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Semn el director seneral del Asua de Castilla-La Mancha

Ciudad Real tiene a^^ua 
para diez meses más

Ciudad Real tiene reservas de agua suficien
tes para el abastecimiento de agua aún el caso de 
que no llueva durante los próximos diez o doc.e 
meses, según explicó ayer el director general del 
Agua de Castilla-La Mancha, Enrique Calleja. Sin 
embargo, el propio Calleja señaló que aunque el

suministro de agua esté garantizado durante un 
año, la solución permanente a los problemas de 
abastecimiento en la región pasa por ejecutar las 
grandes obras previstas,

(Pág. 3)
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Las restricciones se quedan 

en el sur de la provincia
^^ Los delegados de la Junta de Comunidades en Ciudad Real estudiaron en su reunión 

la ^-^^^ ^^^^’^^^^^^P^ d^ abastecimiento de agua en la provincia y aunque constataron que 

®^ preocupante, sí lo será en el caso de que este otoño no llueva, según 
P ico Santiago Moreno, quien señaló que las restricciones afectan por ahora a Alamillo 

Cj^^ 3ldeas de Tiertafuera, La Bienvenida y La Viñuela. T.FERNANDEZ (Pág. 5)

Congreso apoya la 
^y de Solidaridad 
^on las Víctimas del 
terrorismo

-------------- (Pág. 33)

El temporal se 
cobra la vida de 
un sacerdote de 
Cuenca

El Barcelona gana su 
primer choque de la 
Liga de Campeones 
en el último instante

La Cámara de Comercio 
quiere que Ciudad Real 
exporte por 100.000 millones

La Cámara de Comercio de 
Ciudad Real se ha planteado 
como reto que el volumen de 
exportaciones desde la provin
cia alcance los 100.000 millones 
de pesetas, según explicó ayer 
el responsable de Comercio 
Exterior de la institución, Günther 
Lorentz.

Lorentz precisó que las ex
portaciones en 1998 sumaron 
60.000 millones de pesetas, por 
lo que llegar a la cifra que la

Cámara se ha planteado como 
meta debe ser de forma progre
siva y con el trabajo conjunto de 
los empresarios y de la Cáma
ra.

El representante cameral 
destacó el importante incremento 
que ha sufrido la exportación de 
muebles desde la provincia que 
de 130 millones en 1995 pasó en 
1998 a un volumen de 1.200 
millones de pesetas^p^¿^_ 7^

Y además...

El Gobierno rectificará al alza la 
previsión de inflación para este 
año, después de que el IPC de 
agosto suba un 0,4 por ciento

(Págs. 7 y 39)

Carlos Moro aflrma que su 
actuación en el caso del lino fue 
legal y compatible con su cargo

(Pág. 31)

PP y PSOE llaman a filas a 
todos sus diputados para el 
debate final en el pleno sobre el
lino (Pág. 38)
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I\) Miércoles, 15 de septiembre de 1999 AGENDA iS

HORARIO DE TRENES

(1) De Lunes a Jueves-precio Lanzadera entre Puertollano-Ciudad Real-Madrid.

/ CADIZ ' 
\ HUELVA 1 SEVILLA - (MALAGA)C0RD0BA - PUERTOLLANO - CIU DADREAL-MADRI D

Info-Renfe
22 02 02

LANZ. 
LMXIV

LANZ.
LMXJVS

AVE 
LMXJV

AVE 
LMXJVSD

LANZ.
LMXJVSD

AVE 
IMXJVSO

TALGO 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJVSD

LANZ.
LMXJVSD

AVE 
LMXJVSD

LANZ. 
LMXJV-D

TALGO 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

TALGO 
LMXJVSD

niAVE 
LMXJVSD

LANZ 
VSD

1 MADRID 7'40 8'25 8’55 10’00 9’55 11'30 13’02 13’40 16'20 16'40 18'25 18'30 20'40 21'10 21'10 22'15 22'30 22'40
J CIUDADREAL 6'47 7'32 8’08 9'06 9'02 10'38 11’59 12’47 15'16 15'47 17'32 17’38 19'47 20'09 20'09 21'11 21'38 21'47
( PUERTOLLANO 6'30 7'15 7'54 8'54 8'45 10'24 11’42 12'30 14’59 15'30 17'15 17'24 19'30 19'52 19'52 X^ÍS 21'24 21'30
| CORDOBA >ií^K 7'13 8'13 xiSí^S 9'43 10’50 14’10 X^E X^H 16'43 X^K 19'03 19'03 20'08 20'43
■ SEVILLA 6'30 7'30 A^IK 9'00 9’43 X^s X^H 4Í^S 16'00 Xí^E 17'57 X^B X^^ 20'00 X^
1 HUELVA •AÍ^e /i3¿^e aY^. A>Í52 X^1K X^H Xí^^ X^ÍE 16'55 X?^£ X^fc
■ MALAGA ííS^E X^e zf^e 12'00 .-fí^K X^E X^iE <X^iE Íí^íü X^e 17'50 X^IE
■ CADIZ ■V'<<: x-Yie /S?^E 4^» 8'00 XS^-fH X^ X^K- X^H xx*^ 16'25 X^B A^E A^E

HORARIO DE AUTOBUSES

.<b 
SCUENTE CON NOSOTROS

Información facilitada por:

fe

m Inmobiliaria

CIUDAD REAL: C/ Maria Cristina, 1 -1’ • Telf.: 25 56 44 
PUERTOLLANO: P San Gregorio, 53. - Telf.: 41 00 78

AGUDO: 18,00
ALBACETE (de lunes a sábados no
festivos): 15,00
ALBALADEJO: 13,00 - 17,00
ALMADEN: 11,00 -12,15 -15,00
- 18,00
ALCAZAR: 09,30 - 14,00
ALDEA DEL REY: 13,20
ALMAGRO: *07,00 - *12,30 -13,00
-*14,00 -17,00 -*19,00
ALMODOVAR: 11,00 -13,30 -15,00
-19,00
ARGAM. CVA.: 08,30 -11,00 -13,30
-15,00 -16,45 -19,30
AZUAGA: 11,00
BARCELONA (L-S): 21,45
(DOMINGOS): 19,30
CABEZA BUEY: 12,15
CHILLON: 11,00-12,15
CORDOBA: 11,00
DAIMIEL: 07,00 -09,30 -11,00 -14,00
EL CRISTO: 13,00
FUENTE EL FRESNO: *08,00-09,30
-11,00 -14,00 -18,30 -19,00
HERENCIA: 09,30,-14,00
HORCAJO: *15,30 ^Sábados 14,00)
INFANTES: 13,00 -17,00
JAEN (de lunes a viernes no
festivos): 09,20
LOS CORTIJOS: 14,30
LA SOLANA (de lunes a viernes):
13,30 -15,00 18,30

MADRID -"CIUDAD REAL - PUERTOLLANO - CORDOBA (MALAGA) - SEVILLA O (*) Sábados no circula.

LA SOLANA (sábados): 15 00 
MADRID: 07,00 -09,30 -11,00 -14 00 1
-16,30 (doming y fiestas) 09,00 -is’nn
MANZANARES: 13,00 -14,00 -17 nn ' 
MALAGON: *08,00 -09,30 -*I 1 00 1
-*13,00 -14,00 -*14,30 -*18,30 -Í9on ' 
NAVALPINO: *15,30 (Sábados 14 001 
PEDRO MUÑOZ: 09,30 -14 00 '
PIEDRABUENA: *11,00 -*’l 3 00 
-15,30 -18,00 -*19,15
PORZUNA: 13,00 (Sábados 14 00) 
-15,30-19,15 ’ '
POZOBLANCO: 11,00
ALDEA DEL REY-CALZADA' 11 K 
GRANATULA-CALZADA- 1815 
GRANATULA-VISO-
ALMURADIEL: 19,15 
PUERTOLLANO: 08,30 -11 00
-*13,30 -15,00 -19,30 ’ ,
PUERTOLLANO-VALDEPEÑAS-
07,30 -14,00
SOCUELLAMOS: 14,00 1
SACERUELA: 14,45 '
TOLEDO: *08,00
TOMELLOSO: *13,00 -14,00 -*1700 
TORRENUEVA: *14,00
VALENCIA: 09,30
VILLARTA: 14,00 -*18,30 
VILLARRUBIA: 09,30 -*11,00
-14,00 -19,00
VALDEPEÑAS: *07,00 -*12,30 
-13,00 -17,00 -*19,00

(1) Precios de Lanzadera los Sábados y Domingos en el trayecto Madrid-Ciudad Real-Puortollano, 
(2) De Lunes a Viernes precio Lanzadera entre Madrid-Ciudad Real-Puertollano (Turista)

Info-Renfe
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Ciencia

0)07.00 
08.05
10.18

«18.21
20,21

07,31 
08.35 
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18.51
20,50

08,07
09,11
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21,06
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20,14 
2214
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HORARIOS TRENES REGWS
0) circula loborcies. No circula 27,28-11 y 1-W7.
(9 Circula laborales. Hasta tiñeres de lunes a Juew I 

y hasta Jaén los Mornes. ¡
(3) No circula los sábados.

El tiempo en la capi
PRESION: 703,6 mm.
ESTADO DEL CIELO: Poco nuboso 
DIRECCION Y VELOCIDAD
DEL VIENTO: Oeste 4km/h
MAXIMA: 25 “
MINIMA: 16,8“
HUMEDAD: 32 %
EVAPORACION: 4.8 mm.
• Datos recogidos hasta los 8 de la tarde de cr/er

1

El pluviómetro
Datos del año hidrológico actual 

Septiembre de 1999:4,2 W. 
Total año hidrológico: 4,2 L/m \

Total año hidrológico anterior: 166,9 L/m t 
N^edia /93O - T99O.- d26,7 í./aña.
Año más lluvioso: 1968-69 con 719,4 L/m Í
Año más seco: 1998-99 con 166,9 UmL

•AtoHTSOlOGiCOdesdeellcteseplembehasfaelJideogoslode delañoslau

FARMACIAS
CIUDADREAL
DIURNA: ARTURO MATA.
Avd^ de la Mancha, 1 
24H0RAS:B. SALCEDO.
Alarcos, 6
ALCAZARDESANJUAN
F. ORGANERO. Arenal, 20
MANZAN/kRES
J. GORDO. J. del Perdón, 17
TOMELLOSO
24 HORAS; J DE LA CRUZ, G*
PAVON, 2
AP0Y0:A. BRAV0,iy Crisanta,
2
VALDEPEÑAS:
MARINA C/VRRASCO.
Constitución, 1

CINES
CIUDAD REAL
CINESXASIIJLLQ
Sala 1: 5,45, 8,25 y 11 "STAR WARS, LA
AMENAZA FANTASMA"
Sala 2: 7,50 Y 10,30 "LA NOVENA
PUERTA"
Sala 2 5,30 "DIABLO METIO LA
MANO
Sala 3: 11 "INSTINTO"
Sala 3: 5,10 y 9 "RESURRECCION
Sala 3:7,10 "DIABLO METIO LA MANO’

MARIA CRISTINA
Sala 1: 7,50 y 10,40 " EL SECRETO DE

THOMAS CROWN"
Sala 2: 7,50 Y 10,40 "CRUELES
INTENCIONES"
Sala 3; 7,50 Y 10,40 "BUHO GRIS"
VALDEPEÑAS

MONTAJES ELECTRICOS 

CRESCENCIO
PEREZ

BOIVOLOTO 1
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8 44 
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13/09/99

41

1 23
14/09/99

SALA A: 7, 9 y 11 "ALGUIEN COMO 

TU"
SALA B: 6,30, 8,45 y 11 "WILL WILL

WEST'

CUPON DE LA ONCE

[20

C/ Los Coches, 15 - Teléfono:81 -43-21 -CARRION DE CVA. (Ciudad Real) 
Ctra. Carrión, Nave 82 - Teléfonos: 23-27-37/23-27-38 -CIUDAD REAL
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Martes 07 24.967
Miércoles 08 18.711
Jueves 09 75.959
Viernes 10 20.612
Lunes 13 20.522
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LA PRIMITIVA
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DATOS FACILITADOS POR LA AGENCIA EFE, SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL

AHORA CON TECNOFON

Movistar ''¿M^®*’”

C/ Alarcos, 27 - Tel.: 926 27 31 21 - Fax: 926 20 01 15
C/ Libertad, 47 - Tel.: 926 23 09 00 - Fax: 926 22 06 12

La más amplia gama 

de modelos a elegir con 

las últimas novedades
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NACIMIENTOS:A\berío Dueñas Carretero, hijo de Rodrigo 
y Marta María del Mar. Lucía Vellón López,hija de Carmelo y U4i 
rnen. „
MA TR/MONIOS: Rubén Serrano Velázquez y M“ del Mar Romer 
Expósito.

SANTORAL DE HOY: Nuestra Señora de los Dolo- 
res; Angustias, Soledad y Sol; Santos Nicomu^^f 
Emilia, Jeremías, Leoncio y Porfirio.

POR GENTILEZA LEcnoron
REFRAN O4 HOV^. 

No hay para pan, y compraremu 
musco"

Zahiere al que, careciendo de lo necesario, 9® 
dinero en cosas superfluas ^ • •



Miércoles, 15 de septiembre de 1999 3Calleja señaló que "aunque no hay una 
situación grave generalizada en una zona 
concreta de la región, los embalses se 
encuentran en niveles mínimos y hay que 
adoptar medidas preventivas"

Se^ún afirmó ayer el director general del Asua de Castilla-La Mancha, Enrique Calleia

Ciudad Real tiene reserva de agua 
aunque no llueva en 10 ó 12 meses
El director general del Agua 
de Castilla-La Mancha, En
rique Calleja, afirmó ayer, 
respecto a la situación de 
Ciudad Real, que para el 
abastecimiento de esta ciu
dad existen reservas de agua 
que permitirán mantener el 
suministro aún en el caso de 
que en diez o doce meses no 
llueva, pese a que el pantano 
de Gasset que tiene una ca
pacidad total de 42 hectóme
tros cúbicos, tiene actual
mente 12 hectómetros de 
agua embalsada.

La Tribuna

El director general del Agua 
de Castilla-La Mancha, Enrique 
Calleja, afirmó que aunque se 
tenga garantizado el suministro 
de agua durante aproximadamen
te un año, la solución definitiva 
a los problemas de abastecimien
to en Castilla-La Mancha pasa 
por realizar «las grandes obras 
previstas».

Respecto a la reunión que ayer 
mantuvieron representantes de 
las diputaciones provinciales, el 
delegado del Gobierno, Carlos 
Moro, y el director del Agua del 
Gobierno regional para analizar 
la situación de los abastecimien
tos a poblaciones en la región, 
Calleja dijo que «la situación no 
es dramática, aunque los datos 
están empezando a ser más 
preocupantes».

El director general del Agua 
calificó la actual situación de 
sequía en la región como «coyun
tura!» e indicó que actualmente 
existen entre diez y quince pe
danías en Albacete con proble
mas de abastecimiento, que su
man una población de unos 2.000 
habitantes, y en Guadalajara unos 
40 municipios, cuyo número de 
habitantes no supera las 5.000 
personas.
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Estado en que se encuentra el pantano de Gasset que abastece a Ciudad Real, que en la actualidad embalsa alrededor de 12 Hm3 de agua. M. J. FUENTES

Calleja comentó que la re
unión de ayer, que precede a las 
que la semana que viene se man
tendrá con las cinco diputacio
nes para analizar las medidas 
adoptar para mejorar los abaste
cimientos, estudió la situación de 
sequía que existe en Castilla-La 
Mancha y señaló que, «aunque 
no hay una situación grave ge
neralizada en una zona concreta 
de la región, los embalses se

encuentran en niveles mínimos 
y hay que adoptar medidas pre
ventivas».

En cuanto a la situación de la 
ciudad de Toledo, explicó que 
«habrá que insistir» para que las 
obras para el abastecimiento 
desde el embalse madrileño de 
Picadas se finalicen en el plazo 
previsto y que en tres meses 
pueda entrar en servicio.

A su juicio, dentro de unos

meses podría haber problemas, 
ya que el pantano de Guajaraz, 
que actualmente abastece a la 
capital regional, que tiene una ca

pacidad total de 18 hectómetros, 
se encuentra entre los 12 y 14 
hectómetros cúbicos de agua 
embalsada.

Cdkja: "No es sostenible que 
Murcia demande nuevos trasvases"

Responsables de la Dirección General del Agua y la 
Dipuíación se reunirán el martes en Ciudad Real
El director general del Agua de Castilla La 

Mancha, Enrique Calleja, indicó ayer que ei 
Plan de Coordinación entre Administrado 
públicas para prevenir problemas de abas e 
miento será coordinado desde la Dirección 
neral del Agua y que las actuaciones concre
tas que se llevarán a cabo dentro del 
determinarán en las reuniones que se man

drán con las diputaciones provinciales.
Así, el próximo lunes se celebrará un en

cuentro de trabajo para analizar las medidas 
adoptar para mejorar los abastecimientos de 
agua en la Diputación de Cuenca, el martes en 
la de Ciudad Real, el miércoles en la de Albacete, 
el jueves en la de Toledo y el viernes en la de 
Guadalajara.

Calleja manifestó ayer que el que desde Murcia se sigan plan
teando nuevos trasvases desde los embalses de cabecera del Tajo 
no es un argumento «demasiado sostenible», dados los niveles ac
tuales de los pantanos de Entrepeñas y Buendía.

Calleja, que ayer participó en la reunión del Plan de Coordina
ción entre Administraciones Públicas para prevenir problemas de 
abastecimiento a poblaciones, explicó que en estos momentos, por 
ejemplo, el embalse de Buendía está al 25 por ciento de su capa
cidad, con 410 hectómetros cúbicos embalsados sobre el total de 
1.639 hectómetros que tiene de capacidad.

Respecto a Entrepeñas, Calleja dijo que la situación es algo mejor, 
con 450 hectómetros cúbicos embalsados frente a una capacidad 
total de 835 hectómetros.

En este sentido, Enrique Calleja criticó que, mientras desde Aragón 
existe una oposición a que lleguen trasvases desde el Ebro a Mur
cia, «parece que la única comunidad autónoma que tiene que tras
vasar agua es Castilla-La Mancha».
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Miércoles, 15 de septiembre de 1999 CIUDAD REAL La Tríbilii

Sustituye a Tomás Morcillo, que ha renunciado al cargo

López Martín de la Vega, director 
general de Patrimonio y Museos

La Tribuna

El ciudadrealeño Rafael 
López Martín de la Vega ha sido 
nombrado como director gene
ral de Patrimonio y Museos de 
la Consejería de Cultura en el 
Consejo de Gobierno celebrado 
ayer, según informó la Junta de 
Comunidades en una nota de 
prensa.

Rafael López Martín de la 
Vega, de 48 años de edad, es 
licenciado en Derecho, Filoso
fía y Ciencias de la Educación y 
su carrera profesional la ha de
sarrollado en el ámbito de la 
educación -fue profesor de EGB 
(1981), orientador escolar (1982), 
coordinador de Educación 
Compensatoria (1984), inspec
tor técnico de Educación (1985) 
y jefe del Servicio de Inspección 
Técnica Educativa de Ciudad 
Real (1987)-, también fue con
cejal en el ayuntamiento de 
Guadalmez en la pasada legisla
tura, además de haber sido di
putado por Ciudad Real en el 
Congreso de los Diputados en
tre 1989 y 1996. En la actuali
dad trabajaba como maestro y 
jefe de estudios del colegio pú

José Jiménez y Manuel Carrasco, nombrados 
directores de Cabañeros y Las Tablas

La/Tribuna

El Consejo de Gobierno de 
Castilla-La Mancha aprobó ayer 
los nombramientos de José 
Jiménez García-Herrera y de 
Manuel Carrasco Redondo como 
directores conservadores de los 
parques nacionales de Cabañeros 
y Las Tablas de Daimiel, respec
tivamente. Según informó ayer 
la Junta de Comunidades en una 
nota de prensa, José Jiménez 
García-Herrera, de 39 años de 
edad, nacido en Málaga, es li
cenciado en Ingeniería de Mon
tes por la Escuela Superior de 
Ingenieros de Montes de Madrid, 
en la especialidad de 
Silvopascicultura.

Durante 1980 colaboró con la 
Consejería de Medio Ambiente 
de Andalucía asesorando en 
temas relacionados con la ma- 
rismade Odiel. En 1982 trabajó 
en el Parque Nacional de Doñana 
(Huelva). En noviembre de 1985 
ingresó por oposición en el Cuer
po de Ingenieros de Montes, 
destinado en Ciudad Real como 
jefe de brigada en el Servicio de 
Montes, Caza y Pesca. Desde 
1985 hasta 1987 trabaja en las 
campañas de prevención y ex
tinción de incendios forestales en 

- la provincia de Ciudad Real, 

blico "José María de la Fuente" 
de Ciudad Real.

El nuevo director general de 
Patrimonio y Museos de Castilla- 
La Mancha señaló ayer que este 
cargo supone para él un reto y 
que espera aprender muchas 
cosas en el desarrollo de su tra
bajo. Rafael López Martín de la 
Vega se mostró ayer satisfecho 
por su norrtbramiento y agrade
cido a quienes han confiado en 
él para ocupar este cargo.

El nombramiento de López 
Martín de la Vega se produce 
después de que Tomás Morcillo, 
que fue designado para este cargo 
en el Consejo de Gobierno del 
pasado 31 de agosto, renuncia
ra al mismo, según informaron 
fuentes del Gobierno regional, no 
llegando ni siquiera a tomar de 
posesión de su puesto.

"Es un reto y 
espero aprender 
muchas cosas" 

señaló ayer 

ocupando puestos de distinta 
responsabilidad. En enero de 
1987 accede a la Jefatura de 
sección de Montes, Caza y Pes
ca, competente en asuntos rela
cionados con protección y con
servación de la naturaleza.

Jiménez ya accedió a esta 
responsabilidad en 1988 y en los 
últimos años ha desempeñado este 
mismo puesto de manera provi
sional hasta su nombramiento en 
el día de ayer.

Por su parte, Manuel 
Carrasco Redondo, nuevo direc
tor del Parque Nacional de Las 
Tablas de Daimiel, cuenta con 
41 años de edad, es natural de 
Manzanares y es licenciado en 
Ciencias Biológicas por la Uni
versidad Complutense de Madrid, 
en la especialidad de Biología 
Fundamental.

En la campaña 1981/82 fue 
contratado como biólogo en el 
Centro de Selección de Semillas 
de Tembleque (Toledo) y durante 
los años 1983 y 1984 fue con
tratado como biólogo por el 
ICONA, como colaborador y 
monitor del programa de Aulas 
en la Naturaleza.

Su primer contacto con este 
Parque Nacional de Las Tablas 
de Daimiel tuvo lugar en 1985, 
cuando fue contratado como 
biólogo especialista en manejo

Rafael López Martín de la Vega, director general de Patrimonio y Museos.

José Jiménez, director conservador del Parque de Cabañeros. RUEDA

de aves acuáticas, para en 1988 
pasar a ser técnico titulado su
perior del ICONA en Las Ta
blas de Daimiel. En noviembre 
de 1991 Manuel Carrasco accede 
a la escala de técnicos faculta
tivos superiores de los organis
mos autónomos del Ministerio de 
Agricultura, y en diciembre de 
1991 seconvirtióenjefedeCon- 
servación de este Parque Na

cional, puesto que dejo para con
vertirse en agosto de 1993 en 
director adjunto del Parque 
Nacional de Las Tablas de 
Daimiel, responsabilidad que ha 
ostentado hasta la fecha. 
Carrasco tiene varias publicacio
nes y estudios, así como varios 
artículos en prensa y revistas 
divulgativas relacionados con 
dicho Parque Nacional.

Renfe garantiza la 
circulación de todos los 
servicios esenciales 
durante la huelga del 18

Renfe garantiza lacirculación 
de los trenes incluidos en los 
servicios esenciales que el Mi
nisterio de Fomento ha decreta
do para la jornada de huelga 
convocada por los sindicatos 
CC.OO, CGT y SEMAF. Esta 
jornada de huelga está convo
cada desde las 6,00 horas de la 
mañana del día 17 hasta las 7,00 
horas del 18. Los servicios afec
tados son los regionales que 
durante ese tiempo circularán un 
total de 378 trenes.

La Asociación de 
Transportes de 
Mercancías analiza la 
liberalización de las 
tarjetas

La junta directiva de la Aso
ciación provincial de Empresa
rios de Transportes de Mercan
cías analizó ayer la entrada en 
vigor, desde el pasado 8 de sep
tiembre, de la liberalización de 
las tarjetas de transporte.

Esta Orden Ministerial de 
Autorización de Transportes de 
Mercancías por Carretera afec
tará a más de 3.000 empresa
rios del sector en la provincia 
de Ciudad Real y sus consecuen
cias han sido estudiadas por la 
junta directiva de dicha asocia
ción que preside Elías Santos, 
según un comunicado de pren
sa de la CEOE-CEPYME.

La nueva Orden Ministerial 
afectará, sobre todo, a los que 
todavía no sean titulares de tar
jetas de transportes. Esta nue
va ley ya lleva funcionando en 
los países de la Unión Europea 
desde hace años y sólo restaba 
España para su puesta en mar
cha.

El MECha convocado 
siete plazas para 
profesores del ILSE

El MEC ha abierto la con
vocatoria pública para cubrir 
nuevos puestos de iiúérpret 
de Lengua de Signos Espalo 
(ILSE) en diferentes instituto 
de Educación Secundaria, n 
el convenio de colaboracio 
suscrito entre el MEC y la o 
federación Nacional de Sorflo 
de España (CNSE). Según 
forma en nota de prens 
Subdelegación del ^°^‘®/?%a(i 
plazas a cubrir están en Li 
Rea!, Burgos, Zafra, C^ 
Albacete y Valladolid- 
das las localidades ’’’®‘’^’|yo 
das se cubrirá una n|i.
en Valladolid que son dos- 
tas personas estén l^^^’^-Lgn 
pueden solicitar informact 
la Unidad de Progr^n^,^ 
cativos de la Dirección 
cial del MEC (926-2 34 M 
antes del día 18 de es e
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^íklesado de la Junta, Santiago Moreno señaló ayer que la situación no es de momento alarmante

El abastecimiento de agua en la provincia 
centró la reunión de los delegados

Teresa GONZÁLEZ

El abastecimiento de agua en 
la provincia de Ciudad Real y 
las medidas futuras a adoptar en 
el caso de que no lleguen las llu
vias el próximo otoño fue el tema 
central de la reunión que en la 
mañanado ayer mantuvieron los 
delegados provinciales de la Junta 
de Comunidades, en la que por 
vez primera participaron los tres 
recientemente nombrados; 
Angela Sanroma (Sanidad); San
tiago Alonso (Bienestar Social) 
y Juan José Fuentes (Industria y 
Trabajo).

El delegado de la Junta en 
Ciudad Real, Santiago Moreno 
explicó ayer a los periodistas que 
la situación en la provincia no es 
alarmante en estos momentos 
puesto que únicamente las po
blaciones de Alamillo y las al
deas de Tirteafuera, La Bienve
nida y La Viñuela sufren pro
blemas en el suministro de agua, 
en los que ya está trabajando la 
Junta para solucionarlos. More
no considera que la situación sí 
se tornaría preocupante si el 
próximo otoño no fuera lluvioso".

El delegado de la Junta seña
ló igualmente que en la reunión 
de ayer se estudiaron las zonas 
de la provincia que pueden lle
gar a tener problemas si no llo
viera, aunque no especificó cua
les, con el fin' de preparar las 
medidas a ejecutar.

El delegado de la Junta volvió 
amanifestar ayer que la solución 

definitiva a los problemas de abas
tecimiento a causa de la sequía 
en la pro vincia pasarían por la eje
cución del trasvase Tajo-Segu
ra a la llanura manchega y por 
ello pidió al Gobierno de la na
ción que presente el proyecto con 
el fin de que la Junta de Comu
nidades pueda agilizar al máxi
mo la ejecución de los ramales 
secundarios. Moreno pidió así mis
mo al Gobierno del PP que en 
los Presupuestos Generales del 
2000 incluya una partida con la 
suficiente cuantía "para que se 
vea que este proyecto se va a 
ejecutar".

En este sentido, el delegado 
de la Junta en Ciudad Real indi
có que no se debería pasar esta 
ocasión para la ejecución de este 
proyecto "aunque superemos 
este momento de sequía" a la vez 
que aplaudió la moción aproba
da por unanimidad en el último 
Pleno de la Diputación de Ciu
dad Real en la que se urgía al 
Gobierno la ejecución del tras
vase e indicó que en este tipo de 
cuestiones es necesaria la co
ordinación de las distintas admi
nistraciones.

Moreno dijo también que 
desde la Junta de Comunidades 
se estaría dispuesta a apoyar la 
campaña de concienciación so
bre el consumo del agua que en 
la actualidad baraja poner en 
marcha el Ayuntamiento de Ciu
dad Real. El delegado de la Jun
ta considera que es imprescindi
ble "racionalizar el consumo del

La reunión de los delegados se desarrolló ayer en la sede de la Junta . T.FERNANDEZ

agua porque es un bien escaso".
En la reunión de los delega

dos también se analizaron los pro
yectos que son necesarios eje
cutar en la provincia y que debe
rán ser incluíos en los presupues
tos regionales del 2000, según 
explicó Santiago Moreno.

Moreno reiteró ayer que la solución 
definitiva a los problemas de 

abastecimiento de agua en la provincia 
pasan por la ejecución del Tajo-La Mancha

El Grupo Municipal Socialista presentará una 
moción para agilizar el trasvase Tajo-La Mancha

Silvia DÍEZ MAYANS

La sequía que este año ha 
arrasado la provincia de Ciudad 

cal ha sido el detonante que ha 
n^pujado al Grupo Municipal 
ociahsta a elaborar una moción 

Ít^'^svase Tajo-Segu- 
Mancha que será pre- 

^ ^” ^^ próximo pleno del 
ayuntamiento capitalino.

declaró en rueda de 
de los socia- 

Dal t ^^^®^Poración munici- 
"ya es mo- 

biemníi^y^ equipo de Co
cida a ^® Ayuntamiento se de- 

^" proyecto que 
d definitivamente 

Pal*%í'°’;l'^" Grupo Munici- 
maJw '^^^ pretende no sólo 
’^^aifestarseafavordel trasva

se, según apuntó Naharro, sino 
también instar al Ministerio de Me
dio Ambiente a que incluya en 
los próximos Presupuestos Ge
nerales las partidas necesarias 
para que Ciudad Real tenga ase
gurado el abastecimiento del 
agua". En este sentido, Naharro 
resaltó la necesidad de que 
Castilla-La Mancha y la provin
cia ciudadrealeña reciban un trato 
igualitario respecto a otras co
munidades apuntando que "la 
financiación de estas obras de
berá obtener el mismo tratamiento 
que las obras hidráulicas reali
zadas en otras zonas del territo
rio español".

Así, Javier Naharro, que es
tuvo acompañado por los conce
jales Bienvenida Pérez y Carlos 
López Camarena, se mostró dis
puesto a suscribir el acuerdo de 
forma conjunta con el Grupo 
Popular "si finalmente esta mo

ción se acepta", a la vez que 
recordó que los proyectos con
templados en el futuro de la ciu
dad (Aeropuerto o Destino Tu
rístico, entre otros) necesitan un 
abastecimiento "seguro y defini
tivo de agua".

Por otro lado, Naharro con
firmó el apoyo del Grupo Muni
cipal Socialista a lo que denomi
nó "una solución transitoria y de 
urgencia" como es la posibilidad 
de hacer un trasvase desde la 
Torre de Abraham al Gasset 
aprovechando la conducción 
actual aunque modificándola con 
una tubería de 6 kilómetros des
de la estación de bombeo. Dicha 
opción, conocida como la "A2", 
es la misma hacia la que se ha 
decantado la Mancomunidad del 
Bullaque. Sin embargo, Naharro 
quiso dejar muy claro que "la 
solución defmitivaal problema del 
agua pasa por el trasvase Tajo-

De izquierda a derecha, López Camarena, Naharro y Pérez, t.FERNÁNDEZ

La Mancha" ya que, según re
cordó, el embalse del pantano 
Gasset "tan sólo tiene agua para

un año y la Torre de Abraham se 
encuentra, tan sólo, al 4,5% de 
su capacidad".
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Escasa promoción, normas sanitarias y furtivismo son los principales problemas del sector

La Mesa de la carne de caza reinicia su 
actividad ante la temporada 1999/2000

La Tribuna

Esta misma semana reiniciará 
sus actividades la Mesa de la 
Carne de Caza de Ciudad Real, 
integrada en la Lonja 
Agropecuaria de la Cámara de 
Comercio, ante el comienzo de 
la temporada de caza menor y 
mayor, una actividad económica
mente muy importante en nues
tra provincia. La Feria de la Caza 
y el Turismo que se inicia, ha sido 
el marco elegido para arranacr 
esta temporada, el próximo vier
nes 17.

Los principales problemas a 
los que se enfrenta la carne de 
caza en Ciudad Real ya fueron 
analizados la pasada temporada 
por la Junta de Precios de esta 
Mesa, entre los que destacan la 
falta de una adecuada promoción 
de esta carne y sus ventajas 
gastronómicas, los ajustes de las 
normativas sanitarias a la reali
dad de las explotaciones y una 
más efectiva lucha contra el frau
de.

Estos problemas del sector 
fueron expuestos al consejero de 
Agricultura de la Junta de Co
munidades en una entrevista 
celebrada recientemente por los 
presidentes de la Cámara de Co
mercio, ASAJA y APROCA y 
de la que se derivó un acto pos
terior de presentación de diver
sos productos de caza de nues
tra región en Madrid.

En relación con la problemá
tica sanitaria, la Mesa de la Caza 
estima que el tratamiento en ori
gen debe asegurar la calidad de 
la carne, para lo cual las explo
taciones deberían disponer de un 
lugar adecuado para el manejo 
de las reses y su limpieza, así como 
reducir el tiempo de espera para 
el eviscerado de las mismas.

El traslado de las piezas des
de el coto al establecimiento 
administrativo de inspección, debe 
agilizarse al máximo con un úni
co reconocimiento en el lugar de 
comercialización. La Mesa de la 
Caza estima que debe 
regularizarse el tratamiento de la 
caza menor y su normativa le
gal, distinguiendo las especies en 
el caso de la perdiz.

Furtivismo

El furtivismo es otro de los 
temas que preocupan especial
mente a la Mesa de la Carne de 
Caza de Ciudad Real, ya que esta 
actividad se encuentra ampara
da por numerosos establecimien
tos, como tiendas o restaurantes, 
que adquieren esta carne de caza 
sin identificar ni con garantías 
sanitarias algunas.

La Mesa de la Caza estima 
absolutamente necesario que la 
Administración exija el etiquetado 
del producto y que se lleve a cabo 
por los agentes de la autoridad 
un seguimiento de los posibles

La temporada pasada se cazaron 500.000 perdices en la provincia. R.TERRIZA

compradores, a los que se debe 
reclamar la factura de compra e 
imponer en su caso las sancio
nes que procedan.

La Mesa de la Carne de Caza 
de Ciudad Real, en la que parti
cipan varios representantes de 
cada uno de los sectores, ya sean 
representantes de fincas o fabri
cantes-comercializadores, volve
rá a reunirse a partir del próximo 
17 de septiembre, en FERC ATUR 
en esta primera ocasión, con 
carácter quincenal para analizar 
todos los precios del sector.

Siete reuniones

Durante la pasada tempora
da celebró 7 reuniones a las que 
asistieron 84 representantes de 
fincas y fabricantes- 
comercializadores de productos 
de carne de caza de nuestra re
gión, sino también de Andalucía, 

Del 10 de octubre al 6 de febrero, veda 
para ca^ menor y del 10 de octubre al 6 

defebreroparaca^mayor
La Orden de la Junta de Comunidades que regula los periodos hábiles 

de caza, establece que para la provincia de Ciudad Real y en el caso de 
la caza menor (conejo, libre, patos, faisanes, etc), será el comprendido 
entre el 10 de octubre y el 6 de febrero. La caza en media veda se abrió 
para codorniz, tórtola, paloma, urraca, grajilla y corneja, el pasado 15 de 
agosto y terminará el domingo 12 de septiembre. Por lo que respecta a 
la caza mayor, los periodos hábiles serán los comprendidos entre el 10 
de octubre y el 20 de febrero para el ciervo, gamo, jabalí, muflón y arruí. 
Para el corzo, el período hábil está comprendido entre el 1 de junio y 31 
de julio y desde el 5 de septiembre al 9 de octubre y para la cabra montés 
desde el 12 de septiembre al 5 de diciembre.

Extremadura y Cataluña. En 
estas reuniones se establecieron 
los precios de las diferentes va
riedades comercializadas tanto en 
caza mayor como en caza me
nor.

La perdiz roja autóctona fue 
sin duda alguna el producto más 
valorado, con un precio compren
dido entre las 600 y las 727 pe
setas la pieza a lo largo de la 
temporada. En Ciudad Real se podrá practicar la caza mayor hasta el 6 de febrero. RT

La Mesa de la Carne de Caza de Ciudad Real, en la que 
participan varios representantes de cada uno de los 

sectores, volverá a reunirse a partir del próximo 17 de 
septiembre, en FERCATUR en esta primera ocasión, con 

carácter quincenal para analizar todos los precios del sector

11,000ciervos, 9.000jabalíes, 15G 
gamos, 500.OOOperdices,150.000 

Iiebresy200.000conejos
En la provincia y según datos de la Mesa de la Carne 

de Caza, durante la pasada temporada se efectuaron unas 
11.000 capturas de ciervos, 9.000 de jabalíes y 150^ 
gamos, así como más de 500.000 perdices, 150.000 he' 
bres y unos 200.000 conejos.

De los 11.000 ciervos capturados en pasadas monterías 
de la temporada de caza, 6,231 fueron machos, 4.70 
hembras y 169 crías y por lo que respecta a los jabalíes, 
7.170 fueron en monterías y en ganchos y unos 2.000en 
aguardos no controlados.
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^ún afirmó el responsable del departamento de Comercio Exterior, Günther Lorenz

La Cámara de Comerao espera que las 
exportadones lleguen a 100.000 neones

Efe-Valdepeñas

El responsable del Departa
mento de Comercio Exterior de 
la Cámara de Comercio e Indus
tria de Ciudad Real, Günther 
Lorenz, dijo ayer que uno de los 
retos de la provincia es alcanzar 
a medio plazo un volumen de ex
portación cercano a los 
100.000 millones de pesetas.

En declaraciones a Efe, 
Lorenz, que recordó que el pa
sado año las exportaciones fue
ron de 60.000 millones de pese
tas explicó que este «interesan
te» incremento debe conseguirse 
de forma progresiva y a través 
del «esfuerzo conjunto» entre 
empresarios y la propia entidad 
cameral, «destinando gran par
te de su presupuesto a la promo
ción de sus productos, a través 
de misiones comerciales, degus
taciones y ferias».

Fabricación de muebles

Aunque el sector de los pro
ductos agroalimentarios transfor
mados es uno de los más deman
dados en el mercado exterior, el 
responsable del Departamento de 
Exportación de la Cámara de 
Comercio e Industria de Ciudad 
Real destacó la fabricación de

muebles como una de las activi
dades en que más se han desa
rrollado las ventas al exterior en 
los últimos años.

En este sentido, Lorenz ase
guró que este sector «se ha de
sarrollado prácticamente de la 
nada en los últimos cuatro años, 
pasando de una cifra de expor
tación de 130 millones de pese
tas en 1995 a los más de 1.200 
millones del pasado ejercicio eco
nómico», un volumen del que dijo 
que, aunque todavía «es bajo, 
refleja muy bien su evolución».

El trabajo de la entidad 
cameral para el próximo año se 
centrará además de la consolida
ción de la exportación de secto
res como el agroalimentario, el 
mueble o la confección, en la 
potenciación de los productos 
industriales en general, porque 
en la provincia de Ciudad Real 
«hay muchas empresas, pero no 
existe un sector concreto en este 
campo».

Unión Europea

El destino del 80 por ciento 
de las exportaciones de Ciudad 
Real se encuentra en la Unión 
Europea, un mercado que 
Günther Lorenz definió como 
«natural y tradicional» y que

3+

Las previsiones a medio plazo de la Cámara son de un aumento de las exportaciones de 40.000 millones.

ahora se pretende complemen
tar con la apertura de otros nue
vos o en los que todavía no hay 
una presencia importante, como

es el caso de Japón, China y 
Estados Unidos.

Así, dijo que tampoco hay que 
olvidar otros más «accesibles»

como los países latinoamerica
nos, en los que la irregularidad 
económica es una constante, y 
Oriente Medio.

Ciudad Real, entre las provincias en las 
que menos subió el IPC en agosto

La Tribuna

Ciudad Real, junto a Asturias, 
Cáceres, Cádiz, Castellón Cór
doba, Jaén, Palencia, Toledo, Va- 
encia y Ceuta, fueron las pro- 
mcias que registraron en agos- 

0 un menor aumento de los pre
vios- un 0,3 por ciento-, frente 

uadalajara, Lugo, Orense y 
govia que registraron el pasa- 

de! ^ayor incremento IPC-un 0,7- cuando la me- 
ciento^’°"^^

agosto, en los 
^^t® año el índice

Consumo se ha 
CiufinH n^^^°®^Ia provincia de 
mienfr ^^^^ P*^*^ ciento 

en el i o . Ineses se situa 
^atos ciento , según los 
Estadíst’ Nacional de 
cer aye^ ' ^''^ ‘^^dos a cono-

-^'I^^^’cha, los 
Io> al ^" ^’4 por cien- 
país el conjunto del Pe-provincias, en Albacete,

el IPC subió un 0,6 por ciento; 
en Guadalajara un 0,7 por cien
to; en Cuenca un 0,5 por ciento 
y en Toledo un 0,3 por ciento.

En la región, la mayor subi
da se registró en el grupo de vi
vienda con un 1,6 por ciento 
seguido del transporte que subió 
un 0,8 por ciento; medicina y 
alimentación con un 0,1 por cien
to mientras que bajaron un 0,1 
por ciento en cultura y menaje y 
subieron un 0,6 por ciento en 
otros.

Según datos del Instituto 
Nacional de Estadística (INE), 
los precios se incrementaron en 
agosto en las 52 provincias es
pañolas, en 23 de ellas por enci
ma del aumento medio de los 
precios, que fue del 0,4 por ciento, 
otras 11 experimentaron índices 
inferiores a la media y fue igua
lado por otras 18.

En el conjunto del Estado el 
aumento de los precios fue de un 
0,4 por ciento en agosto, lo que 

• situó la tasa de inflación acumu
lada en los ocho primeros meses 
del año en el 2,1 por ciento y la

Aslurias C^tabria
P. Vasco

Cataluña ib

Aragón J
y León

Vaíenciana >^

i C.-La Mancha
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interanual (últimos doce meses) 
en el 2,4 por ciento.

Además de Guadalajara, 
Lugo, Orense y Segovia, las pro
vincias más inflacionistas en 

1 
ÚO 

F o
 

I

agosto fueron Alava, Albacete, 
Cantabria, A Coruña, Málaga, 
Santa Cruz de Tenerife, Soria, 
Tarragona y Teruel, con un in
cremento del 0,6 por ciento en 

todos los casos.
Con un aumento del 0,5 por 

ciento, figuran las provincias de 
Alicante, Baleares, Burgos, 
Cuenca, Gerona, Huelva, Huesca, 
Murcia, Pontevedra y La Rioja.

Igualaron el incremento me
dio del 0,4 por ciento, las pro
vincias de Almería, Avila, 
Badajoz, Barcelona, Granada, 
Guipúzcoa, León, Lérida, Ma
drid, Navarra, Las Palmas, 
Salamanca, Sevilla, Valladolid, 
Vizcaya, Zamora, Zaragoza y 
Melilla.

Subidas en todas las regio
nes

Los precios se incrementaron 
el pasado mes de agosto en to
das las comunidades autónomas, 
más en las de Cantabria y Galicia, 
que registraron un aumento del 
0,6 por ciento en ambos casos, 
mientras que las menores subi
das se localizaron en Asturias, 
Extremadura y la ciudad 
autónoma de Ceuta (un 0,3 por 
ciento).

M.C.D.2022
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Los orsanizadores destacaron la participación y la implicación de los jóvenes

Cruz Roja clausuró el curso sobre 
monitores de ocio y tiempo libre

Silvia DIEZ MAYANS

Unos 25 jóvenes voluntarios 
de Cruz Roja recibieron ayer el 
diploma que les acredita como 
monitores de ocio y tiempo li
bre después de haber participa
do en la X Escuela de Verano 
"Jean Henry Dunnent" de 
Castilla-La Mancha que ha te
nido lugar en la Finca Galiana 
desde el pasado día 2 hasta el 14 
de septiembre.

Este curso, que cada año se 
celebra en una de las provincias 
castellano-manchegas, ha inclui
do en su programa aspectos tan 
importantes como la psicología 
infantil, sociología, paz y coope
ración, intercultura, trabajo en 
equipo y técnicas grupales, pla
nificación, gestión, orientación 
laboral, legislación y coopera
ción internacional, entre otras, 
según explicó a este periódico 
el director de la escuela, José 
Rafael Martínez Sáez, quien se 
mostró muy satisfecho por el 
transcurso de este curso que 
también ha acreditado a otros 15

1

Unos 40 jóvenes han participado en el curso. T. FERNANDEZ

jóvenes como directores de ocio 
y tiempo libre.

Según explicó Martínez, tras 
laparticipación en este curso, los 
jóvenes interesados deberán 
presentar ante la Junta de Comu
nidades una memoria acerca de 
su trabajo, a lo largo de todo un 
año, con niños o jóvenes. Sólo 
así, con la parte teórica del cur
so y la práctica realizada a lo 
largo de un año, el Gobierno 
regional podrá homologar un 
título que después les capacita
rá para participar en campamen
tos u otras actividades juveni
les.

Por su parte, la vicepresidenta 
de Cruz Roja, M® Dolores Cruz, 
destacó el "enorme interés" y la 
"elevada participación" que han 
demostrado tener los jóvenes 
durante la celebración del cur
so. "Ellos son el futuro de la 
institución", comentaba Cruz a 
la vez que recordaba la necesi
dad de que los voluntarios de 
Cruz Roja "sean personas acti
vas y que se comprometan con 
lo que hacen"

Ocho calles 
sufrirán hoy 
cortes 
intermitentes al 
tráfico

tíS-Tribui^

Un total de ocho callesdela 
ciudad permanecerán hoy cor
tadas al tráfico de forma inter
mitente, según anuncia la Poli- 
cía Local a través de un comu
nicado de prensa.

Así, la calle Bachiller Fernán 
Gómez sufrirá cortes intermi
tentes debido a las obras queeslá 
realizando la empresa "G&0". 
También la calle Conde de la 
Cañada permanecerá cerrada 
intermitentemente a causadelas 
obras de la empresa "PC Puen
te Navarro S.L".

Lo mismo ocurre con las 
calles Toledo y Real dondeestá 
trabajando la empresa 
"Alarcos".

La calle Real con vueltaala 
calle Morería estará igualmen
te cortada al tráfico intermiten
temente.

La calle Reyes, a la altura del 
numero 22, sufrirá también 
cortes intermitentes por carga 
y descarga, al igual que la Ron
da de Alarcos a la altura del 
número 46.

Finalmente, la Ronda de 
Calatrava desde la calle Mataa 
la Puerta de Toledo sufrirá cortes 
intermitentes de un sólo carril.

lEdicto
Don FELIPE RONCER ROMAN, Secretario de Juzgado de 1^ 
instancia e instrucción num. dos de Alcázar de San Juan (C. Real).

HACE SABER; Que en virtud de lo dispuesto por la Sra. Juez 
Sustituta de 1® Instancia e Instrucción núm. 2 de esta localidad, en 
providencia del día de la fecha, dictada en la Pieza Primera del Juicio 
Universal de Quiebra necesaria número 78/96, de Indubike Española, 
S.L., por el presente se hace público que mediante el citado proveído 
se ha aprobado el nombramiento de Síndicos efectuado a favor de D. 
José Luis Ortegaromero, D. Santiago Perucho Montoya y D® Beatriz 
Alonso Qrtíz, en la Junta General de Acreedores celebrada el 29 de juho 
de 1999, a los que por haber aceptado y jurado el cargo se les ha 
puesto en posesión de los mismo; previniéndose que se haga entregaa 
dichos síndicos de cuanto corresponda al quebrado.

En Alcázar de San Juan, a treinta de Julio de mil novecientos noventay 
nueve

La Hermandad de
Ntra Sra. de los Dolores de la Catedral

Saneamientos Toribio

Comunica a todos sus hermanos 
que hoy miércoles día 15 de septiembre 
se celebrará una misa, a las nueve de la 
noche en la S.I.B. Catedral por motivo 
de su festividad

MATERIALES DE CONSTRUCCION ■ CERAMICA ■ MUEBLES DE COCINA Y BAÑO

Avda, del Santo, 1. Tfno y Fax: 926 80 00 54 - 13420 MALAGON (Ciudad Real)
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S^ que luchará por el aumento y la mejora de las infraestructuras de la provincia

Josefa Babiano juró su cargo como 
diputada nacional por Ciudad Real

La Tribuna

La alcaldesa de Almadén, la 
socialista Josefa Babiano, juró su 
cargo como nueva diputada na
cional por Ciudad Real pasadas 
las cuatro de la tarde desde el 
escaño que le ha correspondido 
en la reanudación, tras el perio
do vacacional, del periodo de 
sesiones del Congreso.

En un acto breve al inicio de 
la sesión, Josefa Babiano y otros 
ocho nuevos diputados tomaron 
posesión de sus actas, la mayo
ría en sustitución de ex-congre- 
sistas que han pasado a ser 
europarlamentarios, como es el 

LaTribuna CONFIAREN LO QUE UNO PUEDE

de Ciudad Real
ROLEX 

of Geneva

CON VIENTOS QUE CAMBIAN A CADA 
INSTANTE Y OLAS QUE CRECEN 

INESPERADA MENTE, 
TRANQUILIZA SABER QUE HAY ALGO

P K U
l 

«M
U 

U Z o U Z

Ganadores del sorteo
Cristina Mata Antón 5.697.637
Angela Descalzo Huertas5.698.225-K 

del Carmen Huertas 5.603.923
Jaime Bravo Navas 5.675.274
^aría García del Val 5,473.017

Montserrat Cano 5.667.798
Cerna Fernández Camacho 5.671.454
Francisco Becerro Casero. 5.659.577
^ entradas se recogerán en La Tribuna 

^asta el día 17 de septiembre de 

«9,00 a 14,00 y 17,00 a 19,00

Submariner
Cronómetro Suizo Oficialmente Certificado.

Joyería - Platería

Feria, 5. 13001 CIUDAD REAL

caso de Miguel Angel Martínez, 
quien cede el testigo a la nueva 
diputada ciudadrealeña.

La alcaldesa de Almadén juró 
su cargo desde el escaño que 
ocupará de ahora en adelante y 
ante la atenta mirada de sus com
pañeros de grupo y de su mari
do, sus dos hijas y el segundo 
teniente de alcalde almadenense, 
Julián Díaz, que presenciaban el 
acto desde la tribuna de invita
dos. Como se recordará Babiano 
ocupaba el puesto número 4 de 
la lista de candidatos socialistas 
al Congreso de los Diputados en 
las elecciones del 96, detrás de 
Clementina Díez de Baldeón,

CIUDAD REAL

Miguel Angel Martínez y José 
Manuel Caballero. Babiano se 
muestra ilusionada y comprome
tida con este hecho histórico, 
siendo ella la segunda diputada 
nacional que tiene la comarca de 
Almadén, tras el gualmiseño 
Rafael López Martín de la Vega.

Josefa Babiano llega al Con
greso dispuesta a aprovechar 
estos pocos meses de legislatu
ra que restan ya para trabajar por 
su comarca, provincia y región.

Entre los objetivos fijados por 
la virtual diputada nacional figu
ran la lucha por el aumento y la 
mejora de las infraestructuras de 
transporte, viarias e hidráulicas 

de la provincia ciudadrealeña, con 
especial hincapié en la comarca 
de Almadén. La situación de 
Mayasa será otro tema impor
tante de su agenda como parla
mentaria.

A Josefa Babiano le preocu
pa el efecto de la actual sequía, 
que podría poner en peligro el 
abastecimiento de agua a la pro
vincia ciudadrealeña y a la co
marca almadenense en los próxi
mos meses en caso de que se 
mantuviera latónicade no llover; 
«Por eso voy a trabajar en la 
mejora de la infraestructura hi
dráulica, apostando por el des
bloqueo del II Plan Hidrológico

Josefa Babiano, ayer en el Congreso.

de Castilla La Mancha al que el 
Ministerio de Medio Ambiente 
tiene en el olvido, así como lu
charé por el trasvase Tajo a La 
Mancha».

M.C.D.2022
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Ciudad Real albergara 3 
parques eólicos de los 29 La Tribuna

So

La primera fase del Festival! 
de Vídeo dará comienzo el 
próximo 18 de octubre

que habra en la región
La Tribuna

La multinacional danesa 
NEG Micon Ibérica, líder mun
dial en la fabricación de turbi
nas eólicas, tiene previsto inver
tir 169.000 millones de pesetas 
en Castilla-La Mancha, con la 
instalación continua de parques 
eólicos hasta el año 2006 en las 
cinco provincias de la región. De 
los 29 parques eólicos previstos, 
3 se construirán en Ciudad Real, 
15 en Guadalajara, 6 en Cuen
ca, 3 en Albacete y 2 en Toledo.

Según informó ayer en rue
da de prensa en Toledo Fernan
do Llovet, director general de 
Desarrollo de Micon Ibérica, esta 
empresa ha presentado ya ante 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha su proyec
to eólico estratégico y a lo largo 
de este mes dará a conocer el plan 
industrial que respalda a éste, 
para dar respuesta a un desarro
llo total de 1.100 megawatios.

Llovet precisó que de los 
169.000 millones de inversión 
prevista en Castilla-La Mancha 
entre el año 2000 y el 2005, unos 
118.000 millones «revertirán 
directamente en beneficio de la 
región, al quedarse dentro de 
ésta». El ejecutivo de Micon 
Ibérica justificó este plantea
miento en que la factoría LM 
Composites de Toledo será la 
encargada de fabricar las palas 
de los aerogeneradores, «garan
tizando los empleos actuales y 
permitiendo la expansión de ac
tividades», y además se creará 
una nueva planta de fabricación 
de torres, cilindros embebidos 
y estructura de góndolas en 
Guadalajara.

Además está previsto crear 
una planta de montaje de 
aerogeneradores, similar a la 
existente en Galicia, y un cen
tro de mantenimiento y super-

LOZANO
MANZANARES
SOCIEDAD LIMITADA

EMPRESA ESPECIALIZADA 
EN CAÑONES AUTOMATICOS DE RIEGO

VETERANA EN LA INSTALACION DE ENROLLADORES

C/Mayorazgo, 22 - Telf./Fax: 926 620 451 
13200 MANZANARES (Ciudad Real) - e-mail: Iozano@autovia.com

Responsables de NEG Micon ayer en Toledo. EFE

La multinacional danesa NEG Micon 
Ibérica, líder mundial en la fabricación de 

turbinas eólicas, tiene previsto invertir 
169.000 millones de pesetas en Castilla- 

La Mancha, con la instalación continua de 
parques eólicos hasta el año 2006

visión de los 29 parques eólicos 
que se instalarán en la región, 
en caso de que la Junta apruebe 
el plan de NEG Micon. El direc
tor general de Desarrollo de NEG 
Micon destacó que todo ello 
tendrá una repercusión positiva 
en la creación de empleo en 
Castilla-La Mancha, ya que sólo 
en empleo directo se crearán más 
de cien puestos de trabajo.

Por su parte, el responsable 
de Comunicación de NEG Micon 
Ibérica, José Antonio Checa 
Teixidó, resaltó que la filosofía 

de esta empresa, una de las prin
cipales inversoras en I+D a ni
vel mundial, es «ser exquisito 
con el medio ambiente», prin
cipio que también se respetará 
en Castilla-La Mancha. Agregó 
que NEG Micon, que fabrica uno 
de cada 5 generadores eólicos en 
el mundo, tiene previsto inver
tir en España 300.000 millones 
de pesetas hasta el año 2010 en 
los diferentes proyectos inicia
dos en Galicia, Castilla y León, 
Aragón, Castilla-La Mancha y 
Andalucía.

El Festival de Vídeo de Ciu
dad Real alcanza este año su 
sexta edición comenzando la 
primera fase (selección del 
material) el próximo 18 de oc
tubre.

La Concejalía de Ju ventud del 
Ayuntamiento de Ciudad Real 
ha querido destacar la popula
ridad que ha ido adquiriendo esta 
iniciativa en la que participan 
personas de todo el territorio 
español e incluso europeo. Por 
ello, este año se ha incluido una 
nueva modalidad, la de 
"videocreación", que será pre
miada con 125.000 pesetas. El 
resto continuará como en edicio
nes anteriores, es decir, la mo
dalidad general documental, que 
será premiada con 300.000 pe
setas; la general argumental, con 
un premio único de 350.000 
pesetas; la local documental,

El medio ambiente y las 
construcciones, dos nuevos 
módulos de formación

La Tribuna

La Concejalía de Bienestar 
Social del Ayuntamiento de 
Ciudad Real está desarrollando, 
desde el pasado 5 de julio, dos 
módulos de formación y empleo 
en las especialidades de "Téc
nico en Medio Ambiente" y 
"Construcciones, Estructuras y 
Obras".

El objetivo fundamental de 
estos módulos, cofinanciados 
por la Junta de Comunidades, el 
Fondo Social Europeo y el pro
pio Ayuntamiento, es cualificar 
profesionalmente a 24 personas 
desempleadas para que tengan 
más oportunidades de incorpo
rarse al mundo laboral.

En los módulos de formación 
y empleo se están combinando 
diariamente la formación teóri
ca y las prácticas, teniendo pre-

TURBIRAIO

C
\J 

C
SI 

o

I

premiada con 200.000 pesetas 
la modalidad local argumenta! 
con un premio de 25 0.000 pe' 
setas y, finalmente, el premio 
especial "jóvenes realizadores' E 
que obtendrá 125.000 pesetas K

Las obras deberán presentar
se en sistema VHS, S-VHSo 
Betacam, independientemente K 
de la fuente original donde ha
yan sido producidas, y cadaB 
participante, individual ocolec- B 
tivo, podrá presentar, como 11 
máximo, dos obras, no sobre- B 
pasando cada una de ellas los B 
30 minutos.

La entrega de trabajos se 
realizará en el Centro Jovende 
Nuevas Tecnologías de Ciudad B 
Real, situado en la calle Borjas, 
n°l, pudiendo solicitar más in
formación en los teléfonos(926) B 
251741 o (926) 253463. La 
fecha de presentación será del B 
13 de septiembre al 15 de octu
bre.

visto, igualmente, realizar se
siones de orientación y motiva
ción laboral.

Las prácticas del módulo 
"Técnico en medio ambiente", 
impartido por Manuel 
Fernández Fuentes, se están 
desarrollando en la plantado^ 
Residuos Sólidos Urbanos de 
Almagro, en la Depuradora 
Municipal de Aguas, en los 
viveros y granjas de la Finca 
Galiana de la Diputación pro
vincial y en la Concejalía de 
Medio Ambiente. Los alumnos 
han realizado visitas formativas 
a Sierra Madrona y al munici
pio de Anchuras.

Las prácticas del módulode 
"Construcciones, Estructuras) 
Obras", impartido por Marta 
González de la Aleja, se desa
rrolla en el Polideportivo Mu
nicipal "Príncipe Juan Carlos-
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El CIE piTgiiiiLi a los 
ayuntamientos sobre la
adaptación al euro

La Tribuna

El pasado mes de mayo se 
constituyó en la Coruña, dentro 
del plan Euro-FEMP(1998- 
2002) la red de «enlaces Euro- 
FEMP», de la cual forma parte 

; el CIE-Carrefour. Esta red esta 
compuesta, según señala la Di- 

i putación provincial a través de 
i un comunicado de prensa, por 
' representantes de diputaciones, 

cabildos, concejos Insulares y 
Federaciones Territoriales de 

' comunidades autónomas 
uniprovinciales, y coordinada 

' por la Red Técnica de Diputa- 
Í ciones y la Dirección del Depar- 
; lamento de Haciendas Locales 
i y Desarrollo Económico de la 

FEMP.
i La red persigue el objetivo 

de vertebrar un sistema que 
' permita canalizar la información 

generada tanto de los distintos 
; ámbitos euro, como desde cada 
i corporación local, sirviendo de 

punto de referencia para las 
entidades locales de cada ámbito 
provincial y posibilitando la 
toma de decisiones.

A tal efecto se establece, 
; como primera cuestión para or

ganizar con eficacia los traba- 
■ josfuturos, la realización de una 

encuesta a las corporaciones 
i locales con el objetivo de tener 

una impresión lo más aproxima- 
' ^u posible de cuál es la situación 

actual de los ayuntamientos en 
relación con las medidas adop- 

, ^.® 9^® se van a adoptar en 
relación con el euro.

Desde esta perspectiva, por 
parte del vicepresidente 1 ° de la 
Diputación de Ciudad Real, 

r 9^0 diputado delegado del CIE, 
. ugel Amador, se ha dirigido 
' una comunicación a todos los

ayuntamientos de la provincia so
licitando determinada informa
ción sobre la adaptación al euro: 
actuaciones realizadas hasta el

momento; actuaciones de infor
mación a los ciudadanos, conta
bilización, fecha da adaptación, 
etc...

r

La Diputación quiere saber cómo se están adaptando los ayuntamientos al euro.

Anímese.

La campaña 
Cáritas con 

Turquía" 
continuará abierta

La Tribuna

aup^c después del terremoto 
‘ laboreé H ^^^^^^"^’ continúan las 

población r^^"^^ ^ ’^

i ^^^ necesidades
, cer X ^^^ centran en ofre- 
í '^“chasfXT^^ provisional a

Viendo Liguen vi-

^0 prenso 0 1 ^” ^’^a nota
'^^ocisión í ^ ^^^ ^^ confirma 
panaS?®^g“‘’'conlacam- 

' y^halogradn^ ^^^^ Turquía" que
*'•»«¿si5Sin^®"'’P™’ 
tas. naílones de pese-
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Pruebe nuestro nuevo plazo fijo 
con burbujas.

30%
REVALOWMCIÓN 

IBEX35

Dese prisa, contrátelo 
antes del 16 de septiembre.

102%
RENTABILIDAD 
GARANTIZADA

30%
Beneficios 

Exentos

Invierta en renta variable sin correr riesgos. 

Le garantizamos el 102% de su inversión 

en dos años, más el 30% de la revalorización 

media del índice IBEX 35, los 35 valores con 

mayor capitalización de la Bolsa de Madrid.

Además, contará con una importante

ventaja fiscal, pues el 30% de los beneficios.
DEPÓSITO Ibex 100+2

está exento de retención y tributación.

Contrate su Depósito Ibex 100 + 2 en cualquiera 

de nuestras oficinas, basta el 16 de septiembre.

CAJA RURAL
DE CIUDAD REAL

•22
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El acuerdo de que Puertollano reciba 
esa cantidad para los proyectos de 
este año se alcanzó en la reunión entre 
la directora general de Minas y la 
directora general de Desarrollo

Esta cantidad se recibirá en ayudas a proyectos de infraestructura hasta finales de año y puede ampliar^

PuertoBano recibirá este año 980 
iniUones de pesetas del MINER
Aj^rfue un día positivo para 
Puertollano^ pues el MINER 
confirmó la concesión de 980 
millones de pesetas de ayu
das destinadas a la reestruc
turación de las comarcas 
mineras para proyectos de 
infraestructura y en la 
consejería se habló de las 
ayudas que se han solicitado 
al gobierno regional para 
proyectos pendientes en la 
ciudad.

Paqui CASADO

Puertollano recibirá hasta fi
nales de este año para proyec
tos de infraestructura 980 millo
nes de pesetas del Ministerio de 
Industria y Energía (MINER) 
como subvenciones contempla
das en el Plan de la Minería del 
carbón para 1999.

Este fue el acuerdo alcanza
do ayer en la reunión que mantu
vieron la directora general de 
Minas, Paloma Sendín y la direc
tora general de Desarrollo de la 
Junta de Comunidades, Milagros 
Calle.

Con él se confirma la canti
dad de 311 millones de pesetas 
asignados anteriormente por el 
MINER para los proyectos ya 
comprometidos que son los del 
Vivero de Empresas, Industrias 
Aragonesas y el Aparcamientos 
de vehículos pesados, cuya fir
ma de convenios entre el Minis
terio, la Junta y el Ayuntamiento 
se confirmó ayer, y la amplia
ción de dicha cantidad hasta los 
980 millones que se destinarán 
al resto de proyectos de 
infraestructuras presentados por 
el Ayuntamiento.

Firma de convenios

Estos últimos requerirán nue
vos convenios que serán firma
dos exclusivamente entre la Junta 
y el MINER, aunque cabe la po
sibilidad de que el gobierno re
gional busque un mecanismo de 
procedimiento administrativo 
para dar participación al Ayun
tamiento.

El contenido del acuerdo fue 
dado a conocer ayer por el alcal
de, Casimiro Sánchez, a los me
dios de comunicación quien ma
nifestó que hoy se facilitarían 
detalladamente las partidas y pro
yectos que han recibido el visto 
bueno para este año, de los 11 
que presentó la Corporación.

La cantidad aprobada ayer de 
980 millones de pesetas, dijo, se 
revisará a finales de año entre el

i

Obras del Vivero de Empresas.

Ministerio y la Consejería y cabe 
la posibilidad de que entonces se 
amplíe la cuantía aprobada con 
una cantidad adicional.

Satisfacción por el acuerdo

El primer edil se mostraba 
satisfecho del resultado de la 
reunión que ha supuesto ese in
cremento de la cantidad inicial 
consignada para este año por el 
MINER a Puertollano, a pesar de 
que los 980 millones no llegan al 
50% de la cuantía pedida por el 
Ayuntamiento. Hay que tener en 
cuenta, dijo, que las partidas que 
se consignan a cada comunidad 
van en función de los puestos de 
trabajo que se eliminan de la mi
nería del carbón y en Puertolla
no durante el pasado año no se 
han perdido muchos puestos de 
trabajo en ese sector.

Proyectos prioritarios

En lo que respecta a los pro
yectos hay que señalar que una 
de las prioridades que tiene Puer
tollano es el incrementar su ca
pacidad de embalse pero las sub
venciones del MINER no pueden 
ser destinadas a la redacción de 
proyectos de ahí que el que re
quiere el recrecimiento del 
Montoro se tendrá que hacer por 
otra vía aunque para la obra que 
necesitará acometerse y que ha 
sido valorada en 4.000 millones 
de pesetas, si se podrán pedir sub
venciones del MINER en años

Acondicionamiento de terrenos de Industrias Aragonesas.
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sucesivos. Con estos fondos el 
Ayuntamiento podrá hacer la 
aportación que le corresponda de 
la ejecución del proyecto.

Lo que ha sido desestimado 
por la directora general de Mi
nas ha sido la aportación del 
MINER a la construcción de la 
Variante de Puertollano por ser 
un proyecto muy costoso y que 
deberá acometer Fomento.

De momento la aprobación 
de los 980 millones conseguida 
ayer requerirá la redacción y fir
ma inmediata de los convenios 
correspondientes, dado que los 
proyectos deben empezar a eje

cutarse cuanto antes. El alcalde 
espera que la firma se produzca 
el próximo día 27.

De este acuerdo y de la ne
cesidad de agilizar al máximo todo 
lo concerniente a las ayudas del 
MINER el alcalde espera hablar 
en la reunión que va a celebrar la 
Agencia de desarrollo en los próxi
mos días.

Ayudas de la Junta

Por otro lado el primer edil se 
entrevistó ayer en Toledo con la 
consejera de Industria, Araceli 
Muñoz, con la que debatió sobre 

algunos proyectos que tienepen- 
diente la consejería de Industria 
con Puertollano. También estu
vieron en la reunión técnicosde 
la empresa Teca, que dirige la 
Agencia de Desarrollo, y con 
representantes de Tasman Ibé
rica, empresa que ha presentado 
un proyecto de algo más de 800 
millones de pesetas para la fa
bricación de "suelo prefabrica
do". Este ha sido uno de los pro
yectos empresariales que se ha 
presentado al MINER para re
cibir subvenciones de los fondos 
destinados a la reestructuración 
de las comarcas mineras y ade
más tiene solicitado a la consejería 
de Industria igualmente para su 
inclusión en los incentivos regio
nales destinados a facilitar la im
plantación de empresas en la 
región.

El alcalde aseguró que estees 
un proyecto de un empresahode 
Puertollano que ha sido "capta
do" por la Agencia de Desarro
llo yaque en un principio iba pan 
Sonseca y que pretende ubicar
se en la carretera de Brazatortas. 
En una primera fase daría traba
jo a 50 personas. El pedir que se 
acelere su inclusión en las ayu
das regionales es algo que se hace 
con todos los proyectos de Puer
tollano, según el primer edil, quien 
manifestó que igualmente se había 
hecho con el que presentó una 
empresa de derivados de Repsn 
que de momento está paraliza"

Otro de los temas abordados 
con la consejera fue sobre lapO" 
sibilidad de que el gobierno re
gional participe en el manteni
miento de la Agencia de Desa
rrollo que actualmente costea 
únicamente el Ayuntamiento) 
que supone a las arcas munio 
pales unos 30 millones d^P^ 
tas anuales. También se hablo 
algunas de las dificultades qo 
plantean los planes de empleó 
la Junta como es la duración 
los contratos que se ha pedido an 
pliar a 6 meses o el que 
flexibilizar la participación de 
trabajadores. Además se sac 
colación por parte del prin*^®'^^ 
la posibilidad de realizar pn®^^^| 
tos como la remodelación 
Mercado de san Agustín, la® 
trificación de la zona de 
Chozos" en la carretera 
Brazatortas o el montar una 
ciña de turismo y dar posmi * , 
des turísticas a la Dehesa h 
con el asesoramiento de un 
nico que oriente a los resp . 
bles municipales sobre las p _ 
bilidades que ofrece ese e
no.
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Orarías al intercambio con la Fundación Vela Zanetti y la colaboración del MEC

León acoge desde ayer una muestra
antológica de 48 obras de Prieto

La Tribuna

Fruto del intercambio entre la 
Fundación Gregorio Prieto y la 
Fundación Vela Zanetti -que hizo 
posible que en las pasadas Fies
tas del Vino se inaugurara una 
muestra que aún se mantiene en 
el Museo de la Fundación del 
fallecido pintor leonés-, y con la 
colaboración del Ministerio de 
Educación y Ciencia -que ha 
subvencionado el catálogo con
junto de las exposiciones de los 
dos grandes artistas figurativos- 
, ayer se inauguró en la casona 
situada en el barrio antiguo de 
León que sirve de sede para el 
gran muralista de los Derechos 
Humanos una exposición 
antológica sobre el pintor 
valdepeñero, que consta de un 
total de 48 cuadros, correspon
dientes a las distintas épocas de 
la trayectoria artística de 
Gregorio Prieto.

Al acto inaugural asistieron 
el presidente de la Fundación 
Vela Zanetti y alcalde de León, 
Mario Amilivia González, así 
como Santiago Rubio Liniers y 
Antonio Sánchez Ruiz, presiden
te y vicepresidente de la Funda
ción Gregorio Prieto, entre otras 
autoridades políticas y del mun
do del arte.

encasillamientos.
Precisamente en esto último 

es en lo que incide el presidente 
de la Fundación Gregorio Prie
to, Santiago Rubio Liniers, en el 
catálogo conjunto de ambas ex-

posiciones, en el que asegura que 
hay que acercarse a la obra de 
Prieto, Como manchego que era, 
no en un sólo encuentro, con el 
objeto de no quedarse en lo ane
cdótico. Tal y como viene

recogido en el catálogo, en la obra 
del pintor valdepeñero "late un 
cierto espíritu poético y litera
rio", que esperamos que los 
leoneses sepan apreciar en su 
justa medida. Una de las obras expuestas.

Dibujos y óleos hechos en 
varios países

La muestra que acoge el sin
gular edificio leonés, próximo a 
la catedral de la citada capital 
castellano-leonesa, está com
puesta por dibujos y óleos reali
zados en Francia, Italia, Ingla
terra y España y "reúne una se
lección de las más destacadas 
obras de este genial artista cas- 
ollano-manchego", tal y como 
«a la Fundación con sede en 

aldepeñas en nota de prensa, 
quien especifica en su comuni
cado que esta actividad está "en
caminada a la difusión y el acer
camiento al gran público de la 
obra de Gregorio Prieto".

Lo inteligente es
crecer con Ciudad Real

TRANSPORTES OCHOA, una empresa con
^Is^^nas de sus obras más
^._f’^presentativas

alonn ^^?”P^^^®’i contemplarse 
sentar *^0 las obras más repre- 
talpQ ^'^^^cl pintor valdepeñero, 
Cnn ““Omo "Molinos de ^^^ "Taormina", "Ma- 
GennL^“'’ Cernuda", "Santa 

®? ^°^ jardines de 
losDnTta"í?x° ’®® ^^t^atos de 
Guillé^ ^^"'^"^ ^^®"so y J^^'ge 

ci¿’tÍ^^°*’«»*asf»n<Ja- 
nuir a í„V;^°,«‘ d® hacer con- 
*3* fisiirat '^ °^ grandes artis- 

e> que^rí^y“"‘0 de encuentro en 
jos univp^”^?^^^” ^®^ lengua- 
2anettivc? ®^ -^^ ^®^^
^0 todo H g°po Prieto, lejos 

fpo de "ismos " y

medios y servicios inteligentes se integra en Ciudad Real para 
que todos los envíos -a cualquier punto de España y Portugal-
lleguen con rapidez, 
con toda confianza.

con seguridad, utilice OCHOA, 
una decisión inteligente

PARA UN MUNDO QUE SE MUEVE

Polígono Industrial Larache. C/ Socuéllamos, 43.13005 CIUDAD REAL. 
Teléfono: 926 27 30 30. Fax: 926 27 3210.

• OCHOA 24 HORAS • OCHOA COURIER • OCHOA REEMBOLSO • OCHOA EURO • OCHOA INSULAR • OCHOA CARGA AÉREA • OCHOA CARGA COMPLETA • OCHOA LOGÍSTICA INTEGRAL
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Un momento de la reunión de trabajo con la delegación nipona, ayer. J.L.M. El secretario del Consejo, Manuel Cruz, fue el encargado de dar las pertinentes explicacionesJ-LM K

te

Una misión inversa japonesa visitó ayer varias bosesas y mantuvo una reunión de trabajo en el Consejo t

La DO ''Valdepeñas” pedirá al ICEX
un plan sectorial en Japón para el 200#

José Luis MARTÍNEZ

El Consejo Regulador de la 
Denominación de Origen "Val
depeñas" solicitará al ICEX (Ins
tituto de Comercio Exterior) fi
nanciación para desarrollar un 
plan sectorial de actividades de 
promoción en Japón, por un 
montante económico total de 10 
millones de pesetas, según expli
có el secretario del citado órga
no certificador, Manuel Cruz, a 
diferentes medios de comunica
ción tras el encuentro de trabajo 
que mantuvo con la decena de 
componentes de la misión comer
cial inversa que se encuentra estos 
días en la provincia de Ciudad 
Real, visitante empresas institu
ciones de los dos Consejos Re
guladores de la provincia.

130.000 litros de vino de 
"Valdepeñas” en el 98

Los primeros en enterarse de 
este proyecto fueron los compo
nentes de la delegación nipona, 
a los que Cruz dio explicaciones 
en una reunión de trabajo sobre 
las peculiaridades de la zona de 
producción de la DO "Valdepe
ñas" y sobre algunas de sus bo
degas, que exportaron el año 
pasado un total de 130.000 litros 
de vino a Japón, una cifra que se 
ha ido incrementando paulatina
mente en los últimos cinco años 
de forma espectacular.

El secretario del CRDO "Val
depeñas" destacó las peculiari
dades del mercado nipón, del que 
hace 5 años tan sólo demanda
ban el consumo de vino los com
ponentes de la élite social, algo 
que ha ido cambiando en el cita
do periodo. En este sentido, Cruz 
Lérida incidió en "el alto poder 
adquisitivo, el amplio conoci
miento de los vinos de los exper
tos y el consumo de caldos de gran 
calidad en Japón".

Por su parte, la responsable

de Alimentos y Bebidas de la 
embajada comercial de Japón en 
España, Chieko Konagaya, se 
mostró un tanto sorprendida de 
que, tras la visita de esta misión, 
tanto el CRDO "Valdepeñas" 
como el de "Mancha" hayan 
pensado desarrollar planes sec
toriales de la mano del ICEX, que, 
según ella, estudia estar presen
te en una edición de VINEXPO 
que este año se desarrollará en 
Tokyo, después de que el año 
pasado se hiciera en Hong-Kong.

Valdepeñas' se conoce 
por 'Félix Solís'"

Konagaya, a preguntas de los 
periodistas, afirmó que a los 
caldos de "Valdepeñas" se les 
conoce desde hace tan sólo tres 
años, "gracias a Bodegas 'Félix 
Solís', a través de la cual muchos 
importadores conocen los vinos 
de la denominación de origen, 
puesto que hasta hace poco era 
la única bodega de la zona que 
exportaba a Japón, en una lista a 
la que se han sumado, en bastan
te menos cuantía, otras bodegas 
como 'Miguel Calatayud' o Bo
degas Real".

La representante de la misión 
comercial japonesa explicó a los 
informadores que "en Japón hace 
algo más de tres años no se con
sumía apenas vino, sólo la gente 
de élite y vinos muy específicos 
de gran calidad, como los fran
ceses, aunque se tres años a esta 
parte el consumo de vino se ha 
incrementado de una manera muy 
rápida".

Consumo medio de 2 litros 
de vino por año y persona

"Como ejemplo de esto -con
tinúa Konogaya- el año pasado 
casi se triplicó la importación de 
vino, iniciándose un pequeño 
'boom' hace dos años y, lo que es 
más importante, aglutinando a

J.L.MARTÍN^
Miembros de la delegación nipona, junto a los anfítriones en su visita a Valdepeñas, ayer.

Ba

diferentes sectores y segmentos 
de población". En este sentido, 
en apenas tres años, el consumo 
medio ha pasado de un litro de 
vino por persona y año, ajusto 
el doble.

Visita a bodegas en 
Valdepeñas

Ayer, la delegación de repre
sentantes de grandes almacenes, 
importadores, periodistas e inclu
so de un "sumiller", visitó y 
degustó los vinos de las bodegas 
de "Miguel Calatayud", donde se 
les sirvió el almuerzo, Videva, 
Dionisio de Nova y "Félix Solís", 
al margen de las dependencias del 
Consejo Regulador de la Deno
minación de Origen "Valdepe
ñas".

España ocupa el 6" lugar en 
exportación de vino a Japón

España ocupa en la actualidad el sexto lugar en lo que a 
exportaciones de vino a Japón se refiere, por detrás de grandes 
países productores como Argentina, Chile o Australia, lo que 
hace que las principales bodegas y Consejos Reguladores 
centren sus esfuerzos en mejorar las cifras de venta al país 
nipón, atractivo sobre todo por su gran poder adquisitivo.

El incremento espectacular del consumo del vino, en un p^ 
en donde el consumo de cerveza está ya generalizado, casi au 
por encima del "sake" -bebida alcohólica hecha a base de arro ' 
hace que muchos países productores pretendan adentrarse cu 
complicado mercado nipón, donde prima la calidad más alia 
precio.En este sentido, la delegación japonesa incluyó en la 
misión a un experto catador como guía de los representantes 
las grandes superficies y empresas importadoras que cataron 
ayer varias marcas de vinos acogidos a la DO "Valdepeñas •
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El Ayuntamiento los suspendió para que los jóvenes pudieran acudir a la vendimia

UGT solicita que se reanude la 
actividad en los Planes de Empleo

.losé Luis MARTINEZ

La Unión Comarcal de UGT 
en Valdepeñas, cuyo secretario 
es José Palencia, pedirá al Ayun
tamiento que se reanuden los 
diferentes Planes de Empleo que 
actualmente se están desarrollan
do en Valdepeñas "y que sea la 
Comisión de Empleo la que tome 
todas las decisiones pertinentes", 
una vez que el Ayuntamiento 
suspendió hace unos días el 
desarrollo de los mismos, de cara 
a que los alumnos pudieran in
corporarse a la campaña de ven
dimia, algo que no ha sucedido 
en localidades como Tomelloso, 
donde el secretario local de la 
Asociación de Jóvenes Agricul
tores (ASAJA), Jesús de Juan, 
se quejó de todo lo contrario.

"Suspensión por 'sorpre
sa'"

Según la Unión General de 
Trabajadores, "el pasado 13 de 
septiembre se recibieron en la 
sede de UGT numerosas quejas 
de los trabajadores de los Pla
nes de Empleo", dado que, tal y 
como se añade en el comunica
do se han suspendido "por parte 
del Ayuntamiento sin informar 
a los trabajadores, los cuales se 
presentaron a trabajar y se en
contraron con la sorpresa de la 
'suspensión'".

La citada central sindical 
denuncia públicamente en su

La concejaba de Educación dice que 
el curso se inició satisfactorianiente

La Tribuna

La concejalía de Educación 
del Ayuntamiento de Valdepe
ñas, cuya titular es Juana 
Palencia, asegura en nota de 
prensa remitida a nuestra redac
ción que "la incorporación a los 
centros de enseñanza de educa
ción infantil y primaria, con el 
inicio del nuevo curso 1999/ 
2000, tuvo lugar satisfactoria
mente el pasado día 13 de sep
tiembre, desarrollándose ésta sin 
ningún tipo de problema y en la 
fecha prevista, no existiendo 
prácticamente ningún niño a 
partir de los tres años sin 
escolarizar.

Once centros educativos de 
infantil y primaria

La citada concejalía destaca 
el hecho de que no se haya pro
ducido ningún tipo de incidente

José Palencia (dcha.), secretario comarcal de UGT, en imagen de archivo.

escrito esta situación, "debido 
a que es una falta de respeto a 
los trabajadores y a la Comisión 
de Empleo, la cual está formada 
por la representación política, la 
representación sindical y la em
presarial, siendo esta mesa la úni
ca competente para pedir la sus
pensión de los Planes de Empleo, 
y no de manera unilateral y ar
bitraria por parte de la Corpora

"en una localidad como Valde
peñas en donde su población 
estudiantil cursa sus estudios en 
11 centros educativos de educa
ción infantil y primaria".

Colaboración con los 
centros educativos

Desde el área municipal de 
Educación se recuerda que el 
Ayuntamiento de Valdepeñas 
colabora con los diferentes cen
tros educativos de nuestra loca
lidad, así cómo que también 
participa en el Consejo Escolar 
Municipal.

La titular de la concejalía, 
Juana Palencia, recuerda que el 
área de la que es teniente de 
alcalde está a la entera disposi
ción de los diferentes colectivos 
implicados, tales como AMPAS 
(Asociaciones de Madres y Pa
dres de Alumnos), profesores y 
alumnos, "en la educación en 

ción" .

UGT respalda las quejas 
de los trabajadores

Por otro lado, el citado sin
dicato denuncia "el trato dado 
en el día de ayer -el pasado lu
nes para el lector- a los trabaja
dores que manifestaron sus que
jas, por miembros de la Corpo

Juana Palencia -en el centro-, concejala vaidepeñera de Educación.

Valdepeñas por si fuera necesa- cejalía en la solución de algún
ria la colaboración de esta con- inconveniente o problema".

ración, hechos por los que des
de este sindicato se ha pedido la 
oportuna explicación en el Ayun
tamiento".

La secretaría de Comunica
ción de UGT en Valdepeñas va 
aún más allá al afirmar en la nota 
de prensa que, en el caso de ser 
cierto el reseñado mal trato, "to
maremos las medidas legales 
oportunas.

* Nunca llueve a gustode 
todos, y mientras en 
Tomelloso se quejan deque 
el Ayuntamiento no hadado 
permiso a los alumnos delos 
Planes de Empleo para incor
porarse a la vendimia, aquí 
UGT se queja de todo lo 
contrario...

* Por lo demás, nos lle
gan quejas a la redacción de 
que un partido político de la 
localidad está colocando en 
lugares visibles de las vías 
públicas pegatinas, que, se
gún estas fuentes, no llega
ron a tiempo en campaña.

* Y, por último, tenemos 
que dejar una líneas para el 
accidente que el pasado lu
nes segó la vida de un 
Valdepeñero.

* Y es que los remolques 
y accesorios de los coches 
deberían estar sujetos a un 
control mucho más riguro
so.

Fallece al ser 
arrollado su coche 
por el remolque de 
un "todo-terreno" 
en la CR-624

LLM
El Valdepeñero J.A.H.M.,de 

42 años de edad, perdió la vida 
sobre las ocho de la tarde del 
pasado lunes a la altura del punto 
kilométrico 5,100 de la carre
tera hacia Cózar (CR-624), tras 
ser arrollado por el remolque 
accesorio de un vehículo "todo- 
terreno" -matrícula T-3820-V- 
, que se soltó por un fallo me
cánico y que fue a parar contra 
el infortunado, que venía en 
dirección hacia Valdepeñas) 
cuyo vehículo Renault Expías 
matrícula CR-1555-T se salió 
bruscamente de la calzada, cau
sando la muerte en el acto de su 
conductor, según fuentes de 
Subsector de Tráfico.

En este siniestro resultare 
heridos graves R.B., de44anos, 
yJ.A.G.,de24,que,alparecer, 
eran albañiles y se encontraba 
trabajando en la construccio 
de una casa de campo para 
persona fallecida. ,,

Por su parte, el conductor . 
"todo-terreno", F-^-^?Í,,p 

años de edad, resultó herido te 
en el accidente. .b

J.A.H.M. vivía en la 
Solanilla número 13 de va 
peñas, era viajante de naa 
presa y deja viuda a su rnuj 
huérfanos a sus cuatro ^0°^’ 
un fatal accidente que nos 
a todos qué pensar sobre a 
guridad de todo tipo de re ^^^^^ 
ques y accesorios que |j 
gran número de vehículos 
actualidad.
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MANCOMUNIDAD DE MUNICIPIOS

VALLE DE ALCUDIA Y 
k SIERRA MADRONA

* ALMODOVAR DEL CAMPO * SAN LORENZO DE CVA.

* BRAZATORTAS

* FUENCALIENTE

* MESTANZA

* SOLANA DEL PINO

* CABEZARRUBIAS DEL PUERTO

* HINOJOSAS DE CVA.



■j 3 Miércoles, 15 de septiembre de 1999 El acto se desarrolló en el Salón de 
Plenos del Ayuntamiento, donde 
estuvieron presentes el alcalde y el 
delegado provincial de Deportes

Durante el 1 Encuentro hispano-cubano de espeleología en el que participa el grupo "Huesos”

El Ayuntamiento de Daimiel redbió 
a un grupo de espeleólogos cubanos
El grupo de siete espeleólogos cubanos que se encuentra 
pasando unos días en nuestra localidad dentro del programa 
del I Encuentro Hispano - Cubano de Espeleología, en el 
que participan junto al grupo de espeleología «Huesos» de 
Daimiel y otros grupos de la zona, fue objeto el lunes de una 
recepción oficial por parte del Ayuntamiento de Daimiel y la 
Diputación Provincial.

La/Tríbuna

El acto se desarrolló en el 
Salón de Plenos del Ayuntamien
to de Daimiel, donde el Alcalde, 
José Manuel Díaz - Salazar y el 
diputado provincial de Deportes, 
José Díaz del Campo dirigieron 
unas palabras a los cubanos y les 
hicieron entrega de unos obse
quios. Por su parte, el grupo de 
espeleólogos cubanos también 
entregó al primer edil daimieleño 
y al diputado provincial una se
rie de presentes, entre los que no 
faltó un lote de habanos.

Buena marcha

Durante su alocución, el Al
calde de Daimiel, José Manuel 
Díaz - Salazar destacó la buena 
marcha de todos los trabajos que 
están realizando a lo largo de 
estos días y el cumplimiento de 
los objetivos de este intercam
bio, «conocer la riqueza 
espeleológica que tenemos en 
nuestra zona y estrechar todavía 
más los lazos con los 
daimieleños».

Por su parte el diputado pro
vincial de Deportes y concejal del 

mismo área en el Ayuntamiento 
de Daimiel, José Díaz del Cam
po, manifestó que la Diputación 
ha colaborado en este proyecto 
por dos aspectos, «por un lado 
el formativo, sin olvidamos de 
la relación humana entre dos 
grupos y entre dos pueblos que 
tienen un objetivo común».

Nuevo encuentro

Finalmente, varios de los 
exploradores cubanos expresa
ron su deseo de que en el año 2001 
se realice un nuevo encuentro de 
intercambio con gmpos españo
les en Cuba. De hecho, hay que 
recordar que con este viaje el 
grupo cubano devuelve la visita 
realizada el pasado año a Cuba 
por varios grupos españoles, entre 
ellos «Huesos». Los espeleólogos 
cubanos, que llegaron a nuestra 
localidad el pasado día 3 de este 
mes y se marchan el próximo 
jueves han participado junto con 
varios integrantes del gmpo de 
espeleología «Huesos» de 
Daimiel y otros grupos de la 
provincia en varias expediciones 
por Castilla la Mancha y espe
cialmente por el entorno de

Ti'' a í. z

i

Un momento del encuentro entre los espeleólogos cubanos y los representantes del Ayuntamiento.

Daimiel. Este grupo de explora
dores cubanos es el primero que 
sale de la isla en los cincuenta y 
nueve años de vida de la Federa
ción Espeleológica de Cuba, que 
el próximo año celebrará su 60° 
Congreso en la localidad de 
Camabuey. Y es que al parecer, 
en Cuba hay más de trece mil 
personas que se dedican a la 

espeleología y existe una gran 
tradición en. este tipo de activi
dades.

De hecho, durante estos días, 
varios de los participantes cuba
nos han destacado la diferencia 
existente en este campo entre 
España y Cuba, donde, según 
ellos, la espeleología se realiza 
con un carácter más científico que

en nuestro país, donde esta acti
vidad tiene mayoritariamenteun 
afán deportivo. Por el contrario, 
en Cuba, las expediciones deeste 
tipo tienen también la finalidad 
de dar un servicio a la sociedad, 
dado que las cuevas cubanas sir
ven para la explotación de recur
sos y la elaboración de recursos 
científicos

Daimiel tendrá este año una 
vendimia de más calidad

La Tribuna

La cosecha de uva en Daimiel 
será este año «mucho mejor en 
calidad y también en producción, 
aunque esta última no será tan 
alta como se esperaba», según ha 
manifestado esta mañana el ge
rente de la Cooperativa «Los 
Pozos», Paulino García.

Según Paulino García, los 
socios de la Cooperativa «Los 
Pozos» se encuentran «llenos de 
optimismo ante esta nueva cam
paña ya que el año pasado, si bien 
fue un año un poco acelerado, con 
muchas inversiones, al final todo 

nos salió bien». Por ello, García 
añade que «este año estamos 
bastante ilusionados con que todo 
marche aún mejor, sabiendo que 
el primer año, que siempre es el 
peor, marchó muy bien».

Para el gerente de «Los Po
zos», uno de los hechos más 
destacables de esta campaña es 
su tempranero comienzo. «Es 
uno de los años que más tempra
no ha comenzado la vendimia. 
Sin embargo las uvas tintas co
menzaron a recogerse ya la pa
sada semana nada más terminar 
la Feria y Fiestas y esta semana 
ha comenzado la vendimia de la 
uva blanca, cuyo ritmo va 

incrementándose poco a poco, y 
esperamos que se generalice el 
próximo fin de Semana».

Paulino García atribuye este 
hecho a tres posibles causas. «Por 
un lado, existe cierta preocupa
ción porque algunas zonas están 
afectadas por un ataque de poli
lla. Además, durante julio y 
agosto ha hecho mucho calor por 
lo que la uva ha madurado bien 
y en estos momentos tiene ya en 
muchos casos la graduación ideal. 
Finalmente también se está co
mentando que no hay mucha 
mano de obra».

Por lo que respecta al precio, 
el gerente de «Los Pozos» comen-

Paulino García, socio de la cooperativa "Los Pozos".

ta que «todavía no hay nada es
tablecido y todo son especulacio
nes hasta que el sector comien
ce a funcionar, aunqu hoy se

reunió la interprofesional de ^^ 
para estudiar este asunto, p®^ 
no hay nada claro hasta qu 
piece la campaña».
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Bolillos, celebrada en Manzanares 
participaron trescientas cuarenta 
mujeres y cuatro hombres

S

^e^ún la concejala de Servicios Sociales del Ayuntamiento, Isabel OumtaniUa

La muestra de bolillos podría
tener carácter nacional

Las bandas de 
Manzanares y 
Villafranca 
actuaron en el 
Gran Teatro

La Tribuna

La Asociación Musical 
«Santa Cecilia» de Villafranca 
de los Caballeros y la Asocia
ción Músico Cultural «Julián
Sánchez-Maroto» de

340 mujeres y cuatro hom
bres participaron el pasado 
fin de semana en la VIMues
tra de Encajes de Bolillos 
celebrada en la calle Empe
drada de Manzanares con 
motivo de las fiestas patro
nales Nuestro Padre Jesús 
del Perdón.

La Tribuna

La concejala de Servicios 
Sociales, Isabel Quintanilla, 
declaró que el próximo año se 
intentará que, para recuperar y 
potenciar una tradición artesanal 
que está resurgiendo en 
Manzanares, la muestra tenga 
carácternacional. Representan
tes de Málaga exhibieron una 
técnica que llamó la atención de 
todos.

Los concursantes llegaron de 
diferentes poblaciones de 
Castilla-La Mancha, como 
Torralba de Calatrava, Alcolea, 
Cabezarrubias del Puerto, 
Navahermosa, Villafranca de los 
Caballeros, Piedrabuena, Moral 
de Calatrava y Manzanares, entre 
otras. También participaron 
encajeras de Málaga, por primera 
vez. Los participantes en la 
muestra pusieron a la vista de 
todos los transeúntes su arte con 
la almohadilla y los palillos, así 
como los primorosos encajes 
fruto de sus habilidades y dedi
cación. Isabel Quintanilla, res
ponsable del Area de Servicios 
Sociales, organizadora de la ac
tividad y continuadora del tra
bajo emprendido por la anterior

Las concursantes llegaron de Málaga y de diferentes lugares de Castilla-La Mancha.

concejala de la Mujer, Aurora 
Velasco, señala que este año han 
intento contactar e invitar a 
encajeras de diferentes regiona
les españolas con el fin de ofre
cer una muestra nacional; pero 
que había sido imposible por 
coincidir las fiestas patronales 
de Manzanares con numerosas 
fiestas y actividades ya progra
madas. No obstante, Quintanilla 
■expresó su deseo de organizar 

el próximo año una Fiesta Na
cional de Encajes de Bolillos, 
«para recuperar y potenciar una 
tradición artesanal que poco a 
poco está resurgiendo en 
Manzanares y en otros puntos de 
España, gracias a la labor de 
aquellas personas que saben 
transmitir sus conocimientos y 
su arte».

Quintanilla, que califica de 
«fenomenal» el desarrollo de la 

muestra de este año, destaca 
sobre todo el hecho de haber 
creado un equipo de personas que 
ha colaborado estrechamente en 
la organización trabajando de 
manera desinteresada, citando 
expresamente a Teresa Orcajada, 
María Golderos y María Dolo
res Arias. También colaboraron 
María Dolores Miñano, de Lana 
Marieta, y los usuarios del Centro 
Ocupacional.

Manzanares protagonizaron el 
domingo 12 de septiembre un 
encuentro regional de bandas de 
música en el Gran Teatro con 
motivo de las fiestas patrona
les. Unas cuatrocientas perso
nas acudieron a esta cita mati
nal y disfrutaron con el queha
cer de dos de las bandas de la 
región que más se preocupan por 
su cantera, lo que ha permitido 
a la formación toledana estar 
considerada como una de las 
mejores de Castilla-La Mancha.

Con setenta y cuatro compo
nentes y la dirección de José 
Alfonso Cruz, la banda visitante 
abrió el concierto con el pasodo
ble de Aurelio Nieto «Bellas 
Artes», al que siguieron las 
espectaculares «Canciones de 
Mare» de- Talens, temas 
folklóricos valencianos muy 
descriptivos y con intervención 
de muchos solistas, en los que 
se utilizaron instrumentos como 
el xilófono o los timbales. La 
primera parte se cerró con la 
interpretación de «Diagram», 
una sinfonía para banda de 
Waignein de muchos efectos y 
apoteosis que levantó el ánimo 
del público con la que la for
mación de Villafranca ganó el 
certamen de bandas de Campo 
de Criptana, por lo que se ha 
convertido en habitual de su 
repertorio.

En la segunda parte intervi
no la banda local, con sesenta y 
dos componentes y la dirección 
de José Antonio Sánchez-Ba- 
llesteros, que abrieron con el pa
sodoble «Las Provincias» de 
Terol.

ribuna te regala AutoPlus.

El viernes 17 de septiembre GRATIS 
el n° 20 de AutoPlus 

junto a tu ejemplar 
de La Tribuna.___

REVISTA D VEHI \©
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I Encuentros Nacionales de
Turismo Rural

«CALIDAD, ASOCIACIONISMO Y COMERCIALIZACION DEL TURISMO RURAb
Los l ENCUENTROS NACIONALES 

DE TURISMO RURAL se celebrarán 
desde hoy hasta el 17 de septiem
bre.

Lugar: 15 y 16: Salón de Actos de 
la Casa de Cultura del Ayuntamien
to de Malagón.

Día 17: Pabellón Ferial de Ciudad 
Real (coincidiendo con la Feria de 
Caza y Turismo «FERCATUR»).

MIERCOLES, 15 
DE SEPTIEMBRE

10.00 Recepción de los partici
pantes y entrega de documentación.

10.30 Inauguración de los En
cuentros:

Francisco Carrasco Mendiola, 
presidente del consorcio Estados del 
Duque; José Alberto Martín Toledado 
Suárez, alcalde de Malagón; Juan 
Francisco Fernández Jiménez, presi
dente de CEDERCAM; José Tortosa, 
Presidente de la Red Española de 
Desarrollo Rural y Alejandro Alonso, 
consejero de Agricultura de la Junta 
de Comunidades de Castilla-La 
Mancha.

11.30 El turismo rural en Espa
ña.

Germán Porras Olalla, director 
general de Turismo de la Secretaría 
General de Turismo, Comercio y 
Pymes del Ministerio de Economía 
y Hacienda

12.30 El turismo rural en Castilla 
la Mancha.

Juan Berenguel Vázquez, direc
tor general de Turismo de la 
Consejería de Industria y Trabajo de 
la Junta de comunidades de Castilla 
La Mancha.

14.00 Comida
16.30 La calidad en las casas 

rurales.
Asociación Nacional de Casas 

Rurales.
18.00 Visita a las cooperativas 

oleícolas y vinícolas de la zona y a 
la empresa Cuquerella frabricante 
de queso manchego.

21.00 Cena.

JUEVES, 16 DE 
SEPTIEMBRE

10.00 Comercialización de los 
productos turísticos.

Responsables del Consorcio "Estados del Duque".

Universidad de Castilla-La 
Mancha

11.00 Organización sectorial, 
asociacionismo y trabajo en Red.

Experiencias: Paralelo 40 
(Malaquías Jiménez); Murcia. (Por 
confirmar); Andalucía (Red Andalu
za de Alojamientos Rurales); León 
(Asociación Cuatro Valles y Monta

CONSORCIO "ESTADOS DEL DUQUE"
Fue en diciembre de 1995 cuando se crea el 

Consorcio del Duque como forma jurídica que 
agrupa tanto a entidades locales (Ayuntamien
to de Malagón, Fuente el Fresno, Los Cortijos, 
El Torno y Porzuna) como a entidades privadas 
(asociaciones y cooperativas de la comarca). A 
lo largo de la primera etapa de su existencia, 
el consorcio se ocupó de la gestión de una 
iniciativa comunitaria Leader II en Fase A o 
Adquisición de Capacidades, para finalmente, 
en abril de 1998, comenzar el desarrollo de un 
Programa Operativo para el Desarrollo y la 
Diversificación Económica de zonas rurales 
(PRODER).

Este programa tiene como objetivo básico 
impulsar el desarrollo de la comarca a través 
de la diversificación de la economía rural y se 
estructura en seis medidas que engloban todas 
las actuaciones subvencionables (valoración del 
patrimonio, turismo rural, fomento de peque
ñas empresas y revalorización del potencial 
productivo agrario y forestal)

En cuanto a las inversiones que se han rea-

I¡zado hasta la fecha, han sido más de 100 los 
expedientes tramitados de los cuales 74 han 
recibido un porcentaje de subvención que os
cila entre un mínimo de un 20% y un máximo 
del 75%. En total son más de 875 millones de 
inversión y unos 415 millones de subvención, 
cifras que se verán incrementadas en los próxi
mos meses hasta llegar a cumplir el cuadro fi
nanciero que fija la inversión en una cifra próxima 
a los 900 millones de pesetas.

El número total de beneficiarios de estas ayudas 
no se reduce al de promotores que han pre
sentado un proyecto de inversión pues han sido 
muchas las actividades de carácter no produc
tivo promovidas por entidades públicas o aso
ciaciones sin ánimo de lucro y de las que se 
beneficiará una gran parte de la población de 
la comarca. Como ejemplo, pues la lista es ex
tensa, cabe citar el Museo Etnográfico y emiso
ra de radio en Malagón, aula de la naturaleza 
en Porzuna, restauración de molino de viento 
y cañada real en Fuente el Fresno, residencia 
de día minusválidos en Malagón y muchos otros.

ña de Teleno); Galicia (Ancares); 
Asturias ( Asociación Regional de 
Casonas rurales- ARC y Asociación 
Regional el Oriente de Asturias- 
AROA).

13.30 Multivideoconferencia con 
promotores de Castilla-La Mancha:

Sierra del Segura (Albacete); La 
Manchuela (Albacete); Cabañeros

(Ciudad Real)
14.30 Comida.
16.30 Talleres.

Taller 1. Asociacionismo y tra
bajo en Red; Taller 2. Calidad del 
producto turístico; Taller 3. Oferta de 
servicios complementarios.

18.00 * Ruta de senderismo
* Visita cultural a los mo

numentos históricos de la comar
ca.

21.00 Cena

VIERNES, 17 DE
SEPTIEMBRE
10.00 Conclusiones talleres.
11.30 Videoconferencia con Bru

selas.
12.30 Sesión de clausura.

Francisco Carrasco Mendiola, 
presidente del Consorcio Estados del 
Duque; José Alberto Martín Toleda
no Suárez, alcalde de Malagón; 
Araceli Muñoz, consejera de Indus
tria de la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha.

14.00 Comida.
17.00 Visita a la Feria de Caza, 

Pesca y Turismo FERCATUR (Entra
da gratuita)
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Firma invitada

Franquicias
CARMEN 
PERRERAS L

as franquicias están de moda. No hay 
más que echar un vistazo en derredor. 
Las calles comerciales de las pequeñas 
y grandes ciudades están plagadas de este tipo 

de establecimientos que, con no muy buen 
criterio, alguien definió como «la solución 
de futuro» para el pequeño comercio frente 
a las grandes superficies que imperan por do
quier. Las franquicias llegan precedidas de 
una atractiva imagen publicitaria, un marke
ting brillante y un nombre que es el que en 
realidad vende. En cuantas franquicias, fun
damentalmente extranjeras y en concreto 
italianas, la calidad y el diseño son lo de menos. 
Lo que en verdad importa es el número de 
establecimientos abiertos y la cuenta de re
sultados. Lo que pocos saben es que estas 
firmas, tildadas sin razón de «empresas 
modelo», imponen su tiranía a los 
franquiciados, los más perjudicados en una 
relación amor-odio que, cuántas veces, aca
ba en tragedia o, lo que es igual, en bancarro
ta. Una tiranía que se cifra en inversiones 
millonarias, costosas reformas, carísimos 
pedidos y fianzas cuantiosas que terminan 
por arruinar al franquiciado. En medio de todo 
ello hay una especie de estudiada especula
ción que permite a estos gigantes de la moda, 
con nombre propio en su mayoría, ganar más 
dinero por extraños conceptos, por cláusu
las de dudosa legalidad en sus contratos que 
por ventas propiamente dichas. Precedentes 
hay todos los que usted quiera. El que más 
me ha llamado la atención es el que afecta a 
una empresaria cordobesa que ha logrado 
poner contra las cuerdas a la todopoderosa 
multinacional italiana Benetton. Lo suyo le

ha costado. Pero Angeles Núñez, sin duda una 
brava mujer, una empresaria de raza, no ha 
desfallecido hasta demostrar que la .empresa 
de Luciano Benetton, que funciona mediante 
franquicias, realiza «prácticas mercantiles 
abusivas». Después de tres años de pleitos y 
una larga historia que deja muy mal parada la 
imagen de las franquicias italianas en general 
y de ésta en particular, el titular del Juzgado 
de Primera Instrucción de Córdoba ha deses
timado la demanda interpuesta por la firma 
italiana contra nuestra compatriota, dándole 
la razón a la empresaria cordobesa, hoy en la 
ruina como otros tantos damnificados de este 
curioso sistema de ventas. Y es que .estos 
monstruos de la imagen que copan la publici
dad mostrando la cara más simpática para captar 
franquiciados suelen pintarlo todo de color de 
rosa. Al principio la relación es muy cordial. 
Señores que se muestran encantadores, suma
mente educados, hasta que adviertes del cese 
de la relación comercial porque, en cuanto esto 
sucede, enseguida pierden los papeles, des
cubriendo su cara oculta. Y cuando no es Víctor 
es Oscar, y cuando no es Luciano es Peterín, 
entre todos estos tiburones del mercantilismo 
puro y duro devoran a los peces que, incautos, 
han caído en la red maravillosa que se les ha 
tendido y que acaba convertida en una tupida 
e intrincada maraña. Los derechos son para la 
franquicia, los deberes para el franquiciado. 
Hasta ahora. Y a hay sentado un precedente ju
dicial. No será el único. Como tampoco lo será 
el caso protagonizado por Benetton. Un nue
vo escándalo amenaza con salir a la palestra. 
Esta vez con nombre de mujer. Les tendré 
informados.

BORIS 
YELTSIN, presi 
dente ruso: «El te
rrorismo ha decla
rado la guerra al 
pueblo de Rusia».

JUAN CAR
LOS I, rey de España: «El siglo 
XXI empieza en el 2001».

ARNALDO 
OTEGUI, porta 
voz de EH: «ETA 
es hoy imprescin
dible».

JOAQUIN 
ALMUNIA, se
cretario general del PSOE: «No 
me extrañaría que algún día Aznar 
llegue a decirme aquello de "Vá- 
yase, señor Almunia».

ROSA 
AGUILAR, alcal 
desa de Córdoba: 
«La televisión 
siempre nos trata 
como si fuéramos 
tontos».

La
 p

un
til

la

En el 2001
RAMON PASTRANA

U
n micrófono no cerrado a tiempo puede 
dar lugar a anécdotas como la protago 
nizada en la apertura del Año Judicial con 
la puntualización hecha por el Rey al presiden

te del Consejo General del Poder Judicial, Ja
vier Delgado, sobre su alusión al siglo XXI.

Ahora sabemos que don Juan Carlos es de 
los que opinan que el nuevo siglo empieza en el

2001 y que el presidente del Consejo General 
del Poder Judicial, que lo es asimismo del Tri
bunal Supremo, está en la otra tesis, la del próximo 
1 de enero del 2000. Una real «conección» que 
me temo que no logrará convencer a quienes ya 
han hecho reservas, en algunos casos millona
rias, para despedir al viejo siglo el 31 de diciem
bre.

WOLFANG SCHAUBLE, lí
der democristiano alemán: El 
primer año de Schroder ha sido 
un año perdido para Alemania».

FERNANDO ESCARTIN, ci
clista del equipo Kelme: «El 
Angliru me debe una».

STING, cantante: «Mi músi
ca no tiene estilo».

FERMIN 
BOCOS

El salario de los jueces

F
ir

m
a i

nv
ita

da L
OS jueces piden por la radio aumento 
de sueldo y la ministra de Justicia 
les contesta que nones por la televi
sión, convirtiendo así un problema en dos. 

El propiamente dicho de la reivindicación 
salarial que plantean los jueces y el que se 
deriva de la demagogia que inevitablemente 
acompaña a cualquier petición colectiva 
de mejora de ingresos en un país como Es
paña, dado por lo general a comportamien
tos regidos por la envidia. Me parece bien 
que a los jueces se les pague más.

La función que desarrollan es fundamen
tal para asegurar el normal desarrollo de la 
sociedad garantizando el cumplimiento por 
igual de las leyes por parte de todos los ciu

dadanos. La previsión legal de igualdad en
tre todos los ciudadanos se quedaría en nada, 
en simple papel mojado, si no fuera por la 
labor posterior de los jueces administran
do justicia con criterios de equidad. En un 
Estado de derecho el papel de los jueces es 
primordial y por eso esta reclamación suya 
adquiere relieve nacional al margen de los 
términos en los que ha sido planteada.

La independencia del Juez

En este asunto, creo que lo importante 
es la cuestión de fondo que no es otra que 
la independencia del juez a la hora de im
partir justicia. A los jueces se les debe exigir

que sean honrados pero no se les puede pedir 
que sean héroes todos los días.

Un juez que gana 280.000 pesetas al 
mes está muy expuesto en un país como la 
España de nuestros días donde los malos 
de la película —financieros corruptos, eje
cutivos expertos en ingenierías fiscales, 
narcos, etc— manejan muchísimo dinero. 
Es una cuestión de justicia lo que piden, 
pero habría que dárselo aunque sólo fuera 
para reforzar su posición, para arroparles 
en su necesaria independencia. Este Go
bierno que tan generoso es con las compa
ñías eléctricas, no tiene argumentos para 
decir que no a lo que piden los jueces. Hablo 
de argumentos de peso.
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El Consejo de Gobierno autorizó ayer a 
su gabinete jurídico «para que se 
persone en los procedimientos que se 
puedan iniciar como consecuencia de la 
exportación ilegal de vino de Rioja»

El Consejo de Gobierno lo aprobó ayer en caso de que se iniciara alsm procedimiento

LaJuntasepersonaráendproceso 
del fraude del vino Rioja

El Consejo de Gobierno de 
Castilla-La Mancha autori
zó ayer a su gabinete jurídi
co «para que se persone en 
los procedimientos que se 
puedan iniciar cOmo conse
cuencia de la exportación 
ilegal de vino de Rioja», Se
gún informó ayer en una 
nota de prensa la Junta de 
Comunidades, la decisión 
fue adoptada en la reunión 
que hoy celebró el Ejecutivo 
regional, que analizó, entre 
otros, este asunto.

Efe/Toledo

La Guardia Civil dio a cono
cer el pasado 3 de septiembre el 
presunto fraude descubierto en 
el etiquetado del vino en una 
bodega de Torrenueva (Ciudad 
Real), donde se incautaron al
rededor de 300.000 contrae
tiquetas de Rioja que se utiliza
ban para embotellar vino corrien
te, que luego se exportaba al 
Reino Unido.

Esta instalación era propie
dad del hasta la semana pasada 
concejal del PSOE en el ayun
tamiento de esta localidad Pa
blo Hellín, conocido como Pa
blo Ropani, que presentó la di
misión de su cargo después de 
serle solicitada por el PSOE de 
Ciudad Real.

Además, a propuesta de la 
Consejería de Obras Públicas, el 
Consejoaprobó un gasto cerca
no a los 200 millones de pesetas 
para la construcción de 24 vi-

El PSOE solicita en las Cortes 
la subida de las pensiones

Efe/Toledo

El Grupo Parlamentario 
Socialista en las Cortes de 
Castilla-La Mancha ha solicitado 
en el registro de la Cámara la 
celebración de un debate gene
ral sobre «la subida de las pen
siones mínimas y no contribu
tivas», según informó hoy en una 
nota de prensa.

El presidente del Grupo So
cialista, Francisco Moya, justi
ficó su petición en «la necesi

Palacio de Fuensalida, sede de la Presidencia de la Junta de Comunidades.
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viendás unifamiliares de promo
ción pública en la localidad de 
Sigüenza (Guadalajara).

El Consejo de Gobierno, en 
su habitual reunión de los mar
tes, aprobó también el nombra
miento de notarios en las loca
lidades de Valdepeñas (Ciudad 
Real); La Puebla de Montalbán 
y Fuensalida, ambas en la pro
vincia de Toledo; Huete, 
Belmonte y San Clemente en 
Cuenca; Tobarra (Albacete) y 
Pastrana (Guadalajara).

dad de que las Cortes de Castil la- 
La Mancha analicen y tomen una 
postura sobre un tema que está 
siendo objeto de un intenso de
bate en la sociedad en estos úl
timos meses».

Esta petición se realiza des
pués de que el consejero de Bien
estar Social de Castilla-La Man
cha, Emiliano García-Pago, pre
sentara ayer un informe sobre el 
coste que supondría para el Es
tado elevar las pensiones no 
contributivas en 2.000 pesetas

La Guardia Civil dio a conocer el 3 de 
septiembre el presunto fraude 

descubierto en el etiquetado del vino 
en una bodega de Torrenueva, donde 
se incautaron alrededor de 300.000 

contraetiquetas de Rioja

en la región y que cifró en 617 
millones de pesetas.

Este documento será presen
tado en la reunión que el Gobier
no de Castilla-La Mancha ha 
solicitado al Ministro de Trabajo, 
Manuel Pimentel, en la que 
García-Pago también expondrá 
la situación de las 309.000 pen
siones contributivas de lacomu- 
nidad autónoma, de las cuales 
el 60 por ciento están por deba
jo del Salario Mínimo Interpro
fesional.

CCOO pedirá a 
la Junta que las 
pensiones se 
incrementen en 
3.000 pesetas

Efe/AIbacek

Cortes regionales.

i i.MI

Sí

El secretario regional de 
CC.OO, Juan Antonio Mata, 
adelantó ayer en Albacete que 
;Su sindicato solicitará de la Junta 
de Comunidades que las pen
siones contributivas y no con
tributivas registren en el año 
2000 un incremento superiora j 
las 3.000 pesetas. Mata maní- ■ 
festó, en este sentido, que «es 
necesario incrementar de for
ma generalizada las pensiones 
que hoy se perciben en todo el 
país, articulando una propues
ta en la que se tenga en cuenta 
el principio de contribuidadpara 
no desincentivaria cotización».

El secretario general de 
CC.OO en Castilla-LaMancha 
adelantó que la propuesta se 
llevará a debate con las fuerzas 
políticas y los distintos gobier
nos (autonómicos y centrales) 
para conseguir un alza que per
mita mejorar la cuantía a per
cibir por los beneficiarios y 
consolidar su futuro.

Mata dijo que, partiendo de 
esta base, la propuesta de 
CC.OO contempla la elevación 
en 3.600 pesetas de la pensión 
mínima por jubilación e inva
lidez con cónyuge a cargo yen 
3.063 pesetas las no contribu
tivas, jubilación e invalidezsin 
cónyuge y las de viudedad para 
mayores de 65 años.

A partir de ahí, explicó el ; 
dirigente sindical, los incremen
tos ascenderían en función de 
las cargas familiares y las Cir
cunstancias especiales.

El secretario regional mani
festó que esta es la propuesta 
que CC.OO defenderá ante el 
Gobierno de la Nación y « 
misma que presentará a la Jun
ta de Comunidades paraquese i 
sume a ella, independientemen 
te de que el consejero de Bien 
estar Social, Emiliano 
Page haya anunciado que^ 
previsión de la Junta para el ano 
2000 es que las pensiones se 
incrementen en 2.000 peseta^

Por otro lado, Juan Antón 
Mata, comunicó que su sin * 
cato movilizará al P®’’^^-. , 
docente y no docente de Cas 1
La Mancha, «si se 
situación de intranquibo? _ 
torno al proceso de transfe 
cias educativas o si estas se 
pasan sin la dotación suri 
te para atender las 
de la región». Además, a i i 
que «este es el momento» P^^ 
revisar el sistema de ac ^ 
contributivo y no coiitn ^^ j 
a las pensiones, ampliar 
bertura del subsidio por . 
pleo y aumentar los salaba' 
que, al menos, el de los ^^^^ 
jadores públicos crezcau |^
por ciento por encima 
inflación.
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fl informe del MAP indica que su cargo es compatible con su actividad de cultivador de lino

Carlos Moro: "Mi actuación es
perfectamente legal y compatible"

Efe/Toledo

El delegado de Gobierno en 
Castilla-La Mancha, Carlos 
Moro, aseguró ayer que el des
empeño de su cargo es «perfec
tamente legal y compatible» con 
su actividad de cultivador de lino 
a tiempo parcial, tal y como 
expresa el dictamen que el 
Ministerio de Administraciones 
Públicas (MAP) ha hecho pú
blico.

Actuación legal y 
compatible

Moro, en relación al fallo del 
MAP al informe que él mismo 
solicitó para aclarar las dudas 
sobre la compatibilidad del des
empeño de su cargo con su ac
tividad de agricultor, aseguró 
que su actuación es «perfecta
mente legal y compatible con 
la administración del patrimo
nio familiar de las tierras que 
tengo a mi nombre, sin utilizar 
nada que no sea transparente».

El delegado de Gobierno de 
Castilla-La Mancha, afirmó que 
no realiza ninguna dirección, ni 
gestión directa de explotación de 
sus tierras, sino que simplemente 
se dedica al mantenimiento del 
patrimonio familiar, tal y como 
se contempla en el artículo cua
tro de la Ley de Incompatibili
dades de Altos Cargos.

Artículo del informe del 
MAP

El citado artículo, en el que 
se basa el informe del Ministe
rio de Administraciones Públi
cas , que fue entregado el lunes 
en el registro del Congreso y que 
establece que las actividades rea
lizadas por el delegado de Go
bierno son de «mera administra
ción de patrimonio personal y 
familiar», establece que los al
tos cargos deberán tener dedi
cación absoluta pero admite 
como compatible la administra
ción del patrimonio personal y 
familiar.

1

Carlos Moro, delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha.

SI ESTÁS HARTO DE VER 
IMÁGENES COMO ÉSTA.

ENVÍANOS UN CUPÓN
COMO ESTE.

APADRINANDO UN NIÑO 
ASEGURAS EL DESARROLLO DE SU COMUNIDAD

□ SI, DESEO RECIBIR MAS INFORMACION SIN COMPROMISO. Í

Nombre . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

Dirección. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1
LocoIícIíhI Provincia 

Tel

C/bfaatas, 38. 28004 Madrid. C/Balmes, 32, 3^.08007 Barcelona, 1’
1 ^®'’* ^^2 ^^^ ^^^‘ ^^^‘ www.ayudaenacdon.com S Acción i

En el tercer mundo muere un niño cada tres segundos. 
Si estás harto de ver cómo se repite esta tragedia, 

tú puedes cambiar su futuro.
Apadrina tur niño. 80 ptas. ai día bastan para mejorar su entorno.

Si estás harto, actúa.

Desde 1981

3 Ayuda 
a Aaión

Sembrando Futuro
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§
La Universidad de Castilla-La Mancha 
ha establecido en los diferentes campus 
13 tribunales, 7 de la modalidad 
LOGSE y 6 de la modalidad COU

Alrededor de 70 se examinarán de nuevo para subir su nota

Unos 2300 alumnos empezaran 
mañana la Selectividad en C-LM
Alrededor de 2300 alumnos 
del distrito Universitario de 
Castilla-La Mancha podrían 
presentarse a las pruebas de 
Selectividad, tanto COU 
como LOGSE, que se cele
brarán los próximos días 16, 
17y 18 de septiembre, según 
ha informado el 
Vicerrectorado de Alumnos, 
cuya responsable es la pro
fesora Cándida Gutiérrez.

La Tribuna

De la citada cifra, 1018 es
tudiantes se han matriculado para 
realizar la Selectividad COU y 
1277 para Selectividad LOGSE.

En el campus de Albacete se 
han matriculado 277 personas en 
la modalidad COU y 419 en la 
modalidad LOGSE. En el de 
Ciudad Real 230 estudiantes lo 
han hecho para COU y 478 para 
LOGSE. En Cuenca han sido 100 
los matriculados en COU y 112 
en LOGSE. Finalmente, el 
campus de Toledo ha registra
do 411 matriculados en la mo
dalidad COU y 218 en la moda
lidad LOGSE.

La novedad más importante 
en estas convocatoria de sep
tiembre, aprobada por el Minis
terio de Educación y Cultura, es 
que cualquier alumno que lo 
desee podrá presentarse para 
subir nota. En el distrito univer

Las pruebas de Selectividad comenzarán el día 16 hasta el día 18.

8

sitario de Castilla-La Mancha 
serán 70 los estudiantes que 
volverán a examinarse a fin de 
conseguir calificaciones más 
altas, 31 de COU y 49 de 
LOGSE.

En cuanto a los Tribunales, 
se han establecido 13, siete de 
LOGSE ubicados en la Facul
tad de Derecho y en la Facultad 

de Económicas y Empresariales 
del campus de Albacete, en los 
Aularios A Y B del campus de 
Ciudad Real, en el aulario 
Melchor Cano B del campus de 
Cuenca, en la Facultad de Hu
manidades del campus de Toledo 
y en el CEU de Talavera de la 
Reina; y seis de COU, en la E. 
Politécnica Superior de

I

Albacete, en la Facultad de 
Letras de Ciudad Real, en el 
Aulario Melchor Cano A de 
Cuenca, dos en la Fábrica de 
Armas de Toledo y en el CEU 
de Talavera de la Reina.

La Selectividad LOGSE co
menzará, tras el llamamiento a 
las 9.15 horas, con Lengua y 
Literatura Española.

Piden que 
las CC,AA 
realicen 3 

convocatorias
El Consejo Escolar del 

Estado pidió ayer al Gobier
no que permita a las comuni
dades autónomas establecer 
voluntariamente una tercera 
convocatoria de selectividad 
en enero -además de las de ju
nio y septiembre- no sólo para 
subir nota, como prevé el 
proyecto de reforma del MEC, 
sino también para aprobar.

Esta modificación forma 
parte de las seis básicas que 
el Consejo, máximo órgano 
de la enseñanza obligatoria en 
España, planteó durante la 
reunión de la Comisión Per
manente de dicha institución 
al proyecto del MEC de mo
dificación de la selectividad.

En este proyecto, el Minis
terio establece además que se 
pondere en la nota media el 
expediente del alumno sobre 
la selectividad, dar mayor 
peso a las materias vincula
das a los estudios universita
rios elegidos, introducir una 
doble corrección de los ejer
cicios, y realizar la prueba 
durante tres días, con un 
máximo de cuatro horas dia
rias.

El presidente del Consejo 
Escolar, Juan Piñeiro, quien 
recalcó que «hay que respe
tar la autonomía de las dis
tintas comunidades», añadió 
que «aunque hay voces que 
dicen que no debieran existir 
este tipo de pruebas, todo el 
mundo acepta que hay que 
ordenar a los alumnos en 
determinadas facultades, y 
dotarías de objetividad».

El Gobierno implantará el 
próximo curso el distrito 
abierto universitario Efe-Toledo

Efe-Barcelona

El Gobierno implantará a 
partir del próximo curso el dis
trito abierto universitario, según 
anunció ayer en Barcelona el se
cretario de Estado de Educación 
y Universidades, Jorge 
Fernández Díaz.

Fernández Díaz, que ha pro
nunciado la lección inaugural del 
curso de la Universidad 
Politécnica de Cataluña (UPC), 
explicó que «el distrito abierto 

. permitirá que los estudiantes no 
encuentren obstáculos que limi
ten su capacidad de elección de 
centros». Con esta iniciativa, 
señaló el secretario de Estado, 
se pretende «romper la actual 

compartimentación de los dis
tritos universitarios de manera 
que se favorezca la movilidad 
de los estudiantes y la 
competitividad entre las univer
sidades». Según Fernández Díaz, 
«este proyecto se encuentra en 
una fase avanzada y mi inten
ción es que pueda ser aplicable 
para el curso 2000-2001».

El secretario de Estado afir
mó asimismo de que el Gobier
no también aumentará 
«significativamente» el núme
ro de becas para estudiantes para 
hacer efectiva la movilidad. 
«Destinaremos -señala- una 
importante partida, 16.000 mi
llones de pesetas, para becas de 
movilidad interautonómica».

Díez de Baldeón defendió 
la movilidad estudiantil

La portavoz de Educación 
del Grupo Parlamentario So
cialista y ■ diputada 
ciudadrealeña, Clementina 
Díez de Baldeón, defendió ayer 
una moción sobre política uni
versitaria en el Pleno del Con
greso de los Diputados.

Incrementar la financia
ción pública

La parlamentaria del PSOE 
propuso impulsar un incre
mento en la financiación pú
blica, establecer un eficaz sis
tema de coordinación del sis
tema universitario y de con
trol de la calidad de las uni
versidades privadas, impulsar 

la igualdad de oportunidades 
y favorecer la movilidad estu
diantil.

Por otro lado, la subcomi
sión constituida en el Congre
so para analizar la gratuidad 
de los libros de texto, recibi
rá, desde ayer y hasta el 6 de 
octubre, la comparecencias de 
27 personas relacionadas con 
el sector como editores, libre
ros, profesores, sindicalistas y 
padres de alumnos. Las prime
ras comparecencias serán las 
del secretario general de Edu
cación, Roberto Mur; el direc
tor general del Libro, Fernan
do Lanzas; representantes de 
las administraciones educati
vas de Cataluña, Madrid y 
Andalucía; y de la Federación 
de Municipios y Provincias.

ANPE redama el 
derecho de los 
docentes a 
obtener gratis la 
matrícula

ANPE asegura, a través d^ 
una nota de prensa, que no va a 
cesar en la reclamación de lo qu 
denomina "un derecho adqu’’’* 
do que de forma unilateral ’ 
eliminado el rector de lupCLM » 
en referencia a la posibilidad 
que los docentes de la Umy® 
sidad regional tengan uiatuc 
la de forma gratuita. 
mantuvo un encuentro reciea 
mente con el actual consejero 
Educación, José Valverde, 
quien critican por intentarec 
"balones fuera" como si "el as 
to no le correspondiera .
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Solidaridad con las Víctimas del 
Terrorismo cuenta con el consenso 
de todos los grupos del Congreso

‘^.;T¿ m
na

n
FÁ plazo de admisión de enmiendas por los srúpos políticos estará abierto hasta hoy

Apoyo total a la Ley de Solidaridad 
con las Víctimas del Terrorismo
El Congreso aprobó ayer la toma en consideración de la 
proposición de ley, suscrita por todos los grupos parlamen
tarios, de solidaridad con las víctimas del terrorismo, que 
establece indemnizaciones a los que han sufrido actos vio
lentos y el reconocimiento de la sociedad española a su sa
crificio.

Efe - Madrid

El Pleno de la Cámara Baja 
acordó también acortar los pla
zos habituales de tramitación 
parlamentaria y, así, decidió abrir 
el plazo de enmiendas hasta las 
ocho de la tarde de hoy para po
der debatir la proposición en la 
sesión del jueves y remitir el texto 
cuanto antes al Senado.

De esta forma, el Gobierno 
tendría tiempo suficiente para 
elevar a las Cortes la petición de 
un crédito extraordinario con car
go a los Presupuestos Generales 
del Estado de este año.

Durante el debate, todos los 
grupos coincidieron en recono
cer la deuda que la sociedad espa
ñola tiene con este colectivo y 
en considerar la propuesta como 
un paso fundamental en el pro
ceso de paz.

Con esta iniciativa, el Esta
do «rinde testimonio de honor y 
reconocimiento a quienes han 
sufrido actos terroristas» y asu
me el pago de las indemnizacio
nes que le son debidas por auto
res de esos actos violentos.

Las indemnizaciones se otor
garán por actos o hechos que 
hayan ocurrido entre el 1 de enero 
e 1968 y la fecha de entrada en 

vigor de esta ley y se concede
rán independientemente de que 
exista sentencia firme sobre el 
derecho a percibirías.

Estas indemnizaciones serán 
de 23 millones de pesetas en caso 
de fallecimiento, de 65 millones 
por gran invalidez, de 16 millo
nes por incapacidad permanen
te absoluta, de 8 millones por in
capacidad permanente total y de 
6 millones por incapacidad per
manente parcial.

Los últimos cálculos del Eje
cutivo cifran en unos quinientos 
los fallecidos por atentados terro- 

'ristas, lo que, unido a las estima
ciones sobre heridos susceptibles 
de acogerse a la nueva ley, sitúan 
su coste en casi 50.000 millones 
de pesetas.

En el debate, el diputado del 
PP Ignacio Gil Lázaro señaló que 
el dolor de las víctimas es el mejor 
testimonio para que la sociedad 
no pierda el horizonte de lo que 
significa convivir en paz, y seña
ló que las personas que han sufri
do actos terroristas «nunca han 
hecho de su dolor un obstáculo 
para la paz».

Recordó las iniciativas del 
Gobierno en favor de la convi
vencia pacífica y el papel «acti
vo» de la sociedad y el Parlamen-

Urkulu y Anasagasti, que asistieron al pleno del Congreso de ayer. EFE

to para conseguiría desde el anun- 
cio de la tregua, lo que contrastó 
con la actitud «inmovilista» de 
los que mantienen un discurso 
«caduco» y alientan la violencia 
callejera.

Desde las filas del PSOE, Al
fredo Pérez Rubalcaba también 
se felicitó por el consenso alcan
zado y dijo que las víctimas del 
terrorismo han sido «doblemente 
golpeados» por esta violencia y 

la «sinrazón» de los que la practi
can.

Ninguna indemnización, aña
dió el diputado socialista, pue
de pagar las penurias psíquicas 
y físicas de las víctimas, cuya me- 
jor compensación por su sufri
miento sería el «destierro total 
de la violencia».

Felipe Alcaraz, de IU, indicó 
que la propuesta cumple un de
ber democrático y de justicia y 

supone una apuesta por el futu
ro y la paz, y añadió que el texto 
es «insuficiente», por lo que re
clamó una iniciativa similar para 
compensar a otras víctimas de 
hechos no legítimos ocurridos en 
el pasado.

El diputado de CiU Manuel 
Silva aludió a un libro de la presi
denta de la Asociación Víctimas 
del Terrorismo (AVT), Ana Ma
ría Vidal, en el que se solicita al 
Estado que pida perdón por los 
agravios sufridos por las vícti
mas, a las que toda la sociedad 
reconoce a través de esta inicia
tiva parlamentaria.

Margarita Uría, del PNV, des
tacó las aportaciones de su gru
po ai texto, en el que se incluyen 
como acciones violentas «las per
petradas desde el entorno del po
der contra ETA», e instó al Go
bierno a una «interpretación lo 
más amplia posible» de la ley.

Desde CC, Luis Mardones re
saltó la «lección de democracia» 
que significa la propuesta, en 
tanto que Diego López Garrido, 
de NI, consideró que la iniciati
va completa otros pasos dados 
por las fuerzas políticas en fa
vor de la paz.

Para Begoña Lasagabaster, de 
EA, sería deseable que el consen
so alcanzado se traslade a la Co
misión de Derechos Humanos del 
Parlamento Vasco, mientras que 
Francisco Rodríguez, del BNG, 
señaló que la proposición ayu
dará a crear un clima favorable 
para la paz, opinión que compar
tió el diputado de IC Joan Saura.

Mayor descarta una reunión 
Gobierno-Pacto de Estella

Un año de la tregua mas 
larga de la historia de ETA

Efe - Madrid

x ,^^^’5^^o del Interior, Jai- 
Quppi^^S^^^j^’ <^^scartó ayer 
intpo se reúna con los 
tal P^^^o de Estella, 

^^^^^ pretenden, pues 
para ^ ^ ayudar a algo malo 

'^asca» ^^^^^® de la sociedad

Oreja realizó 
dista^P^*^T^^^°”®5 Perio- 
rior del Inte- 

entrevistó con el 
delsríd tí^^g""dad Pública 

''®laciona,i'’ '^'''ersos asuntos 
'’'=">nados con sus respecti

vas responsabilidades, así como 
de incrementar la colaboración 
entre ambos países.

Mayor Oreja destacó que «el 
Gobierno no ayudará al desarro
llo de la estrategia de un Frente 
que hace de la coacción y de la 
exclusión un esfuerzo desespe
rado de sustituir a ETA».

Por otro lado, el presidente 
de EA, Carlos Garaikoetxea, ase
guró ayer en Bilbao que el Acuer
do de Estella-Lizarra, suscrito 
hace un año por partidos y sindi
catos nacionalistas, es «la úni
ca alternativa que se ha planteado 
para lograr la paz y la normali
zación política en este país».

Por su parte, el portavoz del 
PSE-EE en el Parlamento Vas
co, Femando Buesa, anunció que 
su partido va a promover una 
«ofensiva» política contra la «es
trategia común de Lizarra» que 
consistirá, entre otras cosas, en 
«reforzar el espacio Constitucio
nal y Estatutario».

A su vez, el portavoz del PP 
en el Ayuntamiento de Bilbao, 
Antonio Basagoiti, criticó la 
elección de esta capital como lu
gar de reunión de la asamblea 
de electos municipales y afirmó 
que «el nacionalismo intenta que 
Bilbao sea la ciudad que lidere 
la independencia».

Efe - Madrid

La tregua de ETA, de la que 
mañana se cumple un año, ha si
do la más larga en la historia de 
la organización terrorista, que 
cometió su último atentado dos 
meses y medio antes de anun
ciar el cese de su actividad arma
da, cuando asesinó al concejal 
del PP de Rentería (Guipúzcoa) 
Manuel Zamarreño.

El alto el fuego, unilateral e 
indefinido, declarado el 16 de 
septiembre de 1998,cuadmplica 
la tregua más larga que ha exis
tido hasta ahora, la que se pro
dujo en 1989, con una duración 
de cerca de tres meses.

Dicho alto el fuego, que coin
cidió con las conversaciones en
tre representantes del Gobierno 

y de la organización terrorista 
en Argel, fue anunciada por ETA 
el 8 de enero, por un período de 
15 días, tras matar al industrial 
Graciano González Macho en 
Zarauz (Guipúzcoa) el 22 de 
diciembre anterior.

Prórroga e interrupción

Este cese de la violencia se 
prolongó hasta el 26 de marzo 
y, de nuevo, hasta el 24 de ju
nio, aunque la banda lo inte
rrumpió antes de que finaliza
ra el plazo, el 4 de abril y, una 
semana más tarde cometió el si
guiente atentado mortal, tras ca
si cuatro meses, cuando puso fin 
a la v ida del sargento de la Guar- 
dia Civil José Calvo de la Hoz, 
en Guernica (Vizcaya).



I 34 Miércoles, 15 de septiembre de 1999 NACIONAL La Tríbamt

La embajada chilena recibió ayer la negativa española a la mediación

Matutes rechazaría el arbitraje 
sobre Pinochet, incluso en La Haya

Efe - Madrid

El ministro de Exteriores, 
Abel Matutes, acepta las conver
saciones solicitadas por Chile 
para intentar negociar un arbi
traje sobre el caso Pinochet, pero 
comunicó al Gobierno chileno 
que esta opción es inviable y Es
paña mantendrá está posición si 
es preciso ante la Corte Interna
cional de La Haya.

En una comparecencia ante 
la Comisión de Asuntos Exterio
res del Congreso, Matutes afir
mó que «habrá conversaciones» 
con Chile, pero no arbitraje, «ni 
sobre la jurisdicción, ni sobre el 
fondo del asunto», porque el Go
bierno no dispone de «margen 
de maniobra» al respecto y «no 
puede sustraer» este caso «del 
ámbito de los tribunales espa
ñoles».

El ministro expuso estos ar
gumentos en su respuesta, en
tregada el lunes en la embajada 
chilena en Madrid, a la carta del 
titular de Exteriores chileno, 
Juan Gabriel Valdés, en la que 
solicitaba al Ejecutivo español 
iniciar conversaciones «de inme
diato» para negociar un arbitra
je internacional sobre el caso 
Pinochet.

Matutes llegó a pensar en 
agosto en proponer al Congre
so la conveniencia de consultar 
al Consejo de Estado sobre la 
procedencia del arbitraje, pese 
a que los dictámenes jurídicos 
encargados por Exteriores con
firmaban ya su «inviabilidad».

Matutes, junto a Rupérez, presidente de la Comisión de Exteriores. EFE

•■
.»
Í!
/?
i»
e¿

—
 M

e*̂
í*̂

W
k J:

pero, una vez que Valdés le invi
tó formalmente el pasado día 3 
a abrir conversaciones al respec
to, desestimó esta consulta por 
«extemporánea».

En cualquier caso, como el 
Gobierno español mantendrá en 
sus conversaciones con Chile la 
imposibilidad legal de recurrir 
aun arbitraje internacional, «sea 
cual sea el instrumento jurídico 
invocado», las discrepancias en
tre ambos países pueden acabar 
ante la Corte Internacional de 
Justicia de La Haya, instancia 
ante la que España acudirá por 
tanto si el Ejecutivo chileno «así 
lo requiere».

El ministro justificó los dis
tintos contactos mantenidos con 
Chile, así como los documentos 
enviados a las autoridades chi
lenas, por la necesidad, «exigi
ble» al Gobierno español, de pre
servar las buenas relaciones bila
terales con este y todos los de
más países iberoamericanos, 
siempre que ello no interfiera la 
independencia del poderjudicial.

En este sentido, señaló que 
el hecho de que Chile y Argenti
na se planteen no acudir a la 
Cumbre Iberoamericana de La 
Habana «no es una cuestión me
nor», aludió a las «cuantiosas in
versiones» españolas en el mer

cado chileno y elogió el «respe
table proceso de transición» de 
Chile, «con el que España asu
mió en su día una responsabili
dad política y moral».

Además, tras referirse implí
citamente a las discrepancias del 
ex líder del PSOE, Felipe Gonzá
lez, con la opinión oficial de su 
partido sobre el caso Pinochet, 
señaló que «entiende» que se 
produzcan, porque «una buena 
parte de la transición chilena» 
se negoció en la embajada espa
ñola en Santiago, «con el respal
do y la garantía del Gobierno es
pañol».

La posición de España es por 
tanto «más delicada» que la de 
otros países, según indicó Ma
tutes, quien reprochó a algunos 
grupos parlamentarios determi
nadas expresiones que a su jui
cio no contribuyen a preservar 
unas buenas relaciones hispano- 
chilenas, como la definición de 
Chile como una «democracia 
tutelada», formulada por el por
tavoz del PNV, Iñaki Anasagas
ti.

El portavoz del PSOE, Rafael 
Estrella, respaldó al Gobierno 
contra el arbitraje y en sus es
fuerzos por el éxito de la próxi
ma Cumbre Iberoamericana, 
pero culpó al Ejecutivo de intro
ducir los contenciosos bilatera
les en estas reuniones, le acusó 
de conceder su «beneplácito» a 
los fiscales en el caso Pinochet 
y apuntó que Matutes pudo ser 
quien sugirió a Chile que soli
citase un arbitraje.

El Rey inauguró 
ayer el curso en 
la Escuela 
Superior de las 
Fuerzas Armadas

Efe - Madig

El Rey Juan Carlos inaugu
ró ayer el curso de Estado Ma
yor de la Escuela Superior de 
la Fuerzas Armadas (ESFAS), 
que por primera vez reúne los 
cursos de Estado Mayor de los 
tres Ejércitos en uno solo, y afir
mó que «será el instrumento 
para conseguir unas Fuerzas Ar
madas modernas y eficaces en 
el Siglo XXI».

En el discurso que pronun
ció en el Aula Magna de la nueva 
escuela, el Rey destacó que «hoy 
comienza una nueva etapa, no 
exenta de dificultades, pero lle
na de retos, ilusiones y esperan
zas, que servirá para impulsar 
y perfeccionar el carácter con
junto que ya existe en nuestros 
Ejércitos».

Ante los 111 alumnos espa
ñoles -61 oficiales del Ejército 
de Tierra, 26 de la Armada, 21 
del Ejército del Aire y 2 de la 
Guardia Civil -más 25 oficia
les extranjeros de 13 países, el 
Rey declaró oficialmente inau
gurada la ESFAS y su primer 
curso de Estado Mayor.

El ministro de Defensa, 
Eduardo Serra, dijo que lacrea- 
ción de esta escuela conjuntano 
significa que «las unidades pier
dan su ser o su identidad especí
fica», lo que calificó de «gravísi
mo error» y agregó que tampo
co busca «el ahorro ni la simpli
ficación» de las estructuras.

Por el contrario, señaló que 
«las operaciones modernas re
quieren para su ejecución y éxito 
que se orquesten con precisión, 
racionalidad y equilibrio los di
versos componentes individua
les para el éxito».

La Comisión de Exteriores 
del Congreso condenó el 
Alzamiento de 1936

Piqué dice que la petición 
salarial de los jueces choca 
con la economía española

Efe - Madrid

Todos los grupos parlamen
tarios del Congreso, excepto el 
PP que se abstuvo, aprobaron 
ayer en la comisión de Exterio
res de la Cámara una proposi
ción de ley sobre la conmemo
ración del sesenta aniversario 
del exilio español tras la Gue
rra Civil, que incluye una con
dena al «golpe fascista militar» 
de 1936.

Fue precisamente la inclu
sión de esta referencia al ori
gen de la Guerra Civil y el pos
terior exilio lo que impidió la 
unanimidad que pretendían to
dos los grupos cuando acorda
ron esta iniciativa tras el viaje 
de una delegación parlamenta
ria a México, la primavera pa
sada.

El portavoz del PP en la co
misión, José María Robles Fra
ga, explicó su abstención a la 
iniciativa suscrita por el resto 

de sus grupos por el «tono» y el 
carácter «sesgado» de su intro
ducción, redactada por el dipu
tado socialista Jesús Caldera.

Robles Fraga calificó de 
«simplificación y reducción his
tórica» situar el alzamiento mili
tar de 1936 como única causa 
del enfrentamiento civil y criti
có a los grupos autores de la ini
ciativa por olvidar que, previa
mente, instituciones de la Repú
blica y partidos políticos se ha
bían alzado ya en armas contra 
la legalidad republicana.

Además, afirmó que la ini
ciativa del resto de los grupos 
presenta una «visión sesgada de 
la lucha por la recuperación de
mocrática en España» al citar 
expresamente a las organizacio
nes políticas de izquierdas, los 
nacionalismos democráticos y 
los grupos de inspiración repu
blicana y obviar a grupos de la 
democracia cristiana, liberales 
o monárquicos.

Efe - Barcelona/Madrid

El ministro de Industria y 
portavoz del Gobierno, Josep Pi
qué, señaló ayer que la petición 
de los jueces de un aumento sa
larial del 25% es «chocante» en 
una economía como la nuestra.

En declaraciones a Cata
lunya Radio, Piqué comentó que 
aunque «estamos ante un colec
tivo muy importante, un incre
mento salarial de estas caracte
rísticas y magnitudes es chocan
te en una economía cuyo éxito 
ha sido haber conseguido esta
bilidad y que determinados por
centajes ya no se utilicen».

Según el ministro de Indus
tria, «esta sorpresa ante la cifra 
es compartida por todo el mun
do y hace realmente inasumible 
que se pueda satisfacer».

Sin embargo, el presidente 
de la Asociación Profesional de 
la Magistratura (APM), mayori
taria en la Carrera Judicial, San

tiago Martínez-Vares, dijo que 
«resulta muy difícil de expli
car la negativa de la ministra 
de Justicia, Margarita Mariscal 
de Gante, a una posible subida 
del sueldo de los magistrados».

Según una nota de Radio Es
paña, en declaraciones a esta 
emisora Santiago Martínez- 
Vares manifestó que «una ma
nera de mejorar el servicio que 
los magistrados radica en una 
subida del sueldo» y «hay que 
tener sensibilidad ante la situa
ción por la que pasan».

Santiago Martínez-Vares 
añadió que «nuestras peticio
nes no deben quedarse sólo en 
una subida de los sueldos, hay 
que establecer el marco esta
ble por el que han de regirse las 
retribuciones», lo que «evita
ría situaciones incómodas como 
la de que el Judicial esté soli
citando al Ejecutivo que se 
acuerde de nuestras retribucio
nes».

El Congreso 
rechaza la 
comparecencia 
de Piqué sobre la 
venta de Ercros

EfejJíadüd

La Mesa del Congreso de los 
Diputados denegó ayer la com
parecencia del ministro de re 
dustria y Energía, Josep 
para que se pronuncie sobre a 
irregularidades denunciadaspo 
la Fiscalía Anticorrupción so 
bre la venta de Ertoil.

Según informó ayer en m 
da de prensa el secretario gen 
ral de Nueva Izquierda, D;®» 
López Garrido, la Mesa de 
Cámara Baja rechazó la ^nnp 
recencia solicitada por NI P 
que los hechos se 
«con anterioridad a la for 
ción del actual Gobierno» y^^^ 
comparecencia podía afecta 
un procedimiento ju^’f’^-xa 
curso».López Garrido acn^ 
Pique de «escudarse» detr 
una decisión «procedimen 
de la Mesa.
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^ma we la economía mejora por coyuntura mundial Piqué descarta totalmente 
que las pensiones se suban 
mediante decreto leyAlmunia ni^ que Aznar 

sea el autor del "milagro"
Efe - Madrid

El secretario general del 
PSOE, Joaquín Almunia, recha
zó ayer que el ciclo de crecimien
to de que disfruta la economía 
española sea un mérito exclusi
vo del Gobierno de José María 
Aznar, y añadió que «esto de que 
ha sido Aznar el milagro no se 
lo creen ni las monj itas de la ca
ridad».

En un discurso pronunciado 
ante el plenario del Grupo Par
lamentario Socialista del Con
greso, Almunia aseguró que «es
te crecimiento sostenido» de la 
economía española, similar al de 
las principales economías occi
dentales, «puede ser distribui
do de manera mucho más solida
ria» que como lo está haciendo 
el Ejecutivo del Partido Popu
lar.

El candidato socialista, que 
desarrolló durante casi una hora 
ante los diputados socialistas 
«las grandes líneas de análisis 
de este último período de sesio
nes», situó en ese contexto la po
lémica por la subida de las pen
siones mínimas e insistió en que 
«si se está creando riqueza la ta
rea de los políticos es redistri
buiría».

Almunia defendió que la bo
nanza económica debe ser apro
vechada para realizar «un reparto 
equitativo de la riqueza», y ad
virtió de que el PP «empezó la 
legislatura rompiendo la cohe
sión territorial y corren el ries
go de poner patas arriba este país 
en materia de cohesión social».

El candidato socialista subra
yó que este tipo de reclamacio
nes «no quiere decir que deje
mos de apostar por la estabili
dad económica, la defendemos 
como el que más», y aclaró que 
^*^®7amos a poner en cuestión 
el déficit público previsto en el 
Programa de Estabilidad».

Almunia se refirió también

■a

Almunia conversa en el Congreso con Rosa Aguilar. EFE

a las expectativas del PSOE en 
las próximas elecciones genera
les, consideró que el 13-J supu
so un «cambio de actitud» en el 
electorado y pidió a los diputa
dos de su grupo que desde ese 
mismo momento, y sin esperar 
a la campaña, presentasen pro
puestas capaces de generar «con
fianza» entre los ciudadanos que 
en la última consulta electoral 
se refugiaron en la abstención.

El presidente del Grupo So
cialista, en un repaso detallado 
a la gestión del Gobierno, cen
tró sus críticas en la política 
social del Ejecutivo e insistió en 
que el Gobierno no ha subido las 
pensiones «como podían haberlo 
hecho», reprochó al Ejecutivo 
que el gasto en este concepto se 
haya reducido en relación con 
el PIB, y acusó al PP de haberse 
subido «a última hora» al Pacto 
de Toledo después de haberlo 
incumplido «flagrantemente» a 
lo largo de esta legislatura.

Reiteró que el Ejecutivo debe 
destinar algo menos del 10% del 

exceso de la recaudación fiscal 
a la subida de las pensiones míni
mas, y anunció que en los presu
puestos del año 2000 los socia
listas pedirán que las pensiones 
mínimas suban también por en
cima de los precios.

Almunia cuestionó también 
la gestión del Gobierno de José 
María Aznar en materia de Justi
cia, y se refirió en concreto al 
fiscal general del Estado, Jesús 
Cardenal, de quien dijo que «no 
es un fiscal general digno de una 
democracia», ya que «en el día 
en que se abre el año judicial hace 
una entrevista asegurando la ino
cencia de una persona que em
pieza a ser juzgada en el día de 
hoy», dijo en referencia a Javier 
Gómez de Liaño.

En relación con el proceso de 
paz, el líder de los socialistas 
criticó la «desconfianza» que ha 
mostrado el gobierno con el resto 
de los partidos políticos, y pi
dió al Ejecutivo que apueste a 
fondo por la cooperación entre 
las fuerzas democráticas.

Efe - Barcelona/Madrid

El ministro de Industria y por
tavoz del Gobierno, Josep Piqué, 
descartó que el Gobierno abor
de la subida de pensiones me
diante un decreto, «porque ya hay 
un marco, que es el Pacto de To
ledo», y rechaza las acusaciones 
de los socialistas, quienes ase
guran que la convocatoria del 
Pacto de Toledo es una coarta
da para postergar decisiones.

En su opinión, la actitud del 
PSOE es un intento de que «no 
se profundice para que no se pon
ga de relieve que ellos dejaron 
en quiebra la Seguridad Social 
y pusieron en cuestión la sosteni
bilidad del sistema».

Ahora, añade Piqué, lo que 
podemos decir a los pensionis
tas es que «hay dos millones más 
de cotizantes a la Seguridad So
cial y que se ha evitado la quie
bra del sistema y sus cuentas 
están ya saneadas».

A su vez, el secretario de Es
tado de Relaciones con las Cor
tes, José María Michavila, con
sideró que el PSOE ha abando

El Supremo desestima un 
recurso de Telefónica contra 
las tarifas diferenciadas

Efe - Madrid

El Tribunal Supremo desesti
mó un recurso de Telefónica con
tra las tarifas diferenciadas y con
firmó la habilitación que tenía 
el Gobierno para establecer dis
tintos supuestos sobre el régimen 
de precios en el ámbito de los 
servicios de telecomunicación.

La Sala de lo Contencioso- 
Administrativo confirmó la lega
lidad del Real Decreto del 19 de 
diciembre de 1997 por el que se 
aprobó el Reglamento Técnico 
y de Prestación del Servicio Te
lefónico Básico, y desestimó el 
recurso que presentó Telefóni
ca sobre varios artículos.

Los artículos recurridos esta

nado el Pacto de Toledo al ha
cer propuestas sobre el aumen
to de las pensiones al margen 
de lo estipulado en ese acuerdo 
y le pidió que se reintegre al mis
mo para lograr una mejora de 
las prestaciones.

Él secretario de Estado su
brayó que «lo único bueno que 
hizo el PSOE después de recor
tar las pensiones fue suscribir 
el Pacto de Toledo», pero lamen
tó que esté haciendo ahora pro
puestas que ponen en riesgo el 
consenso logrado por las forma
ciones políticas en este asunto.

El salario mínimo

Por otro lado, el coordina
dor general de Izquierda Uni
da, Julio Anguita, dijo ayer en 
el programa «Los desayunos de 
RTVE» que «no puede ser que 
1,8 millones de españoles vivan 
con menos de 45.000 pesetas», 
por lo que hay que intentar al
canzar un acuerdo para que «el 
que cobre menos en España 
cobre 69.270 pesetas, que es el 
salario mínimo».

blecían que las tarifas del servi
cio telefónico básico que pres
ten los operadores dominantes 
serán aprobadas por la Comisión 
Delegada para Asuntos Econó
micos y se fijarán de acuerdo a 
la evolución de los costes deri
vados de la prestación del ser
vicio y las ganancias de produc
tividad de los operadores.

Se añadía además que la Co
misión Delegada del Gobierno 
para Asuntos Económicos, pre
vio informe de la Comisión del 
Mercado de las Telecomunica
ciones, podría fijar criterios para 
la determinación de tarifas y me
canismos de control de las mis
mas que garanticen el acceso al 
servicio telefónico básico.

Liaño se declara en el juicio absolutaniente 
inocente de la acusación de prevaricación El Congreso fijó las fechas 

del debate presupuestario
Efe - Madrid

El juez de la Audiencia Na
cional Javier Gómez de Liaño, 
suspendido de funciones por el 
CGPJ, se declaró ayer «absolu
tamente inocente» en el juicio 
que comenzó contra él en el Tri- 
bunal Supremo por la supuesta 
comisión de tres delitos de pre
varicación durante la instrucción 
del «caso Sogecable» en 1997.

Gómez de Liaño aseguró que 
su actuación fue «tan legal como 
legítima» y que sus resolucio- 
^s fueron «lo más ajustadas a 
Derecho» y «justas», al tiempo 
que subrayó que volvería a ac- 
^^ar igual que lo hizo ya que la 

conciencia siempre le ha dicta
do que obró «bien» cuando inves
tigó la utilización por parte de 
«Canal Plus» de los depósitos de 
sus abonados.

El magistrado mantuvo que 
el único que se interesó por el 
«caso Sogecable» fue precisa
mente el juez Baltasar Garzón, 
quien, según Gómez de Liaño, 
primero le dijo una vez que te
mía que haber metido en la cár
cel al presidente de «Sogecable», 
el editor Jesús de Polanco, y tiem
po después aceptó su recusación 
para apartarle del caso.

En este juicio tanto la defen
sa como el fiscal jefe del Supre
mo José María Luzón pedirán la 

absolución del procesado al sos
tener que no cometió ningún deli
to, mientras que las dos acusacio
nes personadas en la causa tie
ne previsto pedir que Gómez de 
Liaño sea inhabilitado como juez 
durante 60 años.

Gómez de Liaño, trajeado en 
tonos azules, y acompañado de 
su mujer, la fiscal del Supremo 
María Dolores Márquez de Pra
do, que le defiende junto al abo
gado y diputado del PP Jorge 
Trías, entró en la sala del juicio 
vestido con toga y se sentó en 
estrados, si bien el presidente de 
la sala, Gregorio García Ancos, 
le pidió que se despojase de la toga 
para declarar como procesado.

Efe - Madrid

La Mesa del Congreso y la 
Junta de Portavoces fijaron ayer 
el calendario para el debate de 
los presupuestos del próximo 
año, que comenzará la primera 
semana de octubre, con la com
parecencia de los ministros y 
altos cargos, y finalizará antes 
de Navidad.

Según este calendario, el Go
bierno entregará el proyecto de 
presupuestos el 30 de septiem
bre, los días 5, 6 y 7 de octubre 
comparecerán en la Comisión de 
Presupuestos de la Cámara Baja 
los ministros y los altos cargos 

que soliciten los grupos parla
mentarios y la última semana 
de ese mes tendrá lugar el deba
te de las enmiendas que se pre
senten a la totalidad del texto.

Se fijó el debate para la últi
ma semana en vez de para la ter
cera a petición de CIU, según 
informaron fuentes de la Mesa 
del Congreso, que recordaron 
que la segunda semana de octu
bre no hay pleno en la Cámara 
Baja por la celebración de las 
elecciones catalanas.

Todos los grupos presenta
ran las enmiendas al articulado 
la primera semana de noviem
bre.
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Lamenta ante los profesores que trivializara el debate sobre las humanidades

Aznar ab(^a por la cohesión del 
sistema educativo en Secundaria

Efe - Santander

El presidente del Gobierno, 
José María Aznar, abogó ayer 
por el fortalecimiento de la ense
ñanza secundaria como factor 
clave para el futuro de España y 
advirtió de que su descentrali
zación hace necesaria la exis
tencia de elementos de cohesión 
en todo el sistema educativo.

El jefe del Ejecutivo acudió, 
a pesar de que padece gripe, a 
la Universidad Internacional Me
néndez Pelayo de Santander 
para animar a casi quinientos pro
fesores de secundaria de cator
ce comunidades autónomas que 
participan en cursos de perfec
cionamiento, organizados por ter
cer año consecutivo.

Aznar les indicó que el objeti
vo del Gobierno es mejorar el sis
tema educativo tanto en resul
tados como en calidad, les ani
mó, por tanto, a «mantener el en
tusiasmo» en una educación que 
debe basarse, a su juicio, en «va
lores universales» como la tole
rancia, la pluralidad y la libertad.

Manifestó que el empeño del 
Gobierno pasa por continuar con 
el proceso de transferencias edu
cativas a las comunidades autóno
mas, lo que dará como resultado 
un inédito sistema educativo en 
el que serán «claves» los «ele
mentos de cohesión».

El presidente del Gobierno, que 
felicitó a la UIMP por los cur
sos de perfeccionamiento para 
el profesorado, expuso su visión 

optimista del momento y el futu
ro de España, y se refirió a un 
informe sobre las sociedades mo
dernas para subrayar dos cues
tiones claves: la formación y la 
confianza social.

Atribuyó esto último a un 
«marco estable de convivencia», 
un Estado de Derecho que garan
tice las libertades, y a la igual
dad de oportunidades para que 
«nadie se quede en la cuneta».

Reconoció cambios «especta
culares» en la enseñanza en Es
paña en los últimos veinticinco 
años, como la universalización 
hasta los dieciséis años, pero dijo 
que se puede mejorar, por ejem
plo, en la calidad de las bibliote
cas y en todo lo referido a las 
tecnologías de la información.

Las humanidades

José María Aznar dijo que una 
formación básica de la persona 
debe incluir conocimientos huma
nísticos, lo que le llevó a lamen
tar que se produjera una «trivia
lización» del debate de las huma
nidades porque «hacer ciudada
nos más libres es más que ense
ñar leyes de circulación» o «lo 
que es politicamente correcto», 
para «decidir por uno mismo».

Se refirió a la importancia del 
dominio de la lengua y la ense
ñanza de la Historia, necesaria 
para «comprender el pasado», y 
advirtió de que en cualquier dic
tadura existen «tachones y som
bras» en los estudios históricos

Aznar, a su llegada ayer a la UIMP en Santander. EFE

del país que cae en ella.
«Las invenciones históricas 

no deben tener cabida en la ense
ñanza», dijo Aznar, quien infor
mó de que el Gobierno ha pedi
do a la Real Academia de la His
toria un informe de la situación 
de los libros de texto y de esta 
enseñanza en España.

A su juicio, enseñar valores 
universales pasapor impartir cla

ses de filosofía y cultura clási
cas, para «mejorar la compren
sión de lo ocurrido».

En su énfasis por la tarea 
docente, el presidente advirtió de 
que en el empleo del futuro, «que 
es ya el de hoy», la formación 
será «más exigente», por lo que 
es preciso tener en cuenta que 
«donde hay formación, habrá 
empleo».

Sanidad informa 
de que las 
medicinas 
bajarán hoy un 
seis por ciento
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Las medicinas financiadas K 
por la sanidad pública costarán K- 
un seis por ciento menos, como 1 
promedio, a partir de hoy, en vir- 
tud de un real decreto aproba- 
do por el Gobierno el pasado B 
julio. ■

El Ministerio de Sanidadin- B 
formó ayer, martes, de que la B. 
reducción de los precios osci- K 
lará entre el 4,6 por ciento y el B 
diez por ciento, en función del B 
precio de cada medicina, dema- B 
ñera que la rebaja es superior B 
en el caso de los medicamentos B 
más caros. B

Con esta medida, indicó el B 
Ministerio de Sanidad, lospa- B 
cientes de la Seguridad Social B 
verán reducida su aportaciónen B 
750 millones durante el presen- B 
te año y en 4.900 millonesenel
año 2000. B

Ahorro para el SNS

Para el Sistema Nacionalde B 
Salud, el ahorro previsto para B 
este año es de 7.600 millones K 
de pesetas, y para el año que B* 
viene, de 52.400 millones de B 
pesetas. B

De la reducción de precios K 
quedan excluidos, además de los B 
que no están financiados por la B 
sanidad pública, los que tienen B 
un precio de venta al público B 
inferior a 558 pesetas, los cali- E 
ficados de uso hospitalario, los B 
anestésicos generales, los con- B 
trastes radiológicos y los enva- B 
ses clínicos, según recogió en B 
su momento el decreto apro- B 
bado por el Consejo de Minis- B 
tros. B

Pujol afirma que si ganan "otros 
se perderá influencia en Madrid

EI PP acusa al PSOE de 
talante ’’parafascista’’ por 
su actitud en la FEMP

Efe - Madrid

El presidente de Cataluña, 
Jordi Pujol, aseguró ayer que «el 
nacionalismo que nosotros repre
sentamos» ha contribuido «como 
el que más» al progreso general 
de España, y subrayó que, de cara 
a las elecciones, «ni el candida
to socialista, ni el candidato popu- 
lar van a tener posibilidad de in
fluencia en Madrid».

En una rueda de prensa, en 
la que Pujol presentó el informe 
sociológico «La imagen de Cata
luña en España, del profesor Sa
lustiano del Campo, en su apar
tado político, el cabeza de lista 
por Convergencia i Unió a las 
elecciones autonómicas desta
có el papel de CiU que ha intro
ducido «elementos de estabili
dad» que han hecho posible el 
progreso, «y han contribuido al 
bien común».

Con CiU, dijo Pujol,»la apor
tación de Cataluña a España se 
ha podido hacer al margen de la 

lucha bipolarizadaPP-PSOE, in
troduciendo elementos de estabi
lidad».

Por su parte, el secretario ge
neral de Unión Democrática de 
Cataluña (UDC) Josep Durán i 
LLeida, que también estuvo pre
sente en la rueda de prensa, 
afirmó que si el candidato socia
lista Pasqual Maragall, ganara 
las elecciones «es evidente que 
los catalanes perderían la opor
tunidad de tener un Gobierno dia- 
logante con quien gobierna en 
Madrid, sea el PP, sea el PSOE».

«Si Maragall ganara habría un 
desengaño, se perdería influen
cia y consecuentemente se per
dería capacidad de entendimiento 
entre Cataluña y España», reite
ró Durán i Lleida, que acusó al 
candidato socialista de ser «poco 
sensible a las discrepancias». 
Por tanto, dijo, «es bueno que los 
gobiernos de España y Catalu
ña puedan tener un diálogo, y es 
bueno que gane CiU para unos 
y para otros».

Por su parte, el candidato so
cialista a la Generalitat, Pasqual 
Maragall, dijo ayer que va a pe
dir a los dirigentes estatales del 
PSOE que se «impliquen» y «co
laboren» en su proyecto políti
co, «una oferta -precisó- más li
beral, amplia y transparente, con 
una capacidad de arrastre muy 
grande en Cataluña».

Maragall hizo estas conside- - 
raciones antes de almorzar con 
una veintena de empresarios ma
drileños para explicarles las lí
neas generales de su programa 
electoral de cara a las eleccio
nes autonómicas del 17 de octu
bre, una propuesta federalista de 
España, que -aseguró- es posi
ble poner en práctica en estos 
momentos.

El candidato del PSC expre
só su confianza en que su mensa
je será entendido «aunque no sea 
aplaudido desde el primer día» 
y señaló que «va a ser bien reci
bido en Ferraz», donde hace dos 
años ni lo hubiera planteado.

Efe - Madrid

Rafael Hernando, portavoz 
del PP, acusó ayer al PSOE de 
tener «un talante antidemocrático 
que raya en parafascismo» por 
no aceptar su derrota en las elec
ciones municipales e intentar, a 
su juicio, impedir afiliaciones de 
Ayuntamientos a la Federación 
Española de Municipios y Pro
vincias (FEMP).

En declaraciones a Efe el por
tavoz del Partido Popular consi
deró «evidente» que su forma
ción política «tiene la mayoría de 
delegados en la FEMP como con- 
secuencia clara de las eleccio
nes municipales del 13-J, en las 
que ganó al PSOE, por lo que - 
dijo- conservará la presidencia 
como siempre ha ocurrido con 
la fuerza de la mayoría de los de
legados».

Sobre la polémica entre popu
lares y socialistas en torno a la 
presidencia y el control de la ci
tada federación, Rafael Hernan

do acusó al PSOE de «enrare
cer» la situación y «vendería 
piel del oso antes de cazarlo».

Para el portavoz del PP3®^ 
socialistas están intentando im
pedir afiliaciones de Ayuni‘*' 
mientos a la FEMP, con vistas 
la asamblea de la federación 
diciembre, lo que demuestra, 
afirmó, «un talante antidenio 
crático que raya en parafascisni 
porque no han aceptado su a 
rrota en las elecciones»-

Por el contrario, el socr^ 
rió de Política Municipal®’ 
PSOE, Alfonso Perales, anun 
ció ayer que su partido denu 
ciará al PP por incumphay^ 
del estatuto de la FEMP al co"' 
vocar una asamblea 
irregularidades», y estudiara 
cerio judicialmente por «nianip 
lar las normas» de la Fe e 
ción, y aseguró que «ganara 
presidencia» en la próxima as 
blea general. ¿

Esta denuncia se real»
hoy mismo, dijo Perales. I
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Más de 1.500 timorenses 
refugiados en la sede de UNAMET 
fueron evacuados ayer a la ciudad 
de Darwin, en Australia

Ánnan espera que la fuerza internacional se despliesue este fin de semana

La FAO estima en 7.000 los
asesinados en Timor Oriental
Las víctimas mortales por la violencia de las milicias pro 
indonesias en Timor Oriental ascienden a 7,000, mientras 
que otras 200.000 personas corren el riesgo de morir de 
hambre, según la Organización de las Naciones Unidas 
para la Agricultura y la Alimentación (FAO).

Efe

Más de un cuarta parte de los 
900.000 habitantes de la isla 
permanecen sin comida ni agua 
potable, según un comunicado 
difundido ayer en Roma en el que 
se hace un llamamiento a la 
comunidad internacional sobre 
laurgente necesidad de alimen
tos y asistencia humanitaria.

Por otra parte, el secretario 
general de la ONU, Kofi Annan, 
expresó ayer su esperanza de que 
la fuerza internacional que será 
enviada a Timor Oriental co
mience su despliegue el próxi
mo fin de semana.

«Nos estamos moviendo tan 
rápido como podemos», comen
tó Annan a su llegada a la sede 
de Naciones Unidas en Nueva 
York, donde ayer tenía previsto 
entrevistarse con los ministros 
de Asuntos Exteriores de Por
tugal, Jaime Gama; de Indonesia, 
Ali Alatas; y de Australia, 
Alexander Downer.

El diplomático ghaneano 
explicó que «muy pronto» el 
Consejo de Seguridad comenza
ra a trabajar en una resolución 
Que dé legitimidad a esa fuerza 
uiternacional, solicitada por el 
Gobierno de Yakarta el pasado 
sabado.

Sin embargo, los sectores más 
radicales del Ejército indonesio 
están dispuestos a aceptar una

fuerza internacional en Timor 
Oriental, pero se oponen a que 
esté dirigida por Australia, ad
virtió ayer el influyente gene
ral retirado Try Sutrisno.

«Advierto al Gobierno aus
traliano que, cuanto más nos pre
sione, más resistiremos» y que 
«somos vecinos no sólo tempo
ralmente, sino por un largo tiem
po, así que Australia tiene que 
ser prudente en cuanto a cómo 
tratamos», declaró a Efe Sutris
no, de la Asociación de Gene
rales Retirados de las Fuerzas 
Armadas de Indonesia.

Por otro lado, el jefe de la Mi
sión de las Naciones Unidas en 
Timor Oriental (UNAMET), el 
británico Ian Martin, evacuado 
ayer de Dili, reconoció que la 
violencia de las milicias en la 
ex colonia portuguesa era previ
sible, pero la mayoría de los fun
cionarios de la ONU se negaron 
a creerlo.

La Misión de Naciones Uni
das para Timor Oriental 
(UNAMET) cerró su asediada 
sede de Dili tras la evacuación 
ayer de 1.544 refugiados a Dar
win (Australia) y sólo dejó doce 
oficiales en el consulado austra
liano.

El jefe de UNAMET, Ian 
Martin, confirmó a su llegada a 
Darwin que el recinto principal 
de la ONU en Dili era abando
nado.

118 muertos, último balance 
del atentado en Moscú

Efe - Moscú

autoridades rusas cifra- 
. nos 118 muer- 

cañe' víctimas que
atentadoperpe- 

contr tnadrugada del lunes
en MosTú^^'^^^'^ ^® viviendas 

™so de Situa- 
a Euiergencia informó 
de Clip ^^^ ^^^^ ^^ ^'^ número 
ruinar^^'r^^^^írados bajo las 
te grupos de resca-

H uyer la lim-
lugard^ °^ e^^coíi^bros en el

121 victimas, pero

la cifra definitiva puede incre
mentarse, pues en las morgues 
hay «fragmentos de otros 13 ca
dáveres» hallados que todavía 
deben ser identificados.

Entre los 118 muertos hay 13 
niños, mientras que un número 
igual de supervivientes se en
cuentra hospitalizado con heri
das de distinta gravedad.

El inmueble de ocho plantas, 
en la avenida Kashírskaya (sur 
de Moscú), se vino literalmen
te abajo a las 05.02 hora local 
del lunes (01.02 GMT), tras la 
explosión de una bomba de gran 
potencia que dejó atrapados a sus 
habitantes cuando se encontra
ban durmiendo.

f.
4 .

Una anciana besa la mano de un soldado al llegar a Australia. EFE

España apoya la presión 
internacional sobre Indonesia

El Ministro de Asuntos Exteriores, Abel Matutes, manifestó 
ayer que la prioridad de España es restablecer la paz en Timor 
Oriental, para lo que es necesario mantener la presión 
internacional sobre Indonesia y así poder asegurar el respeto a 
los resultados del referéndum de independencia.

Matutes, que compareció en la Comisión de Asuntos 
Exteriores de la Cámara Baja, rechazó que se pueda acusar al 
Gobierno de pasividad pues defendió el embargo de armas a 
Indonesia frente a otros países miembros de la UE, 
comportamiento que en reiteradas ocasiones ha agradecido 
Portugal «formalmente y efusivamente».

El ministro, quien admitió ante los parlamentarios que la 
ONU «pecó de ilusoria» a la hora de tomar precauciones ante 
las posibles consecuencias del referéndum, se felicitó de que 
Indonesia haya aceptado la intervención de la ONU.

El secuestro de 
los españoles en 
Ecuador puede 
tener un largo 
compás de espera

Susana MADERA

La situación del secuestro en 
Ecuador de doce extranjeros -tres 
españoles entre ellos- ha entra
do en un compás de espera que 
los expertos consideran podría 
ser de unos 15 días hasta que al
gún grupo rein vindique el hecho.

El jefe de seguridad de la em
bajada de España, capitán Ra
fael Monge, explicó con una sóla 
palabra las novedades sobre los 
secuestrados: «cero».

«Estamos exactamente igual. 
Absolutamete nada nuevo», dijo 
Monge a Efe al tiempo de ase
gurar que más de mil hombres 
entre la fuerza terrestre y el apoyo 
aéreo de las Fuerzas Armadas 
ecuatorianas están inmersas en 
la búsqueda de los extranjeros 
secuestrados el pasado sábado 
en la Amazonia.

Fuentes oficiosas informaron 
de que unos 400 soldados «Iwas» 
(nativos expertos en combate en 
selva) se incorporaron a las labo
res de búsqueda de los tres espa
ñoles, una belga-canadiense, un 
estadounidense y siete canadien
ses, secuestrados cerca de la 
frontera con Colombia.

«Estamos en un ‘impasse’ 
que, según los expertos, durará 
unos 15 días para que haya una 
reinvindicación, una solicitud de 
rescate o algo de esto», precisó 
Monge. Claro que no se descar
ta la posibilidad de que antes se 
pueda localizar a los secuestra
dores y sus rehenes, indicó.

«Las Fuerzas Armadas como 
tienen taponada la frontera con 
Colombia, prácticamente están 
seguras de que (secuestradores 
y rehenes) continúan en territo
rio ecuatoriano», añadió Monge, 
quien reveló que, de momento, 
sabe que no se enviarán exper
tos de España para colaborar con 
las investigaciones.

Socialistas y populares del Parlamento 
Europeo polemizan por Loyola de Palacio

Pedro López de Pablo

Los grandes grupos políticos 
del Parlamento Europeo garan
tizan su apoyo a la investidura 
de la Comisión de Romano Pro- 
di, que sólo contará con el recha
zo de una facción minoritaria del 
grupo Popular Europeo (PPE).

El ex primer ministro italia
no podrá, por fin, asumir hoy su 
cargo, junto con su nuevo equi
po, después de casi seis meses 
de espera desde que fue desig
nado por los jefes de Estado y 
de Gobierno en la cumbre de 
Berlín del pasado marzo.

Prodi pidió a los diputados, 
en su intervención ante el pleno

de Estrasburgo, «pasar la pági
na» de la crisis por los casos de 
fraude que llevaron a la dimi
sión del anterior Ejecutivo, con 
promesas de reformas y de más 
transparencia para impedir que 
se repitan estos hechos.

Las promesas de futuro del 
presidente de la Comisión no 
bastaron para que el trámite del 
debate transcurriera sin enfren
tamientos entre los dos grupos 
más numerosos del hemiciclo, 
populares (233 escaños) y socia
listas (180 escaños), por la ido
neidad de dos de los miembros 
del equipo Prodi.

Mientras que el portavoz so
cialista, Enrique Barón anunció

su apoyo a la investidura a pe
sar de sus reservas sobre Loyola 
de Palacio y sobre Frits Bolkes- 
tein; su colega del PPE, el ale
mán Hans Poettering, condicio
nó el suyo a una «explicación» 
sobre el candidato a comisario 
de Investigación, el socialista 
belga Philippe Busquin.

Los 180 diputados socialis
tas votarán de forma unánime a 
favor de la investidura, toda vez 
que obtuvieron de Prodi que 
Bolkestein renuncie a la presi
dencia de la Internacional Li
beral y que sobre De Palacio 
«ella misma ha aceptado que 
dimitirá si se ve implicada en 
el caso del lino», dijo Barón.
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El consejero de Agricultura de 
Castilla y León anunció ayer la 
sanción a dos empresas 
transformadoras de lino

Sólo cuatro votos separan a los defensores del informe de sus contrarios

Los dirigentes de los grupos popular y socialista instarán a 
todos sus diputados a estar presentes mañana en la sesión 
del pleno del Congreso que votará las conclusiones de la 
comisión de investigación sobre las subvenciones al cultivo 
del lino, ya que sólo cuatro votos separan ambas posturas.

PP y PSOE movilizan todos sus 
votos ante el dictamen del lino

Efe - Madrid

Los dirigentes de los grupos 
popular y socialista instarán a to
dos sus diputados a estar presen
tes el próximo jueves en la se
sión del pleno del Congreso que 
votará las conclusiones de la co
misión de investigación sobre las 
subvenciones al cultivo del lino, 
ya que sólo cuatro votos sepa
ran ambas posturas.

Fuentes del PP y del PSOE 
en la Cámara Baja informaron a 
Efe de que en los primeros días 
de la semana se hará saber a sus 
respectivos diputados la impor
tancia de acudir a esa votación 
y aseguraron que, prácticamen
te, no habrá circunstancia algu
na que les permita excusar su pre
sencia.

Lo apretado de la votación 
recuerda en estas formaciones 
parlamentarias la situación gene
rada por dos veces en la presen
te legislatura, cuando, por un es
trecho margen, se rechazaron las 
propuestas del PSOE para modi
ficar la ley que regula la interrup
ción voluntaria del embarazo.

En la primera de esas ocasio

nes, el grupo socialista echó en 
falta especialmente la presencia 
en su escaño del ex secretario ge
neral del PSOE, Felipe González, 
quien, según las fuentes consul
tadas por Efe, se prevé que sí asis
ta a la sesión plenaria de maña
na.

Si asistieran a esa sesión to
dos los diputados, las conclusio
nes de la comisión de investi
gación sobre el lino se aproba
rían por 176 votos frente a 172.

A priori, a favor de ellas esta
rían los 156 diputados del Parti
do Popular, los 16 de Conver
gencia i Unió y los cuatro de Coa
lición Canaria, mientras que en 
contra votarían los 141 del 
PSOE, los dieciséis de IU, los 
cinco del PNV y los diez del gru
po mixto.

La Mesa del Congreso apla
zó ayer el análisis de la petición 
de PSOE, IU y grupo mixto de 
que reconsidere su decisión de 
no admitir a trámite la iniciati
va en la que solicitan la nulidad 
de los trabajos de la comisión 
de investigación de las ayudas 
al lino.

El vicepresidente segundo de

PP y PSOE propiciarán un lleno en el Congreso.

la Cámara, el socialista Joan 
Marcet, criticó que se haya re
trasado la admisión a trámite de 
esta petición porque consideró 
que reunía todos los requisitos 
reglamentarios necesarios y re
prochó al presidente del Congre
so, Federico Trillo, el haber in
tentado rechazar esta nueva ini
ciativa de la oposición.

Por otro lado, la Junta de Cas
tilla y León incoará expediente 
administrativo a dos plantas 
transformadoras de lino de la co

munidad, tras una inspección 
desarrollada por esta adminis
tración y que ayer dio a conocer 
el consejero de Agricultura y Ga
nadería, José Valín.

El consejero se reunió ayer 
con representantes de las organi
zaciones profesionales agrarias 
(OPAS) de la comunidad, para 
darles cuenta de los resultados 
de la inspección desarrollada por 
la Junta en las transformadoras 
de lino de Castilla y León du
rante la campaña 1998-99.

Las OPAs 
exigirán que la 
cobertura del 
riesgo de sequía 
sea más amplia

Las organizaciones profesio
nales agrarias y cooperativas 
exigirán al Ministerio de Agri
cultura (MAPA) que el riesgo 
por sequía tenga una cobertura 
amplia, ante el anuncio efectua
do por este Departamento de in
cluir a partir del próximo año 
este modalidad de seguro en to
das las producciones.

Los representantes de CCAE 
y de las organizaciones agrarias 
AS AJA, COAG y UPA coinci
dieron en rechazar que la intro
ducción del riesgo por sequía 
se realice en las mismas condi
ciones que la protección con
tra las inundaciones.

Para el sector, el riesgo por 
inundaciones, que fue diseña
do hace dos años, tiene unas con
diciones muy rígidas para po
der beneficiarse de la póliza.

El Departamento que dirige 
Jesús Posada incluirá en el Plan 
de Seguros Agrarios del próxi
mo año el riesgo por sequía en 
todas las producciones, excep
to en los pastos -cuya cobertu
ra está prevista para el 2001-.

En esta línea, desde CCAE se
ñalaron que esta iniciativa «en 
principioespositiva»,peroad- 
virten de que el apoyo final «de
penderá de qué cobertura dé».

Según ASAJA, para que el 
riesgo por sequía sea asegurable 
tiene que «poder cobrarse de 
verdad», por lo que pidió que 
sea sencillo para que resulteope- 
rati vo y no ocurra como en el de 
inundación, que tiene una fran
quicia muy alta.

El seguro del ajo 
cubre por 
primera vez el 
riesgo de pedrisco 
durante el oreo

Fischler pide mejor trato a 
los productos mediterráneos

El plazo de 
presentación de 
proyectos de 
OPFH se amplía 
hasta el día 30

Efeagro

El'seguro del ajo incluye por 
primera vez, para la campaña 99 
y a petición del productor, la ex
tensión de garantías para el riesgo 
de pedrisco durante el oreo eneras 
comunales o particulares, por un 
plazo máximo de 15 días, según 
informó Agroseguro. La cober
tura tendrá un período de 15 días, 
con el límite de laproducción ase
gurada y siempre que el asegu
rado lo pida. El agricultor deberá 
enviar un fax o telegrama antes 
del comienzo de la recolección 
con la identificación catastral de 
cada parcela en la que se va a co
sechar, con su producción asegu
rada, y la fecha en que los ajos se
rán trasladados al lugar de oreo.

Efeagro nao 30 de noviembre en la ciu- Consejo de Ministros informal 
■ dad estadounidense de Seatle, celebrado en Tampere(Finlan-

El comisario europeó de aseguró. dia) un documentó de reflexión
Agricultura, Franz Fischler, de
fendió ayer la necesidad de ree
quilibrar el trato concedido a los 
productos mediterráneos en 
comparación con los sectores 
continentales en las negociacio
nes de la Organización Mundial 
del Comercio (OMC).

Fischler reconoció.que «la 
protección del mercado frente 
a las importaciones es más ele
vada para los países del Norte 
que para los productos medite
rráneos» (como frutas, hortali
zas y arroz).

«Estamos dispuestos a ree
quilibrar esa situación» en las 
próximas negociaciones de la 
OMC, que comenzarán el próxi-

El ministro español de Agri- 
cúltura, Jesús Posada, recordó, 
en declaraciones a Efeagro, la 
posición común que alcanzó en 
ese sentido lafsemana pasada 
con su homólogo italiano, Paolo 
de Castro.

Ambos países tienen previs
to enviar en los próximos días 
un escrito a Fischler, y al presi
dente del Consejo de Ministros 
de Agricultura de la Unión 
Europea (UE), el finlandés Ka- 
levi Hemila.

Posada señaló que los dos 
países intentarán recabare! apo-- 
yo del resto de los países del 
Sur de la Unión.

De Castro presentó ayer al

sobre la situación del sector de 
frutas y hortalizas comparada 
con el resto de los sectores con
tinentales.

El ministro pide en ese docu
mento, apoyado por España, 
«un reequilibrio de los distin
tos sectores agrícolas en lo que 
respecta a las ayudas a la expor
tación y al acceso al mercado».

Italia solicita que no haya 
nuevas concesiones a las impor
taciones en los sectores «ex
puestos y a a una fuerte compe
titividad internacional» y que 
la apertura al mercado sea ma
yor para los productos agríco
las más protegidos hasta aho
ra a nivel comunitario.

El Boletín Oficial del Esta- 
do(BOE)publicóayerunaUr- 
den del Ministerio de Agric^* 
ra, Pesca y Alimentación (M 
PA) por la que se ampliabas 

, el 30 de septiembre el plaza 
presentación, por parte de org^^ 
ntzaciones de productores 
frutas y hortalizas (OPFH}, 
proyectos de programas Opera 
vos. El MAPA prorroga ta^bie^ 
el período para que las 
puedan comunicar los impon _ 
de los fondos operativos p 
laanualidaddeI2000ypaía^ 
licitar modificaciones para. , 
programas operativos ap*"^^ 
dos que se encuentren en 1 
de ejecución en el año 2U ■ J
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Rato anunció medidas para hacer 
bajar los precios de la energía y 
destacó el incremento de la previsión 
del PIB y de reducción del déficit a T

tíb
 i

ECONOffi
El IPC subió un 0,4 % en 
agosto y fuerza a cambiar 
la previsión para 1999

Uni2 suprime la tarifa punta 
provincial e interprovincial

El Gobierno elevó ayer al alza la previsión 
de inflación para el conjunto del ejercicio 
que, según el Ministerio de Economía, «po
dría situarse» en el 2,4 por ciento después 
de que el Indice de Precios de Consumo 
(IPC) creciera en agosto pasado un 0,4 por 
ciento. El secretario de Estado de Econo-

mía, Cristóbal Montoro, destacó que esta 
inflación hay que situaría en un marco de 
creación de empleo y de crecimiento de la 
economía, que ha llevado al Gobierno a 
revisión al alza del objetivo de PIB del 3,5 al 
3,7 por ciento y ala baja del déficit público, 
que pasa del 1,6 al 1,4 por ciento del PIB.

Efe - Madrid

La subida de los precios en 
un 0,4 por ciento en agosto si
túa la inflación acumulada en los 
ocho primeros meses del año en 
el 2,1 por ciento y la tasa intera
nual (últimos doce meses) en el 
2,4 por ciento, seis décimas por 
encima del objetivo inicial de 
inflación.

El ministro de Economía, Ro
drigo Rato, anunció que el Go
bierno acelerará la liberalización 
dejos sectores energéticos en un
nuevo paquete de medidas para 
frenar la inflación y neutralizar 
el efecto negativo del precio del 
petróleo y destacó que el Ejecu
tivo esperará a que se estabilice 
el precio del crudo para fij ar un 
nuevo objetivo de inflación.

El dato de agosto fue consi- 
, durado negativo por sindicatos, 

patronal y los diferentes parti- 
, dos políticos, aunque tanto la 
; CEOE como el secretario gene- 

raldelPP, Javier Arenas,coinci- 
| dieron en que es reversible, 

mientras que UGT y CCOO ase- 
I guraron que afectará al poder 
1 adquisitivo de los trabajadores 

y el PSOE e IU opinaron que es 
an fracaso de la política econó- 

¡ mica del Gobierno.
; Rato destacó la buena evolu- 
' déficit, a lo que desde 
[ m Ministerio se añadió que la 
i ^'^^^ objetivo de déficit para 
. s e año va encaminada a «conte- 
' ^^n, .^^^^ de los precios».
; uncremento de la inflación 
r ^motivado, básicamente, por 
i dpi en un 4,1 por ciento 
‘ ^®^ carburantes y 

así como el de la 
cien? ^® en un 3,6 por 

j 1^10 y el de los productos ener- 
<’n"™ 3’'P0‘'ciento. 

' exrin ' , ^^^ón subyacente, que 
' cio.T^^y^^^cióndelospre- 
' tos f J‘®’’g®^^cos y los atimen- 
i Snun 0,2 por 
- que suT ^g^^^Q pasado, con lo 

en elS interanual se situó 
¡ por ciento.
i excluid^ ^^^ servicios, 

___.^^ ^os alquileres, los 

precios crecieron un 0,4 por cien
to hasta situar la tasa interanual 
y la acumulada en el 3,3 por cien
to en ambos casos.

Por grupos, el más inflacio
nista fue el de la vivienda, cu
yos precios subieron un 1,1 por 
ciento, seguido del de transpor
te (un 0,7 por ciento y la alimen
tación, un 0,2 por ciento, mien
tras que los menos inflacionis
tas fueron cultura y vestido, don
de los precios se mantuvieron 
estables, seguidos del menaje y 
la medicina, con un incremento 
del 0,1 por ciento en cada caso.

Las reacciones

El secretario general del PP, 
Javier Arenas, se mostró conven
cido de que en los próximos me
ses el Gobierno estabilizará la 
evolución de los precios, mien
tras que el portavoz de Econo
mía del Grupo Popular en el Con
greso, Ramón Aguirre, calificó 
el aumento de la inflación de 
«única nota insuficiente» en un 
curso económico «notable».

El secretario general socialis
ta, Joaquín Almunia, afirmó que 
el incremento de la inflación en 
España no se debe sólo a la subi
da del precio del petróleo, y culpó 
del repunte del IPC a los «oligo
polios» creados «al calor de las 
privatizaciones», en tanto que el 
portavoz de IU en el Congreso, 
Felipe Alcaraz, expresó su temor 
a un ajuste presupuestario.

Por su parte, CCOO insistió 
en la necesidad de aplicar las 
1.311 cláusulas de revisión sala
rial firmadas en convenio, medi
da que afecta a 3.949.379 traba
jadores, el 52,25 por ciento del 
total, y cuyo costé CCOO cifra 
en cerca de 58.000 millones de 
pesetas, idea en la que incidió 
UGT, que subrayó que el «des
control» de los precios perjudi
ca a los empleados.

En opinión de la CEOE, el di
ferencial de inflación entre Espa
ña y el resto de los países de la 
UE es reversible, a la vez que 
reclamó una mayor contención

del gato público, un fomento del 
ahorro y una aceleración del pro
ceso de liberalización de mer
cados.

Convocatoria de Ayudas a 
Permisos Individuales de Formación

Si te faltan horas para estudiar

no lo pienses ni un minuto foj Habla con tu empresa

*6
1 >

 

H
»
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Los Permisos Individuales de Formación ofrecen a los n abajadores la posibilidad de realizar estudios de carácter 

oficial, dedicando a ellos hasta 200 horas de su jornada laboral, sin merma de sus retribuciones.

La solicitud del Permiso requiere una tramitación por parte del trabajador ante su empresa y ante FORCEM. Los 

requisitos se establecen en la convocatoria publicada en el B.O.E. del 13 de Agosto de 1999.

En la última convocatoria se destinaron 1.663 millones de pesetas para financiar 509.968 horas de estudio

Infórmate en las Organizaciones Empresariales y Sindicales, en el teléfono de FORCEM

902183183
o en la Comisión Paritaria Territorial de Castilla-!^ Mancha

Efe - Madrid

El operador de telefonía Uni2 
suprimirá a partir de hoy la tari
fa punta, la más cara, que se apli
caba entre las 8 y las 17 horas, 
en las llamadas provinciales e 
interprovinciales, y comenzará 
a ofrecer llamadas provinciales 
en 33 provincias más, informó 
ayer la empresa en un comuni
cado.

La supresión de este tramo 
horario reduce a dos el número 
de tarifas; la normal, que se apli
cará entre las 8 y las 20 horas, y 
la reducida, entre las 20 y las 8 
horas.

Las llamadas provinciales 
entre las ocho de la mañana y 
las ocho de la tarde (horario 

5

normal) costarán desde hoy 12 
pesetas por minuto, lo que supo
ne una rebaja del 14 por ciento 
respecto a la tarifa punta.

En el mismo tramo horario, 
las llamadas interprovinciales 
costarán 20 pesetas por minu
to, frente a las 35 pesetas por 
minuto de la tarifa punta para 
particulares y a las 30 pesetas 
por minuto que se facturaba a 
las empresas, lo que representa 
un ahorro del 43 por ciento y del 
33 por ciento, respectivamen
te.

Además, a partir de hoy, Uni2 
tendrá una sola tarifa, aplicable 
durante las 24 horas del día, para 
las llamadas internacionales 
más frecuentes de sus clientes 
de empresa.

S 
'

ACUMULADO

^^^^^^^¡¡¡^r^^Sl^^^ IPC
Mar Abr May Jun Jul Se^p Od Nov Díc

FUNDAaON
PARA LA 

FORMACION

FORCEM La fuerza de la formación.

FONDO 
SOCIAL 
EUROPEO

rannTO^uNfui
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La Bolsa volvió a situarse 
ayer por debajo del cierre del 
pasado ejercicio

Las pérdidas volvieron a aflorar ayer en los mercados 
financieros domésticos, mimetizando el tono bajista que se imponía 
al otro lado de los Pirineos y, posteriormente, en Wall Street,

Minutos antes de la apertura, el INE anunciaba un alza de 
cuatro décimas del IPC en agosto situando la tasa interanual en el 
2’4%. La inflación subyacente, que excluye productos energéticos 
y alimentos frescos, repuntaba dos décimas y también se colocaba 
en el 2’4%. Dato que, aunque malo, entraba dentro de las previsio
nes de los analistas (por aquello del fuerte repunte del crudo), lo 
cual explica que la Bolsa después de abrir en negativo llegara a 
transitar por terreno positivo durante una hora.

A partir de entonces el papel campó a sus anchas y el Ibex- 
35 inició un rally bajista, que en un primer momento se vio acen-

tuado por la publicación de un aumento superior al esperado del 
índice al por menor en EEUU en agosto (1’2% frente al 0’8%), y 
que luego cobró una mayor dimensión con la desastrosa (y lógica) 
apertura en Wall Street donde el DJ caía un 1 % y el bono se dispa
raba hasta er6’ 11% ante el temor a que la FED suba tipos.

El Ibex-35, que tras su “colega” ruso fue el índice europeo 
que más retrocedió, cerró el día en los 9.779’20 puntos, lo que 
representa una caía del 1 ’41% respecto al cierre anterior.

El futuro sobre bono, que estrenó nuevo vencimiento, cedió 
13 p.b. aupando a la rentabilidad a la cota más alta del año; 5’39%.

El euro se revalorizó hasta los 1’0362$ desde los 1’0342$ 
de la jomada anterior.

Luis A. Torralba

GENERAL reEX-35
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MERCADO CONTINUO
ÚILEuros ÚILPtas. Dif.% Volumen

BANCOS
Argentaría 21,58 3.591 -1,64 1.683.981
BSCH 9,70 1.614 0,62 6.367.453
Banco Andalucía 34,95 5.815 0,98 '795
Banco Atlántico 36,20 6.023 — 150
Banco Bilbao-Vizcaya 12,60 2.096 0,32 6.853.403
Banco Esfinge 1,34 223 -0,74 895
Banco Guipuzcoano 12,38 2.060 -0,96 3.820
Banco Herrero 69,00 11.481 — 20
Banco Pastor 44,20 7.354 -0,34 3.847
Banco Popular 68,35 11.372 -1,58 218.003
Banco Vasconia 10,30 1.714 0,98 625
Banco Zaragozano 9,15 1.522 -0,54 3.563
Banco de Castilla 15,00 2.496 — 458
Banco de Galicia 15,50 2.579 2,65 209
Banco de Valencia 8,25 1.373 -0,48 12.961
Banesto 15,78 2.626 -0,13 16.733
Bankinter 38,08 6.336 -2,36 102.231
B. Crédito Balear 17,20 2.862 -2,27 242

ELECTRICAS
Aguas de Barcelona 15,79 2.627 -2,35 178.278
Cantábrico 13,77 2.291 -1,57 121.381
Endesa 18,38 3.058 -2,39 2.655.109
Gas Natural 21,85 3.636 -2,80 589.997
Iberdrola 13,41 2.231 -1,61 1.625.664
Red Elec. Española 7,40 1.231 -1,33 38.120
Unión Fenosa 13,41 2.231 - -1,76 609.913

ALIMENTACION
Azucarera Ebro Agrí. 16,55 2.754 4,09 61.136
Baron de Ley 33,80 5.624 0,45 9.229
Bodegas Riojanas 11,05 1.839 — 220
Bodegas y Bebidas 10,55 1.755 -1,40 6.295
Campofrío 15,30 2.546. -0,65 4.335
Cia.VinfcoIa N.Esp. 13,10 2.180 -0,38 355
El Aguila 9,00 1.497 -0,44 5.030
Federico Paternina 13,95 2.321 -0,36 2.040
Koipe 25,30 4.210 0,56 1.904
OMSA Alimentación 7,22 1.201 0,98 19.415
Pescanova 11,80 1.963 0,85 9.452
Puleva-Uniasa 0,48 80 — 1.038.539
SOS Arana 10,35 1.722 -0,67 10.785
Tabacalera 18,40 3.062 -1,97 571.785
Viscofán 9,01 1.499 -0,33 213.934

COMERCIO Y SEGUROS
Adolfo Domínguez 11,55 1.922 -1,37 6.847
Aldeasa 28,75 4.784 -1,84 23.352
Azkoyen 11,70 1.947 -1,52 33.739
Catalana Occidente 19,76 3.288 -0,45 2.122
Continente 23,41 3.895 1,56 306.193
Corp. Mapfre 17,70 2.945 -0,95 92.264
Cortefiel 26,10 4.343 -0,31 11.143
Enaco 7,69 1.280 — 1.000
Funespaña 21,90 3.644 -0,90 10.470
Mapire Vida 28,00 4.659 2,56 35.891
Picking Pack 0,19 32 — 2.084.864
Pryca 18,50 3.078 1,31 558.997
Superdiplo 19,70 3.278 0,82 97.479

CONSTRUCCION
ACS 26,57 4.421 -1,59 93.743
Agromán 7,60 1.265 -0,78 9.814
Bami S.A. 3,93 654 -0,76 8.450
Cementos Portland 31,80 5.291 _____ 200
Cristaleria Españ. 47,70 7.937 -0,60 1.911
Dragados 11,70 1.947 1,39 338.123
Ferrovial 19,35 3.220 -2,37 132.444
Filo 1,48 246 -0,67 99.917
Filo B 1,52 253 -0,65 13.350
Fomen. Cons. Contr. 56,60 9.417 -1,05 28.622
Grupo Acciona 48,05 7.995 -2,59 61.940
Metrovacesa 21,00 3.494 — 24.965
Obrascón-Huar.-Laín 9,20 1.531 - -0,97 98.216
Prima inmobiliaria 9,39 1.562 -0,11 91.367
Sotogrande 3,05 507 1,67 68.431
Uniland 57,90 9.634 1,40 260
Uralita 8,04 1.338 -0,74 211.844
Urbas 1,06 176 -0,93 62.646
Urbis 6,20 1.032 -0,80 29.922
Valderrivas 29,60 4.925 -1,17 3.654
Valenciana Cementos 9,44 1.571 -2,18 5.336

Inv.Herca 
Metrovacesa

Plazo

2-ÍU1-99 2-ago-99 
26-jun-99 26-jul-99

incfice General
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ÚILEuros Últ.Ptas. Dif.% Volumen

Vallehermoso 9,14 1.521 -0,65 124.949
Vidrala 9,15 1.522 -1,61 22.249
Zabálburu 9,65 1.606 0,31 35.230

INVERSION MOBILIARIA
Cía. Gener. Invers. 0,43 72 — 11.500
Corpor. Banesto 9,40 1.564 -0,11 511
Dinamia 9,95 1.656 -1,68 19.734
Fastibex 5,36 892 -3,42 1.542
NH Hoteles 11,31 1.882 -1,14 194.529

PAPELERAS Y TEXTILES
Ence 18,70 3.111 -0,37 6.434
Eppic 0,40 67 -4.76 12.626
Europac 2,31 384 -2,12 89.252
Iberpapel 13,00 2.163 0,78 15.086
Reno de Medici 3,05 507 -0,33 11.002
Sniace 1,27 211 -0,78 13.856
Tableros de Fibra 10,96 1.824 -0,36 37.487
Tavex Algodonera 2.76 459 -0,72 14.387
Unipapel 9,97 1.659 0,71 7.471

QUIMICAS Y ENERGIAS
Aragonesas 5,38 895 2,28 80.825
Bayer 40,65 6.764 — 110
Cepsa 11,56 1.923 -0,09 206.154
Ercros 0,71 118 — 379.218
Faes 11,50 1.913 — 22.166
Grupo Fosforera — — — —

Miquel y Costas 28,00 4.659 — 9.603
Repsol 19,77 3.289 -2,80 4.688.066
Seda Barcelona 4,35 724 -1,14 18.361
Zeltia 15,10 2.512 -1,95 56.-704

SIDEROMETALURGICAS
Aceraba 13,09 2.178 1.63 178.849
Acerinox 32,20 5.358 0.12 87.618
Aforasa 8,70 1.448 -3.33 120.000
Amper 16,99 . 2.827 0.30 56.110
Asturiana del Zinc 12,97 2.158 -0.99 20.887
Cía. Aux. Ferrocar. 24.50 4.076 — 2.133
Dimetal — — — —
Española del Zinc 5,41 900 — 1.095
Global Steel Wire 2.26 376 — 21.120
Inbesós 3.62 602 — 200
Lingotes Espec. 3.59 597 — 8.768
Metal.Duro Felguera 7.68 1.278 -0.90 25.229
Nicolás Correa 4.64 772 -0.43 2.240
Nueva Montaña 0,70 116 — 13.691
Ibbacex 2,05 341 -1.91 1.219.402
Zardoya Otis 12,50 2.080 -2,65 26.150

AUTOMOVIL
Tbdor 8,75 1.456 -2,67 237
Volkswagen 58,00 9.650 -0,68 921

TRANSE COMUNICACIONES
Aumar 19,45 3.236 -2,51 ' 73.489
Autopistas 10,91 1.815 -2,15 223.118
Europistas 7,16 1.191 — 50.437
Iberpistas 7,05 1.173 -1.12 23.296
Radiotrónica 16,91 2.814 0,30 34.376
Telefónica 15,10 2.512 -2,58 10.799.327
Transportes Azkar 10,02 1.667 -0,60 10.467

OTROS SERVICIOS
Abengoa 25,60 4.259 --------- 7.116
Befesa 11,95 1.988 1.36 7.844
Corpor. Finan. Alba 27,90 4.642 -0.71 81.587
Dogi 11,25 1.872 -0.79 6.910
Indo Intem. 41,50 6.905 — 350
Indra 9,71 1.616 0.10 354.329
Logista — — — —
Mee alux 7,96 1.324 -0.25 2.250
Meliá Inver. Ameri. 20,00 3.328 -0.89 809
Parques Reunidos 7,18 1.195 -1.24 22.177
Prosegur 9,12 1.517 -1.41 29.910
Sogecable 26,14 4.349 -1.73 68.705
Sol Meliá 12,39 2.062 -3.20 218.635
TPl - Pág. A mari 11 as 21,20 3.527 0,57 262.060
Tele Pizza 4,91 817 -0,81 703.406
V. Leonesa 4.83 '804 — 94.803

AMPLIACIONES DE CAPITAL
Proporción 
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ÚILEuros Últ.Ptas.

Azucarera Ebro Agrí.16,55 2.754
Banco de Galicia 15,50 2.579
Mapire Vida 28,00 4.659

DifS 
5 

i¡65 

2,56

ÚILEuros Últ.Ptas. Dif%

Eppic 0,40 67 -4,76
Fastibex 5,36 892 -3,42
Aforasa 8,70 1.448 -3,33

MAYOR VOLUMEN
Volumen %

TEF 10.799.327 22,19
BBV 6.853.403 14,08
SCH 6,367.453 13,08
REP 4.688.066 9,63

PLAZO

MAYOR EFECTIVO
iVl

TEF
11. rauros i>
164.697

1111. rías. %
27.403 24,73"

REP 93.696 15.590 14,07

BBV 87.356 14.535 13,11

SCH 62.095 10.332 9.32

INTERBANCARIO 
(EURIBOR)

Semana
A un mes
A dos meses
A tres mes
A seis meses
A nueve meses
A un año

TIPO DIF.

2,545
2,583
2,642
2,690
3,116
3,207
3,321

-0,(102
-0,001
-0,002
-0,003
0,002

0,007

3,70

U
 

U
 o

8 2,90

2,50

DIVIDENDOS
Valor Concepto Bruto Euros Neto Euros EPiif)

Campofrio único 0,24 0,18 ~ 3/08ffl

B.Zaragozano A cuenta 0,13 0,10 10/08/99.

Iberpistas único 0,10 0,08 6^

U.Resinera E. 
Faes

único
A cuenta

1,26
0,14

0,95
0,11

6A)9j9. 11^
Argentaría A cuenta 0,14 0,11 13/09^

Cantábrico A cuenta 0,12 0,09 15/09/99
--------- --------- -

METALES PRECIOSOS
último Pifertefl

ORO

Londres (dólar/onza) 256,700 oM
Madrid (euros/gr.) 8,900---------------\ ‘-^'fa' f ^-------------
París (euros/gr.) 7,990

PLATA ___________ _
Londres (dólar/onza) 5,135
Madrid (euros/gr.) 0,218
PLATINO

Madrid (euros/gr.) 15,870

PALADIO _——'

Madrid (euros/gr.) 15,580

INDICES DE REFERENCIA DEL 
BANCO DE ESPAÑA

Periodo TAE 
Bancos

TAE 
Cajas

Indice 
CECA

Deuda 
Pública

Julio 99 4,263 4,626 5,625
3.442 *

DIVISAS
Pesetas/ 

i moneda
Euros/

1 moneda

Derechos Anterior Derechos Último

Moneda

Dólar USA 0,9671 160,915 ____

Yen japonés 0,0091 1,515_____

Libra esterlina 1,5601 259,573 ____

Franco suizo 0,6227 103,603 ____

Corona danesa 0,1345 22,382 _—

Corona noruega 0,1224 20,360 _____

Corona sueca 0,1165 19,388 ______

Dracma griego 0,0031 0,510____

Corona checa 0,0274 4,552 ___ -

Dólar canadiense 0.6562 109,177 _____ -

Dólar australiano 0,6341 105,508 _______

Zloty polaco 0,2372 39,475 ______-

Forint húngaro 0,0039 0,654 __ ____

Corona estona 0,0639 10,634 ______-

Dólar neozelandés 0,5160 85,854 ____ -

Tólar esloveno 0,0051 0,846 ____

Libra chipriota 1,7271 287,368

A
W

S¡ Ud. tiene alguna sugerencia sobre estas páginas, no dude en ponerse en contacto con nosotros, esto ayudará a mejorar este servicio en favor de todos los lectores. 
Tno. (96) - 3846436 de 1711. a 20h.

C
M
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BOLSAS EXTRANJERAS

FONDOS
Últ.Ptas. Dif. Ren(. ÚlLEuros

dinero ________ ________________________________ =====

Ahniromed FIAMM D 108.894,6.5 5,00 1,13 654,47

íiiK EI.A.M.M 180,685,21 -24,96 0,79 1.085,94

Auurfondo Dinero 108.756,55 11,65 1,10 653.64

A B Dincrplus 209.919,23 -81,53 0,90 1.261.64

nnv Diner Renta 161.2.54,66 9,99 0,72 969.16

pnv Dinero 283.328,74 38,27 1,28 1.702.84

BBV Dinero, 1-IAMM 167.783,64 26,62 1,43 1.008.40

nnv Monetario 12.502,24 1,66 1,14 75.14

BCin^ndimo 1 
(iCH liindimo 2

265.059,5.5
174.324,28

.lAl 
1,12

1.593.04
1.047.71

DCH I'ondimo 3 11.362,50 — 0,81 68.29
BEX-Diner 184,901,43 18,30 0,94 1.111.28

BK Dinero 180.851,60 24,96 1,32 1.086.94

BK Dinero 95 119,310,41 16,64 1,31 717.07

BK Dinero 96 112,678^6 21,63 1,35 677.21

BK Dinero 97 104.923,01 14,97 1,33 630,60
BK Fondo Mondar. 246.632,30 -26,63 0,83 1.482,29
BSN Dinero 266.849,87 28,29 1,46 1.603,80
Bandesco Monetario 108.012.80 14,98 1,23 649,17
Banif Dinero FIAMM 188.032,82 21,63 1,26 1.130,10
Bankpyme I'ondval. 125.496,64 18,30 1,41 754,2.5
Beta Dinero FIAMM 217.689,46 26,62 1,1.3 1.308,34 .
Bizkaifondo 226.108,59 14,97 1,09 1.358,94
CAI Dine. HAMM 134.860,84 6,65 1,17 810.53
Caixa Cal .Plus . 1.143,07 1,1.5 6.87
Caixa Diner 267,330,72 6,65 0.87 1.606.69
Caixa Galicia Din. 137.7.55,96 18,30 0.94 827.93
Cavaldincr 226.867,31 21,63 0.83 1.363.50
Cavaldincr Oro 143.534,55 28,29 1.4.5 862.66
Cavaliesoro Fondv. 137.998,88 16,63 1.02 829.39
Ciliinoncy 192.839,71 9,98 0,80 1.158.99
Cucniafondo FIAMM 211.900,89 31,61 1,37 1.273.55
C.ROro Bankinlcr 171.512,3.5 13,31 0,8.5 1.030.81
CF.Oro I Bankint. 169.519,0.5 14,98 0,87 1.018.83
DB Diner FIAMM 174.647.06 6,65 1,12 1.049.6.5
DB Diner II 127.799.42 4,99 1,12 768.09
Diner 20(X) 140.073.72 8,32 0,80 841.86
Diner BM FIAMM 213.301.86 24,96 1,42 1.281.97
Dinciaclivo 216.499.80 18,30 0,81 1.301.19
Dinetburgos 164.775.38 6,65 1,06 990.32
Dincreoop 166.873.51 1,66 0,86 1.002.93
Dinenned FIAMM D 174.988.16 6,66 1,13 1.051.70
Dincraavatra 186.703.39 4,99 0,78 1.122.11
Dinernavarra 3 107.032.79 5,00 0,98 643.28
Dinero 21, FIA M 48.5.610,8.5 33,28 0,84 2.918.58
F.urovalor 3 23.5.469,47 36,61 1,27 1.415.20
Eurovalor Tes. 121.060,79 19,97 1,28 727,59
I'.xlradinero 125.385,16 14,97 1,18 753,58
fibanc Pondiner 330.266,23 6,66 1,13 1.984,94
Pandhatclays Dine. 162.680,58 0,79 977,73
Fondhipoiecario 214.914,14 26,62 1,33 1.291,66
Fondirecto 199.701,47 19,97 1.26 1.200,23
i^dmadrid 230,469,57 0,91 1.385.15
^^oodmapfre Dinero 193.761,49 26,62 0,99 1.164.53
&5Í0 1I1 FIAMM 149,717,45 9,98 1.17 899,82
!a!dEosial Moneia. 265.959,70 26,62 0.97 1.598,45
Pownanresa 230.556,09 3,33 1.05 1.385,67
ESffienedes FIAMM 1.267,86 1.04 7,62
Wsanier Dinero I 112.626,68 1.13 676,90
¡bwe^a Dinero 231.898,82 14,97 0.87 1.393,74
i^Scuenta 229.823,99 -149,75 0.88 1,381,27
■jdosuez Oro 1.631.311,57 88,18 1.33 9.804.38
igdOjuezTesorerin 271.806,51 8,32 0.72 1.633,59
¡iSSrcatalana 255.45.5,75 31,61 1,19 1.535,32
^U are ni 208.466.64 1 9<;9 01
-hÜÉLB. Pastor 41.546..5X 3 32 I 13 740 70
Í^IÍí5acdnAMM D 136.469,80 6,66 1.31 820,20
ÜSinoactivos 
^a^nder Monem

248.216,30 4,99 1.24 1.491,81
141.589,49 8,31 1,06 850.97

ííSSaderTcsoreri 232.732,42 28,29 1,38 1,398.75
^irjant. FIAMM 235.630,86 38,27 0,90 1.416,17iÍ!!Ü2!!dDinero 155.883,72 16,64 0,9.5 936.88!^®!!Í2j^ero

342.690,27 43.26 0.97 2 059 61¿aadiner 240.286.34 31 61 1 I zLU, l «s

H2^:^XTRANJERA
idU¿!!iana Delta 
^TÍ^S^^-Eüropeas 1.900,13 3,33 0,82 11,42

13.853,30 1.3,80 83,26-^¿iMcr.Mixi.RF 2.262.85 2,44 13.60
íüiüasliVKa__________ 1.648,89 3 33 7 85 9 91
^^^^almji^a 14.274,25 189 68 2 3_6 85 79
»ncD¡7i^ ----- lovroo---------- ________ i 040 ,0 01 9 o 1 lili
^^^ffiieiyisanM 1.760,36 -3,33 8,85 10.58íÜSLEuroga

12.68.5,27 13 31 10,72
20 02

76.24
81 09

^^íaNortearodriea
13.492,24 229.61^ijssPPMi-
3.212,91 -29.9.5 7.91 10 31

^&^iñi- ======^---
A P 1

195.515,20
2.013,27

9.99
-1 66

1.23 
’O 62

1.175.07
19 lO-^^i:iiJ=3rB0

BRv aT . 1.582,33 -1,66 -3.26 9,51
í;77~^!í^í2sdÍAMM 192.160.86 36.61 D «7 l I «id o 1

il¿sndtcs.__22.232.50 6 66 ,7 76 133 67
Sr^^osFondu^ 
^^^-JS?d tesoro j _ 105.759.93 -1.88 635,63

66 6811.094.62 -1 66 -0 88>ÜondtMorg
2.009.94 -3,33 -3.28 12,08

167.537.39 iR-3n 1 70 l fiDA 09
DanuZ?' —____ 87.286JO -114 80 _1

¡¿Ír^’^^ííiajwid. 1.846.88 -3,33 -1,20 11,10
1.826.92 -i 89 10 OK;;Y^!ía!Fond,. 

p„. 77 — 1.757.04 -0 58 ID S6
1.412.62 I 25 8 40

192.427.07 6,6.5 0,95 I 156.51
isndpna.» rZ^ -------- 21.292.42 -0.85 127 97

^^aiaivZ^

210.401.75 23,29 1,11
0,90

1.264,54
1.021,79__ LTP.OI 1.5.5 16,64

2.216.26 -1,67 -LIO 13 32
Í£?^Í2nd^—174.690.33 8,32 1,09 1.049,91

.__ 11.022.87 -51,58 -1,82 126,35
--7.lel72.77_

___ 2-061.52
,-143,09

-0,3.5
429,56

12,39
1.484.16 -1,67

-1,66
______ 8^

1 1,44
í?'^^’=^^^2SÍos.

___ 1.903.46 0,1.3
—IS9.462.07 16,6.3 0,92 1,138,69
— 2.034.90
_ 966,70

-4,99
-6,66

-1,48
-6,48

12,23
5,81

Últ.Ptas. Dif. Rent. Últ.Eums Últ.Ptas. Dif. Rent ÚlLEuros ÚILPtas. Dif. RenC Úlf.Eurns
Banesto G Bo.2001C 960,0.5 -3.32 -3.48 5,77 Ibcrlión Intcmac. 1.633.91 — 1,91 9,82 Herrero Monetario 174.289,34 — 0,93 1.047.50
BanesioG.B.Mix200I 1.176,35 -4.99 -2.80 7,07 Ibex 2 Prole 138.193.56 -562.38 -0,36 830,56 Herrero Renta Fija 11.848,35 ____ 0,08 71.21
A.C. Capital 4 99332 — -2.79 5,97 Indosuez Bolsa FIM 324.030.08 - 1.509.12 -0,17 1.947,46 Hispamcr Mix. R.F. 12.898,24 ____ -0,36 77.52
Santander Bo.Eur.4 95.493,92 -111.48 -1.58 573,93 indosuez Universal 144.873.95 497.49 1236 870,71 Hispamer Renta I 11.961,49 ____ -2,41 71.89
Santander B.M.Ase. 122.79620 321,13 6.44 738,02 Madrid Bolsa 100 1.613,94 -6,66 0,52 9.70 Iberahorro 2.375,99 -1,67 -0,24 14.28
Santander Eu.Cli.I 100.144,41 382,69 -2.34 601,88 M.Eur.GarlOO 1.419,27 -333 3,38 833 Ibercaja Futuro 1.336,08 -1,66 -1,27 8.03
Santander Sclecci. 102.618,57 73,21 1.21 616,75 Plusmadrid 2 1.537,41 -832 1,34 9,24 Ibercaja Horizonte 1.059,88 -1,66 -2,18 6.37
Santander Sel.Aseg 109.981,1.5 178,04 3.26 661,00 Promoglobal II 1.983,32 -1,66 6,25 11,92 Ibercaja Pair. 1.279,51 -3,33 -0,43 7.69
Santander Sp 5(X) 2 107.578,53 -133,11 3,36 646,56 Renta 4 Bolsa 2.587,30 -34.94 1.42 15,55 Ibercaja Tesoro 1.118,11 ____ 0,56 6.72
MIXTO RENTA FLTA Sananiander Ren.Ac 1.144,74 -1.66 0.38 6,88 Ibcrlión Ahorro 224.965,52 -232,94 -2,79 1.3.52.07

AB Fiva 2.675,49 • -6,65 -0.96 16,08
Santander Ren 1999 1.562,36 — 1,64 9,39 Indosuez Patrimonio 21.744,99 -39,93 1,27 1.30.69
Solbank Plus HM 2.925,07 1,72 17,58

Ahorrofondo 6.785,22 -26,62 -0.12 40,78 Interes Diario BCH 1.206,30 11 0.43 7.2.5

Alhambra EI.M. 2.296,13 -11,64 0.68 13,80 RENTA FIJA Inverbonos F1M______ 1.918,43 -6,66 -1.91 11..5.3

ArROntaria Global 1.628,92 -1,66 1.30 9,79 Argentaría Indice 2.317,76 -23.29 -1,06 13,93 Inverfondo___________ 3.066,49 -1,67 -0.63 18.4.3

Asturfondo Mix.RF 1.189,66 -4,99 -0.82 7,15 Argentaría Mega 3.361.00 1.67 18,91 20,20 Invermanresa_________ 2.389,30 -1,67 0.68 I4..36

BBV Euroindices 3 101.447,21 -229,61 -1,39 609,71 Arg. Bonos Europa 1.026,60 -1.67 -1,35 6,17 Inversabadell 2.695,4.5 — 0.28 16,20

BBV Ibex 3 119.970,96 -763,71 -2,67 721,04 Arg. Fondplazo 5-a 1.189,66 -333 -2,17 7,15 MB Fondo 3 1.975.00 — -037 11,87

BCH Mixto Euskadi 24.219,15
2.377,66

-0,67 145,56 Arg. FondpI.2000-B 1.206,30 ____ 0,61 7,25 Madrid Premierc 1.738.7.3 — -0.98 10,4.5

BCH Mixto R.Fiia -0.82 14,29 Arg. Fondren.3-C 1.119,78 -1.66 0,30 6,73 Madrid Rend3 1.271.19 — 0.1,5 7,64

BK Fondo Mixto Rf 10.996,45 -16,64
111,48

0.91
14.06

66,09 Arg. Fondren.Cr.A 1.136,42 -3.32 -1,66 6,83 Multifix 2.091.47 -1,67 -0.46 12,57

Bandesco Divisas 19.427,23 116,76 Atlántico Mund. 2 1.043,24 1.66 3,44 6,27 Novocajas FIM 2.477.4.5 — — 14,89

Banesto Esp.Mix.RF 2.083,15 -4,99 1.01 12,52 Atlántico Plus 2 1.284,50 1.66 -1,00 l.Tl Renta 4 Ahorro 1.777.00 -4,99 -0.87 10,68

Banesto Mix.Fijo 2 1.076,52 -I.66 0.47 6,47 BBV Ahorro 1.640,57 -1.66 -2,42 9,86 Rentatlantico FIM 1.395.98 1,67 -0.83 8,39

Baskinvcr 2.460,8.5 -6,65 0.14 14,79 BBV Bono 2001 118,230,56 -2839 -0,89 710,58 Rentmadrid 2.1.51,37 — -0.71 12,93
Beta Renta Plus 1.171,36 -1,66 -1.26 7,04 BBV Bono 2002 139.879,05 34.94 -1,62 840,69 Rural Gijón deuda 15.477,23 -49,91 1.07 93,02

Beta Valor FIM 2.850,19 -14,98 -0.51 17,13 BBV Bono 2002-A 115.446,93 -3.32 -2.13 693,85 Sabadell Fondo 2.688.80 — 0.06 16,16

Bolsimed ITM REM 91,603,81 -176,37 -0.55 550,55 BBV Bono 2004 122.551,61 -4336 -4,50 736,55 Sabadell Fondo 2 2.485.81 — -0.06 14,94

Caixa Cat.Glob 1.928,41 1,66 -1.90 11,59 BBV Bono 200.5 196.628,32 -124.79 -4,65 1.181,76 Santander Ahorro 2.3.54.36 — 0.42 14,15

Caixa Galicia Mix 87.482,43 -342,76 -0,14 525,78 BBV Bono 2007 124.771,20 -251.24 -8,08 749,89 Santander B Eup.3 126.072..34 382,69 4.9.5 7.57,71

Cesta Europc 1.051,56 -4,99 0,46 6,32 BBV Bono 98 139.083,72 -31.61 -0,79 835,91 Santander Bol.Ase3 146.318.18 31,61 1.41 879,39
Ciiifondo Líder 2.206,28 -6,6.5 0.56 13,26 BBV Bono 99 134.917.42 1332 1,24 810,87 Santander Bol.Aseg 182.021.29 8,32 134 1.093.97
DB Bolsa Inl. Gar. 1.026,60 -1,67 0.30 6.17 BBV I-'ondvalencia 18.831.57 — -3,02 113,18 Santander Bol.Aseg 143.604.4.3 497,50 0.60 863.08
DB Capital Uno 1.209,63 1,67 1.71 7,27 BBV Horizonte 1.965,02 -1.66 -2,21 11,81 Santander Fuluro 2.781.97 -6,66 -I.42 16.72
Eurovalor Int.Re. 10.284,32 -14,97 1.30 61,81 BBV Interes 1.489,15 — -1.I4 8,95 Santander Ges.Rcn 1.710.4.5 -1,66 0.94 10.28
Foncaixa Mixto 28 1.156,38 -1,67 0.29 6,95 BBV Plan Rentas 10 126.917,58 -5334 -5,66 762.79 Santander Latin.As 94.414.07 -34,94 -2.68 567.44
Foncaixa Mixto 29 1.191,32 -6,66 -0.86 7,16 BBV Renta 2.447,54 1,67 -0,41 14.71 Santander R2000 110.696.61 33,28 2.0.5 66.5.30
Foncenhis, F.I.M. 1.743,73 -1.98 10,48 BBV Renta 91 1.617,27 — -0,70 9.72 Santander Rent.An 1.144.74 -1,66 -0.21 6.88
Fondbarclays .5 139.032,14 -595,66 2.03 835,60 BCH 1999 13,380,76 — 0,16 80.42 Sp500 Asegur 124.761.21 68.21 3.83 749.83
Fondbarclavs 111 3.292,78 -14,97 0.39 19,79 BCH 2000 - A 12.588,76 — 0,33 75.66 S. Sant. 2 FIM 2.284.48 -1.66 -1.24 13.73
Fondeomercio Mixto 1.931,74 -4,99 0.72 11,61 BCH 3 11.806,75 ■ 0,49 70.96 Tclefón.Corto Pla. 143.750.8.5 21.63 1.42 863.96
Fondejecutivos 210.869,30 -■1.920,09 -1.18 1.267,35 BCH Mixto Acciones 3.078,14 — 5,34 18.50 Urquijo Renta ITM 3.374.31 — -0,29 20.28
Fondespaña Global 12.016.40 -29,95 0.51 72,22 BCH Renta Fija I 3,151,3.5 — -1,84 18.94 Zaragozano Ren.Fi. 2.450.87 — 0,5.5 14.73
Fondinapfre Bols.G. 9.5.5,06 -3,32 -4.83 5,74 BCH Renta Fija 2 1,880,16 — -1,90 11.30 RENTA VARIABLE

1 682 16 6 65 -Q 69 10 11 BCH Renta Fija 3 3.309,42 — -2,22 19.89

Fondmapfre Ifí-2 1.046,57 2.31 6,29 BCH Rentas 3 A 11.257,68 134 67.66 AB Bolsa 4.079.78 -39.94 1.41 24.52
AB Bolsaplus FlM 3.652.17 -1831 6.11 21.95

Fondmapfre Int.Gar 1.246,23 7.08 7,49 BCH Rentas 5 A 11.587,12 -0,80 69.M
AB Euro Acciones 1.382.67 -8.32 11.4.5 8.31

I 14*^ 07 -1 67 -0 96 6 R7 BEX Renta 2.354,36 -333 -0,14 14.15

Fondo 19
Fonlyonnais

2.815,25
2,821,91

3.58
0.20

16,92
16,96

BK Fondo Fijo_______ 3.131,38 -3,33 -1,18 18,82 AB Fon.R.V 1.232.92 -333 21.73 7.41

-9,98 BK Mixto 2 134.468,17 -495,83 -0,28 808.17 AB Latinoamérica 763.71 11.65 24.74 4.59

613,54 Argentaría Sanidad 1.404.30 11.6.5 5.79 8.44
Fon pastor 3.079,80 -5,00 -0,76 18,51 BK Plusvalía 3_______ 102.084,47 -149,74 0,35

6.55
10.23

Arg. Fondbolsa 1-e 1.009.96 -0.62 6.07
Fonsnostro II 2,549,03 -16,64 0,67 15,32 Bandesco Ahorro_____ 1.089,83 -1,66 -0.13

Arg. Fondbol.Eu. 958,38 -3.33 -0.17 5.76
Fontisa 11.939,86 -4,3,26 2,70 71,76 Bandesco R. Fila 1,702,13 -1,66 -1.66

562.87 Arg. Fondbol.ln.C 1,103.14 -9.98 5.92 6.63
Herrero Futuro 1.22636 0,38 7,37 Banesdeuda Fondval 93.653,69 -116,47 -1.15

13.58 Arg. Fondbol.Re.I 1.128.10 -8,32 6,61 6J8_
Iber Fondo 2000 1.753,71 -1,26 10,54 Baskcfond 2.259,52 -1,67 -0.05

-0.19 14.80 Arg. Fondbol.Re.I! 1.049,90 -6,65 0,14 6.-^1Ibercaja Capital 2.748,70 -13,31 -1,16 16,52 Beta Renta FIM 2.462,51 ——
0.58 7.15 Arg. Fondbol.-f 986,67 -1,66 -1,07 .5.93

Ibercaja Renta 2.342,71 -3,33 -0,76 14,08 Bizkai ahorro 1.189,66
2.126,42 3.91 1.024.03 Arg. Postal Bolsa 3.214.58 -34,94 -4,29 19.32

Indosuez Global 130.781,06 86,52 0.70 786,01 Bol.Eur.Aseg 170.384,26
1.131,42 -1.66 6.80 Arg. Telecomunic. 2.182.98 -3,33 39,18 13.12

Madrid Acc,G1.100G 1.074.85 2,60 6,46 CAI Garantizado I

1.188,00 0,87 7.14 A.C. Acciones 3.154.68 -24,96 1,5.3 18.96
Madrid Bolsa 50 1.387,66 -3,33 0,66 8,34 Caixa Cat. 3 11

1.098,15 1,67 -0,48 6.60 BBV Bolsa 3.660.49 -0,73 22.00
Madrid Bolsa 60 1.048,23 -3,33 -3,59 6,30 Caixa Cat. Ca. -3338

1.069,86 -0,75 6,43 BBV Eurobolsa 15.638,62 -69,88 14,51 93,99
Madrid Bolsa Acti, 1.046,57 -3,33 1.27 6,29 Caixa Cat. Fondt. 1

1.404,30 1,67 -0,11 8,44 BBV Indice 281.19 -1,67 -0,96 1,69
Madrid Bolsa Extra 1,326,10 -4,99 -1.66 7,97 Caixa CaLDobl

Caixa Cat.Prev 2.615,59 1,67 -0,61 15,72 BBV Sector Tecnol. 202.628.20 3,231,22 45,60 1.217,82
Mad.Eur.Topl 1.158,05 -4,99 2,72 6.96

Caixa Patrim 1.136,42 1,67 0,02 6,83 BCH Acciones 2.207.94 -0,07 13,27
Plusmadrid 3.167,99 -18,30 0,21 19.04 — ■ i

Caixasabad.2 Fix 2.597,29 -0,44 15,61 BCH Internet 16.171.06 25,70 97,19
Plusmadrid Ahorro 1.143,07 -3,33 0,87 6.87 — I

Cajaburgos Renta 1.560,70 -0,47 9,38 BCH Inter. Accio. 28.671.64 20,13 172,32
Promoglobal I 1.381,00 -1,67 1,32 8.30 “■' ■ i —---

Cavalahorro Fondv. 1,762,03 -1,66 -2.70 10,59 BCH Inter.Míx.Acc. 25.631,76 14,83 154.05
Renta 4 Internacional 1.254,55 1,66 -1,87 7,54

Coopinvest ITM 158.619,10 -1.33 953,32 5.984,90 -43,26 -1,79 35,97
Santander 80/20 2.437,55 -6,66 -0,10 14,65 BK Fondo

Credipas deuda 1.693,81 -4,99 0,83 10,18 235.932.02 -2.111,44 0.89 1.417.98
Santander Crec.Ac 1.409,29 -6,65 2,40 8,47 BM Dinerbolsa

Cuentafondo Ahorro 2.630,56 -4,99 14,76 15,81 1.559.04 -1,66 -1.30 9.37Santander Ges.Mix 1.760,36 -6,66 0,83 10,58 BM Garantizado
Cuentafondo Renta 1.958,36 -1,67 -2,88 11,77 5.623.8.5 -46,58 1.62 3.3.80

Urquijo Capital 477,53 -1,66 -0,30 2,87 BSN Acciones
Dineratlántico 220.141.99 6,66 1,08 1.323,08 1.537.41 -9,98 9.76 9.24

ZaraROzano Bol.Mix 3,450,85 -24,9.5 -0,91 20,74 BSN Acc.Euro
Europ.AseR.2 177.013,07 457,56 6,27 1.063,87 27.302.28 -259,56 -1.32 164.09Bandesco Renta V.

MIXTO RENTA VARIABLE Eurovalor 2 905,14 1,66 -0,99 5,44 Banesto Ga.B.2001A 1.281.17 -6,66 -2.49 7.70
AB Euro Global 1.184,67 -1,66 3,89 7,12 Eurovalor 5 11.427,39 1,66 1,40 68,68 Banif R.Var.lnier. 29.5.51.82 559,06 20.0.5 177.61
ArRenlaria America 2.362,68 13,31 45,74 14,20 Eurovalor 98A 11.206,10 -1830 0,73 67,35 Baskinvcr li 1.994.97 -16,64 0.37 11.99
Argentaría Europa 1.786,99 -6,65 17,07 10,74 Extrafondo Ahorro 1.259,54 -3,33 -2,26 7,57 Beta Acciones 24.127.63 -216,31 -1.47 14.5.01
Arg. Fon2000-A 1.207,96 1,66 0,69 7,26 Fonbanesto 2.349.37 -1,66 -0,61 14,12 Beta Euro Accio. 1.362.70 -832 11.25 8.19
Arg. Privat.Global 1.841,89 -3,33 21,95 11,07 Fonbanesto 11 FIM 1.747.05 -3,33 -1,94 10,50 Bolsa 35 2.459.19 -26,62 0.25 14.78
Atlántico Mixto 1.26933 — 0,40 7,63 Foncaixa Ahorro 2 2.938,38 -1,66 0,33 17,66 B oí satl án tic o 2.430,90 -3,33 0.42 14.61
A.C. Capital 5 991,66 -1,66 -2,89 5,96 Foncaixa Ahorro 7 2.419,25 — 1,06 14,54 Paixa Pal Pnux. 1,400,97 -0.02 8.42
A.C. Euroinversion 1.003,31 — -1,19 62». Foncaixa Ahorro 8 2.001,62 -1,67 0,15 12,03 Paixa Pal índex 1.747,05 -4,99 0.38 10.50
BBV Fonbancaya 96337 -3,33 1,36 5,7?_ Foncaixa Ahorro 9 2.016,60 — 0,24 12,12 Pih<*r Rk Variable 151.025.24 -1.196,32 -2.51 907.68
BBV Ibex 7 G 102.821,56 -301,16 -1,06 617,97 Foncaixa Ahorro 10 2.106,45 — 0,27 12.66 4 845,16 -48,2.5 -I.22 29.12
BBV Ibex 8 Garant. 98.638,61 -216,30 -4,73 592,83_ Foncaixa Ahorro 11 2.256.19 — 0,81 13,5^ I 915.10 -14,98 0.93 11..51
BBV Ibex 9 Gar. 99.638,59 -292,84 -3,99 598,84 Foncaixa Ahorro 31 356.07 — 0,75 2.14_ 208 526 58 -1 588.99 -7.33 . 1.253.27
BBV Inversión 94 1,600,6.3 -3,33 -0,23 9,62 Foncaixa Dinero 6 99.999.65 — 0,00 601.01 135 423,23 -26435 3.07 813.91
BBV Rendimiento 244,59 -1,66 2,70 1.47 Foncaixa Fuiuro 45 1.071.53 -1,66 -1,90 ______ 6,^ 11 116 25 -88.18 12.00 66.81
BCH Mixto Renta V. 6,382,57 — 3,04 38,36 Foncaixa Mixto 25 1.161,37 -333 0,41 6.98 10 039 73 -3.^3 -2.28 60..34
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El cadáver del pastor Santiago 
Lacruz, de 58 años, casado y con 
dos hijos, fue encontrado en un 
camino agrícola

Condenado a 8 
años de cárcel 
por abusar de su 
hija de 8 años

Efe-Lérida

La Audiencia de Lérida ha 
condenado aun vecino de La Seu 
d’Urgell a una pena de 8 años y 
6 meses de cárcel por un delito 
de abusos sexuales cometido a 
principios de 1997 en la perso
na de su hija de 4 años, a la que 
intentó violar anal y 
vaginalmente.

Según la sentencia, el acu
sado, Francisco I.M., no consi
guió violar a su hija «por la 
desproporción de órganos». El 
Tribunal, que no duda de la 
veracidad de la versión de la 
niña, considera que hay que 
calificar los hechos como un 
delito de abusos porque el agre
sor «no empleó intimidación o 
violencia suficiente para cons
treñir la voluntad de la niña». 
Esta tesis es contraria a la ex
puesta por el fiscal en la vista 
oral, celebrada hace unas sema
nas, y en la que pidió una pena 
de 30 años de cárcel para el 
acusado por dos delitos de agre
sión sexual.

Un rayo mata a un 
pastor y a 16 de sus 
ovejas en Teruel
El cuerpo calcinado de un 
pastor de la localidad 
turolense de Burbáguena 
fue hallado hoy junto a die
cisiete de sus ovejas y su 
perro, probablemente ful
minados por un rayo, infor
maron a Efe vecinos de la 
localidad.

Efe-Teruel

Detenido por 
matar a un 
hombre por la 
venta de un 
teléfono móvil

W
 s so /s

T

Un bebé de 13 
días muere en 
Chile tras ser 
mordido por el 
perro de la casa

Efe-Santiago de Chile

El cadáver del pastor Santia
go Lacruz, de 58 años, casado 
y con dos hijos, fue encontrado 
en un camino agrícola junto a 
su ganado por un vecino de la 
localidad.

Según explicó a Efe Tomás 
Gonzalvo, hermano de la per
sona que encontró al pastor, el 
suceso pudo haberse registra
do ayer por la tarde, cuando cayó 
sobre la zona del Jiloca una 
tormenta con fuerte aparato 
eléctrico.

En la mañana de ayer, aña
dió, su hermano vio que parte 
de las ovejas estaban solas en 
el campo, por lo que salió a 
buscar al pastor fallecido, de 
cuyo hallazgo dio aviso a la 
Guardia Civil y a los vecinos.

Estas son las 16 ovejas muertas. EFE

i

El suceso pudo haberse registrado 
ayer por la tarde, cuando cayó sobre 
la zona del Jiloca una tormenta con 

fuerte aparato eléctrico
Un bebé de sólo 13 días de 

vida murió a mordiscos por el 
perro de la casa, que nunca antes 
había tenido actitudes agresivas 
con sus dueños, informaron ayer 
fuentes policiales.

El hecho ocurrió en una mo
desta vivienda de la comuna 
santiaguina de San Bernardo, a 
20 kilómetros al sur de la capi
tal chilena, y la víctima del ata
que fue el pequeño Baroy 
Espinoza Saavedra, que sufrió 
el mortal ataque mientras dor
mía sobre la cama de sus padres, 
ambos de 16 años, en el segun
do piso de la casa, señalaron las 
mismas fuentes.

El perro «Jack» aprovechó 
que los padres del bebé, 
Leonardo Espinoza y Natalia 
Saavedra, salieron al patio a 
tender ropa, lo que sirvió para 
que el can subiera al segundo 
piso y atacara al bebé, según las 
mismas fuentes. Posteriormente 
la madre subió al dormitorio y 
encontró a su pequeño hijo 
muerto con el cráneo destroza
do por los colmillos del perro, 
que después del ataque se es
condió bajo la cama, mientras 
la joven madre debió ser ingre
sada en un hospital, afectada de 
una crisis nerviosa.

La Guardia Civil de Motril
se incauta de 1.302 kilos de
hachís dentro del mar

Efe-Motril

El grupo especial de activi
dades subacuáticas de la Guar
dia Civil ha encontrado 1.302 
kilos de hachís a veinticinco 
metros mar adentro a la altura 
de la playa de Calahonda, ane
jo de Motril (Granada), infor
mó ayer a Efe el Instituto arma
do.

La intervención de la Guar
dia Civil se produjo tras el ha
llazgo de un barca en la 
orilla de la playa de 
Calahonda junto a cinco bultos 
de hachís, que pesaron 150 ki
los.

Ante la sospecha de que el Hundieron la carga a propósito.

alijo fuese mayor, la Guardia 
Civil reclamó en Calahonda la 
presencia del grupo de activi
dades subacuáticas de Sevilla, 
cuyos submarinistas localizaron 
ayer en el fondo del mar cua
renta paquetes más de la mis
ma droga.

Según la Guardia Civil, los 
presuntos traficantes, al 
detectar la presencia de dispo
sitivos policiales de vigilancia 
en el litoral, hundieron 
deliberadamente la carga de ha
chís con la intención de volver 
a recogería días más tarde 
cuando disminuyese el riesgo de 
ser sorprendidos por los agen
tes.

La Policía ha detenidohm 
a Pedro Pablo P.V., alias «i 
Yiyi», como presunto autori 
la muerte de Javier P.V,,del{ 
años, y lesiones graves ah 
esposa de éste, María FeH.M, 
de 33 años, en la reyerta ocu
rrida este fin de semana et 
Móstoles (Madrid) motivadi 
por la venta de un teléfom 
móvil.

La Jefatura Superior de Po
licía informó ayer que PedroPa- 
blo, de 33 años, apuñaló primefo 
a María Fe y a continuación! 
Javier con un machete queei 
agresor abandonó en el misino 
lugar del suceso, el parqiii 
Huertas de Móstoles, que fe 
entregado a la Policía por los 
testigos que presenciaronIi 
agresión.

Javier falleció en el hospi
tal general de Móstoles alai 
doce y media de la noche del 
pasado domingo, a causade 
gravísimas heridas en el abdo
men producidas por la puñala
da que supuestamente le ases
tó el detenido el díaanterior.Si 
esposa, drogodependientecont 
él, se recupera en el mis® 
centro médico de heridas enli 
misma región y en el brazou 
quierdo.

Las declaraciones de untes 
tigo facilitaron datos sufici® 
tes para identificar al autor» 
la mortal agresión y Marian 
que se entrevistó ayer con 
investigadores, confirmóplew 
mente la autoría de Pedro P»

rEn cuanto al motivo de 
pelea, la mujer explicó qued' 
y su marido habían entrega» 
al «Yiyi» un teléfono móvilpat’ 
que lo vendiera por 3.000!^ 
setas, y que éste no les entre? 
el dinero, por lo que se wr 
clamaron el sábado al éneo 
trarse.

La búsqueda del presu®' 
homicida, que carecía deán® 
cilio conocido, se desarrol 
las últimas horas por losdis 
tos lugares que solía freco 
tar. Finalmente, los agen^ , 
la comisaría de Mpstoie 
localizaron y detuvieron 
once y media, cuando sefli r 
nía a entrar en el centro dea 
ción a drogodependientese 
cido como Punto Ornega»! 
intervinieron un 
llevaba en el momento del

Según las infor’^^^' ¿e 
recogidas, Pedro Pablo s 
dicaba últimamente al trap ^jj 
de droga, por lo que man 
frecuentes contactos c ^ 
pareja agredida. El ó^e ^^^ 
considerado como muy * j¿ 
to, cuenta con 18 anteceo 
policiales, la mayor pn 
ellos por atraco. jj
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Declaran ante la 
juez allegados de 
los acusados del 
parricidio de 
Tarragona

Efe-El Vendrell

La titular del juzgado de 
instrucción número 3 de El 
Vendrell, María Carmen Balles
teros, tomo ayer declaración a 
varios allegados de los dos im
plicados en el parricidio ocurri
do en este municipio el pasado 
día 8, cuando un padre murió 
apuñalado por su hijo de 15 años 
que salió en defensa de su 
madre que estaba siendo agre
dida.

El otro implicado en el ase
sinato de Alfonso Corredor, de 
33 años, es David Romero, de 
18 años y amigo del hijo de la 
víctima, que el pasado sábado 
negó su participación en el cri
men ante la juez de El Vendrell, 
que decretó su ingreso en pri
sión, según fuentes de la fisca
lía.

El hijo de la víctima, que se 
ha confesado autor del crimen, 
se encuentra ingresado en un 
centro de internamiento juve
nil de Barcelona, mientras que 
su madre quedó en libertad pro
visional el pasado viernes tras 
declarar ante la juez.

Lajuez de El Vendrell tomó 
ayer declaración a personas del 
entorno personal de los dos im
plicados que, aunque no presen
ciaron los hechos, pudieron 
haber mantenido algún contac
to con ellos durante la noche del 
crimen.

Con la declaración de estas 
personas allegadas al menor y 
a su amigo, la juez pretende 
esclarecer las versiones contra
dictorias del crimen relatadas 
por los dos implicados.

La instrucción del caso, que 
se encuentra bajo secreto 
sumarial, se ampliará 
también con el objetivo de de
terminar si hubo una voluntad 
uianifiesta de cometer el parri
cidio. Los hechos ocurrieron el 
pasado día 8 cuando Alfonso 
Corredor y su esposa entabla
ron una fuerte discusión en la 
Que el marido amenazó de muer- 
0 a su esposa, a la que golpeó 

y agredió en un brazo con un 
cuchillo de cocina.

Anteiaagresión, elhijo,que 
a la ido a buscar a su amigo, 

ri J^° ^-^ cuchillo y asestó va- 
fflii P??^^^das a su padre, que 

grado.
Rom ^^ rriadre y David 
dpi ®^® denunciaron la agresión 

uñando ante la Guardia Ci- 
criniP^^°-?^ dijeron nada del 

^’^” ^”^^ horas des- 
de nuevo al 

tordp confesó au-la muerte de su padre.

El hijo de la 
víctima se

, encuentra 
’ugresado en un 

centro de 
M^crimmiento

Detenidas dos personas 
por el asesinato del 
taxista de Vilafranca

Efe-Barcelona

La Guardia Civil detuvo en 
la tarde de ayer a un hombre y 
una mujer por su presunta rela
ción con el asesinato del taxis
ta de Vilafranca del Penedés, 
Ramón Molina, que el pasado 
lunes falleció a consecuencia de 
ocho puñaladas.

Fuentes de la Guardia Civil 
han informado que la mujer fue 
detenida a las 12.00 horas en 
Torrelles de Foix (Barcelona), 
cuyo domicilio ha sido registra
do, como presunta encubrido
ra del crimen.

Sobre las 17,15 horas, la 
policía municipal de Gavá (Bar
celona) ha detenido en este 
municipio al presunto autor 
material de las puñaladas que 
acabaron con la vida del taxis
ta.

El titular del juzgado de ins
trucción número 1 de 
Vilafranca, que ha decretado el 
secreto del sumario, ha ordenado 
que el detenido en Gavá pase a 
disposición de la Guardia Ci
vil, que prosigue la investiga
ción.

Hasta el momento no se ha 
facilitado ni la identidad ni la 
edad de los dos detenidos.

La Guardia Civil también 
encontró ayer el coche calcina
do del taxista de Vilafranca Ra
món Molina, que ayer fue ase
sinado de ocho puñaladas por 
un cliente, según fuentes próxi

Seis heridos en un choque 
múltiple a causa de la lluvia 
en Llagostera -Gerona-

Efe-Gerona

Seis personas han resultado 
heridas en un accidente múlti
ple que se ha producido este 
mediodía en Llagostera a cau
sa de la lluvia, según han infor
mado fuentes de los Mossos 
d’Esquadra.

El accidente ha ocurrido 
hacia las 12.00 horas en el ki
lómetro 20 de la C-253, en el 
término municipal de 
Llagostera, cuando un coche 
Seat Ibiza ha invadido el 
carril contrario y ha chocado 
frontalmente con un Volvo 
460 con matrícula G 737 F bel
ga.

Después del choque frontal, 
tres vehículos más se han 
visto implicados en el acciden
te porque no han podido 
frenar a tiempo por culpa de la 
lluvia.

Los cuatro ocupantes del

Los familiares del taxista reciben pésames en el balcón. EFE

El cadáver de Ramón Molina 
fue encontrado ayer en Sant 
Martí Sarroca con ocho puña
ladas, siete en la espalda y una 
en el cuello, que presuntamen
te le causó un cliente que le robó 
el vehículo.

Los funerales por el taxista 
se oficiarán hoy por la mañana 

turismo belga, Joseph Bauters, 
de 64 años, Janine Bauters, de 
63, Garniel Beeckman, de 77, y 
Franck Simonna, de 74, han 
resultado heridos graves y es
tán ingresados en el Hospital 
Josep Trueta de Girona.

También ha resultado heri
da de consideración la conduc
tora del Seat Ibiza, con matrí
cula GI-6257-AW, Montserrat 
Piense Serra, de 65 años y ve
cina de Llagostera, que también 
está hospitalizada en el mismo 
centro sanitario.

Un tercer vehículo implica
do ha sido un Skoda Octavia, 
con matrícula GI-0376-BN, 
conducido por Joan Orrit Bach, 
de 34 años y vecino de Cassá 
de la Selva, que ha sufrido he
ridas leves.

Otros dos coches también 
han chocado en el mismo acci
dente pero sus ocupantes han 
resultado ilesos.

en la parroquia de Vilafranca 
del Penedés y posteriormente los 
representantes de los taxistas de 
la ciudad se reunirán con el 
alcalde de la ciudad, Joan 
Aguado, para tratar de 
acordar la adopción de más me
didas de seguridad para el sec
tor.

Detenido un 
técnico de 
cajeros 
automáticos por 
robar 9 millones

Efe-Manresa

Un técnico de reparación de 
cajeros automáticos y un 
cómplice han sido detenidos por 
la policía como presuntos 
autores de un robo de casi nueve 
millones de pesetas que 
cometieron al simular un atra
co.

Fuentes de la Jefatura Su
perior de Policía de Barcelona 
han informado que Daniel L.C., 
de 28 años, vecino de Esplugues 
de Llobregat (Barcelona) y 
que trabaja en una empresa de 
reparación de cajeros automá
ticos, denunció el viernes 
ante su empresa que había sido 
atracado mientras reparaba el 
cajero automático de una 
sucursal de La Caixa en 
Manresa.

En su denuncia, el técnico 
afirmó que había sido aborda
do por un motorista que ocul
taba su rostro bajo el casco y 
que, amenazándole con una 
pistola, le obligó a entregarle 
la llave del cajero automático, 
de donde se llevó un total de 
8.623.000 pesetas.

La policía investigó la de
nuncia y comprobó que Daniel 
L.C., con antecedentes 
policiales, había urdido un 
montaje con un cómplice, Jordi 
C.J., de 34 años y vecino de 
Tiana (Barcelona), que fue 
detenido ayer.

La policía, que ha recupe
rado el botín integramente y se 
ha incautado de una pistola, 
pondrá hoy a disposición judi
cial a los dos presuntos ladro
nes.

EMPRESA DE CASTILLA-LA MANCHA
Busca distribuidores/as para 

LAS PROVINCIAS 0 PUEBLOS DE 
ALBACETE, CIUDAD REAL, CUENCA, 6UADALA|ARA Y TOLEDO

- Persona o Empresa con buena referencia

- Dedicación inicial 4 días/mes

- /Mínima inversión

SE OFRECE

- Producto innovador en el mercado

- Negocio fácil de manejar

- Mínimo riesgo

- buena rentabilidad

- Asesoramiento y apoyo continuo

- Compatible con su actividad actual

- Cada distribuidor/a marca su zona

SI ESTA INTERESADO, LLAMENOS 
ALTELEF0N0 96T3I3O6O
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Don Felipe recordó la vinculación 
de la familia real con la 
Residencia, ya su bisabuelo el rey 
Alfonso XIII la visitó poco 
después de abrir sus puertas

Felipe de Borbon: el reto de la 
Residencia de Estudiantes es
enlazar el pasado con el presente

Don Felipe de Borbón pre
sidió ayer la reunión del Patro
nato de la Fundación Residen
cia de Estudiantes, del que es 
Presidente de Honor, ante cu
yos miembros destacó que el 
gran reto de la Institución es 
enlazar el pasado con el pre
sente, extrayendo lo mejor y 
más esencial de su espíritu 
fundacional.

Antes de la reunión Don Fe
lipe recorrió las instalaciones 
del centro acompañado por el 
ministro de Cultura, Mariano 
R^joy y del presidente del 
CSIC, presidente y vicepresi
dente de la Fundación, y del 
secretario de Estado de Cultu
ra, Miguel Angel Cortés.

Durante la visita por las ins
talaciones el Príncipe fue in
formado sobre los avances del 
proyecto «Red de centros y ar
chivo virtual de la cultura es
pañola contemporánea», que 
próximamente hará accesible 
a través de Internet los fondos 
documentales del período co
nocido como Edad de Plata 
(1868-1936).

Recuperar la residencia, co
mentó Don Felipe, «ha supuesto 
enlazar pasado y presente, ac
tualizar su vocación, extrayen
do lo mejor y más esencial de

su espíritu fundacional, consta
tar su vigencia y ponerla de nuevo 
al servicio de la sociedad espa
ñola de hoy».

En su discurso ante el Patro
nato, el Príncipe dijo que la Re
sidencia combinó en su etapa 
fundacional el diálogo entre el 
arte y la ciencia y que hoy es de 
nuevo «un lugar de encuentro, 
abierto al diálogo entre discipli
nas y países, por el que pasan 
investigadores, profesionales y 
artistas de todo el mundo».

Todo listo en el Kursaal
para el Festival de Cine de
San Sebastián

Las cerca de 300 personas que trabajan en la or
ganización del 47 Festival Internacional de Cine de 
San Sebastián tienen todo prácticamente dispuesto 
para levantar mañana jueves el telón de un certamen 
que combinará, en su nueva sede del Palacio Kursaal, 
las proyecciones de calidad con el «glamour». Algu
nos de los 1.200 periodistas acreditados, más de 200 
de ellos extranjeros, y los primeros invitados, de los 
1.300 que pasarán por la capital guipuzcoana duran
te el certamen, comienzan a llegar a la ciudad, que 

• tiene totalmente comprometida su capacidad hotele
ra.

Un total de 190 películas, 50 de las cuales en las 
principales secciones. Oficial y Zabaltegi, serán pro
yectadas durante los diez días que durará la muestra 
donostiarra en las dos modernas salas de los cubos 
diseñados por el arquitecto Rafael Moneo, que sus
tituirán al emblemático teatro Victoria Eugenia. Dos 
largometrajes españoles, «Cuando vuelvas a mi lado», 
de Gracia Querejeta, y «Volavérunt», de Bigas Luna,

Esta histórica «Colina de 
los chopos», como la llamó 
Juan Ramón Jiménez, es, se
gún las palabras de Don Feli
pe, «uno de los centros más 
originales e innovadores del 
panorama cultural español», 
con la convivencia y la concor
dia de especialistas, proceden
cias y generaciones como señas 
de identidad. «Renovar y con
servar al tiempo su tradición 
histórica es, en definitiva», 
puntualizó, «el gran reto al que 

competirán dentro de la Sección Oficial por la Con
cha de Oro con otros quince filmes procedentes de 
Francia, Gran Bretaña, Alemania o Estados Unidos, 
así como de otros países menos conocidos en el mundo 
cinematográfico como Irán, Brasil, Australia o China. 
Al margen de la Sección Oficial y Zabaltegi, el fes
tival donostiarra tiene programadas retrospectivas 
dedicadas a John M. Stahl, Beltrand Tavernier y la 
comedia italiana, además de su habitual apartado 
exclusivo para el cine español y un especial de 
homenaje a Hitchcock, el maestro del suspense, entre 
sus principales actividades.

El «glamour» lo pondrán los tres premios Donostia 
de este año. Vanesa Redgrave, Anjelica Huston y 
Fernando Fernán-Gómez, así como los protagonis
tas de los principales filmes participantes, entre los 
que previsiblemente estarán Sigourney Weaver, Eva 
Marie Saint, Tippi Hedren, Tim Roth, Saffron 
Burrows o Ralph Fiennes. No faltarán el homena
jeado Alberto Sordi y Pedro Almodóvar, quien re
cibirá el Gran Premio de la Prensa Internacional, ni 
estrellas como Aitana Sánchez-Gijón, Penélope Cruz 
o Jorge Perugorría. Mañana, víspera de la inaugu
ración, se espera ya la llegada del matrimonio An
tonio Banderas y Melanie Griffith, director y pro-

la Residencia ha de responder 
cuando está próximo el 90 ani
versario de su fundación.

Don Felipe recordó la vin
culación de la familia real con 
la Residencia, ya su bisabue
lo el rey Alfonso XIII la visi
tó poco después de abrir sus 
puertas y fueron frecuentes las 
visitas a sus actividades de la 
Reina Victoria. El Príncipe 
animó a los patronos a que 
seguir trabajando para que la 
Residencia de Estudiantes 
«sea cada vez más una venta
na abierta al mundo para el co
nocimiento y la difusión de la 
cultura española y un centro 
vivo y dinámico» que contri
buya, como escribió Azorín 
con respecto a la casa, a 
«la confraternidad de todos 
los hombres que aman la li
bertad del intelecto y la tole
rancia».

El proyecto «Red de centros 
y archivo virtual de la cultura 
española contemporánea», que 
laResidencia inició en 1998 con 
la colaboración delaFundación 
Marcelino Botín, pondrá a dis
posición de los investigadores 
y estudiosos las descripciones 
y las imágenes de un millón 
de documentos bibliográficos 
y de archivo.

Tres películas 
españolas 
competirán en 
el Festival de 
Valladolid

Tres películas españolas, ' 
«Ataque verbal», de Miguel 1 
Albadalejo, «Marta y aire- 1 
dedores» de Nacho Pérezde 
la Paz y Jesús Ruiz, y «Pí. 
delecuentasalRey»,deJosé 
Antonio Quirós, competirán ! 
en la sección oficial de Ia44 1 
Semana Internacional de j 
Cine (Seminci) de Vallado- ; 
lid. La dirección del festival, ' 
que el próximo 4 de octubre i 
dará a conocer la relación | 
completa de las películas a | 
concurso, informó ayer de ¡ 
que ésta será la representa- i 
ción española en la sección j 
competitiva de la 44 edición i 
del certamen, que se celebra- , 
rá del 22 al 30 del próximo 
mes de octubre y cuyo máxi
mo galardón es la Espigado 
Oro.

Con la selección de estas 
tres películas, el festival de 
Valladolid quiere mantener 
«su línea de promoción y 
apoyo al cine joven de nues
tro país», según un comuni
cado difundido ayer. «Ataque 
verbal», tercer largometrajede 
Albadalejo, tras «La primera 
noche de mi vida» y «Manolito 
Gafotas», estádivididoensiete 
partes y cuenta con la partid- i 
pación de Antonia San Juan, i 
Sergi López, Antonio j 
Resines, Adriana Ozores o 
Elvira Lindo, que colabora | 
en el guión.

tagonista de la película «Crazy in Alabama», 9^®’”^¿ 
rará las proyecciones en la sección Zabaltegi- ! 
está previsto que hoy acudan a San Sebastián jgl ' 
bros del Jurado Oficial que otorgará la Concha <^® ^pj 
festival, encabezado por el director francés Ber 
Tavernier, junto a la escritora mexicana Laura j-jon 
la actriz italiana Anna Gal iena, la directora francesaiy ^^^ 
Hansel, el productor español Gerardo Herrero, el di j, 
yugoslavo Dusan Makavejev y el productor ingle 
Shivas.
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El Reina Sofía acoge la
obra mas personal de
Barcelo

El Museo Reina Sofía acoge 
desde ayeruna selección de cerca 

. de 250 obras sobre papel de 
Miquel Barceló (Felanitx, 1957), 
un artista que se caracteriza por 
las piezas matéricas de gran for- 

í mato y que en esta ocasión pre- 
1 senta su producción más perso

nal.
Dibujos, collages, grandes 

r pinturas sobre papel y veintiséis 
■ cuadernos de notas, realizados 
: entre 1979 y 1999, permiten 
: analizar veinte años de trayec- 
' toria artística de uno de los crea- 
; dores españoles contemporáneos 

más internacionales.
La exposición, que inaugura 

• esta tarde el secretario de Esta
do de Cultura, Miguel Angel 

= Cortés, estará abierta hasta el 21 
de noviembre, y viajará poste- 

; normen te a Granada, Sao Paulo, 
; Montevideo y Tel Aviv.
: Ha sido patrocinada por la 
; Caja General de Ahorros de Gra- 
r nada; el montaje se debe a An- 
Í gel Baclós y su coordinador es 

Enrique Juncosa, amigo de 
Í Barceló desde los dieciséis años.

Juntos han colaborado en la 
• edición de «El libro del Océa- 
í no» con poemas de Juncosa y 

dibujos de Barceló, algunos de 
. loscuales se exhiben en la mues- 
i tra.
; Barceló, que había expuesto
■ sus pinturas en 1985 en el Pala- 
; ció de Velázquez del Retiro, 
, vuelve ahora al Reina Sofía con 
j unaobraen muchos casos inédi- 
, tu, ya que varios de los trabajos 

pertenecen a su colección pri- 
’ vada.

Desde 1985 son muchas las 
experiencias vividas por este 
creador trashumante, que ha 
residido en Barcelona, París, los 
Alpes suizos, Nueva York, el 

uis de Dogón o Mallorca y que 
H^u-^^ ^^^ trabajos la poética 

e Miro con el potencial expre- 
sivodelamateriaen Tapies. «La 

■ “^^ dibujos en el caso 
j Miquel no es de obra menor, 
' su ^u^ ^*’’’^®^iateze ironía de 
' ^^ refleja mejor en el 
: piqueen la pintura», preci- 

^® la^ueT ^^ ^^ presentación 

i Le gustan todos los soportes 
trabaja^ ^5^^ct)nfesó que le gusta 

' de Son^"^ ^g""’ "" todo tipo 
! men^.'í’' experi- 

dijo 
®“lo poseí i,^“^^° ’^®‘"“ 5°^^® 
maHomir ^”^ P’®^^ ^0^ Artista 
Guirao^ director, José 
^'e por ad ° ^V® haría lo posi- 
^'goauen T^”"’^ nuevas obras, 
^hora «nn ^P?^^^o hacer hasta 
^’t^odenrpc?^^^^^^^^^^ v'oluntad 
^*^, semín ^PP^^^o». Esacaren- 
ble» Guirao «es subsana-

‘ Lap salaq^^’^ínseiniciaenuna 
^okuínentoVT^^^^ 1979 a la 

de Kassel. Una gran 

collage, «Buenas noticias», de 
1982, y otra obra, «Mirant un 
avió», de 1981, de técnica mixta 
sobre papel, simbolizan el mo
mento en el que el joven creador 
empezó a recibir invitaciones para 
participar en los diferentes acon
tecimientos artísticos.

Entre los años 1982-1986, 
periodo en el que viajó a Portu
gal, París y Nápoles, su obra tie
ne mayores referencias cultura
les.

Se dibuja leyendo, dibuja bi
bliotecas, museos y cines. Son los 
años de «II pintore a Bologna», 
Autoportrait en lisan», Le petir 
amour fou» o «Peintre en brulant 
sus tableaux».

Siguen a continuación los di
bujos de su primera estancia afri

GANADORES DEL SORTEO DE UN VIAJE A GALICIA DE

La Tribuna Dominical
NOMBRE D.N.I. LOCALIDAD

José Andrés Mora 5.093.573 Albacete
María Pilar Ramírez Zalve 74.499.112 La Roda(Albacete)
María Eugenia Orozco Orozco 70.505.393-C Albacete
Llanos Vidal Castillo 44.386.167-P Albacete.
Tomás Orgaz Palomino 3.797.069 Toledo
Adoración Saiz Cañas 4.586.961-W Cuenca.
M® Dolores Guerrero González 15.119.068 Albacete
Francisco Escobar Fernández 5.060.645-R Albacete.
Fidel Reyes Aparicio Garcia 5.063.824-Y Corral Rubio (Albacete).
José Conce Cobo 25.743.633 Albacete
José Luis Yanes 5.885.432 Puertollano (Ciudad Real)
María Pilar Paz García 5.064.070-N Albacete.
José Moral Alcarria 19.127.008 Cuenca
Lourdes Carrascosa Bargados 51.702.332 Puertollano(Ciudad Real)
M® Rosa Mora Santos 5.625.502 Miguelturra(Ciudad Real)
Francisca Comete Pedregal 5.152.145 Albacete
Francisco Navarro Guijón 5.172.227 Almansa (Albacete)
M® Angeles Rosa Pina 7.559.393 Albacete
María Teresa Mateo Villegas 3.097.633 Guadalajara
Josefa González Ruiz 5.103.798-Y Albacete
Blanca-Africa Jiménez 44.390.875 Albacete
Maria Dolores Loro Sánchez 5.494.998 Daimiel(Ciudad Real)
Antonio Luis San Román Aguila 3.802.604 Toledo
Javier Rincón Calero 5.684.119 Manzanares(Ciudad Real)
Noelia Pajares Gordo 3.111.834 Guadalajara

cana en Mali, Argelia y Egipto y 
la obra que refleja la impresión 
causada por el Museo Guimet de 
Artes Orientales de Paris. Barceló 
crea en 1990 los decorados para 
la ópera «El Retablo de Maese 
Pedro», de Manuel de Falla, que 
se estrenó en París, y de 1995 son 
la serie de doce papeles de re
lieves que expuso en el Museo 
de Ostende, en Bélgica, de los que 
en el Reina Sofía se muestra tres.

Estas tres obras se exhiben en 
la sala central del espacio que 
le dedica el museo, donde se pue
den ver sus obras de 
mayor formato «1’Albero», 
«L’homme chargé», «Cristo 
Radice» o el tríptico «Setze 
penjats», y sus últimos trabajos 
de Mali.
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Descubren una 
proteína que puede 
bloquear el gen del
cáncer

Investigadores estadouni
denses han descubierto una 
proteína producida por el cuer
po humano que puede bloquear 
los efectos de un gen que inter
viene en el desarrollo de varios 
tipos de cánceres.

La proteína, bautizada con 
el nombre de herstatin, neutra
liza los efectos del gen HER-2, 
que interviene en hasta el 30 por 
ciento de los casos de cánceres 
ováricos, mama y estomacales 
y, en algunos casos, de prósta
ta, dijeron los científicos en un 
estudio publicado ayer por la Re
vista de la Academia Nacional 
de Ciencias.

La proteína fue descubierta 

por los doctores Gail Clinton 
y Joni Doherty de la Universi
dad de Ciencias de la Salud del 
estado de Oregón y su desarro
llo puede conducir a nuevos tra
tamientos contra el cáncer, se
gún señalaron. «Lo que hemos 
descubierto en cultivos de cé
lulas humanas es un inhibidor 
natural del oncogen HER-2», 
manifestó Clinton. Oncogenes 
son aquellas unidades genéticas 
que participan en el desarro
llo de diversos tipos de cáncer.

«Nuestra hipótesis es que, 
debido a que se trata de un 
oncogen muy poderoso, tiene 
que haber un mecanismo na
tural que lo 
neutraliza....creemos que la 
molécula que acabamos de des
cubrir es la que consigue ese

efecto», agregó.
El gen HER-2 fue vincu

lado por primera vez al cán
cer de mama y de ovario en 
1986. Según los oncólogos, 
algunas personas que sufren 
el mal «sobredimensionan» el 
gen, lo cual significa que es 
demasiado activo en sus tu
mores. Los investigadores en
contraron la proteína en teji
dos renales y hepáticos de 

fetos.
El gen HER-2 interviene 

en el desarrollo del feto y al 
descontrolarse convierte su 
desarrollo en cáncer. Clinton 
señaló que las pruebas en los 
cultivos de células humanas 
cancerosas han demostrado 
que se pueden restablecer los 
niveles normales de actividad 
del gen mediante la utilización 
de la herstatin.

Ana Obregón fl 
desmiente su i 
embarazo, tras 
la noticia de i 
"The Sun"

Ana Obregón, novia del t 
jugador croata del Arsenal, 
Davor Suker, negó ayerestar 
embarazada, tal y como ha
bía publicado ayer la prensa 1 
sensacionalista en Londres,y 
dijo a Efe que «todo ha sido \ 
un malentendido».

«Lo único que dijo Davor. 
era que en el Arsenal y en i 
Londres es feliz como un niño, 
pero nada más», señaló la 
actriz y presentadora de tele
visión, quien se recuperado 
la lesión de ligamento cruza
do an tenor que se produjo este 
verano. «Es lo que me falta- f 
ba ahora, un embarazo con la 1 
lesión que tengo», comentó 1 
con humor Ana Obregón. «La 
recuperación es lenta y hoy; 
justo hace un mes que me J 
lesioné". 1

Geri Halliwell recibe un disco 
de oro por su debut en solitario

La excomponente de las Spice Girls Geri 
Halliwell recogió ayer en Barcelona el Dis
co de Oro que acredita las 50.000 copias 
vendidas en España de su disco de debut 
en solitario, «Schizophonic», cuyo segundo 
sencillo, «Mi chico latino», es actualmente 
número 1 en las listas inglesas.

Geri, que ha recogido el galardón de 
manos de la presidenta de su club de se
guidores, se ha mostrado en rueda de prensa 
«muy emocionada y contenta» por el éxi
to de su primer disco en España, un país 
muy especial para ella ya que su madre es 
de Huesca y tiene grandes recuerdos de 
sus estancias en nuestro país. Las raíces 
latinas que lleva en su interior se reflejan 
asimismo en sus canciones, muchas de las 
cuales incluyen frases en castellano, un 
idioma que, en su opinión, «tiene palabras 
muy guapas».

Rage Against the Machine 
mostraron toda su fuerza 
renovada en un concierto 
celebrado en Londres ¡

La banda norteamericana «Rage Against The Machine» 
actuó la noche del lunes en Londres en el que ha sido su pri- ‘ 
mer concierto en suelo británico en más de tres años y que 
sirvió como anticipo del inminente lanzamiento de su nuevo 
trabajo discográfico.

La expectación por ver a los siempre polémicos «Rage 
Against The Machine» era tal que las entradas se agotaron en 
unos treinta minutos, y ello a pesar de que la decisión de realizar 
este concierto fue casi de última hora y no hubo tiempo de 
realizar publicidad alguna.

En este concierto especial en Londres presentaron alguna 
de sus nuevas canciones como «Calm Like a Bomb» y «Gue
rrilla Radio», esta última en concreto será su primer sencillo 
extraído del nuevo álbum y saldrá a la venta a principios del 
mes de octubre.

Tampoco faltaron en su concierto varios de sus mayores 
éxitos hasta la fecha tales como «Freedom», «Killing On The 
Ñame» y «People Of The Sun», entre muchas otras, con las 
que consiguieron que el público que abarrotaba la céntrica 
sala londinense saltara y corease todas las letras de las mis
mas.

Pedro 
Almodóvar pre
senta en Italia 
"Todo sobre mi 
madre" En su pri
mera a aparición pú
blica tras la muerte 
de su madre, Fran
cisca Caballero, el 
pasado fin de se
mana, el cineasta 
manchego presen
tó ayer en Italia y, 
concretamente en 
Roma, la película 
"Todo sobre mi ma
dre", que allí se lla
ma "Tutto su mia 
madre" EFE

Raissa Gorbachova se 
encuentra en cuidados 
intensivos por colapso

Raissa Gorbachova, internada en la clínica universitan’ 
de Münster donde recibe un tratamiento contra 1^ 
ha debido ser trasladada a la unidad de cuidados intensi 
tras sufrir un colapso circulatorio. .gj

Una portavoz del centro médico confirmó
que la esposa de Mijail Gorbachov sufrió el pasado <¿ ’̂ A 
un colapso circulatorio derivado de una
sufría desde hace algún tiempo. La que fue primera 
soviética permanecerá de momento en observación 
unidad de cuidados intensivos y su estado se ha ®stabih2 , 
pero el colapso retrasará el previsto trasplante de moa 
que será sometida tras recibir un tratamiento de quimio 
pía.
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— La que 
vende lotería

Gracia 
N° romano

Rencor

♦ Patrocinador 
Flores 

Desafíe I
I I Consonante 

Papagayo 
Pez 

teleósteo

I
Artículo 

Consonante
Encubrir

Dios egipcio 
N° romano

Pasen revis
ta a la tropa

-<-
Labra 
Vocal 

Impuestos

Municipio 
de Ponteve- 

dra 
Cuénfele

-<-
N° romano 

Hacha 
Reverencias 

Chicha

Persigo 
Mezquino, 

tacaño 
Traje militar

I

Entrega 
País de 
Africa

I Cerros 
Denuncio 
Artículo 
Perpleja

Pelo de las 
ovejas 

Menciono

Horadar 
Instrumento 
para pescar 

pulpos 
R cardinal

Arrimarás 
En 

desarrollo I
Alondra

Punto 
cardinal 
Simulas 
Símbolo 
químico

Personaje 
de la Biblia

Consonante 
Elegidos 

Nombre de 
consonante

N° romano 
Nivel

—►

Desgastéles 
Irlanda

Nota musical

I

Continente 
Frazadas 
Fósforo 1

Consonante 
Sajes

Vocal 
Luchas

Entregues

5

7

8

9

10

11

2

HORIZONTALES.- 1: Superior.- 2: Inclinados a los placeres sensuales.- 3: Al revés, con
junto de hojas de papel. Planta de la familia de las liliáceas (PI).- 4: Conjunto de instrumen
tos, aparatos o materiales destinados a un servicio público. Prisa, diligencia.- 5: Obra de 
adorno que se hace con filamentos de oro o plata, embutiéndolos en ranuras abiertas en 
piezas de hierro u otro material.Trate mal de palabra a alguno para humillarle.- 6; Letra grie
ga. En el gnosticismo, cada una de las inteligencias eternas o entidades divinas emanadas 
de la divinidad suprema (PI). Al revés, símbolo químico.- 7: Sufijo de adjetivos procedentes 
de adjetivos latinos. Al revés, ciudad europea.- 8: Tuve costumbre. Quebrantado.- 9: Recta, 
saludable. Da segunda reja a las tierras de labor.- 10: Razón de ser.- 11: Archipiélado del 
Pacífico.

VERTICALES.- 1: Personaje de la mitología griega.- 2: Electrodo negativo (PI).- 3: Unidad 
de medida de la cantidad silábica, equivalente a una sílaba breve. Onda de gran amplitud 
(PI).- 4: Bebida espiritosa usada en América. Nombre de mujer.- 5: Envoltorio o lío de tra
pos, papel, etc (PI). Nombre de mujer.- 6: Al revés, símbolo químico. Al revés, pinte de minia
tura. Consonantes.- 7: Fenómeno atmosférico. Aplicase al ser vivo que necesita del aire para 
subsistir.- 8: Pieza del arado. Ocurrencia.- 9: Cierto mueble. Cierto árbol.- 10: Corto en la 
carne. Imparte.- 11: Imprudente o falto de razón.
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ARIES. Cuídese, está propenso a 
padecer anginas. Recibirá una noti
cia laboral que le desanimará . Su 
pareja está muy cariñosa con usted

LIBRA. Salud regular 
concéntrese en una sola

. No debe 
cosa y des-

cuidar todas las demás, si no va a 
perder más que va a ganar

Las letras de la P a la Z representan los números del 0 al 9, 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticalmente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mismas. Para orientación del lector 
sedan los valores atribuidos a dos de las letras

U Z T 
S X Q 
X U V

Z 
P 
V 
S

P 
S 
T 
R 
Z

26 34 22 24 21 = 127
Letras clave Y = 3; X = 4

TAURO. Salud muy buena. No se 
centre tanto en su trabajo, está des
cuidando el resto de cosas que le 
rodean. En lo que se refiere al amor 
todo va bien
GÉMINIS. Se sentirá muy fuerte y 
con mucho ánimo. Hoy tendrá 
beneficios económicos extras. Sus 
problemas afectivos no se resol
verán tan pronto
CÁNCER. Su salud será regular. 
Estabilidad y buen ambiente en el 
trabajo. Tendrá una discusión fami
liar. Su pareja se quejará de usted

ESCORPIO. Salud excelente. Se 
sentirá muy animado y capacitado 
para sacar adelante ese proyecto 
laboral que lleva entre manos. 
Pasión en el amor.
SAGITARIO. Salud normal. En lo 
laboral empiece atrabajar afanada
mente si quiere conseguir lo que 
desea. Se mostrará ago distante con 
su pareja.
CAPRICORNIO. Salud estupen
da. Su trabajo le cundirá mucho ya 
que se encontrará eufórico y lleno 
de energía
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De cada casilla señalada con un asterisco parte una 
palabra que corresponde a una de las definiciones 
dadas abajo. Al responder, vaya marcando las síla
bas para no repetirías, moviéndose de una casilla a 
la siguiente, horizontal, vertical o diagonalmente, 
hacia delante o hacia atrás, pero sin saltarse ningu
na. Al acabar la última definición, quedarán varias 
casillas con sus sílabas correspondientes, pero que 
usted no habrá marcado, y que leídas aclecuacla- 
mente darán el nombre de un palacio de Zaragoza.

1: Manso.- 2: Espesamiento.- 3: Acoquinado.- 4: 
Aprovechado.- 5: Defecto.- 6: Desplome.- 7: Monta
je.- 8: Medalla.- 9: Poseído.-10: Venidero.

LEO. Salud regular. En el terreno 
laboral no luche con toda su fuerza, 
ya ha conseguido lo que quería. Día 
poco agradable en los temas del 
amor.
VIRGO. Salud muy buena. No 
incluya tantas novedades en sus 
métodos de trabajo, se va a volver 
loco. En el campo sentimental la jor
nada serátranquila

ACUARIO. Salud bastante regular. 
No se fíe de nadie, hoy puede sufrir 
un gran desengaño con un amigo o 
conocido

PISCIS. Salud buena. Tendencia a 
descuidar demasiado sus ocupacio
nes laborales, tenga cuidado, puede 
perder su trabajo. Jomada de suerte
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I 48 Miércoles, 15 de septiembre de 1999 El Real Madrid quiere comenzar con' 
buen pie su participación en esta i 
edición de la Liga de Campeones, 
ante un rival muy incómodo

El portero madridista, de 18 años, dice que no le preocupa el ''infierno" de Atenas

Iker Casillas pisa fuerte y será 
titular hoy ante el Olympiakos

El Valencia debuta 
en la Liga de 
Campeones sumidí 
en crisis ante un 
Glasgow en alza

W
 

l S-

Iker Casillas, el novel porte
ro de 18 años que acaba de 
subir al primer equipo, pisa 
fuerte, sigue subiendo pel
daños y hoy será titular del 
Real Madrid en el debú de la 
Liga de Campeones, contra 
un Olympiakos que volverá 
a tener su baza principal en 
los 74.000 hinchas que aba
rrotarán el estadio Olímpi
co de Atenas.

Jorge MAZÍ AS

El alemán Bodo Illgner no se 
recupera de su osteopatía diná
mica de pubis. Así lo anunció 
ayer John Toshack que da el re
levo a Iker sin traumas. El cha
val no se amilana y ayer dijo que 
el «infierno» de Atenas no le pre
ocupa. «Estoy más tranquilo 
que nunca, la prueba de fuego 
quizás me ha llegado en Bilbao, 
jugué allí sin problemas y creo 
que después de eso puedo jugar 
en cualquier lugar del mundo», 
señaló, «no hay que mirar el DNI, 
ni ver la edad, yo estoy listo para 
jugar», dijo Iker tras el entrena
miento disputado en el estadio 
Olímpico.

Anoche, a la hora del parti
do, Toshack volvió a convocar 
a los suyos, pero en esta ocasión 
el ensayo fue a puerta cerrada.

Toshack sigue pendiente de 
la evolución de la contractura 
muscular de Raúl. El delantero 
podría ser reservado si no está, 
como parece, al cien por cien. 
De ahí que Savio gana enteros 
en el once inicial de mañana, más 
si cabe, después de confirmar el 
técnico galés que Elvir Balic 
estará con toda seguridad en el 
banquillo.

«Balic se encuentra ahora 
mismo como estaba McMana- 
man hace unas semanas. No está 
para jugar de salida y estará en 
el banquillo», dijo John Toshack 
en conferencia de prensa.

Para Toshack sólo vale la 
victoria y no quiere ni imaginar 
un empate. «En la Liga de Cam
peones la victoria vale tres pun
tos, la igualada, en teoría, no nos 
sirve. Será un encuentro duro 
porque ganar a Olympiakos 
siempre es más difícil por el 
perfil de la afición de este equi
po», señaló el entrenador 
madridista.

«Sin fanáticos en la grada, 
pero un club como el Real Ma
drid está acostumbrado a esa 
presión y vamos a superaría, 
seguro», comentó Toshack,
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tníugralía EFE

; OLYMPIAKOS (Grecia)

Ende (NED)
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Estadio: 
: Mario va

quien no tiene preparado nada 
especial para atemperar la cali
dad de Zahovic y Giovanni, las 
dos grandes estrellas del 
Olympiakos.

El debut de Iker en Europa 
es apoyado por el entrenador del

Real Madrid. No considera 
Toshack que su portería esté en 
peligro. Todo lo contrario. «Iker 
ha jugado ya en Europa esta 
temporada, lo ha hecho en amis
tosos en verano, también con la 
selección sub ’21 la pasada se-

Roberto Carlos: "El ambiente 
será como el do Buenos Aires”
Roberto Carlos, lateral izquierdo brasileño del Real Madrid, 

dijo ayer en Atenas al término del entrenamiento en el esta
dio Olímpico «que el ambiente de mañana en la grada será 
similar al que vivió la semana pasada en Buenos Aires cuan
do Brasil se enfrentó a Argentina en un amistoso».

«El público de Atenas es duro para el rival siempre, pero 
los aficionados no juegan. El equipo está tranquilo porque 
en Bilbao hemos demostrado estar a un bien nivel, especial
mente en la segunda parte en la que tuvimos ocasiones y donde 
salimos con la cabeza alta jugando muchos minutos con diez 
jugadores», afirmó Roberto Carlos. Sobre si había sentido 
ayer el movimiento sísmico que hubo en Atenas, el brasileño 
subrayó que «el único jugador de la plantilla que sí apreció 
el movimiento fue Fernando Morientes».

mana en Austria y está prepa
rado para un envite de esta ca
tegoría. Bizarri ha tenido mala 
suerte y no ha llegado a tiem
po.

Iker es un jugador más de la 
plantilla y estará mañana con 
tranquilidad bajo el marco del 
Real Madrid», subrayó 
Toshack. En la expedición es
pañola no para de hablarse de 
los terremotos.

Habrá hoy lleno absoluto en 
el estadio Olímpico. El 
Olympiakos tendrá récord de 
recaudación. Y la gran duda del 
equipo griego sigue siendo el 
guardameta Elefhteropulos. 
Tiene un 60 por ciento de posi
bilidades de jugar, debido aun 
problema de menisco. Si no está 
a punto, su puesto lo ocupará 
Tojuroglu.

El Real Madrid se ha enfren
tado al Olympiakos en dos oca
siones anteriormente. En el 85 
perdió contra el AEK en la Copa 
de la UEFA (1 -0) y empató (0- 
0) hace dos años. El campeón 
griego no pierde en el estadio 
Olímpico, en un partido euro
peo, desde el año 85.

El Valencia debuta hoyenla 
Liga de Campeones sumidoea 
una crisis de juego y resultados 
contra un rival, el Glasgow 
Rangers escocés, que vive una 
situación diametralmente opues
ta al liderar la liga de su paísv 
haber superado en la fase ante
rior de la competición continen
tal al Parma italiano. Lastres 
derrotas con las que ha iniciado 
el campeonato de liga el Valen
cia ha llevado al club de Mestalla 
a una pérdida de identidad que 
contrasta con la reciente conse
cución de la Supercopa anteel 
FC Barcelona.

Si el Valencia cierra, juntoal 
Atlético de Madrid, la clasifica
ción de la liga española, el 
Glasgow Rangers vive un exce
lente momento de forma conio 
demuestra su liderato en el tor
neo liguero escocés, con seis 
victorias en otras tantas joma
das, dieciocho goles a favory tres 
en contra. Además, el equipo 
británico ha ganado nuevedelos 
diez partidos oficiales disputa
dos esta temporada.

Para invertir la actual situa
ción que vive el equipo, el Va
lencia espera que el cambio de 
competición sirva de punto de 
arranque para abandonar la ac
tual crisis.

El técnico Hector Cúperha 
convocado para recibir al 
Glasgow Rangers a dieciocho 
jugadores y la novedad mas 
destacable es la vuelta a la cita
ción de Francisco Camarasa, 
recuperado de una tendinitis. 
además de la ausencia por deci
sión técnica del argentino da 
niel Fagiani. ,

Fagiani ha sido titular en 10 
dos últimos partidos ante la au 
sencia por sanción del italiaa 
Amedeo Carboni, pero la vue 
ta de éste en la competid 
europea y su escaso acierto 
los partidos ha motivado q 
quede relegado a la grada.

Tampoco figuran en la o 
ción los lesionados Alain Koc ' 
Francisco Javier Farinos y 
Milla, mientras que han<F^ 
do descartados igualmen P 
decisión de Cúper, Miguela 
gel Soria y Goran Vlaovic-

Alineaciones probab e^ 
Valencia: Lan

Angioma, Bjorklund,I^ile^ 
Carboni, Albelda, tfjií 
Angulo, Mendieta, 
González, Ilie y Claudio ^

Glasgow Rangers:^ 
nnier,Porrini, Moore, ygn 
Vidmar, Reyna, Fergusw. 
Bronckhorst, Amato, 
McCann. y^hd

Arbitro: Lubos 
(SVK).

Estadio: Mestalla-
Horas: 20.45.
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José M^Barreda y Alejandro Gil se reunieron con el alcalde manzanareño, Miguel Ansel Po?^

El Gobierno regional muestra su
apoyo a la ” Ciudad del transporte

La Tribuna

El vicepresidente de Castilla- 
La Mancha, José María Barreda, 
y el consejero de Obras Públi
cas, Alejandro Gil, mantuvieron 
el lunes una reunión con el alcal
de de Manzanares, Miguel An
gel Pozas, quien les presentó este 
ambicioso proyecto con el que no 
sólo se pretende dar solución a 
un problema de transporte, sino 
que también servirá de motor de 
desarrollo y creación de puestos 
de trabajo.

El Vicepresidente de Castilla- 
La Mancha, José María Barreda, 
y el consejero de Obras Públi
cas, Alejandro Gil, ofrecieron el 
lunesel apoyo del transporte» en 
Manzanares (Ciudad Real), du
rante la reunión que mantuvie
ron ayer con el alcalde de este 
municipio, Miguel Angel Pozas, 
quien les presentó este ambicio
so plan.

Transporte de camiones

Con esta «ciudad del transpor
te» se pretende solucionar un 
problema importante para el trans
porte de camiones por la autovía 
de Andalucía a su paso por 
Manzanares, ya que en la zona 
se carece de instalaciones ade
cuadas en las que los conducto
res puedan descansar.

Si bien este es el objetivo prin
cipal, el proyecto resulta mucho 
más ambicioso ya que, además 
de dotar a la zona de este área 
de descanso, se proyecta cons
truir una importante área comer-

cial que incluiría un hipermercado 
y un complejo hostelero, entre 
otros servicios. No en vano, en 
un futuro próximo, con la cons
trucción de la autovía Ciudad 
Real- Puertollano (que enlazará 
con la N-III Madrid- Valencia y 
que cruzará la autovía de comu
nicaciones, con el consecuente 
incremento del tráfico de camio
nes y vehículos en general.

Para el consejero de Obras 
Públicas, este proyecto no sólo 
es interesante por la solución que 
ofrece a un problema como es la 
necesidad de dotar a la zona de 
un área de descanso, sino que, 
además, supondrá un importan
te factor de desarrollo para 
Manzanares, con la creación de 
puestos de trabajo y prestación 
de un servicio público demanda
do por el sector del transporte.

Según informó el alcalde al 
vicepresidente y al consejero, son 
varias las empresas que ya han 
mostrado su interés por invertir 
en este proyecto, por lo que el 
apoyo económico de las adminis
traciones no será muy elevado, 
ya que serían éstas las que cu
brieran la mayor parte del coste.

Así, Alejandro Gil ofreció el 
apoyo de la Consejería de Obras 
Públicas en todo lo referente a 
la tramitación den materia urba
nística del proyecto, favoreciendo 
las gestiones que tengan que lle
var a cabo. Incluso, el consejero 
mostró su disposición a dirigirse 
al Ministerio de Fomento con el 
fin de que el proyecto esté tra
mitado a la mayor brevedad po
sible.

El alcalde de Manzanees presentó al vicepresidente de la Junta, José María Barreda, el proyecto.

Además de dotar a la zona de un área de descanso se 
proyecta construir una importante área comercial que 

incluiría un hipermercado y un complejo hostelero, entre 
otros servicios

Nota aclaratoria
La fotografía que apare

cía ayer en la página de 
Manzanares ilustrando la in
formación titulada "Molina 
busca soluciones al problema 
que sufre el mercadillo" no se 
corresponde con la del con
cejal de Promoción Económi
ca, Manuel Molina, sino que 
es José MaríaMolina, también 
concejal (del PP) en el Ayun
tamiento de Manzanares y 
diputado provincial. También 
era erróneo el antetítulo de 
dicha información, que afirma
ba que el concejal popular José 
María Molina ha propuesto un 
cambio de lugar y del fecha 
del mercadillo, ya que fue el 
concejal Manuel Molina quien 
hizo la propuesta.
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Gran éxito de la verbena popular
La Tribuna

La verbena popular organizada 
con motivo de las fiestas patro
nales de Manzanares resultó un 
éxito mayúsculo. Personas de 
todas las edades, muchas de ellas 
con el pañuelo morado al cuello, 
abarrotaron la plazoleta de San 
Antón durante toda noche del 
sábado 11 de septiembre. Los 
organizadores creen que por fin 
se ha despertado el espíritu 
participativo de los manzanareños 
en las fiestas de Jesús del Per
dón.

Representantes de todas las 
hermandades de la localidad aten
dieron la barra instalada por la 
Junta de Cofradías de Semana 
Santa, organizadora del acto, en 
la verbena popular celebrada junto 
a las ermitas de San Antón y de 
Jesús del Perdón. La plazoleta, 
que lució sus mejores galas con 
balcones engalanados, bandero

las y guirnaldas, acogió a multi
tud de personas durante toda la 
noche, desbordando todas las 
previsiones en esta primera ex
periencia desarrollada con el ob
jetivo de potenciar las fiestas pa
tronales y recaudar alguna ayu
da. Así las cosas, el presidente 
de la asociación organizadora, 
José Mateos, señalaba que el 
esfuerzo mereció la pena y re
compensó el trabajo hecho a lo 
largo del verano.

A la caída de la tarde comen
zaron los actos con una demos
tración musical de la nueva banda 
local de cornetas y tambores 
«Santísimo Cristo Resucitado», 
a la que siguió el grupo flamen
co «Amistad». La verbena pro
siguió con la música de Javier 
Oliver y Carmen Lara, que ani
maron al público con los temas 
de su disco «Quiero Conocerte», 
de los que destacaron la versión 
rumbera de «Soy manchego» y 
los pasodobles a Cristina Sánchez 

y Víctor Puerto. Entre cada ac
tuación se sortearon muchos re
galos donados por casas comer
ciales. Pasada la media noche, y 
hasta las cinco de la madrugada, 
fue el tumo de la animosa orques
ta «Mario Hervás», que deleitó 
a los manzanareños con todo tipo 
de estilos y haciéndoles partíci
pes de bailes como «Paquito 
Chocolatero» y otros pasodobles 
y tangos, sin que faltaran temas 
actuales de «Chayanne» o Ricky 
Martin.

Una de las dudas que había 
antes de la verbena popular era 
sobre la respuesta de los jóvenes. 
Éstos también participaron en 
buen número y animaron la fies
ta. Según Pepe Mateos, «los jó
venes estuvieron a gusto y se 
vieron grupos y alguna peña pese 
a no haber costumbre de éstas ni 
de verbena».

Otra novedosa iniciativa pa
ralela a la verbena fue la venta 
de pañuelos morados con la ima-

gen de Jesús del L 
potenciar el ambiente fesh ■ 
peñista. Todas las 
volvieron a desbordarse y 
damente se agotaron Iosu i ^ 
doscientos pañuelos ° ^ 
venta durante la verbena, ro . 
tras el día del patrón se pon 
a la venta mil pañV®^° j^^mIíí 

el fin de que los ciudadan 
tengan como recuerdo o F 
disponer de ellos de cara a P ^ 
mo año. Quienes di^pus’e . 
pañuelos los lucierony se u, 
guieron los objetivos P’^^ j^df 
en un principio por jos
Cofradías, para la que ,j 
beneficios de su venta y 
verbena. . ./«cdi

La Junta de Cofia ^^^q^. 

Semana Santa agradece „^ 
prensión de los j^^i-s# 
Antón y el apoyo de ^^^^^ j-^punJ 
mandados «que demostr j^fi, 
labor de equipo». ^LdeO^ 
mientos también se ex ’‘ 
Ayuntamiento de Man



El Ayuntamiento de Moral de Calatrava 
tiene previsto construir un teatro- 
auditorio. Las obras se ejecutarán en un 
plazo de tres años
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Min
^presupuesto de las obras asciende a ciento cincuenta y seis millones

El Ayuntamiento de Moral de Calatrava emprenderá pron
to la construcción del Teatro Auditorio Municipal, cuyo 
presupuesto asciende a unos 156 millones de pesetas, a 
ejecutar y financiar en tres años, y que significará la obra 
más importante de este consistorio durante la actual legis
latura, según explicaba la primera teniente de alcalde, 
María de los Angeles Herreros.

El teatro de Moral, la obra más 
ambiciosa de la l^latura

La Tribuna

Su gran escenario será la 
característica principal de la nue
va infraestructura cultural 
moraleña.

Según proyecto de los arqui
tectos Carlos Sánchez Pintado 
y Emlio Flores León, este Tea
tro Municipal de Moral se cons
truirá sobre 873 metros cuadra
dos útiles, que permitirá contar 
con 916 metros cuadrados cons
truidos.

Estos metros cuadrados sus
tentarán una sala auditorio con 
capacidad para unas 300 buta
cas; una amplia caja de escena
rio, el escenario y sus camerinos 
correspondientes, así como una 
planta baja con vestíbulo de 
entrada, bar y almacén, cuatro 
puertas de entrada y salida, ser- 
vicios para el público y 
minusválidos, taquillas, guarda

José Manuel Orovio, pregonero de 
las fiestas de Torralba de Calatrava

| EstebanSÁNCHE¿

Oficialmente en lo religioso 
se puede decir que las fiestas dan! 

5 comienzo en el momento en que 
1 es bajada la Imagen del Santísi- 
1100 Cristo del Consuelo desde! 
t su trono hasta su carroza. Eso 
1 sucede sobre las doce del día 13.1 
1 ^ en lo puramente festivo los! 
| gigantes y cabezudos inauguran 
l las Fiestas sobre las seis y me- | éiade la tarde. Volviendo a lo 

1 leligiosQ a las siete de la tarde! | 'la comienzo la ofrenda de Flo-I 

1 les al Patrón del pueblo, salien-! 1 de la casa del presidente de! \ p^'^ngregación del Santísimo 
| Cristo del Consuelo, Luis García 
| Villaraco.
1 Una vez terminado este acto! 
\ se procede en la plaza
l la Villa a la proclamación de 
1 ^s reinas infantil y juvenil, así! 
1'''^1110 sus respectivas cortes de! 

rropa, cuarto de limpieza y elec
tricidad. Angeles Herreros con
fía en que esta nueva infraestruc
tura cultural sirva para proyec
tar una nueva imagen de Moral 
más allá de las fronteras provin
ciales, ya que permitirá a esta 
población incorporarse a la Red 
Regional de Teatros, y ofertar 
dicho espacio escénico a los or
ganizadores del Festival Inter
nacional de Teatro de la vecina 
localidad de Almagro (a diez 
minutos por carretera) como 
edificio auxiliar para que ensa
yen y representen las compañías 
que pasen por este evento.

El edificio, que tendrá una 
financiación plurianual, a pagar 
durante el presente año, 2000 y 
2001, estará sustentado en una 
estructura mixta de hormigón, 
sobre la que se apoyará una es
tructura metálica de cerramiento 
de cubierta, mientras que la zona 

honor. Este honor ha recaído este 
año en las señoritas Carmen Ruiz 
de Lira Murcia y Leticia María 
Toledo Murcia.

A renglón seguido se proce
día a pronunciar el pregón de 
fiestas por el torralbeño afinca
do en Elda (Alicante), José 
Manuel Orovio López-Pastor, 
teniente de alcalde del Ayunta
miento eldense. José Manuel 
pronunció un pregón emotivo y 
cargado de recuerdos. Pepe, que 
es como los torralbeños le co
nocen, dijo, entre otras cosas, que 
«si pregón es la publicación que 
se hace en voz alta por calles o 
plazas de una cosa que convie
ne que todos sepan, lo que yo voy 
a anuneiaros lo sabéis todos: que 
esta noche empiezan las fiestas». 
También se refirió a una cosa tan 
arraigada en Torralba como es 
la música, pues como bien dijo, 
«yo crecí entre música de fies-

ís
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Plano del nuevo teatro de Moral de Calatrava.

de asientos se hallará sobre un 
forjado inclinado de hormigón 
armado, ubicándose en su pun
to más alto la sala de control de 
iluminación y proyección.

Como explicaban los arqui
tectos, exteriormente se tratará 

¿o

José Manuel Orovio López-Pastor. E.SÁNCHEZ

tas, entre pasodobles y tracas».
A continuación, las autorida

des locales, acompañadas de la 
diputada regional Isabel 

el edificio con una estética simi
lar al aparejo toledano, con pa
ños de ladrillo «viejo de tejar», 
paños de cemento blanco y 
"zocalo de piedra, combinándo
lo con la zona acristalda del ves
tíbulo de entrada.

Quintanilla, concejales, reina y 
damas, se trasladaron a cortar la 
cinta que oficialmente inaugu
raba la feria y fiestas de Torralba.

El Ayuntamiento de 
Carrión prepara 
las Jomadas en 
tomo al Castillo de 
Calatrava

La Tribuna

El Ayuntamiento de Carrión 
prepara para los primeros días 
de octubre las Primeras Jorna
das en Torno al Castillo de 
Calatrava, con el deseo de 
institucionalizar anualmente 
una actividad cultural acercado 
su castil lo, dijo ayer a Efe el al
calde, Gaspar Sánchez.

Excavaciones

El edil explicó que las 
excavaciones arqueológicas 
que se están realizando desde 
hace años en la antigua ciudad 
bereber de Calatrava, a cinco 
kilómetros de Carrión, lugar que 
popularmente se conoce como 
castillo de Calatrava la Vieja, 
están dando gran proyección a 
dicha urbe, cuya verdadera tras
cendencia no es bien conocida.

«Queremos concienciar a la 
gente de lo que se está descu
briendo ahí -afirmó el alcalde- 
y de la necesidad de cuidarlo y 
conservarlo, ya que es uno de 
los yacimientos medievales más 
importantes de Europa y, ade
más, en el futuro puede ser un 
lugar muy atractivo para el 
turismo».

Gaspar Sánchez dijo que 
estas primeras jornadas se es
tán preparando en la actualidad 
y, seguramente, se celebrarán 
del cuatro al diez de octubre, 
con la participación, entre otros, 
del director de las excavaciones, 
Manuel Retuerce, y el del co
legio público del pueblo, Juan 
Rodríguez, quienes pronuncia
rán sendas conferencias.

Ambiente moro

Añadió que habrá también 
un visita guiada a la antigua 
ciudad de Calatrava y se evo
cará su ambiente moro y me
dieval con el desfile de una 
comparsa de moros y cristianos 
de la localidad alicantina de 
Denia, en el que tomarán parte 
alrededor de sesenta personas 
en dos «filas» de moros y otras 
tantas de cristianos.

«Vamos a rememorar aque
llos tiempos con trajes típicos 
de la época -añadió Sánchez- 
para que todos sepan que 
Calatrava fue la ciudad más 
importante entre Toledo y Gra
nada durante mucho tiempo y 
que el yacimiento, que se va 
vallar en los próximos días, 
causa gran admiración entre 
especialistas de España y de 
fuera».

Se celebrarán 
del 4 al 10 de 

octubre
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Se espera que en el plazo de un mes el MEC de el visto bueno al proyecto

El Ayuntamiento de Alcázar 
aprueba un plan socio-educativo

La Tribuna

Diversos fueron los temas que 
se trataron en la sesión ordina
ria de la comisión de Gobierno 
que se celebró en el Ayuntamien
to de Alcázar de San Juan el 
pasado martes.

Se vieron varios expedientes 
de licencias urbanísticas que 
venían con el visto bueno y la 
aprobación de los servicios téc
nicos.

De la misma forma, se tuvo 
conocimiento del contenido de 
la solicitud de ayuda al Ministe
rio de Educación para la puesta 
en marcha de un plan de inser
ción socio-educativo de jóvenes 
con especiales dificultades en 
este tema.

Se trata de un proyecto que 
los servicios técnicos de los 
Servicio Sociales del Ayunta
miento han estado elaborando. 
El plan se pondrá en marcha, si 
se obtiene la financiación, en los 
centros de secundaria, en estre
cha colaboración con los depar
tamentos de orientación.

Angel Parreño

El segundo teniente de alcal
de del Ayuntamiento de Alcá
zar , Angel Parreño, explicó que 
este proyecto se caracteriza 
básicamente por una doble línea 
de coordinación. Por un lado la 
coordinación inter- 
administritativa, que supone la 
colaboración entre los servicios 
municipales y los departamen
tos de orientación y, por el otro, 
la coordinación inter-áreas, que 
pone en conexión los servicios y 
los recursos municipales de dis
tintas áreas, como Servicios 
Sociales, Juventud y Empleo.

a

El Ayuntamiento pretende mejorar las posibilidades de integración de los jóvenes.

La oposición 
socialista critica 
la organización 
de la Feria de 
Tomelloso

LáTri^
El grupo municipal social 

ta del Ayuntamiento i 
Tomelloso ha hecho llegarais 
medios de comunicación um 
nota de prensa en la queenju¡. 
cia criticamente el modoeniae 
el PP ha organizado la Fei 
Fiestas de este año.

Los socialistas destacanq» 
«la Feria 1999 no ha tenidoij 
planificación y organizaciónquí 
Tomelloso se merece, habien 
do carecido por completo deum 
programación global capazdi 
dar respuesta a las demanda; 
de ocio, esparcimiento y feste
jo de todos los ciudadanos». 
Denuncian la «falta de planifi
cación de las necesidades de 
vigilancia y seguridad». Aderó 
el grupo socialista afirma que 
«la Feria no ha supuesto ningu
na proyección deTomellosoró 
allá de nuestros límites territn-
riales y temporales careciende 
de todo acto, planificado y de
bidamente programado y orga
nizado que suponga la proyee- 
ción económica, cultural, turís

Según el concejal, se tienen 
muchas esperanzas puestas en 
este programa, ya que es una 
necesidad largamente sentida por 
los centros de secundaria de 
Alcázar y expresada varias ve
ces por parte de lós responsa
bles de los departamentos de 
orientación.

El proyecto contempla varias 
acciones, como elaborar un es
tudio-investigación sobre la si
tuación del colectivo. Otra de las 
acciones sería la elaboración de 
un plan de formación específica 
para los técnicos de inserción 
socio-educativa con el fin de 
adaptar su trabajo lo más posi

ble a las necesidades específi
cas que hayan sido detectadas 
en el estudio de investigación.

La tercera acción es de in
formación y orientación para el 
empleo, donde interviene laFun- 
dación Municipal. Estas accio
nes consisten en una orienta
ción individualizada de los alum
nos que muestren una especial 
dificultad.

Además se llevarán a cabo 
otras acciones de formación, pues 
se contemplan acciones de for
mación a través de un taller de 
preformación para compensar los 
retrasos y dificultades apareci
das en el proceso de aprendiza

je.
Para llevar a cabo este pro

grama el proyecto plantea la 
necesidad de contratación de 
cuatro técnicos que serían los 
encargados de llevarías accio
nes contempladas en el proyec
to El proyecto tiene un valor de 
18.000.000 de pesetas, de las 
cuales dos millones estarían di
rigidas a los materiales necesa
rios para el desarrollo de los 
talleres y el resto para la con
tratación de los técnicos.

Se espera que en el plazo de 
un mes el Ministerio de educa
ción y Ciencia de el visto bueno 
al proyecto

tica, etc.»
En resumen, el grupo socia

lista del Ayuntamiento de 
Tomelloso llega a la conclusióa 
de que «una cosa es predicar; 
otra dar trigo. El principal res
ponsable del gobierno de 
Tomelloso sigue hablandode 
participación, diálogo, toleran
cia y otros conceptos sinónimos 
siempre que la ocasión parece 
demandarlo, pero sigue gober
nado y lo festivo es hoy una 
muestra más de ello».

LaAMPAdeEl 
Robledo anuncia 
que ocupará 
pacificamente el 
MEC

Los padres de Herencia se 
manifiestan hoy ante el MEC

Los problemas de 
escolarización de cinco niños en 
el colegio Nuestra Señora de las 
Mercedes de Herencia, lejos de 
arreglarse, parecen entraren una 
fase crítica.

Hoy a las once y media de la 
mañana los padres afectados han 
convocado una manifestación 
ante la Dirección Provincial del 
Ministerio de Educación y Cien
cia para intentar conseguir una 
solución por parte del máximo 
responsable de la misma, Anto- 
nio Benito. Los convocantes 
prevén que a la manifestación

acudan unas ciento cincuenta 
personas.

Cupo de educación infan
til

El colegio Nuestra Señora de 
las Mercedes es concertado, pero 
no lo es la educación infantil que 
allí se imparte. Este año, por 
primera vez, el cupo de niños de 
esta educación es superior al de 
primaria, concretamente el de 
educación infantil es de 32 mien
tras que el de primaria es de 23, 
por lo que se ha realizado un 
sorteo para determinar qué ni
ños no podían incorporarse a las 

clases. Una vez realizado el 
sorteo, los padres afectados, 
apoyados por los profesores y 
parte de los padres, iniciaron las 
movilizaciones y las conversa
ciones con los responsables de 
la situación con el ánimo de so
lucionar el tema. De hecho, de 
los niños que sí obtuvieron plaza 
en el colegio, sólo una parte de 
ellos han acudido al inicio de las 
clases (16 el lunes, 6 ayer, se
gún una de las madres).

Los padres afectados se 
muestran dispuestos a continuar 
con las movilizaciones hasta 
encontrar una solución a la 
escolarización de sus hijos. MEC en Ciudad Real.

Efe:£lRobS

La Asociación de 
Madres (AMPA) del_cole 
público Nuestra Señora 
Prado de El Robledo (Ci»« 
Real) anunciaron queocupa 
pacificamente las dependen 
del Ministerio de ErlucadO' 
no se atiende a su ¿e 
aumentar con un pr^at®? d 
educación infantil la dotad 
centro escolar.

Los padres y madres deai 
nos, que ayer volvieron 
centrarse y a manifestars 
las puertas del centro e ,^ 
vo, están dispuestos atr ^ 
a la sede del Ministerio 
cación y Cultura ¿ií 
protestas, según ai 
Almudena Sánchez, pi® 
de la AMPA. . .<¡136

Sánchez indicó que h ^^jj 
momento el MEC i^^^. -^jica- 
una respuesta a su reí ^, 
ción para que dote 
sor a este centro en e 
Educación Infanti.
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^^sidente nacional de ASAJA hizo un recorrido por la historia del pueblo

Pedro Barato pidió que lloviera en 
el pr^ón de las fiestas de Malagón

La Tribuna

El presidente nacional de 
ASAJA, Pedro Barato, pidió al 
Cristo del Espíritu Santo de 
Malagón la lluvia necesaria para 
los campos, durante el pregón 
anunciador de las Fiestas Patro
nales de Malagón, en la noche 
de ayer martes, velada en laque 
se rindió también homenaje a 
nueve maestras jubiladas de la 
localidad.

Con el alcalde José Alberto 
Martín Toledano como anfitrión 
y ante unas quinientas personas, 
el presidente nacional de ASAJA 
y vicepresidente de la CEOE, 
Pedro Barato dio el pregón anun
ciador de las Fiestas Patronales 
en honor del Cristo del Espíritu 
Santo. Este calzadeño de 40 años 
hizo un recorrido por los datos 
más característicos de la histo- 
riadeMalagón en su pregón, que 
aderezó con varias referencias 
a la actualidad social y cultural 
malagonera y a la gran riqueza 
agrícola de la localidad, con 
especial detenimiento en el oli
var.

Pedro Barato aprovechó la 
oportunidad de inaugurar las 
fiestas patronales para pedir al 
Cristo la lluvia necesaria para el 
campo, antes de recibir de ma
nos del alcalde una placa con
memorativa y una cesta con 
botellas de aceite de oliva de la 
localidad.

A continuación se homena-

Pedro Barato y Martín Toledano.

1 
í

jeó a nueve maestras jubiladas 
de la localidad, a las que se 
regaló flores y placas. Las ho
menajeadas fueron doña Emilia, 
doña Antonia, doña Encarnita, 
doña Tere Mohino, doña Sagra
rio, doña Dominga, doña Tere 
Martín, doña Pilar Barroso y 

I

doña Aurora Mohino.
José Alberto Martín Toleda

no alabó la labor callada del 
colectivo de maestros-as y de 
quienes transmiten el esfuerzo 
como motor de vida y riqueza 
paraun pueblo. Y ya en tono fes
tivo, antes de dar por inaugura

da la Feria, invitó a los 
malagoneros a participar en su 
Fiesta no esperando a las fechas 
navideñas para despedir el 
milenio de forma festiva.

La actuación de la Coral 
«Santa Teresa» cerró el acto ofi
cial. A continuación, autorida
des, invitados y público en ge
neral, acompañados de los gigan
tes y cabezudos, asi como de la 
Banda de Cornetas y Tambores 
Virgen de los Dolores se dirigie
ron al recinto ferial, donde con 
los fuegos artificiales se daba 
inicio a un completo y variado 
programa de Festej os, organ iza- 
do por el Ayuntamiento 
malagonero.

A partir de ahora, todas las 
jornadas y hasta el próximo día 
18 de septiembre habrá baile del 
vermut cada día en la Cruz Ver
de y verbena popular con orques
ta cada noche en la carpa del 
recinto ferial.

Los espectáculos taurinos lle
garán los días 14 (corrida de 
rejones), 15, tradicional suelta 
de vaquillas, y 18, novillada sin 
picadores; así como diversas 
actuaciones musicales: zarzue
la, Hermanos Muñoz, Javier 
Palomares, María Rubí, etc.
Los colectivos de todas las eda
des cuentan con actividades pen
sadas para ellos como cada año, 
y hasta el día 19 permanecerá 
abierta una exposición de pin
turas de J. Angel Donaire en el 
Centro Cultural Santa Teresa de 
Malagón.

La asoción 
cultural 
"Ateneo" de 
Almagro se 
constituirá el 26

Efe-Almagro

La asociación «Ateneo de 
Almagro», promovida por me
dio centenar de almagreños para 
impulsar la vida cultural y que 
cuenta entre sus objetivos con 
la reivindicación de que 
Almagro vuelva a tener univer
sidad, se constituirá el día 26, 
dijeron hoy a Efe miembros de 
dicha entidad. Estas fuentes 
explicaron que después de va
rias reuniones preparatorias que 
han tenido lugar desde prima
vera, se convocará una reunión, 
el día 23, de todas las personas 
que han mostrado su deseo de 
pertenecer a la misma.

Añadieron que la asociación 
prepara su presentación públi
ca para los días 9 a 12 de octu
bre, coincidiendo con el día de 
la Hispanidad, y que en esas 
jornadas habrá un gran encuen
tro musical y folclórico con la 
participación de entidades de la 
localidad, a las que se espera 
implicar en la revitalización 
cultural almagreña.

Así, precisaron, se espera 
contar con la actuación de la 
coral polifónica, la banda de 
música, la asociación de coros 
y danzas, etc, junto a otros gru
pos de fuera aún por precisar y 
un grupo de teatro de Costa Rica.

El Ayuntamiento de 
Almagro, algunos de cuyos 
concejales forman parte del 
referido «Ateneo», y que tradi
cionalmente hace una ofrenda 
floral ante la estatua ecuestre de 
Diego de Almagro el 12 de 
octubre, ha emitido un bando 
firmado por el alcalde en el que 
anuncia dicho encuentro y pide 
la participación del vecindario.

Robo en un LE.S. 
de Argamasilla de 
Alba

La Tribuna

„ El jefe de estudios del I.E.S. 
Aíren de Tomelloso", ubicado 

en Argamasilla de Alba, ha de
nunciado ante la Guardia Civil 
Que entre las 3 de la tarde del 

10 y las 9 de la ma
ñana del lunes autores descono- 

os se introdujeron en su in- 
dJ-^f 5^^1^rayendo dos equipos 

*n ormática al completo, así 
valorados en 

pesetas, ocasionando 
por 7.000’ pesetas.

lado, sobre las ocho 
Eiló- 

624 . ^’ ^^ ^® ^^ carretera CR- 
un arrastrado por
p todoterreno conducido por 
una ^^®t7ó frontalmente con 

H conducida por »ee¡ó e^V^^^yq^eV 

'¿o f^'goneta viajaban

Don FELIPE RONCER ROMAN, Secretario de Juzgado de 1 ^ Instancia 
e Instrucción num. dos de Alcázar de San Juan (C. Real).

HACE SABER: Que en méritos de lo dispuesto por la Sra. Juez 
Sustituía de este Juzgado, en providencia de fecha 30 de Julio de 
1.999, dictada en la Pieza Cuarta del Juicio Universal de Quiebra 
número 78/96, de la mercantil Indubike Española, S.L., por el presente 
se convoca a los acreedores para el próximo día 17 de Noviembre de 
1.999, y hora de las once, comparezcan en la Sala de Audiencia de 
dicho Juzgado a celebrar Junta General de Acreedores para examen y 
reconocimiento de créditos, habiéndose concedido un término hasta el 
día 30 de Octubre de 1.999, inclusive, para que los acreedores 
presenten a los Síndicos nombrados los títulos justificativos de sus 
créditos.

Alcázar de San Juan, 30 de Julio de 1.999

Calzados AGUDO 
PRESENTE EN FERCATUR

Os invita a visitar el stand n° 36 
en el que encontrarás todo 
en calzado de caza:
* Botas de caza: alta, media, baja.
*Botas camperas.
*Botas Chiruca
* Botas de Gancho
* Botas Cow Boy...____________

A UN PRECIO MUY ESPECIAL DURANTE LA FERIA

Recoge tu invitación en C/ Feria 8

CASA CENTRAL
c/ HOMBRE DE PALO, 8. 925 22 33 02.- 45001 TOLEDO

SUCURSALES
C/DE LA FERA, 8JFN. 926 22 23 69-ClUDAD REAL
C/ DEL COMERCIO, 31 ,TFN. 925 22 33 02-TOLEDO
C/ SANTA EULALIA, 12 TFN. 924 31 69 09-MERIDA
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OPINION
Contranunto

Fiestas

ESTEBAN 
JRÍXlífeEEZ 
RUIZ

MANUEL 
JULIÁ

D
urante todo el verano, y de una forma es 
pecial en el mes de agosto y primeros días 
de septiembre, los pueblos se han ido “vis
tiendo” con sus mejores galas para celebrar las 

fiestas o ferias que les hacen revivir recuerdos, 
costumbres y encuentros, pues también son fe
chas en las que, aprovechando vacaciones, los que 
se marcharon a vivir a otros lugares regresan para 
reencontrarse con la familia y las raíces. No to
das las fiestas son iguales, y las hay más sencillas 
o más rumbosas, pero raro es el lugar que no cuenta 
con un momento a lo largo del a o en donde los 
protagonistas son la ilusión y la magia festiva.

Es cierto que ahora no hay tanta diferencia como 
podría haber antes entre días laborables y festi
vos, pero a pesar de ello y sin que en todos los 
lugares sea el vestido la referencia diferencial más 
significativa, sí hay ritos que sólo se repiten en 
esos días. Es algo que se renueva, a o tras a o, 
hasta consolidar la costumbre y convertiría en 
tradición.

Es posible que, hace a os, el componente re
ligioso marcase de forma definitiva estos acon
tecimientos, pero no es lo fundamental en estos 
momentos, ni siquiera cuando parece que se ha 
retomado, pues, si escarbamos un poco en estas 
manifestaciones, podremos observar que es la parte 
folclórica la que se ha rescatado, no su conexión 
con lo místico. Y no estoy haciendo una califica
ción de lo observable, sino limitándome a su 
referencia.

Hay algo más que debería ponemos sobre aviso 
e iniciar los preparativos de la cuarentena. El. 
alcohol y la velocidad suelen ser dos elementos 
fundamentales en la fiesta actual, también otros..., 
pero que no los incluyo por ser más aislados y 
particulares. La combinación de los mismos son 
los que propician el tributo a la vida, a la muerte, 
que parece exigir el ritmo trepidante de nuestra

Aferrarse al poder
E

l poder -cualquier poder- crea adicción. El 
poder político genera en quien lo ejerce tal 
dependencia que puede convertirse en una 
especie de esclavitud. Decía Bacon que «repre

senta un extraño deseo de buscar el poder y per
der la libertad». De la virtud de «servir» se pasa 
a la corrupción del «ser servido» con pretensio
nes vitalicias. A los hombres de les conocer al 
ser revestidos de poder. Con Aristóteles, decimos 
que «el poder excita la ambición y aumenta las 
pretensiones».

Entonces el poderoso va incorporando a sus 
principio la idea de que él, y sólo él, es merece
dor de imperio de mandar; la posesión del poder 
la quiere transformar en propiedad y de prestata
rio convertirse en propietario.

Olvida lo que decía Oscar «Wilde: « el pode 
nada es en sí mismo: lo hermoso es el poder que 
permite hacer el bien». La tentación de aferrarse 
el poder reside en la propia naturaleza humana, 
pero quien cae en ella es aquel que carece de otros 
ámbitos de realización personal fuera del colec
tivo que le otorgó el poder. Es así que el deseo de 
prolongar el ejercicio del poder se transforma en

Fiestas

Más allá de las fiestas, el folclore y las 
añoranzas, se produce el encuentro y todo 
lo que ello hace posible, tan necesario

La Tríbuas
de Ciudad Real

civilización, deseosa de sensaciones siempre 
renovadas, sin darse tiempo a sí mismas para ser 
asimiladas.

Junto a estas referencias hay algo que sería 
bueno tener en cuenta, por su naturaleza 
ambivalente: la recuperación de las tradiciones. 
Recuperar la tradición puede considerarse algo 
positivo en sí mismo, pues nos ayuda a conectar 
con las raíces y, tal vez, a entender algunas de las 
manifestaciones y maneras de afrontar la vida que 
ahora tenemos, pero, al mismo tiempo, puede estar 
suponiendo reeditar estructuras que ya creíamos 
tener superadas. Y, es bueno tenerlo claro, nada 
hay aséptico. “Los caballeros de...”, “LaHerman
dad de...”, “Los conjurados de...”, etcétera, la 
mayoría de las veces, hunden sus raíces, historia 
y razón de ser en algo menos festivo que sus vis
tosas capas o trajes más o menos floridos. Es cierto 
que hoy, al recuperarías o reivindicarías, se está 
prescindiendo de esa carga de negatividad que 
en otros tiempos tuvieron, pero sería necesario 
preguntarse si es así porque realmente se supera
ron o porque el momento no es propicio, siendo 
un paso previo esta “resurrección” de formas y a 
oranzas para terminar introduciendose, de forma 
sutil y perniciosa, en el entramado social, de manera 
que se impongan por sí mismas, por la costumbre 
renovada.

Soy consciente de que es inútil oponerse al 
empuje y tendencia de la historia, pero ello no 
excluye la necesidad de dejar constancia y pro
clamar un hecho que se va consolidando con el 
paso del tiempo, y el beneplácito que logran aque
llas sugerencias afortunadas, o que, simplemen
te, dan en la diana al ofrecer aquello que se esta
ba buscando como catalizador de frustraciones.

Más allá de las fiestas, el folclore y las a oranzas, 
se produce el encuentro y todo lo que ello hace 
posible, tan necesario!

frenesí, pasión desbordada y desbordante que ahoga 
su propia autoridad. Las perversiones del poder 
abundan más en el juego doméstico de los parti
dos políticos.

En España, la legislación facilita la aparición 
de la nefasta figura del tránsfuga escaño es mío- 
que llega a romper la disciplina partidaria y a 
renunciar a sus convicciones ideológicos- si las 
tuvo-para aferrarse el poder.

Dentro de los partidos, el fenómeno hace que 
quienes detentan el poder, legitimidad democrá
tica en su origen, incurra en sucias maniobras para 
extirpar a aquellos «compañeros» de partido que 
le puedan hacer sombra y se «atrevan» a aspirar 
a sustituirles.

Dichas maniobras son, a veces, tan perversas 
que no se atrevieran a aplicarías a sus adversa
rios de otros partidos.

La historia demuestra que a «todo cerdo le llega 
su San martín». Y que mientras menos límites tenga 
un poder, más pronto cae.

Siempre cabe esperar que la prudencia y el buen 
juicio, en beneficio de la causa común, conduzca 
a un pacto inteligente.
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Firma invitada

Ahora todos al garullo (II) (a propósito de las 
pensiones no contributivas)

FERNANDO 
RODRIGO

F
U el ex-ministro socialista de Hacienda Pe 
dro Solbes el que introdujo el tema de las 
pensiones en la vida política española, y 
Felipe González Márquez el que lo bajó, ¡ y de 

qué manera! a la arena electoral.
En ambos casos, si bien se mira, el fondo 

del mensaje fue el mismo. Poner un punto de 
desasosiego en el cuerpo de los pensionistas 
presentes y futuros. Pero mientras que el Sr. 
Solbes lo hizo honestamente preocupado por 
la situación económica de la Seguridad Social, 
el segundo lo hizo para descalificar a un adver
sario político, bajo la advertencia, de que si éste 
ganaba las elecciones, iba a reducir la cuantía 
de las pensiones. ¡Incluso tuvo la desfachatez, 
de decir en qué cuantía!

El Partido Socialista perdió afortunadamente 
aquellas elecciones, pudiendo los pensionistas 
comprobar de inmediato, la falsedad de aque
lla amenaza, y precisamente es eso, la diaria 
comprobación de la falsedad, lo que irrita al 
Partido Socialista Obrero Español.

Porque una cosa, es que un Partido acuse a 
otro de no hacer suficiente política social o incluso 
le achaque no tenerla y otra muy distinta, es 
que se atemorice a la parte más débil de la 
sociedad, los pensionistas, diciéndoles que si 
llegara a ganar el adversario, correría peligro 
lo que para muchos constituye, su único medio 
de subsistencia, la pensión.

Gran parte de la estrategia socialista en 
España consiste en colgar al Partido Popular el 
sambenito de no tener política social, o senci
llamente acusarle de querer desmantelar el Estado 
del Bienestar. Así, a través de una tupida red 
de medios de comunicación, apabullaron du
rante algún tiempo al ciudadano con el inmi
nente caos e incluso el cierre de los hospitales 
públicos, y se le sigue apabullando hoy, con 
otros temas como la calidad de la enseñanza 
pública, como si la misma fuera cosa sólo, de 
los tres últimos años, o se pone de relieve la 
dureza de corazón, del presidente del Gobier
no, por «negarse» a subir las pensiones, cuan
do y como ellos quieren.

Utilización electoral de las pensiones

Por eso no puede sorprender, aunque re
pugne, la utilización electoral de las pensiones 
por quienes tienen fijada de antemano esa es
trategia, ni tampoco que quienes tienen una cita 
electoral a la vista, aprovechen eirebufo cau
sado por la polémica, para subirse al mismo 
carro, al que no puede subirse con la misma 
ligereza, quien como el Partido Popular, tiene 
la responsabilidad de gobernar, y del que el 
ciudadano espera, sedente bien la ropa antes 
de tomar cualquier decisión.

En mi anterior artículo decía, que el fondo 
de la cuestión en la polémica de las pensiones 
no contributivas, era si éstas debían o no ser 
«suficientes» para cubrir el estado de necesi
dad del perceptor y cual había de ser su rela
ción, esto es su diferencia, con las pensiones 
contributivas, muchas de las cuales a pesar del 
esfuerzo de cotización que suponen, tampoco 
son «suficientes» para cubrir el respectivo 
estado de necesidad.

Establecer en la Ley, el principio áesufi- 
ciencia de todas las pensiones, tal y como hizo 
el Partido Popular, con el Reactualización au
tomática, parece una cima tan inalcanzable, 

que los actores de esta polémica han tomado 
de forma casi natural la vía más sencilla para 
poderla dar por terminada cuando quieran, aun
que no alcancen la cima, esto es aunque no 
resuelvan el verdadero problema.

La situación podría dibuj arse de esta mane
ra: durante la campaña electoral, todos al gu- 
rullo pidiendo una subida y cuando pase la 
campaña, cada uno por su lado y alguno recla
mando incluso, como si de un juego infantil se 
tratara, la necesidad de que «venga Pocho 
recogiendo los bizcochos». Y por eso sólo 
hablan de la cuantía de la «paguita con los 
atrasos», cuestión sobre la cual es extrema
damente fácil llegar aun acuerdo y en la que los 
socialistas son verdaderos artistas. Y si no lo 
hay, no pasa nada, más caña en la próxima 
campaña.

Y digo que son consumados artistas en lo 
de iapaguita de atrasos, porque es precisa
mente lo que han estado haciendo durante sus 
años de gobierno, subir las pensiones según el 
índice de inflación que ellos mismos preveían, 
sabiendo de antemano que la inflación real sería 
superior a la prevista, de este modo, cada año, 
recién comido el turrón, y mirando al tendido, 
podían dar a cada pensionista una «paguita 
con los atrasos». Va por Vd. maestro.

Actualizar las pensiones

El Partido Popular, en cambio, ese que según 
la tan cacareada como huera propaganda so
cialista, no quiere subir las pensiones y quiere 
acabar con el Estado del Bienestar, ha conse
guido en sus tres primeros años de gobierno, 
actualizarías pensiones automáticamente siempre 
por encima del IPC real, con lo cual en vez de 
paguita de atrasos, les ha dado a todos los 
pensionistas mes a mes, su pensión incluida la 
actualización e incluido también el aumento del 
poder adquisitivo. Lo que pase en el cuarto año, 
está todavía por ver.

Por cierto, sólo por este motivo, el Gobier
no del Partido Popular ha conseguido incre
mentar la renta de los pensionistas españoles 
en 247.122 millones de pesetas, de los que 
238.849 millones han correspondido a los que 
perciben pensiones contributivas y 8.273 mi
llones a los perceptores de pensiones no con
tributivas. En Castilla-La Mancha 9.480 
millones y en la provincia de Ciudad-Real 2.773 
millones. Hechos son amores y no buenas 
razones.

Cualquiera sabe que es más difícil hacer una 
buena política económica, generar riqueza, crear 

El Gobierno del Partido Popular ha conseguido 
incrementar la renta de los pensionistas españoles en 

247.122 millones de pesetas, de los que 23 8.849 
millones han correspondido a los que perciben pensiones 

contributivas y 8.273 millones a los perceptores de 
pensiones no contributivas. En Castilla-La Mancha 

9.480 millones y en la provincia de Ciudad-Real 2.773 
millones. Hechos son amores y no buenas razones

empleo, aumentai-el número de cotizantes, luchar 
contra el fraude, apostar por las políticas ac
tivas de empleo y por la formación, que lanzar
se al electoralismo puro y duro exigiendo a los 
demás lo que uno mismo fue incapaz de hacer.

Decía hace unos meses el Sr. Borrell en un 
debate parlamentario que la Seguridad Social 
tenía un «agujero» de un montón de miles de 
millones de pesetas, pero se olvidaba de decir, 
que era exactamente el agujero heredado de la 
gestión socialista. El derivado de los présta
mos para cubrir el gasto sanitario concedidos 
en 1992 (280.558 millones); 1993 (140.282 
millones); 1994 (140.282 millones) y de los 
préstamos para cubrir las obligaciones gene
rales del sistema de 1994 (345.000 millones 
de pesetas); 1995 (444.344 millones) e idén
tica cantidad en 1996, y todo ello porque se 
amplió la acción protectora sin prever fuentes 
adicionales de financiación o porque las cuo
tas no eran suficientes para atender las necesi
dades del sistema. ¡ Cómo iban a serio, con tres 
millones de parados!. Sumen y tendrán echa
das las cuentas. De ahí la honesta preocupa
ción del ministro socialista de Hacienda Sr. 
Solbes, y el descaro del Sr. González echando 
la culpa de las previsibles consecuencias de su 
nefasta gestión económica al primero que acertó 
a pasar por allí, que en este caso fué el Sr. Aznar.

Sus pronósticos no se cumplieron, sencilla
mente porque el timón de la economía españo
la cambió de manos. Se podrían dar datos y 
cifras sobre el déficit de la Seguridad Social en 
1995 y el déficit actual, tras tres años de ges
tión popular, o el número de cotizantes en una 
fecha y en otra, o el importe de la recaudación 
en una fecha y en otra o los resultados de la 
lucha contra el fraude. Veríamos quien garan
tiza hoy por hoy la subida de las pensiones, quien 
inspira hoy por hoy confianza al pensionista, y 
quienes sencillamente nos llevaban al desastre, 
eso sí, al son de una nutrida cohetería.

Que hay que subir las pensiones más bajas, 
¿quién lo duda?. Que el Partido Popular lleva 
tres años haciéndolo por encima del IPC, to
dos lo saben. Que a pesar de eso, la subida ha 
sido pequeña, ¿quién lo niega?. Que hay que 
subirías bastante más, lo predican todos, y en 
campaña hasta forman gurullo para hacerse 
notar. Pero el trigo para hacer la prédica po
sible, hoy por hoy sólo lo da, un Gobierno del 
Partido Popular.

Los pensionistas lo saben y el PSOE aun
que le duela también.

* Fernando Rodrigo es presidente pro
vincial del PP y diputado regional
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Seguro que encuentras lo que quieres, 
si tienes muchas opciones para elegir.
Cuando buscas coche de ocasión posiblemente tengas 
alguna preferencia de marca o modelo, querrás saber 
si se ajusta a tu presupuesto y además, que garantías 
te dan. Y por supuesto... ¡lo tienes que ver antés!

Cada mes en Autoplus, encontrarás las mejores ofertas 
de vehículos de ocasión de Ciudad Real, todos con 
fotografía en color, características y tipo de vendedor: 
concesionario, compra-venta o particular.
Así, elegir te resulta mucho más fácil.

Autoplus, la revista mensual del vehículo de ocasión. *Desde el número de septiembre.
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fí^Solna estuvo a punto de dar la primera gran sorpresa europea

El Barcelona remonta a ultima
hora en Suecia con polémica

Txema GARCÍA1

Barcelona 2
AIK SOLNA: Asper, Kjolo, 
Ljung. Brundin, Kamark 
(Corneliusson, m.84), 
Lagerlof, Nordin, Ola 
Andersson, Tjerstrom (Bergh, 
m.76), Andreas Andersson y 
Novakovic (Mattiason, m.86).

BARCEL0NA:l-lesp, Ronald 
de Boer, Bogarde (Abelardo, 
m.26), Frank de Boer, Sergi, 
Litmanen, Xavi (Gabri, m.78). 
Cocu, Figo, Kluivert (Dani, 
m.73) y Rivaldo.

Arbitro:Alain Sars (francés). 
Mostró tarjetas amarillas a 
Bogarde (m.15), Abelardo 
(m.77) y Nordin (m.90), y ex
pulsó al entrenador del AIK, 
Stuart Baxter, por protestar 
el polémico primer gol de 
Abelardo.

Goles:1-0. m.71: Novakovic 
recibe al borde del área y, 
viendo adelantado a Hesp, le 
bate de una espléndida 
vaselina; 1-1. m.85: Abelardo 
marca de cabeza, tras un 
saque de esquina: 1-2. m.90: 
Dani da la victoria al Barce
lona, tras rematar una falta 
centrada por Figo.

Incidencias: Primer partido 
del Grupo B de la Liga de 
Campeones de Europa dis
putado en el Rasunda Stadion 
ante unos 30.500 espectado-

El Barcelona logró ayer un 
buen resultado (1-2) en su de
buten la Liga de Campeones de 
Europa, tras remontaren los úl
timos minutos un 1 -0 en contra, 
gracias a un polémico gol de 
Abelardo en el minuto 85, que 
se produjo mientras el AIK Solna 
intentaba un cambio, seguido in
mediatamente de un segundo 
tanto de Dani.

El gol de Abelardo, tras re
matar de cabeza un saque de 
esquina, encrespó a los aficio
nados del AIK y provocó la ex
pulsión del entrenador del equipo 
sueco, Stuart Baxter, quien re
criminó al colegiado que el cam
bio se produjo cuando el cuarto 
árbitro tenía levantado el mar
cador que indicaba la entrada al 
campo de Mattiason por 
Novakovic, quien yaestaba tam
bién en la banda.

Tras el 1-1, y ya en tiempo 
de descuento, Dani García, que 
había entrado al campo en sus
titución de Kluivert, envió a la 
red, gracias a otro cabezazo, un 
balón botado de falta por Figo, 
con lo que el Barcelona logró en 
un santiamén dar la vuelta a un 
marcador adverso y convertir en 
positiva una noche que llevaba 
camino de ser trágica.

El equipo azulgrana se ha 
colocado líder del Grupo B de 
la Liga de Campeones de Euro
pa.

El Deportivo se complica la vida en Oslo 
ante el rival sueco que falló un penalti

Slabaek 1 Efe - Oslo

f §■ o

Olsen, 
Skistad 

Andresen 
larsen^M '^•®^)> Tommy 

feT- " (Ackon: 

)i Finstad y BeIsvik.

nuél Pahí'^^' 2°^9o’o, Ma- 
Romern^ ^®®^''> Naybet, 
'^•SeV ’ ^'''^'^ Pérez,
Jokan’ • I^euro Silva, 

("Turu |’,P®^I®'® y Makaay 
' Flores, m.73).

(LEÉ l^onians Lajuks 
(M,3n°'S®^ó a Djalminha

y Hotler (M.64).

Poi6nt^di*^‘57: Finstad, de

El Deportivo volvió a las 
competiciones continentales con 
un resultado decepcionante, una 
derrota por I -0 que le complica 
la vida ante un rival técnicamente 
muy inferior. Pero la situación 
se le pudo poner aún peor a los 
pupi los de Javier Irureta, ya que, 
un minuto después de que el 
fornido y batallador Thomas 
Finstad marcara el único tanto 
del partido, el propio delantero 
noruego fue derribado dentro del 
área por Nurredin Naybet y el 
colegiado decretó un penalti que 
dejaba al borde del k.o. a los 
deportivistas. Afortunadamen
te para ellos, Axel Kolle envió 
el esférico al larguero.

El conjunto de Anders 
Linderoth, consciente de sus 
limitaciones, salió temeroso, 
encerrado en su parcela, y dejó 
toda la iniciativa al Deportivo, 
que pudo encarrilar el partido y 
la eliminatoria en la primera

media hora, pero el holandés Roy 
Makaay no pudo rubricar un par 
de ocasiones.

Los noniegos se dieron cuenta

Kluivert controla el balón ante un jugador sueco. EFE

I

Resultados de Liga de Campeones
Los resultados de los partidos jugados ayer correspondien

tes a la primera jornada de la Liga de Campeones fueron éstos:
Grupo "A": Dinamo Kiev, 0-Maribor, 1 y Bayern Leverkusen, 

1-Lazio, 1.
Grupo "B": Fiorentina, 0-Arsenal, 0 y AIK Solna, l-Bar- 

celona, 2.
Grupo "C": Feyenoord, 1-Borussia Dortmund, 1 y Boavista, 

0-Rosenborg, 3.
Grupo "D": Olympique Marsella, 2-Sturm Graz, 0 y 

Manchester United, 0-Croatia Zagreb, 0.

EFEFalló el Deportivo.

de que podían hacer daño al 
Deportivo de manera paulatina 
y tras unos compases del segundo 
periodo en el que el equipo es
pañol pareció salir con más 
mordiente se hicieron con las 
riendas en la medular.

Las pérdidas de balón de los 
hombres de Irureta y una cierta 
relajación en el marcaje pusie
ron al Depor al borde del desas
tre en dos minutos.

Irureta intentó remediar la 
situación con la entrada de Fer
nando (M.63) para darle vida a 
la banda izquierda, pero ni el 
madrileño ni el brasileño 
Djalminha, ahora ya más en el 
centro, encontraron opciones 
para sorprender a un rival que 
se había crecido. El Stabaek, que 
incluso tuvo al final otra ocasión 
por medio del incansable 
Finstad, supo cerrar todos los 
caminos hacia el portero Frode 
Olsen y el Deportivo volvió a 
Europa entre la decepción de un 
resultado inesperado.

Figo, sancionado 
tres partidos, 
podrá jugar ante 
el Real Madrid

Efe - Madrid

El centrocampista portugués 
del BarcelonaLuis Figo fue san
cionado ayer con tres partidos 
de suspensión por el Comité de 
Competición de la Federación 
Españolado Fútbol y podrá jugar 
contra el Real Madrid, el próxi
mo 13 de octubre.

Figo fue expulsado por re
peler una dura entrada del de
fensa argentino Mauricio 
Pochettino, el pasado sábado, 
en la primera mitad del encuen
tro que enfrentó a su equipo 
contra el Espanyol.

Competición considera que 
la acción del jugador del Bar
celona fue una «agresión, que 
no causa lesión» y que por ese 
motivo sería merecedora de 
cuatro encuentros de suspen
sión, pero aplica el atenuante de 
«haber precedido, inmediata
mente a la infracción, una pro
vocación suficiente», lo que le 
supone la reducción de un par
tido.

Competición, además, sus
pende por una jornada a Thomas 
Bjorklund (Valencia), por in
fracción de las reglas de juego 
determinante de expulsión.

Michel Salgado (Real Ma
drid), José Félix Guerrero (Real 
Sociedad), Mauricio Pochettino 
(Espanyol) y Franck Rabari- 
vony (Oviedo) han sido sancio
nados con un encuentro de sus
pensión por doble amonestación 
y consiguiente expulsión.

Ranieri prevé 
cambios en todas 
las líneas, incluida 
la portería

Efe - Madrid

Claudio Ranieri, entrenador 
italiano del Atlético de Madrid, 
introducirá cambios en todas las 
líneas en el partido de ida de la 
primera ronda de la Copa de la 
UEFA del próximo jueves ante 
el Ankaragucu turco, incluida 
la portería, donde jugará José 
Francisco Molina en lugar de 
Antonio Muñoz «Toni».

Ranieri ensayó en el entre
namiento matinal celebrado 
ayer por la mañana en la Ciu
dad Deportiva de Majadahonda 
un nuevo sistema táctico, el 
cuarto desde que comenzó la 
temporada, y dibujó un 3-4-1- 
2. El técnico romano probó con 
una línea de tres centrales .for
mada por el paraguayo Gamarra, 
el argentino Chamot y el 
canterano Gaspar González; un 
centro del campo integrado por 
Aguilera, el checo Éejbl, Baraja 
y Capdevila; Valerón, como 
media punta, y el holandés 
Hasselbaink y el uruguayo 
Correa como delanteros.

Molina, tal como anticipó 
Claudio Ranieri, será el porte
ro titular en la Copa de la UEFA 
en detrimento de Toni.

M.C.D.2022
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Tras el descanso de ayer, la etapa de hoy tendrá salida y llesada en Zaragoza El Celta viaja

Manolo Sáiz ya piensa en su cuarta 
Vuelta a España, esta vez con Olano

Efe - Zaragoza

Manuel Sáiz, director depor
tivo de laONCE-Deutsche Bank, 
ya piensa, aunque con recatado 
optimismo, en una victoria en la 
Vuelta a España de ciclismo, de 
la que al día de hoy su equipo es 
líder con el guipuzcoano 
Abraham Olano.

Todavía queda mucha Vuel
ta, pero Olano, en palabras de 
Manuel Sáiz, se encuentra al 120 
por ciento de su rendimiento 
físico, en su mejor momento a 
lo largo de la temporada y sólo 
ciclistas de la talla del ruso Pavel 
Tonkov o el alemán Jan Ullrich, 
que ya saben «lo que es ganar 
una gran competición», pueden 
poner al ciclista guipuzcoano 
entre la espada y la pared.

«Esta resultando una Vuelta 
mucho más complicada de lo 
previsto, sobre todo por el mal 
tiempo que ha acompañado en 
días tan claves como el de la 
subida a El Angliru o el siguiente, 
pero Abraham ha respondido a 
la perfección y ha demostrado 
en que es un líder sólido, ade
más de encontrarse ahora en su 
peso ideal, lo que le permite 
lograr el mejor rendimiento», 
explica Sáiz.

Para Sáiz, Abraham Olano ha 
llegado a esta Vuelta a España 
en las mejores condiciones físi
cas y eso se nota, aunque toda
vía queden jornadas muy difí
ciles por delante como las de 
Abantos y Avila y una

Abraham Olano es el máximo aspirante para ganar la Vuelta. EFE

contrarreloj, no habrá descanso, 
pero el líder del equipo 0NCE- 
Deutsche Bank ha evidenciado 
encontrarse en un momento 
envidiable de forma y sólo al
guna fatalidad de puede alejar 
de estar entre los mejores, sino 
hacer el doblete, en esta Vuelta 
a España.

Jornada de descanso

Por otro lado, la lluvia resul
tó ser la protagonista más des
tacada de la jornada de descan
so de la Vuelta a España de 1999, 
que reposa en tierras aragone

sas a la espera de la décima jor
nada que se disputará hoy con 
salida y llegada en Zaragoza.

Los equipos tenían en prin
cipio prevista una matinal de 
entrenamientos de aproximada
mente dos horas, que algunos, 
al ver las malas condiciones 
climatológicas, con lluvia casi 
constante, prefirieron saltarse, 
como fue el caso del 0NCE- 
Deustche Bank del líder Abra
ham Olano, que al comprobar la 
intensidad de la misma prefirie
ron regresar al hotel y «emplear
se a fondo» en el rodillo.

Ese mismo entrenamiento

llevaron a cabo los corredores 
de Banesto, aunque en su caso 
fue a elección de los propios 
corredores, pues algunos deci
dieron quedarse en el hotel y 
hacer «rodillo» y otros salieron 
a la carretera.

En general, el planteamien
to de todos los equipos fue se
mejante, pues la aparición de la 
lluvia provocó numerosos cam
bios de programación para evi
tar sorpresas en forma de acci
dentes debido a lo resbaladizo 
de la calzada o recaídas físicas, 
como constipados o contracturas 
musculares consecuencia del 
frío.

La décima etapa de la Vuel
ta ciclista a España, que tendrá 
su salida y llegada en Zaragoza 
después de recorrer 183,2 kiló
metros por tierras de la provin
cia aragonesa y la Comunidad 
Foral de Navarra, es una nueva 
ocasión para el lucimiento de los 
rodadores o, lo que será más 
probable, para una nueva llega
da al esprint en la que el alemán 
Marcel Wust (Festina) es el 
candidato con mayor porcenta
je de éxito.

Será una jornada llana, con 
una «tachuela» poco después del 
ecuador del recorrido, el Alto de 
Lanzas Agudas, de tercera ca
tegoría, que no debe represen
tar absolutamente ningún pro
blema y que sólo se puede com
plicar si la climatología resulta 
tan adversa como en las dos 
jomadas precedentes.

El presidente de la Junta de Castilla y León 
recibió a los atletas que participaron en Sevilla

Efe - Valladolid

El presidente de la Junta de 
Castilla y León, Juan José Lucas, 
destacó el «ejemplo» que para 
la sociedad, y en especial para 
los jóvenes, han representado los 
atletas de esta comunidad que 
participaron en el pasado Cam
peonato del Mundo, disputado 
en Sevilla, a quienes recibió ayer 
en Valladolid.

«Os habéis convertido en un 
ejemplo y en un punto de refe
rencia para la sociedad y para 
miles de jóvenes a quienes ha
béis emocionado con vuestra 
lucha sin complejos contra los 
mejores del mundo, con indepen
dencia del éxito o la derrota», 
dijo Lucas a los atletas, a quie
nes entregó una placa «de reco
nocimiento y gratitud».

Encabezados por el doble 
campeón del mundo de Maratón 
(Atenas’97 y Sevilla’99), Abel 
Antón, recogieron su obsequios 
los internacionales Isaac Vicio

sa, Frutos Feo, Marta 
Domínguez, Teresa Recio, Ana 
Isabel Alonso, Cristina Sanz, 
Arancha Iglesias, Angelines 
Domínguez, Julio Requena y la 
leonesa Margarita Ramos, que 
no compitió en Sevilla por estar 
convaleciente de una grave en
fermedad.

En nombre de todos los in- 
ternacionales 
castellanoleoneses, entre los que 
faltó el campeón olímpico 
Fermín Cacho, el maratoniano 
Abel Antón hizo entrega a Juan 
José Lucas de un cuadro con una 
alegoría del atletismo, así como 
de varios chándal de la Federa
ción Regional de Atletismo y de 
la selección española.

Del deportista soriano, el 
presidente de la Junta elogió su 
«raza, casta y orgullo para emo
cionamos con sus éxitos en el 
tramo final de sus carrera, cuando 
muchos no confiaban en que 
fuera así».

Antón, en declaraciones a los

■ “

Juan José Lucas, ayer con Abel Antón. EFE

periodistas, aseguró que tiene 
«posibilidades» de obtener una 
medalla en la maratón de los 
próximos Juegos Olímpicos, que

se celebrarán en Sidney (Aus
tralia), y explicó que el atletis
mo «es uno de los deportes más 
fuertes en Castilla y León».

animado por h 
victoria en la 
Liga

S

La expedición del Cela 
Vigo partirá hoy miércolesi¿ 
bo a Suiza para enfrentara 
Lausana, en partido de¡i' 
la primera eliminatoria¿ 
Copa de la UEFA y viajarán; 
la máxima ilusión tras lav» 
ria liguera en el VicenteCah 
rón.

El Celta volverá el juer? 
la competición europeatrai 
buena impresión que causé; 
las cuatro eliminatoriasj 
disputó la pasada edicióniii 
Copa de 1 a UEFA, en laquea 
en cuartos de final antei 
Olympique de Marsella. Si

Losexpedicionariosvaiií /i 
las maletas cargadas de ilua á 
y un buen estado anímicos
el triunfo ante el Atlético 
Madrid y con la esperanza! 
conseguir un resultado po« 
VO.

La nota positiva de estar 
tima semana ha sido lareci¡¡i 
ración física de Aleksató 
Mostovoi y Goran Djorovit

El ruso está camino dew 
ver a ser el jugai 
desequilibrante que demostií' 
pasada temporada. La presa 
ciadel central yugoslavo supo 
la continuidad de la pareja! 
centrales Cáceres-Djorovic,; 
de las de mejores prestacict 
de seguridad para c.ualqos 
equipo.

El Rayo vuelve al 
trabajo con 
optimismo, ití 
y liderato

P 
q 
q

¿

C

(i 
C 
n

t:

a

n

e

1

El Rayo Vallecano regre 
ayer al trabajo durante dos' 
ras en las instalaciones 
polideportivo Santo Dowi? 
de Alcorcón con gran optu^ 
mo por coliderar laclasifK^ 
junto con el Barcelona, Jj 
enorme satisfacción pote J 
go que ha desplegado en 
arranque liguero.

Con una sesión suavj 
entrenamiento los j^o^L 
rayistas volvieron al trabaj . 
disfmtar de un día librede^r 
de la victoria contra la 
Sociedad en Vallecaselp 
do domingo.

Los titulares se ejerc J 
suavemente con bnloo^rf 
dosdelrestodelaplantiH^  ̂
trabajó el aspecto físico , 
de disputar un partido a 
campo. H

El capitán del Ray»; .
Diego Cota, se r®5**’®“ jg yí 
namiento aquejado 
contractura muscular que ■ 
en el partido del domino •., 

«Al inicio del pad J 
tacos se me quedaron eng^ 
dos en el campo, no pac ^ 
y me dio como un amago ^^ 
muscular, esto se f^®^^gj)i> 
y terminó en una contr
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el asunto, el Manchego no hubiera 
toma parte en ninguna competición 
este año por sus deudas", dice Parra

un
i

a D« rom
presidente se plantea como uno de los objetivos llevar más jóvenes al campo

Luis Parra; "En el momento en
El Manchego 
visita hoy Bolaños 
para jugar un . 
amistoso
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ue no me dejai presidir, me voy
Tres semanas después de la incorporación a la presidencia 
del Manchego de Luis Parra, comenta sus primeras impre
siones al frente del cargo. Pese a que dice que le gusta el 
fútbol, reconoce que no hace falta entender para regir los 
destinos de un club.

Alberto ARANDA
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-Cuando usted fue elegido 
presidente del Manchego dijo 
que el primer sorprendido de 
que usted fuese presidente del 
Manchego era usted mismo, 
¿ha aterrizado ya?

-No, porque todo lo que ro
dea a un club de fútbol es muy 
complejo, y me faltan bastantes 
días para tomar tierra de forma 
definitiva. Piensa que hay mu
chos palillos que tocar y hay que 
modificar muchas cosas.

-Antes de continuar la en
trevista, le tengo que hacer la 
pregunta del millón: ¿es usted 
aficionado al fútbol?.

-Si. Lo que sucede, que mis 
: múltiples ocupaciones no me 
^.permitieron hacerme presente en 

eventos deportivos, ya que los 
fines de semana los dedicaba a 
nii familia. Pero si, soy aficio
nado al fútbol. .

) regrí 
e doslí 
ones 4 
30111161 
optin^ 
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■¿Cómo se encontraron us
tedes al C.D. Manchego?

-El club estaba para desapa
recer. Así de claro y por ello, a 
partir de ahí, hay que hacer todo 
de nuevo siendo esta una de las 
causas por las cuales nos está 
costando aterrizar.

■¿La causa de esa hipotéti
ca desaparición era económi
ca?

-Si, claro, eran económicas. 
Bl club tenía una serie de deu- 
dasy nadie se hacia cargo de las 
chismas y por ello estaban al 
borde de la desaparición, hasta 
tal extremo de que si el Grupo 
Bahía no hubiese tomado car- 
hs en el asunto, el Manchego 
to estaría en ningún tipo de 
competición: habría desapare
ando, porque no se podría haber 
becho frente a las deudas que 
tenia el club. Precisamente esta 
'^^ótica situación económica fue 

1 "ttadelas causas por las cuales 
' animé a ser presidente del 

"lanchego. Una ciudad como la 
''ñestrano puede tener un equi
pa en bancarrota, sino que hay 
4ñeaprovechar el boom que tie- 
JBiudad Real, para hacer un 

Brande que sea escaparate 
’*‘oque somos.
ció^^^^ ^,^’'Prendió la situa
ron ^^^’^émica que encontra- 

®sela esperaban?.
som^’^' ?^’'^®^^nmente si me 

h’cendió la situación econó-

mica que atravesaba el club. Pero 
esto hizo aumentar nuestra ilu
sión para sacar la nave adelan
te.

-¿Qué posibilidades ve us
ted de que las instituciones pú
blicas apoyen al Manchego?

-Si lo ven como yo lo veo, 
muchas. Mira, yo lo veo de la 
siguiente manera: el fútbol es un 
espejo de la ciudad y de la pro
vincia, aunque también com
prendo que a ninguna institución 
le sobran los dineros y que cual
quier ayuda les va a costar un 
sacrificio, pero si tenemos AVE, 
Universidad, Aeropuerto, Par
que Temático, tenemos que tener 
un equipo de fútbol en superior 
categoría a la actual para estar 
en consonancia con el desarro
llo de la capital.

-Un capítulo de ingresos son 
los socios, ¿cómo va la capta
ción de los mismos?.

-Bueno pues va bien aunque 
ya sabemos que esto ve en fun
ción de los resultados. Si el 
equipo va arriba ganando parti
dos, la gente va al campo; si no 
es así la gente no acude a los 
partidos. La directiva tiene pre
visto llevar a cabo una operación 
de marketing para que, aparte de 
los socios que hagan los direc
tivos, se venda el Manchego por 
la ciudad. Eso de que el buen 
paño, en el arca se vende ha 
pasado a mejor vida. Al aficio
nado le tenemos que mentalizar 
de que el Manchego es de todos 
y que todos tenemos que poner 
nuestro grano de arena. Para 
empezar, ya hemos bajado los 
precios de los partidos para toda 
la temporada y los hemos pues
to a una altura accesible. Tam
bién vamos a llenar los puntos 
de reunión de Ciudad Real de car
teles anunciando los partidos 
pasando de sesenta o setenta 
carteles que se ponían en ante
riores temporadas a mil, para que 
todo el mundo sepa que hay 
fútbol y los precios que hemos 
puesto para verlo.

-Por Ciudad Real se rumo- 
rea, que si en un corto o medio 
plazo no se logra el deseado as
censo, Bahía se retiraría a sus 
cuarteles:

-Si, es posible que así sea. Por 
ello mi interés es que el público 
de Ciudad Real y las institucio
nes apoyen el proyecto para

I C.D. MANCHEGO

líe Cilit''

£
 

o

Luis Parra se declara aficionado al fútbol.

lograrlo pronto, porque toda 
empresa invierte buscando una 
rentabilidad, y Bahía es, al fin y 
al cabo, una empresa.

-Usted es el presidente del 
Manchego, pero ¿preside?

-Si, y si no me dejan presidir 
me voy. Lo tengo muy claro. Yo 
presido con las ideas que tengo 
y que se conocían cuando acep
te la presidencia, y si algún día 
no me dejan llevarías a cabo, con
vocaré a los medios de comuni
cación para informar de mi 
marcha y de las causas que la 
motivan.

-Tiene usted que reconocer 
que algunos de sus directivos 
no tienen ni idea del fútbol.

-Si, pero es que para dirigir 
a un club no hace falta entender 
de fútbol, que para eso está el 
equipo técnico, sino creer en un 
proyecto e ilusionar a sus veci
nos de que lo apoyen

-Cómo ve usted a la afición?
-Pues como a todas. La afi

ción lo que necesita es sentirse 
ilusionada con el juego de su 
equipo. Por ejemplo, si el Real 
Madrid juega bien, la afición 
jalea al equipo; pero si va mal 
lo abuchea y no va al campo.. 
Una de las facetas que hemos 
notado es que vapocagente joven 
al fútbol; para ello estamos es
tudiando una política hacia esa 
juventud para entusiasmarlos y 
estamos pensando en llevar a 
cabo actuaciones puntuales para 
esa juventud y para los univer
sitarios.

-¿Se imagina al Manchego 
en segunda división?

-Claro que me lo imagino, 
porque si no me lo imaginase no 
sería el presidente de este club.

RUEDA

Además me lo tengo que ima
ginar porque si logramos el de
seado ascenso todo cambiaría 
en Ciudad Real. Cambiaría 
desde las instalaciones, que 
ahora son tercermundistas, hasta 
el tema de las empresas, insti
tuciones, afición, medios de 
comunicación, y demás cuestio
nes que rodean al fútbol.

-¿Podríamos estar en T con 
estas instalaciones?.

-Rotundamente no. A mi me 
da auténtico rubor pensar que 
puedan venir a Ciudad Real 
gente de todos los puntos de 
Andalucía y que le presentemos 
unas instalaciones auténtica- 
mente obsoletas. Pero hay algo 
que me preocupa aún más, y es 
que no se lleve a cabo el arre
glo pertinente por la posible 
construcción de la ciudad de
portiva. Me preocupa porque 
yo soy de la opinión de que hay 
que mantener lo que tenemos, 
en las mejores condiciones 
posibles, hasta que tengamos 
algo mejor; y no olvidarse de 
lo que tenemos porque hay un 
proyecto de construcción. Mira 
vamos a arreglar el Poli y a 
disfrutarlo en buenas condicio
nes, y si luego viene la ciudad 
deportiva mejor, pero mientras 
tanto no seamos tan torpes de 
seguir manteniendo algo impo
sible. Nosotros estamos dispues
tos a tomar cualquier tipo de 
decisión si cuando lleguen las 
lluvias el campo no está en 
buenas condiciones, y eso lo 
tiene que comprender todo el 
mundo, yaque el Manchego esta 
inmerso en un gran proyecto, 
que no puede tirar por la borda, 
por un fatal terreno de juego.

El Manchego juega hoy, a las 
seis y media de la tarde, el Tro
feo de Feria de Bolaños de 
Calatrava frente al Bolañego en 
lo que es su segundo compromiso 
con equipos de la provincia. 
Antes, por la mañana, el equipo 
ciudadrealeño reanudará el tra
bajo tras la jornada de descanso 
de ayer y después de la sesión, 
Antonio Iriondo decidirá los 
jugadores que desplaza a Bolaños 
en función del estado físico de 
los mismos. En este sentido, es 
baja segura Aranda, que aún 
deberá permanecer dos semanas 
más en el "dique seco" con una 
rotura de fibras. También está 
"tocado" Rodrigao, que sale de 
una contractura, mientras que 
sigue preocupando el retraso en 
la llegada de la documentación 
de Martín Prest.

Las eliminatorias de 
la Copa Federación 
cambian de fechas

Efe

Las eliminatorias de la 2a Fase 
de la Copa Federación, que de
ben de disputar el Bolañego 
contra el Villarrobledo, y el 
Tomelloso contra el Guadalajara, 
han cambiado de fechas, y de 
jugarse el 16 y 23 de septiem
bre, respectivamente, se jugarán 
el 23 y 30 del mismo mes. 
El Bolañego ha retrasado su 
partido contra el Villarrobledo 
al día 23, al jugar hoy su Trofeo 
de Ferias ante el Manchego, ju
gando el encuentro de vuelta el 
día 29, mientras que el Tome- 
lloso-Guadalajara también dis
putarán su primera eliminatoria 
el día 23, mientras que el encuen
tro de vuelta será el día 30.

Toledo acoge desde 
mañana el Trofeo 
Junta de fútbol-sala

Efe

El Trofeo «Junta de Comu
nidades», de categoría juvenil, 
queseiniciaeljuevesenToledo, 
tendrá como primeros enfren
tamientos a Toledo-Álbacete y 
Ciudad Real-Guadalajara, en 
encuentros que se disputarán en 
el Pabellón Salto del Caballo de 
la capital toledana.

Ciudad Real jugará ante 
Guadalajara el 16 septiembre; 
frente a Albacete el 17; con 
Cuenca el 18 y ante Toledo el 
19, descansando el día 20.
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El director Jesús Burgos cuenta ya con más de diez monitores

La escuela de fiítbol de Ciudad 
Real inicia hoy los entrenamientos
Jesús FUENTES CABANAS

La escuela municipal de fút
bol de Ciudad Real echó ayer a 
andar, bajo la nueva dirección 
de Jesús Burgos, con un primer 
encuentro entre éste y los 
monitores y los alumnos para 
planificar la temporada 99/00.

De todos modos, no sérá hasta 
hoy cuando comiencen los en
trenamientos las categorías 
alevín y benjamín, mientras que 
mañana lo harán los cadetes e 
infantiles.

La escuela de fútbol ha sido 
siempre la primera en comenzar, 
coincidiendo con el inicio del 
curso escolar, aunque no será 
hasta el 4 de octubre cuando se 
produzca la inauguración oficial 
de la temporada.

Jesús Burgos sustituye en el 
cargo a Angel García Bermejo 
y contará con buena parte de los 
monitores que ha tenido la es
cuela en los últimos años, aun
que se lamenta de los que no han 
querido.o no han podido incor
porarse este año.

Así, Burgos contará con 
Correas, Alejandro, Antonio 
Sánchez Bueno, César, Basilio, 
Angel Castellanos, Mauricio, 
Guillermo Alcázar, Miguel 
Angel Roldán, Pedro Bachiller, 
Luis Villaseñor, Quique y Leo, 
colaborando con laescuelaJuan 
Martín, Pedro Sánchez de la 
Nieta y Tomi.

Además, Angel Diéguez con
tinuará siempre y cuando el equi
po que entrena, el Prado-2000, 
se integre en la escuela, mien
tras que otros como Moncho, 
Angel Moraleda, Arévalo o

Un grupo de los chavales convocados ayer en el Polideportivo.

Eladio de Toro no han podido o 
no han querido participar en el 
proyecto.

Puerta abierta

En este sentido, Jesús Burgos 
explicó a LA TRIBUNA que «no 
se cierra la puerta a nadie y puede 
que aún haya cuatro o cinco 
monitores más, en función del 
número de inscritos este curso». 
En este sentido, varios jugado
res del Manchego, caso de Sa
las o Alvaro, podrían colaborar 
con la escuela si los entrenamien
tos con el equipo de Segunda B 
se celebran por la mañana.

Jesús Burgos, director de la escuela de Ciudad Real, ayer.
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El Real Madrid de Liga EBA 
fue muy superior a los locales

D. MANZANARES

65 CB Manzanares Quesos 
El Hidalgo: Michel (2), More
no (12), Jesús García (2), Adolfo 
(11), Manolo García (15) -equi
po inicial-, Cano (7), Marín, 
Jesús David (2), Chema (9), Iván 
(2) y Alejandro (4).

107 Real Madrid Liga 
EBA: Quesada (28), Lucas 
Victoriano (29), Ferriz (15), 
Bedrarios, Eslava (10) -equipo 
inicial-. García (7), Cardiel (6), 
Lavín (2) y Marino (13).

Arbitros: Granados y 
Maroto, que se lucieron ante la 
gran calidad del equipo visitante 
y la deportividad de ambos.

Incidencias:Partido corres
pondiente al X Trofeo de balon
cesto «Nuestro Padre Jesús del 
Perdón» de Manzanares. Antes 
del inicio del encuentro se lle
vó a cabo la presentación de los

tres equipos del Club Baloncesto 
Manzanares Quesos El Hidal
go-

Comentario: Los primeros 
aplausos fueron para los loca
les que en sus tres primeros 
minutos alcanzaron una venta
ja de cinco puntos que mantu
vieron hasta la mitad de este 
periodo con 13-12. A partir de 
ahí, el Real Madrid se distan
ció con los triples de Victoriano 
para llegar al descanso con 37- 
54. Los manzanareños comen
zaron la segunda parte con ven
taja de 6-2 de parcial, para vol
ver los «merengues» a apretar 
el acelerador y marcharse con 
facilidad y situar el electróni
co en 45-60. El cansancio hizo 
mella en los locales que juga
ron dos días antes en la pista del 
Alucal Miguelturra y al final 
perdieron por un concluyente 
65-107.

El Albacete gano el Trofeo 
Ntro. Padre Jesús del Perdón

Manzanares

Albacete

MANZANARES:Javi Miguel, 
Vinuesa, Sergio, Foro, Javi 
Gómez, Juanjo, Molina, Na
varro, Díaz y Hernández. 
También jugaron, Perico, 
Mario, Cano, Valverde, Este
ban, Pocho, David y Jesús.

ALBACETE: Buyo, Rubén, 
Santi, Guillermo, Juanan, 
Samuel, David, Mario, 
Lacobra, Mateo y Kuki. Tam
bién jugaron, Luizao, Oscar, 
Pedrosa, José Carlos, Torres. 
Roda, Piojo López y Raúl.

Arbitro: Criado Nieto. Expul
só a Vinuesa por agresión a 
un contrario.

Gol: 0-1; Minuto 39. Lacobra.

D. MANZANARES

Tercer partido correspon
diente al Trofeo "Nuestro Pa
dre Jesús del Perdón" de fútbol 
juvenil de Manzanares. El equi
po local juvenil realizó su pre
sentación antes del partido y 
después del mismo, autorida
des municipales entregaron 
varios trofeos. Así, Panadería 
Santa Isabel recibió una placa 
por la estrecha colaborad ón con 
el Manzanares CF.

En la primera mitad, el 
Manzanares desplegó un gran 
juego de garra y fuerza con 
buena posición sobre el terre
no de juego. Sin embargo, las 
ocasiones claras de Díaz Molina 
y Juanjo no se supieron apro
vechar, mientras que el Alba
cete sí lo hizo en el minuto 39. 
Los visitantes dominaron com
pletamente la segunda parte.

El CB Alucal 
Miguelturra J 
su trofeo antee!
CB Manzanares

luHánDÍA^I

70 CB Alucal MiguelJ j 
Manu(7),Javi(2),Seguralpl I 
Alfredo (6), Segura 11(2)' 
baño (2), José Angel (4),¿| 
(13), Jacobo (2) yMartín(i|

76 CB Manzanares:Poiu| 
(10), Cano (8), Robles I 
Marín (3), Romero (19), 
cía (13), Romero, AdolfodJ K 
Urda (8) y Carrión (3). 1 d

Arbitros: García y PiedJ n 
Malos, Señalaron 32faltaspí| d 
sonales a los locales salieB¡i| d 
eliminados Javi e Ismaelyíl R 
los manzanareños saliendo^ p 
minado García. I d

Incidencias: DécimoMl s< 
sénior de baloncesto «Villa» e 
Miguelturra», disputadoeii¡l c 
Pabellón Municipal anteuftl u 
50 espectadores. K sí

Comentario: El partido»" c 
inició bien para los f' 
Miguelturra con un parciali}| u 
cial de 9-0 que obligó a Ana 
nio Fernández a pedir su priiEl p 
tiempo muerto a los tresmi»! e 
tos. Con una pequeña reaccwl d 
del Manzanares, el partido», 
disputó en la primera parlecíB s 
ventajas de cinco o seis pun™ d 
para el CB Alucal. Al desean» f' 
se llegó con 38-33 paralosll í' 
cales. 1

En la segunda mitad y 
enjugar la diferen:.! ® 
Manzanares, se disputób« 
gran igualdad el partido,haisl 
los tres últimos minutos.Ani d 
en el minuto 16, el marca® 
reflejaba un empate a 60p»^

En esos últimos minutos,W ? 
nervios locales impidieroat^J 
lizarun buen juego y favore:í'|| _ 
ron el triunfo del Manzanal^ 
que aprovechó todas susoj® ■ 
tunidades. Aun así, Anto®„ 
Fernández solicitó un tiem»'' 
muerto cuando su equipoga^I 
por diez puntos a falta dei® , 
nos de 26 segundos. Undet B
muy feo. /•
El CN Ciudad ftt 
invita a formar I 
parte del club |

El Club Natación Ci*B. 
Real señala, en una n » 
prensa remitidaa 
«próximo a comenzar ■ 
porada 99/00, anuncia 
bilidad de que oualqn' 
a mayor de seis años y 
nadar, entre a formar 
este ciub que, una vez 
estado entre los m 
nuestra comunidad y j-.M 
níficonivelenelámbitoi'’ ■ 

nal». , ,Lanotaterminadeiass 
te manera: «Si t® 
deporte, quieres nac 
amigos y viajar, no 
escribe una carta W 

^U^ífr p 
apartado 377 L.r- H
dad Real». H

022
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l^eionados de Piedrabuena disfrutaron ayer con el CB Ciudad Real

Valenzuela solo tiene una inflamación
El Bailén no le 
hizo ni sombra al 
Dep. Retamar

León MUÑOZ

2U 
Isiii¿

en el sacro y podra iniciar la Liga

S
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t Juanjo Muñoz Benito, doc- 
1 tor especializado en medicina 
i deportiva, realizó ayer el diag- 
| nóstico de las pruebas que efec- 
| tuó, el pasado lunes, al jugador 
[ del Club Balonmano Ciudad 
| Real Javier Valenzuela. Había 
[ preocupación por la posibilidad 
1 de que el chaval tuviera algo más 

serio que incluso pudiera poner
1 en peligro su continuidad en el 
f club, aunque todo se quedó en 
| un susto y sólo sufre una 
K sacroilitis, inflamación del sa- 
r ero, de la que está casi recupe- 
[ rado y que tiene tratamiento de 
L ultrasonidos y masajes.
1 Valenzuela arrastraba este 
r problema físico de su etapa en 
1 el Bidasoa, aunque los cuidados 
I del fisioterapeuta Carlos García 
| Alcázar han permitido que haya 

superado esta lesión. Ahora sólo 
¡ debe recuperarse de su pequeña 
1 rotura de fibras en la ingle, es- 
1 tando previsto que reinicie los 
[ entrenamientos el próximo lu- 
i nes y pueda comenzar la Liga, 
1 el 25 de septiembre ante el 
L Cantabria.
t Por otro lado, el equipo se 
r desplazó ayer a Piedrabuena 
‘ donde celebró un partidillo ante 
; un Pabellón lleno que disfrutó 
^con sus ídolos. Rafa López León 

se llevó a catorce jugadores, 
¡ incluidos los cuatro júniors que

dei» 
den

[La Segunda Autonómica y la liga provincial 
juvenil de fútbol comenzarán en octubre

a* 

r niü’ 
lesíf*

lás.^

- Los grupos de Segunda Di- 
S’on Autonómica y de liga 

L?”^’^^ j“''®nil ^e fútbol es-

t calendario de la bSíW^^^'OOysalvosorpre- 

^“® siempre I se la ^^^'^ ^*^^ antes de iniciar-

t TrÍrÍ’im»®’‘" '"formó a LA 
1 S-A “ ^“"«"rio de la 
r Daniil p®"P''°''"'cial de fútbol, 

| a tendrá dos grupos con

Valenzuela volverá el lunes a entrenar con sus compañeros.

estuvieron en Albacete y 
Manzanares, con las únicas, 
aunque significativas ausencias, 
de los internacionales Jordi 
Núñez y Oleg Grebnev, y los 
lesionados Bebeshko y 

catorce equipos en cada uno de 
ellos, estando previsto el inicio 
de la temporada el 10 de octu
bre. Las bajas más significati
vos con relación a la pasada 
campaña han sido las de 
Cabezarrubias, Guadalmez, Al
madén, Salvatierra, Villaher
mosa y At. Teresiano B.

Los grupos han quedado de 
la siguiente manera:

Grupo IV: Los Pozuelos, 
Agudo, Almodóvar, Picón, 
Mestanza, Calatrava, Luciana, 
Saceruela, Alcolea, Abenójar, 
Villamayor, Corraleño y 
Almadenejos.

Valenzuela.
El CB Ciudad Real entrena 

hoy por la tarde y mañana se 
desplaza a la localidad alicanti
na de Benisa para disputar el 
trofeo local el jueves y el vier-

Grupo V; La Estrella, Pozue
lo, Sp. Valdepeñas, La Fuente, 
Villarrubia, La Solana B, 
Valenzuela, Moraleño, Carrión, 
Santa Cruz, Viso del Marqués, 
Aldea del Rey, San Agustín y 
Manchego B.

Otros cuatro equipos de la 
provincia, el At. Pedro Muñoz, 
Herencia, Cinco Casas y Cer
vantes han sido encuadrados en 
un grupo con equipos con
quenses.

Por otro lado, la liga provin
cial juvenil quedadivididaen dos 
grupos, uno de catorce equipos 
que comenzará el 10 de octubre 

nes.
Por otro lado, se confirma que 

los partidos correspondientes a 
la primera eliminatoria de la 
Copa EHF frente al Mamuli 
Tbilisi de Georgia que se juga
rán en tierras manchegas, serán 
el día 8 de octubre, a las ocho y 
media de la tarde en el Pabellón 
"Puerta de Santa María", y dos 
días después, a la una de la tar
de, posiblemente en el mismo 
escenario.

Para la próxima semana está 
prevista la firma con varios 
patrocinadores para esta tempo
rada, así como el acto de presen
tación que se ha complicado por 
imprevistos de última hora y que 
ha dejado su celebración en el 
aire.

Primer partido televisado

Por último, indicar que hoy 
se celebrará una junta directiva 
de la Asociación de Clubes de 
España (ASOBAL), con la fir
ma del contrato con Televisión 
Española para la retransmisión 
de partidos de la Liga por las tres 
próximas tempordas como asun
to más importante. En este sen
tido, el primer encuentro que 
televisará en abierto TVE al CB 
Ciudad Real será el que dispute 
en la segunda jornada frente al 
Vallasolid, el domingo 3 de 
octubre. 

y otro de quince que se iniciará 
el 3 de octubre. Los grupos que
dan así:

Grupo II: Manchego B, UD 
Puertollano, Almagro, Daimiel 
B, Calatrava, AFJ Ciudad Real, 
Piedrabuena, Bolañego, La 
Fuente, Almadén, Prado 2000, 
Salvatierra, Almodóvar, Aldea 
y At. Teresiano.

Grupo III: Gimnástico de 
Alcázar B, Tomelloso, Socué
llamos, Cervantes, Cristo de la 
Vega, Herencia, La Solana, 
Valdepeñas, Daimiel A, Man
zanares, At. Pedro Muñoz, In
fantes, Membrilla y Villarrubia.

31 Dep. Retamar: Julián 
Jiménez, Miguel Angel (3), 
Pedro Luis (3, uno de penalti), 
Gustavo (2), Hidalgo (1), Sal
va (4), Rosado (2)- siete inicial- 
Ayuso (2), Carlos (3), Pulpón, 
Rafa (2), Óscar, Fran (2), Ale
jandro (4, uno de penalti), Pe
dro y Félix Exojo(2).

11 Bailén: Alberto, Javier, 
Olias (1), Sanz (2), Tejada, (1), 
Comino, Miguel Angel Sanz( 1 )- 
siete inicial- Santamaría, Chi
charro (4, dos de penalti). Anula, 
Jesús (1) y Aguilar (1).

Arbitros: José M^ Valero y 
Tomás Carrasco, poco trabajo 
para los colegiados que sólo 
amonestaron con tarjeta ama
rilla a Gustavo por los locales 
y excluyeron por dos minutos 
también a Gustavo y a Miguel 
Angel. El excluido por dos mi
nutos por parte de los andalu
ces fue Miguel Angel Sanz.

Marcador (cada 5 minu
tos): 3-0, 8-0,11-0,12-0, 13-0, 
15-1 descansol7,3,20-5,23-9, 
25-9, 29-9 y 31-11.

Incidencias: El Dep. 
Retamar presentó a sus tres con
juntos que van a tomar parte en 
las competiciones oficiales, el 
sénior femenino, juvenil mas
culino y sénior masculino, en 
un pabellón con menos públi
co de lo que esperado. El plato 
fuerte fue el Trofeo de la Ven
dimia.

Comentario: Defraudó el 
equipo andaluz ya en el calen
tamiento, cuando en sus filas se 
veían jugadores cargadísimos de 
kilos y tal vez incapaces de mo
verse con naturalidad dentro de 
la pista. Después se pudo ver que 
así era y no solo defraudaron a 
los aficionados que siempre 
quieren ver a su equipo aplas
tar al contrario, sino también a 
los jugadores y por supuesto el 
propio responsable del Dep. 
Retamar, Dimas G^-Chicote que 
esperaba un equipo que hiciese 
más frente a sus jugadores.

Los andaluces no habían 
marcado ni un solo tanto pasa
dos los 27 minutos de juego, por 
cierto un gol que fue aplaudido 
por todos los presentes. Al des
canso se llegó con un 15 a 1.

En la reanudación cambios 
considerables dentro del equi
po local y algo más de huecos 
para los de Bailén que en el 
primer cuarto de hora conse
guían hacer ocho tantos, a pe
sar de no haber mejorado en su 
juego y es que la motivación del 
Dep. Retamar era nula, ya que 
con un equipo que no presenta 
oposición los jugadores se puede 
motivar muy poco. El encuen
tro terminaría con ese 31 a 11.

a ^* 
lueo^-

f OFERTA A ESTUDIANTES, AMAS DE CASA 
y EDAD DE ORO a partir de 55 años.

TU ELIGES...
* MANTENIMIENTO Y ACONDICIONAMIENTO EN SALA DE FITNESS
* CIRCUITOS CARDIO-VASCULARES (La mejor y más amplía oferta)

* REDUCCION ó AUMENTO DE PESO
* PREPARACION PARA OTROS DEPORTES
* TONIFICACION MUSCULAR Y CULTURISMO

Las mejores 
instalaciones 

de Castilla 
La Mancha2-----Y

Pilche más que un gimnasio. Y ademas stadium te ofrece mas servicios: 
' Teis « x o ‘AEROBIC * HIDROMASAJE (Gratuito*) ‘RAYOS UVA

25 47 87 - CIUDAD REAL * KARATE ‘ BAÑOS DE VAPOR (Gratuito‘) ‘ SAUNA (Gratuito‘)

S i¡nif[ u ¡xpoatcu B0WMf»in!\ EN EXCLUSIVA EN 
ESTE... TU GIMNASIO.

¿ TE SIENTES AGOBIADO EN EPOCA DE EXAMENES ?
¿ QUIERES REDUCIR PESO, SENTIRTE EN FORMA, RENDIR MAS ?

APROVECHA ESTA OPORTUNIDAD

* ASISTENCIA UBRE A SALA DE FTTNESS * SERVICIO DE TAQUILLA (Gratuito*)
* ASESORAMIENTO DIETETICO

•Estos servicios se ulBzarán exduswamerte en ccmtiinacián con las aetwidades deportivas y según las normas de la instalación

M.C.D.2022
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Enrique Ponce ligó algunas buenas 
tandas de derechazos y unos 
espléndidos pases de pecho que le 
valieron la oreja de su segundo toro

Samuel López tomó la alternativa cortándole una ore ja a su segundo

Manuel Caballero salió a
Hoy, la corrida 
de feria de 
Piedrabuena

Cl

hombros en la feria de Albacete
Manuel Caballero consiguió cortar dos orejas en Albacete 
y salir a hombros en el día Samuel López tomaba la 
alternativa. López le cortó una oreja a su segundo, el mejor 
de toro de la tarde. Enrique Ponce también consiguió una 
oreja en el que hacía primero de la corrida en la Feria de 
Albacete.

Efe-Albacete

Seis toros de la ganadería de 
los Bayones, de Salamanca, bien 
presentados, encastados y bra
vos.

Enrique Ponce, silencio y 
estocada, una oreja y bronca al 
presidente por no concederle la 
segunda.

Manuel Caballero, oreja tras 
aviso, y oreja tras aviso.

Samuel López, en el toro de 
su alternativa, vuelta al ruedo y 
en su segundo una oreja.

La plaza rondando el lleno, 
en tarde nublada anunciando 
lluvia que hizo su presencia en 
gran cantidad en el último toro 
de Samuel López.

Enrique Ponce en su prime
ro, por el mal estado del piso se 
limitó a trastearlo y con breve
dad lo manda al desolladero. En 
su segundo, a base de porfiar y 
mandándole con la muleta a 
media altura, consigue ligar una 
buena tanda de derechazos así 
como de naturales rematados con

magníficos pases de pecho, con
siguiendo la primera oreja de la 
tarde.

Caballero, bien con el capo
te, toreando a la verónica muy 
ajustadas y de buen estilo su 
ejecución. Con la muleta consi
gue que el toro obedezca la tra
yectoria de la misma, consi
guiendo una faena muy vistosa 
y lo mejor de la tarde, tiró del 
toro con suavidad y muy embe
bido en la muleta ejecuta una 
serie de naturales de perfecta 
realización, lo mata de una cer
tera estocada, oreja tras aviso.

Samuel López en el toro de 
su alternativa, que brinda a su 
padre, lo recibe bien con el ca
pote, con un estilo muy peculiar 
de este nuevo matador de toros, 
recibiendo al toro con unos ayu
dados por alto para, posterior
mente echando esta a la izquierda 
y a ras de tierra realiza una serie 
de tandas naturales muy aplau
didos.

En su segundo, el mejor toro 
del encierro, muy noble, bravo

EFESamuel López tomó ayer en Albacete la alternativa.

y de fácil embestida, lo lleva al 
caballo con unas chicolinas 
echando la mano abajo de una 
ejecución perfecta. Con la mu-' 
leta consigue una serie de 
derechazos muy ajustados, len
tos y de fácil ejecución, rema
tados con largos pases de pecho 
con la izquierda mejora la per
fección de su muleta en una tanda

de naturales que entusiasma al 
público. Lo mata bien, conce
diéndole el presidente una ore
ja, que hubieran sido dos si la 
tormenta no hubiera hecho acto 
de presencia.

Los toros de los Bayones, con 
un piso en condiciones, hubiera 
sido su lidia de excelente corri
da.

Liria corta la única oreja de la quinta de
la Feria de septiembre de Murcia

Efe-Murcia

El diestro Pepín Liria cortó 
ayer la única oreja en la quinta 
corrida de la Feria de Septiem
bre de Murcia, en la que se li
diaron seis toros de Jandilla, 
flojos pero muy nobles.

La plaza registró un poco mas 
de media entrada en una tarde 
calurosa y que amenazaba llu
via.

Juan Antonio Ruiz 
«Espartaco».- Silencio, y ova
ción y saludos.

César Rincón.- Ovación y 
saludos, y ovación y saludos.

Pepín Liria.- Una oreja y 
ovación y saludos, tras un avi
so.

Espartaco no hizo nada en el 
primero de su lote que resultó 
en peor del encierro mientras que

en el cuarto de la tarde se le vio 
muy mermado de facultades y 
no logró ligar faena.

César Rincón se lució en 
varias tandas de muletazos ci
tando de lejos al toro y con mucho 
temple en el segundo de la tar
de, y en el quinto, al que había 
recibido con muletazos sentado 
en el estribo, estuvo voluntarioso 
pero sin cuajar faena.

Pepín Liria estuvo muy en
tregado toda la tarde, tanto en 
su primero, al que recibió con 
una serie de muletazos en el 
centro del anillo para seguir 
luego con otras tandas de natu
rales, como en el que cerraba 
plaza, al que recibió a 
portagayola para seguir luego 
con unas vibrantes verónicas que 
levantaron al público de sus 
asientos.

LaFeriadePiedrabuenift 
comenzó en la nochedellií 
y culminó ayer, en lo relia 
so, con la numerosa y den 
procesión con la imagenj 
Santísimo Cristo de la Ami?» 
patrón de la villa, tiene hoyé 
15 el mayor festejo de lap 
gramación realizada poi¡ 
Ayuntamiento; la corridai 
toros a partir de las 5'45del 
tarde, en la que los espai 
"Finito de Córdoba", Vito 
Puerto y Vicente Bejaranoi. 
a lidiar una corrida de laga-^ 
dería de Guadiamar. Losii 
mos triunfos de VíctorPuea 
que ya ha superado con creo 
el número 100 de orejaseis 
das dan un mayor aliciente! 
corrida, cuyos toros han sí* 
fecho a los aficionados^ 
presenciaron el desencaji® 
miento.

Tambien en Malagm

En Malagón habrá taiiii 
esta tarde, a partir de lasa 
un festejo de rejones coiil 
participación de un veterai 
Curro Bedoya, y un jovenp
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tugués, Diego Ventura, 
torearán a caballo cinconof V
líos de la ganadería de Heis 
nos Moreno Serna.

Moreno corta 
cuatro orejas ei 
Aranda de Due
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Efe^ArandadtBB

Se lidiaron seis toros* 
ganadería de Luis Algarte J 
presentados, pero dej"^ 
desigual.

Juan Mora, palmasy” 
ción tras aviso. _ ,

Miguel Báez «Litn*' 
ja y pitos , -

José Luis Moreno,do^ 
jas y dos orejas.

3

ti

Pepín Liria estuvo muy entregado toda la tarde.

,y' 
W

l

1

Los tres toreroSi’ 
hombros en 
Castellar

Finito de CórdobatO'^ 
y dos orejas. .¿0

Víctor Puerto,do 
dos orejas. yací,

Manuel Amador» 
y dos orejas y mb®- j^^,

La plaza, que W ^ 
guraba y que t’®’’® “ .^«>1^' 
dad de unas 2.00^ P epuk 
rozó el lleno en taroc . 
ble.
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I 5*
¡VENDO APTO 
íCENTRiCO.Ampha ha- 
[,jiaciones, 
ascensor.Cocina nueva 
luminoso, amplio. Pague 
solo 40.904 ptas/mes.

CHALET7.200.000.Am- 
plias habitaciones cerca da 
de Ciudad Real. Terreno. 
Bien acondicionado. Pa
gue como un alquiler. 
926215898 H de Ciudad Real

¡fflj 926215898

ZONA UNIVERSITA-
'uena,^ 
dellcí 
3 retirá 
y den 
¡ageni 
Amir 
lehoyi

RlA. 6.000.000.3 dormi
torios, soleadísimo, am
plio, bien situado, ideal 
para estudiantes. Pague 
como un alquiler 
9262159 49

le la ¡8 
a poii 
jrridai 
5'45 del 
esp2i 

Vis 
iranoii 
Uagas 
Losé! 

orPoa 
oncra 
jascos 
leniíí

^NDO PISO BIEN SI- 
TUAD0.7.7OO.OOO. 3 
dormitorios, calefacción, 
aire acondicionado, total
mente montado, exterior, 
máximas facilidades 
9262158 98

MATA. Vendo piso am
plio. 5.500.000. Soleado, 
totalmente montado, bien 
situado. Facilidades de 
pago. 926215949

laii^a 
idos^ 
ncajoa

k^Óli

|nD0 UNIFAMILIAR 
NUEVA. 4 
feTniiorios.Patio,cochera, 
muy amplia, luminosa. 
I’ague solo 52.516 ptas/ 
te. 926215898

itanils 
¡lassa 
;s cooi 
setena 
)ven[fl 
ura,? 
ICO1101 
íHenii

'GASA OCASIÓN. 
4^00.000. Patio grande, 
luminosa, amplias habi
taciones. Facilidades de 
pago. 926215949

VENDO 
UNIFAMILIAR.

VENDO APARTAMEN
TO 5.700.000. 2 dormi
torios. Totalmente mon
tado. Bien situado. Muy 
luminoso. Facilidades de 
pago. 926215949

VENDO ATICO. 3dor- 
mitorios. Céntrico. Gran 
terraza. Soleadísimo. 
Totalmente nuevo. Aire 
acondicionado. Pague 
sólo. 50.141 ptas/mes. 
926215898

VENDO APARTAMEN
TO CENTRICO. 2 dor
mitorios. Nuevo. Coche
ra, Trastero. Económico. 
Muy soleado. Pague solo 
55. 856 ptas/mes.

C/CALATRA V A. 
6.200.000 .Amplias ha
bitaciones. Totalmente 
montado. 2 terrazas. Ex
terior. Muy luminoso. 
Máximas facilidades. 
926215898

Inserte su

publicidad en

LA TRIBUNA

DE CIUDAD

REAL

Tfno: 21.53.01

Fax: 21.53.06

12.000.000, 4 plantas, 
buhardilla, cochera, gran 
patio, habitaciones ampl í- 
siinas. Muy soleada, 
Máximas facilidades. 
9262158 98

VENDO DUPLEX. 3 
dormitorios. Nuevo. Ca
lefacción. Exterior. 
Soleadísimo. Terraza 
grande. Pague sólo: 
61.107 ptas/mes. 
926215949

de Ciudad Real

52153 01

eB5

^ 
^ o

La Tribuna

La Tribuna 
de

isríoí
Ciudad Real

Í P^^Q- 7.500.000, 3 dormito-

amplio, exterior, totalmente montado. 
Pague como un alquiler. 926215949 

^^^^ POR TRASLADO. 6.000.000. 3 dor- 
<*o. ^^''^rior, totalmente reforma-
<^mr. Facijidades de pago. 926215898

^^ Totaln^ ^ENDO PISO. Con 3 dormitorios. Nue- 
^. Paoi.A Í'V*^ m^ontado. Muy luminoso y bien situa- 

ptas/mes. 926215949

Bolsa del Trabajo

¡.“«■UD. Unico del 
requisi-

‘^^‘^olarPrení ^^'■^’Ecado 
bajar.para tra- 
^120129/1 '”’'ófmaie 
la) ^Eamadagratui-

cén, Fontaneros, Albañiles, 
Jardineros. Electricistas... 
Prepárate para trabajar. In- 
fórmate 900120122(Lamada 
gratuita)

^naV D .
■ '‘''undena, alma-

AUXILIAR. Geriatría- 
Gerontología. Prepárate 
para trabajar con personas 
de 3“ edad.Infórmate

CL PAZ. 3 dorm. Salón 
comedor. Terraza, 1“ plan
ta. Exterior. OCASIÓN. 
6.500.000
Tfno.-926213660Ref.805

ZONA TOLEDO.
DUPLEX. 4 dorm. 2 ba
ños. Calef. Ascensor. 
Trastero. Cochera. Terra
zas. 18.000.000Tfno: 9 2 6 
213660. Ref. 826

PIO XIL 3 dorm. Salón 
comedor. Calef. 80 "’- 
Reformado. Exterior. 
5.400.000. Tfno: 
926213660. Ref. 802

ANTONIO BLAZ
QUEZ. Vivienda 2 y 4 
dorm. Desde 60 a 116 
m^.Cocheras y trasteros. 
EXCELENTES CALI-
DADES. 
9.900.000. 
926213660

DESDE 
Tfno:

900120122 (Lamada gratui
ta)

¿QUlERESSer Bombero o 
Pol icía Local? Prepárate para
trabajar Infórmate
900120122 (Llamada gratui
ta)

HAZTE PROFESOR de
Autoescuela. Sueldo supe-

rior a 200.000 ptas/mes. Pro
fesión sin paro. Infórmate 
900120122 (Ll amada gratu i - 
ta)

CORREOS.Precisa perso
nal para clasificación y re
parto. Prepárate para traba
jar. Infórmate 900120122 
(Llamada gratuita)

JOVEN ¿No encuéntras tra
bajo?. 4700 plazas, cocine
ros, electricistas, fontaneros, 
informáticos, mecánicos, 
jardineros... Hazte soldado 
Profesional (Ambos sexos). 
Sueldos aproximado 100.000 
ptas :Infórmate 900120122 
(Llamada gratuita)

AYUNAMIENTOS.Precisan 
personal para Auxiliar Ad
ministrativo, Conserjes, 
Porteros, Electricistas, con
ductores... Prepárate para 
trabajar. Infórmate 
900120122 (Llamada gratui- 
ta)

ACCEDEa Bancos y Cajas 
de Ahorro. Prepárate para 
trabajarcon BUP,COU,FPII, 
Diplomados y Licenciados. 
Infórmate 900120122 (Lla
mada gratuita)

AUXILIAR de Universidad. 
Requisito: Graduado Esco
lar. Prepárate para trabajar. 
Infórmate 900120122 (Lla
mada gratuita)

(Llamada gratuita)

AUXILIAR de Justicia. 
Requisito: Graduado Esco
lar. Prepárate para trabajar. 
Infórmate 900120122 (Lla
mada gratuita)

TRANSPORTISTA. 
Próxima convocatoria para 
obtener el permiso de Ca
pacitación profesional. In- 
fórmate 900120122 (Llama
da gratuita)

¿BUSCAS TRABAJO?. 
Hazte Visitador médico. 
Sueldo superior a 250.000 
ptas/mes. (Bolsa de Traba
jo) Infórmate 
900120122(Llamada gra
tuita)

¿TE GUSTAN los anima
les? Prepárate y trabaja 
como Auxiliar Veterinaria 
en Zoológicos, Guarderías 
Caninas, tiendas de anima
les. Prácticas en clínicas 
especializadas. Infórmate 
900120122 (Llamada gra
tuita)

AYUDANTEde Institucio
nes Penitenciarias. Requi
sito: BUP 0 FPII. Sueldo 
superior a 200.000 ptas/ 
mes. Infórmate 900120122 
(Llamada gratuita)

¿BUSCAS Trabajo? Haz- 
te Policía Nacional o Guar
dia Civil. (Ambos sexos). 
Prepárate para trabajar. In- 
fórmate 900120122 (Llama
da gratuita)

AGENTE Forestal. Requi
sito: FP I Agrícola. Prepá- 
rate para trabajar. Infórma- 
te 900120122 (Llamada gra- 
tuita)

AUXILIARde Bibliotecas 
y Archivos. Requisito. Gra
duado Escolar. Prepárate 
para trabajar. Infórmate 
900120122 (Llamada gratui
ta)

ATS-DUE. Requisito: Di
plomado en Enfermería. 
Prepárate para trabajar. In- 
fórmate 900120122 (Ll ama
da gratuita)

AGENTE de Hacienda 
Pública. Unico requisito: 
BUP. Prepárate para traba
jar. Infórmate 900120122 
(Llamada gratuita)

SE NECESITA PROFESOR/A De danza española y 
baile de salón Tfno; 607 99 35 73

Canon
Para delegación en C.Real 

NECESITA: 
EXCELENTE VENDEDOR/A 

Imprescindible:
* Dotes comerciales.
* Vehículo propio
* Disponibilidad para viajar
* Ambición profesional

Ofrecemos:
* Incorporación inmediata a equipo comercial lideren 
el sector.
* Formación continuada dentro de la empresa.
* 10 líneas de productos Canon diferentes -
* Apoyo Técnico y comercial en Zona.
* Sueldo+Seguridad
Social+comisiones+Gastos+Preniios por objetivos. 

ingresos entre 3.000.000 y 6.000.000 ptas 
anuales.
Interesados enviar Currículum Vitae a Nuestra 
Delegación de Ciudad Real : 

c/Pozo Dulce n" J7. 13001
Mantendremos una total discreción

AGENTE. Judicial. Unico 
Requisito. Certificado 
Escolar.Prepárate para tra
bajar. Infórmate. 900120122

FORMANSER S.L.L. Empresa de Formación acreditada por la 
Junta de Comunidades de Castilla-La Manchapor Resolución n
CLM-EF-008 para la impartición del CURSO DE:

*Comienzo F Promoción en OCTUBRE* 
*Abierto plazo inscripción*

*Posibilidad de financiación a travésde CCM'
¡INFORMATE YA! ¡PLAZAS LIMITADAS! 

Centro de Formación en:

TECNICO EN PREVENCION DE RIESGOS LABORALES NIVEI
INTERMEDIO (350 Horas lectivas)_________________

C/ Cuadro, n^ 15,13500 PUERTOLLANO 
Teléfono y fax: 926 41 02 04
E-MAIL: FORMANSER @ CTV.ES

OPORTINIDAD ÚNICA EN PUERTOLLANO PARA 
EMPRESARIOS, TRABAJADORES, ESTUDIANTES Y 

DESEMPLEADOS
PERSONAL

Ambos sexos, mayores de 28 años. 
Ofrecemos una seria y estable labor de 
información y asesoramiento, en jornada 
completa o flexible. Los ingresos podrán 
superar ampliamente las 150.000 ptas. 
mensuales, mediante Contrato mercantil. 
Zona Ciudad Real y Provincia.

Tfno: 926 21 32 53 
(de 10 a 2.)

Se Busca

Matrimonio
Para finca Agrícola-Ganadera en la 

provincia de Guadalajara

* Incorporación inmediata 
*sueldos atractivos.

Interesados llamar al 91-3027995
Preguntar por Sr. Jiménez

GRACIAS A SAN NICOLAS DE

Gracias, glorioso San Nicolás. Por ti los ni
ños reciben gracias para el cuerpo y para el 
alma; los jóvenes, apoyo y orientación; los 
enfermos recobran la salud o reciben ali
vio y conformidad. Por ti Ias familias fal
tas de paz o atormentadas por la necesidad 
encuentran solución satisfactoria. Gracias 
por tu intervención.

E.B.G..

IMPORTANTE 
EMPRESA 

Del sector de 
Rótulos y 

Luminosos de 
C.Real. 
Precisa: 

Oficial con carnet de 

conducir, para 
incorporación en 

plantilla 
Interesados pueden 

llamar al Tifo: 

926254973 
Horario de oficina

ORACIONAL 
ESPIRITUSANTO 

Espítitu Santo, tú que me acla
ras todo, que iluminas todos los 
caminos para que yo alcance mi 
ideal. Tú que me das el don di
vino de perdonary olvidare! mal 
que me hacen y que en todos los 
instantes de mi vida estás con
migo, yo quiero, en este corto 
diálogo, agradecerte por iodo y 
confirmar, una vez más, que 
nuncaquiero separarme de Ti por 
mayor que sea la ilusión mate
rial. Deseo estar contigo y lodos 
mis seres queridos en la gracia 
perpetua. Gracias por tu miseri
cordia para conmigo y los míos. 
(La persona deberá rezar esta ora
ción ires días seguidos sin decir 
el pedido; dentro de tres días será 
alcanzada la gracia por más difí
cil que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcanzadas.

E.B.G.

EMPRESA 
INMOBILIARIA

Precisa:

t CHICO DE 16 AÑOS

Interesados 
presentarse en:

Plaza Mayor, 22- 1" C 
Horario comercial.

LOS NUEVE MARTES DE 
STA. MARTA:

¡Oh. Sta. Marta milagrosa!, me 
acojo a tu amparo y protección, 
entregándome por completo a tí 
para que me ayudes en mi tribu
lación, y en prueba de mi afecto 
y acción de gracias te ofrezco pro
pagar tu devoción que te hago 
desde luego.
Consuélame en mis penas y aflic
ciones. le lo suplico por la inmen
sa dicha que alegró tu corazón al 
hospedar en tu casa de Betania 
al Salvador del Mundo; interce
de por mí. por toda mi familia, 
para que conservemos siempreen 
nuestros corazones a nuestro 
Dios, para que sean remediadas 
nuestras necesidades y en espe
cial ésta que ahora me aflige (se 
hace la petición). Te suplico ven
zas las dificultades como venciste 
al dragón que tienes en tus pies. 
Así sea. Padrenuestro, Ave Ma
ría y Gloria.

S.A.L.

b
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PARA TRABAJAR
EN CIUDAD REAL

CUERPO DE GESTION
DE LA HACIENDA PUBLICA

Profesorado
- Funcionarios de carrera del Cuerpo de Gestión 

(Subinspectores en excedencia). "
Convocatorias
- Durante el primer trimestre de cada año.
Número de plazas
- 235 última convocatoria.
Titulación exigida
- Diplomados Universitarios.
Perfil del Opositor
- Licenciados en Derecho y en Empresariales. 
(Otros licenciados en Psicología, Arquitectura, etc. 
también han ganado su oposición en anteriores 
convocatorias).
RAZONES PARA ELEGIR ESTA OPOSICIÓN

- Convocatorias regulares (una vezat arto/.C-
- Buena relación de plazas/opósitores.' .:
-Acceso al Cuerpo de InspectoresdeHadenda mediante promoción interna
- En caso de no acceder al Cuerpo, la preparación obtenida 

con un enfoque eminentemente práí^x) en materia 
Fiscal y Contable: X^J ^ "

- Facilita el acceso al merc^íaboral.' **
- Complemento ideal para abogados y,economista

MEA'Miitei tn DMÍs y AUMíii le Eiii|iit!as
SI AL FINALIZAR TUS ESTUDIOS UNIVERSITARIOS 
QUIERESACCEDERA UN PUESTO DE TRABAJO 
RELACIONADO CON LA GESTION EMPRESARIAL 

NOSOTROS TE AYUDAMOS

MEDIANTE ESTE PROGfWvWFOROT^/O 
REALCEMOS WS GESTIONES NECESARWS PARA 

BUSCAR UN PUESTO DE TRABAJO A TODOS Y CADA UNO 
DE LOS ALUMNOS^S QUE SUPEREN CON EXITO EL IvWSTER 

DURANTE ESTEmS'EP DE MU h. CONSEGUIRAS LA 
FORIvlACION TEORICO-PRACTICA 

NECESARAPARASER UN PROFESIONAL DE LAGESTION

M^EOUKOTECNICO: 
Sí MiaiiSACSlElSO
’ Víctor L Deigado Corral» 

LoiKft IhtoaUAii CMtÜÁawfeal 
Pr^C£SJIJk.B5GC0.ICfiE,ECE,SJ>.

AmiKOSDOCBtlES 
oEdusrdoMe^rdc Lara

ÜtssáeOnishnK

o Evarbto Arat de León Gubrt 
Tasadi!
kfí-L^iiffittiüháí

■ 4iM»,PnbhÉ4ASCaifS
<4)l{nBnd»'Hh^

'WjjjflKÍgtói;''

clara 
yaga tresw 
dos: unoK 
go^osydos® gosibles. ReJ 
durante ufe

Avernanns. Mit 
mo sin tener¡f 
Sera aten< 
Rezar con a 
yelaencendi 
g^r quen¿ 
Publicarelnoví. 
no día.

F.G,C

Hiponcu

Cancelacióni
Embargos, 

Hipotécas, Sula 
tas. Amortizas

de 
cu

anual o mensa i ^^

SESIONES INFORMATIVAS

INICIO DE LAS CLASES

Martes, 5 de Octubre de 1999.

Si deseas conocer a fondo la r^fiosk^, acude 
SIN COMPROMISO a una de nuestras 
sesiones en la que recibirás toda la información 
necesaria para decidirte con conocimiento 
de causa.
Solo tardes de 16:00 a 17:00 horas.(Previa cita tele

C/ TOLEDO.63

SOLO PREPARAMOS OPOSICIONES AL CUERPO DE GESTION 
SI NO TIENES CLARO TU FUTURO, ACUDE A UNA DE NUESTRAS 
SESIONES INFORMATIVAS. TE DESPEJARA CUALQUIER DUDA.

2 Dormitorios. 
Nuevo 

Amplio. 
Iluminado

(Preguntar por 
Julián)

Interesados llamar 
al Tfno: 

619 283202

INFORMACIÓN
0/Pozo Dulce, 20-Baj 

Tfno.:9262513^:

Bolsa® trabajo

Sin gastos hjü
imUCIOIIWIIMEXIGIDA: DIPLOMADOS UMVERSTOOS (ENTREVISTA PERSOWL)

PLUODEinCION: 20'SEPTIEMBRE AL lOOBRE

O
M
M
I 

3
 

1
 

fin 

i
 

g

r lUrORMAClOU:
ACADEMIA TECNfS 

5/CARH5N.8 CIUDAD SEAi.
SlfF0NC:S28 23 24 22^

firma.
Teléfono: 

967 34 44 4Í 
616 163172

VU 
he 
tn 
in

I

APARTAMENTO
PRESTAMOS

Hipotecas vivien
das, loclaes, naves.

Plazo hasta 30 
años. 

Interés 3%. Importe 
100% tasación.

Teléfono:
967 34 44 46
616 163 172

GRACIAS

SAN

JUDAS TADEO

Pedid tres deseos im
posibles y rezad du
rante nueve días tres 
Padrenuestros y Glo
rias, al noveno día 
publicarlo. Vuestros 
deseos serán concedi
dos.

L.D.A.

3 «Jóvenes
250.000 Ptas/Mes

24-35 UXÍOS

*,• Empresa internacional ofrece a 5 jóvenes la oportunidad de formar parte 
¡ de su red comercial, aprendiendo una profesión que en un futuro 
'> cercano les Hevoró o duplicar los ingresos mencionados.

• Ofrecemos:

5 Periodo de formación retribuido, con 125.000 pías./mes + 
; comisiones. / Ingresos anuales de 3,5 o 5 millones. / 
• Enseñanza personalizada. / Posibilidad de promoción profesional.

1 • Requerimos:

i Formación mínima nivel BUP o FP, aptitudes para la comunicación, 
incorporación inmediata, disponibilidad total y coche.

Interesados/as presentarse mañana jueves día 16, en ei Hotel NH Ciudad Real, 
el Alarcos, 25, Ciudad Real, de 12 a 14 h. y de 17 a 19 horas, Sr. Álvarez.

RESIDENCIAL

1
SE VENDI 
PARCELA 
En Puertote 

1.400 m- 
C/Condf

Balmaseda 
Chalet n’)

ur 
de 
Pá 
ta:

: 10 
-» 
ta 
^f 
to
1*1 

de Peñarrojl ^j 

Precio muyasij
ble.

Tlfo:926-41-

ta 
ñ: 
ir

ni 
al 
la

EN MIGUELTURRA, JUNTO AL POLIDEPORTIVO Y NUEVO COLEGIO 
En un entorno de capricho

CHALETS 
ADOSADOS 
A TU MEDIDA
* 3 dormitorios * 2 baños
•Armarios empotrados
• Cochera • Jardín

>■

i3

Entrada desde 500.000 pesetas
GEDECO

FACIUDADES 

25 
AÑOS

Plaza Mayor, 24 • Primera Planta • Ciudad Real 

926 23 00 70-71

1
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^nriuel Tnrreislesias y su prosrama "Saber vivir" vuelven a La Primera de TVE

La serie "Compañeros", ya 
tiene su propio club de fans

ióni 
sos, 
rSlfe 
tizaci 
lenss 
has5 
a, 
ino: 
44« 
n?2

Cristina HEUSEL
Unade las series de más éxito 

de la televisión, «Compañeros», 
cuyos seguidores se encuentran 
entodoel espectro familiar y no 
sólo entre los más jóvenes y que 
vuelvea Antena3 TV a partir de 
hoy, tiene ya hasta su club de fans, 
tras tres temporadas de éxito 
ininterrumpido.

Sus seguidores no se pierden 
un capítulo, se sienten identifica
dos con los protagonistas, hacen 
páginas web en Internet y las car- 

ÍNDI 
SU 
■tollas 
Im’. 
inde 
tseds

rías y llamadas telefónicas se mul- 
| tiplican. «Compañeros», un éxi- 
1 to más de la factoría Globomedia 
te»Médicodefamilia»,«Periodis- 
ns» o «Siete vidas»-, basa su éxito 
Kn sus cuidados guiones y, sobre 
Ljodo, en el acierto de documen-

’" T tarse sobre el mundo real y coti- 
■.. diano de los jóvenes. En esta 

nueva temporada se incorporan 
ala serie nuevos personajes, como 
la actriz Ana Otero, Nuria en la 
ficción, una joven profesora vi- 
pl y divertida a la que le apasio- 
|an los niños. También Miriam, 

I Wjierpretada por la actriz Pilar 
yunzano, caprichosa, aventure- 
fay acostumbrada a hacer siempre 
lo que quiere aprovechando la 
buena posición económica de su

Francis Lorenzo

J

familia. Para la grabación del 
primer capítulo, clave para en
tender las futuras relaciones sen
timentales entre los protagonis
tas y que se emitirá mañana hoy, 
todo el equipo se trasladó a las 
playas de Valencia para rodar 
escenas veraniegas y hasta usa
ron un helicóptero para grabar 

desde el aire una espectacular 
carrera de motos acuáticas.

Nuevos colaboradores en 
”Saber vivir"

«Saber vivir, el programa de 
salud que ofrece diariamente 
TVE 1, dirigido por Manuel 
Torreiglesias, vuelve hoy a la 
programación de este canal, con 
nuevos colaboradores y nuevas 
secciones. A esta cuarta tempo
rada de «Saber vivir» se incor- 
poran'María José Rosselló, Luis 
Gutiérrez, María José Terol y 
Ramiro Calle, especialistas todos 
que estarán de forma habitual con 
la psicóloga Lourdes Merino, 
directora del Centro Español de 
Control de Estrés; el médico 
geriatra Esteban Pérez Almeida, 
y el maestro de cocina Koldo 
Royo. Se incorpora también a la 
plantilla de «Saber vivir», Raquel 
Cano, asistente social para orien
tar y resolver los problemas y 
cuestiones que a diario plantean 
los telespectadores. En el «club 
de amigos» de «Saber vivir», en 
Internet, los usuarios y seguido
res del programa podrán inter
cambiar entre ellos conocimien
tos y experiencias desde cualquier 
lugar del mundo, a través de un 
«chat» y un «foro de news». Res

pondiendo a las llamadas de los 
telespectadores, durante los tres 
primeros días de emisión, los 
especialistas de «Saber vivir» se 
dedicarán a dar recetas para 
reducir los kilos acumulados du
rante el verano, a hidratar la piel 
y a sanar el estrés que desenca
dena la vuelta al curso normal.

Valencia-Rangers, en la 
liga de campeones

Esta complicada y larga 
Liga de Campeones permitirá a 
los amantes del fútbol ver mas 
encuentros que nunca, especial
mente los martes y miércoles, que 
es cuando juegan.

Si ayer le tocó el turno al 
Barcelona, hoy, a partir de las 
20,30 horas, la primera cadena 
de TVE ofrecerá el encuentro 
Valencia-Rangers, que tendrá 
lugar en el estadio de Mestalla. 
Este encuentro será comentado 
por Juan Carlos Rivero y el ex 
jugador de la selección española 
Andoni Zubizarreta, mientras que 
Iñaki Cano se encargará de en
trevistar a los protagonistas. Pos
teriormente, se dará paso a la 
emisión del encuentro 
Olimpiakos-Real Madrid, que se 
ofrecerá en diferido integramente 
desde el estadio Spiros Louis de

El Pireo (Grecia). Este encuen
tro contará con los comentarios 
de Joaquín Sánchez y del ex ju
gador del Real Madrid, Michel, 
y las entrevistas estarán a cargo 
de Alfonso Celemín. Asimismo, 
la primera cadena de TVE ofre
cerá, hasta las 01,15, los resú
menes de los mejores partidos del 
resto de los encuentros de esta 
primera jornada de Liga de Cam
peones.

"La noche + corta"y los 
festivales del verano

«La noche + corta» regresa 
a las pantallas de Canal + con un 
programa donde los aficionados 
conocerán todas las novedades, 
noticias y detalles de los rodajes 
y festivales de cortos más des
tacados del verano.

Lugares como L’Alfas del Pi 
o Benicassim se ha convertido 
en el punto de encuentro de di
rectores, actores , guionistas y, 
en definitiva, de todas las perso
nas relacionadas con el cortome
traje. Además el espacio conta- 
rácon laemisión de diversos cortos 
entre los que destacan, «Bancos», 
Proyecto corto de Canal + y «Oda 
a Poe», el único corto español par
ticipante en laMostrade Venecia 
1999.

^ujer indiscretaVU P a 1^1^,J Tele 5. 16,15 h.
■ bir: George Kaczender. Int: 
H^nne Archer, Michael Murphy, 
l^ndreaOcchipinti.EEUU. 1998. 
r Julia es la mujer de Russell I^urton, un diplomático america
no en Roma.
R Sensitiva, dulce, elegante y pilcada, Julia ha llegado a su 
madurez junto a un marido que 
n colega en atenciones ante sus 
W^Teas diplomáticas. El matrimo- 
1^'0 se ha ido distanciando a lo 
t h’‘go de los años.
V . ha soledad de Julia se ve 
L^ceniivada aún más cuando su 

se marcha a estudiar al ex- 
V ^’'jero. Un día durante la cena 
E ^^nibajada, Julia conoce a
■ ^heo,un vinatero italiano que 

^'^ hombre encanta- 11 h lleno de acciones y de cari- 
mella.

Julia tendrá que elegir entre los 
dos hombres, cuando su marido 
acepta un nuevo puesto en Esta

dos Unidos.

‘ ^Pas^onqueecha-
[ en su vida Un día,

«Adiós América»
Tele 5. 22,00 h.
Dir: Thierry Noltz. Int: Corin 

Nemec, Rae Dawn Chong, 
Michael York. EEUU. 1997.

En la base naval americana 
de Subic Bay, emplazada en te
rritorio filipino, las tensiones son 
cada vez mayores debido a los 
roces producidos con la población 
civil, ya que las autoridades lo
cales están haciendo todo lo po
sible para que los militares se 
vayan de allí.

La animadversión de los ci
viles hacia los americanos llega
rá a su punto álgido cuando en el 
transcurso de una pelea calleje
ra un joven marine en estado de 
embriaguez acaba con la vida de 
un filipino. Este suceso pone en

marcha una investigación en la 
qe se pondrá en entredicho la labor 
de la Marina de los Estados Unidos 
en países extranjeros.

«El río de la vida»
La 2. 22,30 h.
Dir: Robert Redford. Int: Craig 

Sheffer, Brad Pitt, Tom Skerritt, 
Brenda Blethyn. EEUU. 1992.

Brad Pitt.Robert Redford.

El río que atraviesa la región 
de Montana es testigo importan
te en la vida de los dos herma
nos, Norman y Paul, hijos de un 
presbítero que les inicia en el arte 
de la pesca con sedal.

Los dos hermanos crecen a 
orillas del río y Paul destacará 
por la inmensa destreza con que 
captura los peces.

«Arreglo de cuentas en San 
Genaro»

La 2. 0],30 h
Dir: Dino Risi. Int: Niño 

Manfredi, Harry Guardino, Senta 
Berger, Mario Adorf, Claudine 
Auger, Toto, Hugo Fangareggi, 
Dante Maggio, Giovanni Bruti. 
ITA-FRA. 1966.

Jack, Maggie y Frank son tres 
gángsters estadounidenses que 
acaban de llegar a Nápoles para 
perpretarun robo en la Catedral. 
Lo que pretenden es apoderarse 
del tesoro de San Genaro.

.C.D.2022
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"La Vanguardia tiene sitio en TVE"
A partir del próximo 15 de 

septiembre, La 2 de TVE 
emitirá a partir de la una de 
la madrugada los espacios «La 
Mandragora» y «Metrópolis» 

j en los que se ofrecerán las 
j últimas tendencias culturales, 
Í musicales y de arte 
' multimedia. En una rueda de 
! prensa celebrada en los Es

tudios Centrales de TVE en 
las afueras de Madrid, Jesús 
González, subdirector del área 
de programas culturales y 
sociales de la cadena públi
ca, consideró que «por fin, la 
vanguardia tiene un sitio en 
TVE, oferta que se comple
tará a finales de septiembre 

‘ con la emisión de ‘El Sépti- 
1 mo de Caballería’ (un espa- 
1 cío musical presentado por 
1 Miguel Bosé)». González 
j explicó que «‘La 
i Mandrágora’ estará dedica- 
' da a un público más general 
¡ mientras que ‘Metrópolis’ 
, tendrá unos espectadores más 
i especializados». «La 
! Mandrágora», dirigida por 

Félix Romeo y presentada por 
Lara López, comenzó como 
un magazine diario y luego

pasó a ser una revista se
manal.

El espacio aborda temas 
como la pintura, fotografía, 
cine, cómic, diseño, 
cortometrajes, pop, danza, 
flamenco y arte electróni
co entre otros temas. A lo 
largo de los cerca de 200 
programas que «La 
Mandrágora» lleva en ante
na han desfilado nombres

como José Saramago, Manuel 
Rivas, Cabrera Infante, Pedro 
Almodóvar, Alex de la Iglesia 
y Fernando Trueba entre otros. 
Otro de los temas de los que 
«La Mandrágora», que en esta 
nueva etapa ofrecerá un nume
ro elevado de producción pro
pia y cambiará de cabecera, 
serán algunos de los últimos 
cortos españoles y un 
monográfico dedicado a la cul
tura contemporánea en 
Senegal. «Metrópolis», dirigi
do por Alina Iraizoz, informará 
de las últimas tendencias en 
diversos campos a partir de las 
02.00 horas y en su primer 
programa bajo el título «SO
NAR 99», una selección de las 
múltiples propuestas artísticas 
y musicales presentes en el 
Festival Internacional de Mú
sica Avanzada y Arte 
Multimedia.

El segundo programa de 
«Metrópolis», que se emitirá el 
próximo 22 de septiembre, ofre
cerá una selección de «spots» 
publicitarios presentados en la 
pasada edición del Festival 
Internacional de Publicidad de 
Cannes.
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Museo de Ciudad Real:
- Sala 1: Exposición permanente de Arqueología.
- Sala 2: Exposición permanente de Ciencias Naturales
- Sala 3: Exposición permanente de Bellas Artes.
Museo López Villaseñor: ,
- Exposición permanente del pintor Manuel LópezVillJ 
señor. *
Museo D iocesano:
- Exposición permanente, en horario de 11 de la mañana 
a 13,30 de la tarde.
Cámara de Comercio:
- Pinturas de Manuel Moreno.
Museo Elisa Cendrero:
- Colección permanente de Historia, Arte y Etnología.

Sala de Exposiciones de Caja Madrid:
- C/ Calatrava, 7-9. Tel.: 926 25 02 71. Horario de lunesa 
sábado de 18 a 21 horas.
Obispado:
- Exposición de pinturas donadas por la Comunidadde
Monjas Mínimas de Daimiel.

puertoWsw®^

Museo Municipal:
- Planta baja: Sala permanente de Minería y de Geología.
- Primera planta: Exposición fotográfica de MargantaFuen- 
tes.
- Segunda planta: Sala permanente de Etnología.

Galería Gregorio Prieto: J
-V Concurso .Exposición Fiestas del vino. Pintores D'arie

1

Crece la inversión publicitaria televisiva
La inversión publicitaria en 

televisión vive una situación 
de «bonanza» que va a con
tinuar en alza de forma que 
en el 2008 se alcanzarán los 
8 billones de pesetas, con un 
crecimiento constante de las 
tarifas publicitarias, según un 
estudio de la empresa Zenith 
Media. El incremento en la 
inversión, que ahora se sitúa 
en los 3,9 billones de pesetas, 
significará que durante el 
periodo 1999-2008, las tari
fas publicitarias subirán un 
104% sobre el precio actual. 
Los hábitos de consumo de

televisión se transformarán 
con la entrada en el merca
do de la televisión de pago 
y la televisión por cable, que 
harán muy difícil lograr gran
des audiencias, «que es lo 
que buscan los grandes 
anunciantes y publicistas». 
Los ingresos de la televisión 
por pago -publicitarios y por 
abonos- ascenderán a 9,4 bi
llones de pesetas en el 2008 
y las suscripciones básicas 
supondrán un total de 1,9 bi
llones de pesetas.

Actualmente, los hoga
res europeos con televisión

de pago gastan una media de 
3.454 pesetas mensuales por 
recibir esta clase de televisión 
y la previsión para dentro de 
nueve años es de 4.553 pese
tas. En el sector audiovisual es
pañol, el gasto publicitario en 
televisión ocupael primerpues- 
to y se prevé que para el 2001 
alcance el 42% de ese mer
cado.

En 1998, TVE 1 vendió 876 
minutos de publicidad a la se
mana; La 2 576 minutos; An
tena 3, 1258 minutos; Tele 5, 
1178 minutos; y Canal -F, 122 
minutos (en abierto).

---------------------—————r---- - ------- ------------

SURCO
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Museo del Teatro:
- Exposición permanente de selección de fondos del Mu
seo del Teatro.
- Exposición: Tesoros de la cofradía de la novena de los 
actores españoles.
- Exposición: Rubén Gorbe: Una mirada a los escenarios 
de Miguel Narros.

Museo de Ciencias Naturales: i
- Planta baja: Exposición permanente de minerales.
- Planta alta: Exposición permanente de fósiles. j
- Exposiciones de fauna y llora de la zona.
Palacio del Marqués de Santa Cruz:
- Visitas guiadas. Horario de 9 a 13 y de 16 a 18 horas.
Lunes descanso.

(0 o •o 2

Museo Palmero:
- Visitas concertadas al tfno.: 926 46 40 04.
-Internet: http://www.conexionspot.es/arte/pintores  
palmero.html.

4

UAl.£>£f='eÑAS V COMAFtCA.........  
\/Jí.í^fiFiCHBL,EDO V COMARCA

07,30 CONSULTA MAGICA 1830 SURCOCLUB. ClubTris
09,00 TITULARES DE PRENSA tras
09,15 DESAYUNOSCON JESUS 19,00 CLIPEANDO
09,30 HAYJOB . • 2030 NOTICIAS:25 edición
10,15 NOTICIAS 2035 SURCOSPORT
10,40 SURCOSPORT 2135 NUESTROS
11,00 FASHIONTV PUEBL0S:Feriade
12,00 TELENOVELA. Final Feliz.Cap.3 Alcazarde
1235 FASHIONTV SanJuan
13;05 SURCOCLUB 2235 NUESTROS PUEBLOS:
1330 NUESTROS PUEBL0S:Feria de Romería de bolaños

Argamasilla de Alba 2330 NOTICIAS. 2® EDICION
1430 NOTICIAS (1« EDICION) 2335 SURCOSPORT
15,00 ¿YTU QUE OPINAS CORAZON? 00,15 LA NOCHE MAS..
1630 FASHIONTV 0230 ADULT
17,00 NOTICIAS CHANNEL.Canal
1730 SURCO CLUB. Laura, la niña de erótico

la pradera 04,00 TU DECIDES
1730 SURCOCLUB

TOMEÍ-l-OSO - ALCÁZAK OE Ir JUAfj y COMAfiCAS... <

SH

LtWES A. VIERIVES

00:00
11.45 
12:45 
13:45 
14:30 
15:00 
15:55 
16:00

17:30 
18:00 
20:00

20:45
21:30
22:10
22:15
23:30
00:00

00:30
01:30

Sólo Música
La Hora Mágica
Objetivo Diario (Reposición)
La Prórroga (Reposición)
Las Noticias (1* Ed.) 
La Moda
La Música que viene 
Tarde Infantil
(TV en Rosa con Jesús Mariñas, los lunes) 
Documental
Pide tu Vídeo
Lunes: El Catalejo (Cultura)
Martes: El Estribo (Hípica)
Miércoles: Dos Butacas por favor (Cine)
Jueves; Todo Motor (Motor)
Viernes: Local Musical (Música)
Vidente: Isabel Nogales
Las Noticias (2* Ed.)
La Música que viene
Objetivo Diario
La Prórroga
Las Noticias (Reposición)
Su Mirada (viernes)
Sólo Música
Película X (viernes y sábados)

S O

03:00 Sólo Música
13:00 Su Mirada ^
13:30 Vidente. Isati8i'‘“
14:00 CazayPe^a jy^ü
14:30 La semana
15:00 Cine

DOMINGOS
Sólo Musica

03:00
13:00

Sólo Música ^ 
Vidente: isabe'"”

13:30

14:30
(con Jesús Ma ^ 
La semana en

15:00 Cine
Sólo Música
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^ La programación de hoy

La Primera ix^ La 2 :^ Antena 3 <$> Tele 5 5 Canal + -^^ CanedSur y

06 OOCANAL 24 HORAS
07,’30TELEDIARIO

MATINAL
09 00LOS DESAYUNOS 

’ DE TVE

a 
S 
n 
C 
IB 
t

09,50LUZ MARIA
11,15SABER VIVIR

Vuelve tras
paréntesis 
veraniego, este
programa con 
Manuel 
Torreiglesias

12,45ASI SON LAS
COSAS

13,40NOTiCIAS 
INFORMATIVO 
TERRITORIAL

13,45C0RAZ0N DE
VERANO

14,30TELEDIARIO-1 
15,00EL TIEMPO

06,00 EURONEWS
09,30 INDICO
07,30 TPH CLUB

(Nuevo espacio 
infantil)
Incluye el mago 
de los sueños y

Daniel el travieso 
y Barrio sésamo

09,30 DOCUMENTAL 
10,00 TV. EDUCATIVA:

LA AVENTURA 
DEL SABER 

11,00 TENIS:
TROFEO
MALLORCA

13,00 INFANTIL
El patito feo
Las tres mellizas
Las mágicas 
aventuras de
Quasimodo

ta
rd

e

16,05 VUELTA 14,30 VUELTA
CICLISTA A 
ESPAÑA 
Zaragoza- 
Zaragoza 
.(10a etapa)

CICLISTA A 
ESPAÑA 
Zaragoza-
Zaragoza (10a 
etapa)

17,30 COSAS DEL 
AMOR 
Protagonizada 
por Carmen 
Reguiero y Diego 
Bertie.

15,55 GRANDES
DOCUMENTALES

17,25 AL FILO DE LO 
IMPOSIBLE

17,55 HYAKUTAKE
19,00 EL CALLEJON

18,25 NOTICIAS DEL TRUENO
19,15 ¿QUIEN CON 

QUIEN?
presentado por el 
popular Jaime 
bores.

19,30 NIDO VACIO 
La Sra Clinton 
viene a la ciudad

20,00 INFORMATIVO 
TERRITORIAL

>0,00 GENTE
Presentado por 
Yolanda Vázquez y
Jose Toledo

20,30 ELLEN
Un Penny 
ahorrado. 

21,00 QUATRO

07,20 SALLY LA MAGA 05,45 AVANCE DE 08,00 CNN4-. NOTICIAS 06,45 CARTA DE
CLUB MEGATRIX PROGRAMACION informativos PRESENTACIÓN
Programa que Y ESPACIOS 08,20 GENERACION + 07,00 CONVENTOS
incluye series PROMOCIONALES (Mult.) ANDALUCES
dedicadas a los 06,00 INFORMATIVOS 09,10 LO -»- PLUS Serie documental
más pequeños de la TELECINCO (Mult.) sobre la vida
casa 06,30 INFORMATIVOS 10,00 CINE: contemplativa y de

07,45 NOTICIAS TELECINCO «Ladrón que trabajo en los
09,15 EL PRIMER CAFE 09,30 LA MIRADA roba a otro conventos.
09,30 EL CRONOMETRO CRITICA ladrón» 07,30 PARQUES
10,25 COMO LA VIDA Presentado por /V.O./ NATURALES

MISMA Gloria Serra 11,25 CINE: 08,00 BUENOS DIAS
11,00 SE HA ESCRITO 10,00 VACACIONES EN «Juego mortal» ANDALUCIA

UN CRIMEN EL MAR 13,30 LOS 40 08,30 LA BANDA DEL
12,25 PADRES Serie PRINCIPALES SUR

FORZOSOS 11,00 DIA ADIA Programa 12,15 EL CLUB DE LAS
13,35 NADA ES PARA 14,00 EL JUEGO DEL dedicado a IDEAS

SIEMPRE EUROMILLON espacios 13,20 CON SABOR
14,00 SABRINA:C0SAS Programa concurso musicales ANDALUZ

DE BRUJAS 14,30 INFORMATIVOS 14,00 MAS DEPORTE 14,00 CANAL SUR
14,30 NOTICIAS TELECINCO 14,55 CNN+. NOTICIAS NOTICIAS
15,00 EL TIEMPO Informativos Informativos Informativos

16,00 SABOR A TI 15,25 AL SALIR DE 15,00 TELESERIE: 15,00 CONTRAPORTADA
Magazine que, de CLASE «El secreto de 15,50 PLAZA ALTA
lunes a viernes 16,15 TARDE DE CINE Verónica» Teleserie de
presentan Ana «Una mujer 15,30 DOCUMENTAL: producción propia
Rosa Quintana y indiscreta» «El solitario 16,25 CARMEN DE CINE
Mon Santiso D: George camino del 16,35 CINE ESPAÑOL:

18,55 ALTA TENSION Kaczender corredor de fondo» "Educando a un
Presentado por 1: Anne Archer, 16,21 CINE: idiota"
Constantino Michael Murphy, «Grace of my D:Ramón Toorado
Romero. Andrea Occhipinti. heart l:Conchita
Programa concurso 18,00 50 X 15 (Corazón Rebelde) Núñez.Un productor
sobre temas de 19,30 DIAGNOSTICO 18,18 CINE: cinematográfico a a
cultura general ASESINATO «Las manías de realizar una película

20,00 l^OS SIMPSON 20,00 EL SUPER mamá» .sobre Isabel la
Serie HISTORIAS 20,00 LO -F PLUS Católica

20,30 NUEVO IMPACTO DE TODOS LOS 21,00 TELESERIE: 18,30 ANDALUCIA
Con Silvia Jato DIAS «De repente DIRECTO.

21,00 NOTICIAS 20,30 INFORMATIVOS Susan» Magazine
Presentado por TELECINCO 21,25 CONTRARRELOJ informativo
Ernesto Sñaenz de Presentado por 21,30 REDACCION 20,30 CANAL SUR
buruaga y Olga Juan Ramón NOTICIAS NOTICIAS
viza Lucas. Informativos Informativo general

30 FUTBOL DE . 21,40 VUELTA CICLISTA 22,00 COMPAÑEROS 21,30 TELECUPON 21,52 LAS NOTICIAS 21,30 MR. BEAN
PRIMERA A ESPAÑA Cap. 41 21,35 EL INFORMAL DEL GUIÑOL Programa de
Valencia-Rangers Resumen "Ese era mi chico" 22,00 CINE 22,00 ESTRENO humor
(En el intermedio 22,00 LA 2 NOTICIAS La pandilla «Adiós América» CANAL+ 22,00 GENTE CON
se emitirá 22,25 EL TIEMPO quiere pasar D: Thierry Noltz «Fotografiando CHISPA.
Telediario 2) 22,30 SEPTIMO DE unos días en el I: Corin Nemec, hadas» Programa concurso
Olympiakos-Real CABALLERIA apartamento de Rae Dawn Chong, 23,44 LA NOCHE MAS en el que participan
Madrid 00,00 LA MANDRAGORA Sara antes de que Michael York. CORTA famosos.
Resumen de 01,00 METROPOLIS empiecen las En la base naval 00,45 COLECCION 00,20 CINE:
otros encuentros 01,30 CINE CLUB clases.César está americana de Subic CANAL+ "Represalia"
disputados en la «Arreglo de muy meláncolico. Bay, emplazada en «El abogado del D: Gordon Chan

00
jornada cuentas en San 23,30 VER PARA territorio filipino, las diablo» l:Michael Fitzgerald
TELEDIARIO-3 Genaro» CREER tensiones son cada 02,28 CINE: Wong, Gigi leung..

45
Informativos D: Dino Risi 01,40 NOTICIAS vez mayores «Nubes 02,00 CANAL SUR
CUENTOS I: Niño Manfredi, Informativos 24,30 CRONICAS pasajeras» NOTICIAS

00
ASOMBROSOS Senta Berger. presentado por MARCIANAS 04,01 CINE: 02,15 CINE:
CORAZON DE 
VERANO

Una pareja de Rosa María Mateo 02,00 INFORMATIVOS «Edipo alcalde» "Supercarrier"
ladrones llega a 02,15 CHICAGO HOPE TELECINCO 05,37 CINE: D: corey Allen

Presentado por Nápoles con la 02,45 INFOCOMERCIALES «Twin Town» LRobert Hollks,
Anne Igartiburu 
(Repetición.)
TELEDIARIO-4

intención de robar 03,10 FI CRONOMETRO04,30 POLICIAS DE 07,02 DOCUMENTAL: Ken Olandt
30 el fabuloso tesoro 

de San Genaro. . 03,55
Repetición 
TELEVENTA

NUEVA YORK 
Serie

«Estrellas de la
Fox: Cary Grant»

03,50 DESPEDIDA Y 
CIERRE
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Junto al Recinto Ferial de Malagón
Tel.: 926 80 15 53

VEN A DISFRUTAR DE LAS ACTUACIONES 
EN DIRECTO DE NOA-NOA en MALAGON

Durante te Ferias y Fiestas 1999 

DIA 15: KARAOKE INFANTIL 
DIAS 10-17: KARAOKE-Grandes Premios
DIAS 11-13-14-17-18:

' DUO GUADIANA
DIA II. LUISITA DE HUELVA
DIA 14: ROSA MARIA
DIA 17: MARIA RUBI
DIA 18: ROSA MARIA MUÑOZ DE MORALES



Sus libres de leste, ehere, ¡
ií SIN PRISAS !! !

Tenemos los listos de todos los Centros Cscolores

A ^^ Calatrava, 27 | 

MESA í 
PAPELERIAS Tef-9^6 22 87 52 |

SMESA^
PAPELERIAS

Le regalamos MESAMLES ^¡ft¡iíí¡^ 
canjeables por material escotarJ

Plaza del Pilar

El enigma del 
siglo

El mundo anda en porfía 
tras un tema estrafalario 
porque cambio el calendario 
el papa Gregorio un día.

Hacemos en las esquinas 
los bares y las tabernas 
la pregunta sempiterna 
de cuando el siglo termina.

Y nos trae de cabeza 
ya metidos en harina, 
la discusión bizantina 
de cuando el siguiente empieza.

Tan solo en limpio sacamos, 
después de estas discusiones 
el que cada año estamos 
mas cerca de las pensiones.

Pasan deprisa los días;
lo demás es tontería.

r. 
?■

Numerosos vehículos se vieron afectados por la tromba de agua en Cuenca. EFE

Muere el párroco de un pueblo 
de Cuenca como consecuencia
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La infídelidad 
rejuvenece a las 
mujeres y 
envejece a los 
hombres

La infidelidad conyugal lleva 
a las mujeres a verse más jó
venes tanto física como psico
lógicamente, mientras que los 
hombres se sienten más enve
jecidos tras la traición, según 
un estudio italiano dado a co
nocer, ayer, en Roma.

La encuesta, ordenada por 
una empresa de cosméticos, ha 
sido realizada entre 500 per
sonas con edades comprendi
das entre los 30 y 50 años y 
revela que el 47 por ciento de 
las féminas comienza a preocu
parse más de su imagen tras 
haber sido infiel a su pareja.

Además, según el 28 por 
ciento de las encuestadas, la 
carga hormonal y de adrenalina 
de la traición permite adelga
zar y recuperar la línea, mien
tras que el 24 por ciento sos
tiene que su piel se rejuvene
ce y el 17 que sus cabellos están 
más luminosos. Efe

Tazos
* La Dirección General^ 

Tráfico recomienda a lose» 
ductores mantener la distaBl 
de seguridad, moderar la ved 
cidad, evitar los cauces deajot 
provocados por las tormeniai 
y extremar la precauciónenh 
zonas arboladas.

* Así que, ya saben, tenga 
cuidado en sus desplazaniiei 
tos en carretera.

* Hay algunos"..." (ponga 
ustedes el calificativoquequid 
ran) a los que no se lesocuni 
nada mejor que hacer que» 
esparciendo vidrios por las» 
ra, como hacía a las oncedesi 
noche de ayer un joven en ai 
calle Alarcos.

de una tromba de agua
La Tribuna

El párroco de la localidad 
conquense de La Ventosa, Ig
nacio Ruiz Leal, ha perdido la 
vida a consecuencia de las 
fuertes tormentas registradas 
el lunes por la noche, cuando 
el vehículo que conducía fue 
arrastrado por las aguas en un 
camino vecinal de este térmi
no municipal. Según informó 
a Efe el jefe del Cuerpo de 
Bomberos de Cuenca, Pablo 
Muñoz, hacia las tres de la 
madrugada efectivos de dicho 
cuerpo rescataron el cadáver 
del malogrado sacerdote, cuya 
desaparición habían denunciado 
sus propios familiares sobre las 
diez de la noche.

El cadáver de Ignacio Ruiz 
Leal fue trasladado al depósi
to del cementerio de Cuenca, 
donde ayer por la mañana se 
le practicó la autopsia.

El jefe del Cuerpo de Bom
beros de Cuenca informó que 
el lunes por la noche, entre las 
doce y las dos de la madruga
da, se registró en esta capital 
«la mayor inundación que re
cuerda» y que fuentes de la 
Guardia Civil cifraron.en 45 
litros por metro cuadrado.

La fuerte tromba de agua

Ignacio Ruiz Leal. EFE

afectó sobre todo a los barrios 
conquenses de Fuente del Oro, 
Villarromán, Las Doscientas, 
Juan Martino, el recinto ferial 
y la salida hacia la carretera 
N-320, donde el lodo hacía 
dificultoso el acceso.

Durante las dos horas que 
aproximadamente duró la tor
menta se registraron cortes de 
luz en varios puntos de la ciu
dad, al fallaran generador eléc
trico, por lo que los bomberos

tuvieron que realizar cerca de 
40 salidas.

La tromba de agua también 
provocó problemas para circu- 
lar en la N-400 (Tarancón- 
Cuenca), entre los kilómetros 
130 y 142, y en la carretera N- 
320 (Albacete-Guadalajara), 
entre los kilómetros 148 y 149, 
a la altura del término munici
pal de Chillarón, según fuen
tes de la Guardia Civil de Trá
fico.

* Y los amigos que leacoM 
pañaban le reían la graciasl| 
susodicho, como si fuese lacosj 
más normal del mundo. Enid 
gar de eso y como escarmied 
to, le tenían que haber quitad 
los zapatos y puesto lospid 
encima de los vidrios paravq 
si la próxima vez se leocunu 
hacer algo parecido.

* Un histórico reajusten»- 
nisterial que por primera vezeJ 
Suecia crea un Gobiemoden^ 
yoría femenina, con 
ministras y nueve ministros,M 
anunciado ayer por el W 
ministro, el socialdemocta 
Goeran Persson.

* Persson declaró posten® 
mente que «hoy tenemos 
ministras mujeres y 9111^ 
hombres, pero igual podnanH» 
haber tenido 12 ministra®U 
ministros», y agregó qae’ 
igualdad es lo importante,) 
el alcanzar un 50% exacto'

* Lleva toda la r^^®”'íí 
más este Gobierno es to 
ejemplo para los que ven 
suecas sólo como ruDi« 
ñas.

* Un buen ejemploq“^ 
herían seguir en Espanji 
en el que sólo hay dos rnin 
en el Gobierno; MaG 
Mariscal e Isabel Toein

* Y felicitamos a

bro del Consejo E‘^*^°'''\ibr'' 
TRIBUNA, que fue no^^^^^ 
do ayer nuevo directofe j^|, 
de Patrimonio y Muse ^^j^^ 
Junta de Comunidades- 
rabuena.


